New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 8220 - 8324

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

8220 - L'examen des esprits – action de l'adversaire dans le temps de la fin

8221 - Limitation du savoir

8222 - Jésus Christ a donné Satisfaction à la Justice de Dieu

8223 - L'Infini Amour Paternel de Dieu

8224 - Le sort atroce des âmes dans l'au-delà

8225 - Enseignement sans lacunes

8226 - La Parole stimule à agir dans l'amour

8227 - L'apport de la Lumière d'en haut

8228 - Examinez les esprits !

8229 - La Cène - la Nourriture et la Boisson

8230 - L'éternelle Volonté de Dieu de créer

8231 - Le Précurseur du Christ

8232 - Le Courant de la Force d'Amour reconduit toujours de nouveau à Dieu

8233 - Tourner consciemment sa volonté vers Dieu

8234 - La juste prédisposition dans la vie terrestre

8235 - L’homme s’est-il développé ou est-ce une création nouvelle ?

8236 - Adam était-il le seul homme que Dieu a créé ?....

8237 - Adam fut-il l'unique homme que Dieu créa ? Continuation du 8236

8238 - Organisations ecclésiastiques

8239 - La Lumière d'Amour de Dieu est connaissance et savoir

8240 - La riche mesure de Grâce de Dieu avant la fin

8241 - Le développement vers le Haut se déroule comme s’est déroulée la chute

8242 - L'entendement ne doit pas être surestimé – la Réponse - le cœur

8243 - L’âme prend connaissance au préalable de la vie terrestre....

8244 - Le Discours divin, la preuve de la Providence Paternelle

8245 - L'incorporation de beaucoup d'êtres de Lumière dans le temps de la fin

8246 - La mission des êtres de Lumière – le réveil de l'esprit de Dieu – l'Œuvre de Libération de Jésus Christ

8247 - Peu d'hommes connaissent le Plan de Salut

8248 - L'infini Amour de Dieu envers Ses créatures

8249 - La demande de Grâce, de Force et de Bénédiction tournée à Dieu

8250 - Dieu et Jésus Sont Un – La Venue en tant qu’Homme de Dieu

8251 - Doutes sur les Révélations divines

8252 - Le concept de temps pour le développement de la Terre

8253 - L'adversaire dans un vêtement de lumière – le Paradis de la nouvelle Terre

8254 - Compréhension pour l’action de l'esprit

8255 - L'effet du Rayonnement d'Amour

8256 - Le savoir selon la Vérité sur l'Œuvre de Libération

8257 - La transformation en amour

8258 - Le motif du renouvellement de la Terre

8259 - L’Ordre de Dieu : répandre la Vérité

8260 - L’Ordre de Dieu : répandre la Vérité - Continuation du 8259

8261 - Prendre le Pont sur le gouffre entre les hommes et Dieu

8262 - La juste fréquentation avec le monde spirituel

8263 - « Dieu a envoyé Son Fils unique sur la Terre….»

8264 - Sur la question de l'Incarnation de Jésus

8265 - Dieu est-il démontrable ?

8266 - La chute des êtres – Remontée dans la libre volonté

8267 - Confiance dans la Conduite de Dieu

8268 - L'Aide de Dieu pour la remontée au travers des Révélations

8269 - Coups du destin - Catastrophes – Malheurs

8270 - Reconnaître les authentiques Révélations

8271 - Reconnaître Dieu garantit aussi la remontée

8272 - Reconnaître les vrais messagers

8273 - Le motif des malformations

8274 - Les derniers disciples - le savoir sur l'Être de Dieu

8275 - Dieu Est insondable

8276 - L'activité d'enseignement dans l'au-delà demande la Vérité

8277 - Les signes du Temps Final

8278 - La poussée intérieure est la Volonté de Dieu - la collaboration est nécessaire

8279 - Actions de prières générales

8280 - Pourquoi Jésus Christ doit Être reconnu

8281 - Danger de l’arrogance….

8282 - Le Mystère de Dieu Devenu Homme

8283 - Processus de la chute - Processus de divinisation de l'être

8284 - Promesses qui concernent les Révélations divines

8285 - Conserver pur le divin patrimoine spirituel

8286 - Explication d’un processus inhabituel

8287 - Thessaloniciens 2, 13 (selon Luther)

8288 - Constantes agressions de l’adversaire – Porteurs de Lumière – Réincarnation

8289 - Dieu exige la foi en Son amour démesuré….

8290 - Faux christs et faux prophètes

8291 - Réincarnation ou bien possession

8292 - Liaisons avec le monde de Lumière ou bien avec le monde des esprits non mûrs

8293 - La Nutrition des âmes

8294 - La Preuve de l'Amour et de la Présence de Dieu

8295 - Secrets spirituels

8296 - Dieu punit-Il les enfants pour les péchés des pères ?

8297 - La Justice de Dieu

8298 - « Vous ne devez pas avoir d’autres dieux à côté de Moi…. »

8299 - L'explication sur l'état de rêve

8300 - Le Mystère de l'Amour

8301 - Rassembler le petit troupeau

8302 - L'Amour infini de Dieu et Sa Force

8303 - L'Œuvre de Libération et sa motivation spirituelle

8304 - La destruction de la Terre

8305 - Les Preuves de la Grâce du Père dans le dernier temps

8306 - Sympathie et antipathie

8307 - Avertissement vis-à-vis des « guides spirituels »

8308 - Action de Jésus sur la Terre

8309 - La Réponse directe ou indirecte de Dieu

8310 - Annonce Finale et Signes du Temps

8311 - Éléments déchaînés de la nature

8312 - Avertissement sur les réceptions médiumniques - « Guides spirituels »

8313 - Le Courant de Force de Dieu

8314 - Le Discours aux ouvriers de la Vigne

8315 - La Parole d'en haut allume une Lumière

8316 - Les messagers le long du chemin vers le Haut

8317 - Peur et affliction – l'Intervention de Dieu – la lutte contre la foi

8318 - La caducité du terrestre – prière pour les âmes

8319 - Seulement l'amour est Béatitude

8320 - L'apport de Nourriture et la Boisson à travers la Parole divine

8321 - Devenir libre de l’adversaire seulement par Jésus Christ

8322 - « Ne vous préoccupez pas de ce que vous mangerez ou de ce que vous boirez….»

8323 - Sermons d'amour - les Souffrances et les misères doivent réveiller l'amour

8324 - Prédisposition des hommes envers Marie, la mère de Jésus

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L'examen des esprits – action de l'adversaire dans le temps de la fin

B.D. 8220 from 22 juillet 1962, taken from Book No. 87

Vous devez savoir seulement cette chose, c’est que Mon adversaire s'inclut partout où il le peut, parce que c’est le temps de la fin. Vous pouvez constater son action partout où règne la non-clarté, où il y a la confusion et où il subsiste des désaccords auprès des hommes que votre ennemi et aussi Mon adversaire cherche toujours à faire jaillir. Et là où vous constatez des désaccords entre vous et votre prochain, vous savez aussi qu'ici il est à l'œuvre pour mettre en danger votre remontée spirituelle, parce qu’il n’y a là aucune Lumière qui brille dans l'obscurité. Il cherche aussi à faire tomber les Miens dans la confusion, bien que tous veulent seulement ce qui est juste et croient être actifs dans Ma volonté, parce que si une fois Ma claire Lumière brille vers eux, alors il cherchera certainement à l'offusquer ou bien même à l'éteindre. Alors vous avez besoin d'une grande Force et celle-ci vous devez Me la demander, pour que vous puissiez offrir résistance lorsqu’il vous opprime ou bien s’il cherche de nouveau à vous repousser dans l'obscurité. Chacun a tout seul le pouvoir sur lui si c’est son intime désir de M’écouter et si au travers d’actions dans l'amour il permet Ma Présence, de sorte que Moi-même Je puisse le protéger. De quelle manière maintenant il cherche à s'imposer, vous le reconnaissez dans le fait qu’il se choisit des vases humains qui permettent son influence et abusent de Mon Nom, pour présenter de façon crédible aux hommes son outrageant but comme « Mon Action ». Cela se manifestera particulièrement dans le temps de la fin, même si Je vous ai annoncé que Je répandrai Mon Esprit sur toute chair, et vraiment il se servira de cette Promesse en s’arrogeant le droit de porter aux hommes la non-vérité sous le manteau de couverture « d'actions divines ». Les hommes acceptent tout sans réfléchir, mais l'intime lien avec Moi leur ferait toujours reconnaître si c’est Moi qui agis ou bien si c’est Mon adversaire ; mais vous les hommes, vous devez être vigilants et ne pas accepter sans réfléchir tout comme Vérité, parce qu'il se camoufle bien, parce qu'il emploie tous les moyens pour reconquérir les âmes qui sont allées se perdre vers lui mais qui ont déjà offert à Moi leur volonté et que donc Je ne laisse pas tomber. Je dois vous donner cette explication, vu que vous les hommes vous acceptez beaucoup de choses comme provenant de Moi mais qui viennent de Mon adversaire, malgré cela Je vous offrirai toujours une Lumière et Je guiderai bien vos pensées, si vous le voulez sérieusement ; mais vous-mêmes vous devez aussi vous efforcer de reconnaître toujours la chose juste, parce qu'à travers ce désir pour la pure Vérité vous Me donnez aussi l'Autorisation de vous la guider. « Je verse Mon Esprit sur toute chair et Mes valets et domestiques prophétiserons ....» Je vous ai donné cette Promesse et elle doit se confirmer et elle se confirmera. Malgré cela les hommes eux-mêmes doivent examiner, parce que vous devez aussi admettre qu'il vous a déjà été soumis beaucoup de choses comme « provenant de Moi », que vous reconnaissez comme fausses et qui guident dans l'erreur, parce que vous devez aussi admettre que l'esprit du mensonge s’est laissé souvent reconnaître et que ces vases se considèrent comme Mes valets et domestiques. Rappelez-vous combien de fois des contradictions se sont laissées reconnaître comme la pure Vérité, à cause de cela elle a toujours été mise en danger et, si vous voulez accepter comme « Effusion de l'Esprit sur des valets et des serviteurs » tout ce qui vous est offert vraiment dans ce temps de la fin, votre pensée deviendrait très confuse et on ne pourrait pas vraiment parler d'une « Lumière d'en haut » ! Vous devez examiner sérieusement et demander pour cela Mon Esprit et si vous voulez véritablement connaitre la Vérité, alors vous identifierez aussi vraiment là où Mon adversaire agit, parce que vous n'avez aucune garantie pour la vérité lorsque l’adversaire se sert de Mon Nom. À la fin il a un grand pouvoir et procède contre la pure Vérité avec toute son astuce et sa perfidie, il veut éteindre la Lumière d'en haut ou bien l'offusquer et il trouve toujours de la faiblesse dans les hommes où il peut s'insinuer si l'homme n'a pas encore déposé totalement le mal héréditaire, où il y a encore une étincelle d'arrogance dans son âme, où l'homme voudrait encore se pousser en avant et se vendre comme vase de Mon Esprit, mais cela ne peut être que seulement lorsque la plus profonde humilité remplit son cœur ; parce que seulement à l’humble Je donne Ma Grâce. J’agis en cachette, mais les hommes qui ont contact avec un vase choisi par Moi Me reconnaissent dans chaque Parole que maintenant l'homme adresse à son prochain ; parce que Moi-même Je mettrai les mots dans la bouche de ceux qui parlent pour Moi et en Mon Nom et qui Me servent dans le temps de la fin, ceux que Je considère aptes pour Me servir comme valets et domestiques dans Ma Volonté.

Amen

Limitation du savoir

B.D. 8221 from 23 juillet 1962, taken from Book No. 87

Le savoir que vous pouvez recevoir de Moi est inépuisable, mais il doit être atteint un certain degré de maturité de l'âme pour que vous soyez réceptifs, pour que vous puissiez l’accueillir et aussi le comprendre. Il peut vous être ouvert des domaines spirituels qui vous rendraient immensément bienheureux, mais qui supposent un degré déterminé de connaissance et donc aussi votre degré d’amour doit être très haut, pour pouvoir saisir la profondeur et la Sagesse de Mes créations et de Mes actions. Mais pour votre vie terrestre est suffisant un savoir qui vous montre l'Amour, la Sagesse et la Puissance d'un Dieu et Créateur et qui vous explique votre rapport avec ce Dieu et Créateur, parce qu'alors il vous est aussi possible de parcourir la vie terrestre d’une manière consciente, conscient de votre responsabilité et conscient de votre tâche. Mais vous pouvez agrandir constamment votre savoir, parce que de Moi il ne vous est pas imposé de limites, seulement vous-mêmes devez faire devenir une claire flamme la Lumière d'amour en vous et dans la même mesure votre éclairage intérieur augmentera, parce que seulement votre degré d'amour détermine votre savoir et le degré de votre connaissance. Donc vous-mêmes vous vous posez des limites, lorsque Mon étincelle spirituelle en vous peut briller seulement dans une force déterminée, lorsque son action en vous est limitée à travers votre degré d'amour et de maturité encore insuffisant. Mais vous-mêmes pouvez aussi dépasser toute limite de votre savoir et arriver à la connaissance la plus profonde, si vous laissez croître l'amour en vous à une ardeur plus claire. Alors Je vous guide des patrimoines spirituels sans restrictions, Je vous guide dans la Vérité et elle vous rendra tout bien compréhensible, vous recevrez aussi des profondes Vérités et vous pourrez les guider au-delà, mais la sphère dans laquelle se trouve le recevant comme aussi l'homme auquel est transmis un tel patrimoine spirituel doit toujours être remplie d'amour, parce que seulement une sphère purifiée peut recevoir le Rayon de Ma Lumière d'Amour, parce que seulement l'Amour Même peut se manifester dans les rapports de l'amour. Et le degré de la perfection détermine les limites que donc l'homme se pose tant qu’il n'est pas encore rempli d'amour. Je vous donne beaucoup à vous les hommes lorsque Je guide à vous le savoir sur le but de votre existence et de votre tâche et lorsque Je vous initie dans toutes les liaisons et dans votre rapport avec votre Dieu et Créateur. Mais vous pouvez apprendre encore bien davantage et percevoir un infini bonheur. Mais J’agis selon la Loi de l'Ordre éternel et Je Me conforme aux limites que la volonté de l'homme lui-même a tracées. Mais Je suis aussi prêt à tout instant à augmenter Mes Dons de Grâce, lorsque vous les hommes abattez vous-mêmes les frontières, lorsque vous portez l'amour en vous au développement, de sorte que la Lumière en vous devienne toujours plus forte et que vous-même devenez ensuite réceptifs pour un savoir plus profond, parce qu'alors vous pouvez aussi comprendre tout ce pour lequel doit briller en vous une grande Lumière d'amour. Ce qui maintenant vous arrive à travers l’action de Mon esprit, vous arrachera toujours de l'obscurité de l'esprit. Vous pouvez posséder des biens terrestres en très grande mesure et malgré cela il peut faire sombre autour de vous, tant que vous n'avez pas en vous l'amour qui est Lumière, qui signifie pour chaque homme une Grâce inouïe, parce que sur la Terre vous n'êtes pas encore parfait et avec cela vous n’avez même pas la clarté sur vous-même, sur votre Origine et votre but. Mais Je vous offre une Lumière, parce que Je ne veux pas que vous vous enfonciez dans l'obscurité et parce que Je voudrais vous indiquer la voie qui mène hors de l'obscurité dans la Lumière. Mais ce savoir peut vous arriver seulement de façon limitée, cependant vous pouvez accueillir à tout instant le très profond savoir dans toute la Vérité, lorsque votre libre volonté aspire à celle-ci. Et en Vérité, vous percevrez un très puissant bonheur, lorsque vous tendez sérieusement à la perfection et avec cela vous Me donnez aussi à Moi la possibilité de vous guider toujours plus profondément dans la Vérité, de vous aider à la connaissance qui ne peut plus vous être enlevée, qui est et reste votre richesse spirituelle et que vous emportez avec vous dans l'Éternité, dans le Règne qui est votre vraie Patrie, dans le Règne, où il y a la Lumière, la Liberté et la Béatitude.

Amen

Jésus Christ a donné Satisfaction à la Justice de Dieu

B.D. 8222 from 24 juillet 1962, taken from Book No. 87

Vous seriez restés éternellement séparés de Moi si Je n'avais pas accompli pour vous l'Œuvre de Libération en prenant Moi-même sur Moi votre faute et en l'ayant expiée par le Sacrifice sur la Croix que J’ai accompli dans l'Homme Jésus sur la Terre. Entre le Règne de la Lumière et celui de la ténèbre il existait une crevasse non franchissable. Vous-mêmes n'auriez jamais pu dépasser cette crevasse, Mon Règne vous était fermé dans l’éternité, parce que Ma Justice n'aurait jamais pu vous accueillir, vous qui êtes devenus impies à cause de votre chute, avant que n'ait été expiée la grande faute. Et l'Homme Jésus dans lequel Moi-même J’ai pris demeure a effectué ce Sacrifice d'Expiation, parce que Sa pure Enveloppe humaine le permettait, parce que dans un homme ordinaire Je n'aurais jamais pu M'incorporer. Donc une Âme de Lumière devait descendre sur la Terre, dans la libre volonté, pour prêter l'Expiation pour ses frères tombés pour satisfaire Ma Justice qui ne pouvait pas être circonvenue selon la Loi de l'Éternité, parce que Je Suis un Être parfait, lequel Est bien en soi l'Amour, mais Qui n'est pas concevable sans Justice, pour pouvoir Être considéré comme sublimement parfait. L'Homme Jésus a donné Satisfaction à cette Justice au moyen du Sacrifice sur la Croix, pour lequel une Âme de Lumière S’est offerte elle-même pour Me rapporter les créatures tombées, pour édifier un pont du règne de l'obscurité vers le Règne de la Lumière. Mais Moi-même J’étais dans l'Homme Jésus, parce que l'Amour a accompli l'Œuvre de Libération, lequel comblait totalement l'Homme Jésus et lui donnait aussi la Force pour prendre sur Lui les souffrances et les tourments les plus difficiles, pour parcourir la voie vers la Croix avec la faute du péché de l'humanité entière et pour donner Sa Vie pour cette faute. Si en lui il n'y avait pas eu cet Amour, il n'aurait pas vraiment pu porter un tel Sacrifice et J’étais Moi-même cet Amour, J’ai pris demeure dans l'Enveloppe de l'Homme Jésus, Moi le plus grand Esprit de l'Infinité, Je Me suis manifesté en Lui, J’ai rempli l'Homme Jésus avec l'Amour qui est Ma Substance d’Ur ; Il était totalement irradié par Mon Amour, seulement l'Enveloppe humaine a freiné l’Action de Ma force d'Amour, lorsqu’Il a parcouru le dernier chemin vers la Croix, où l'Homme Jésus a souffert indiciblement et a subi la plus amère mort sur la Croix, pour prêter l'Expiation pour l'incommensurable faute du péché des êtres autrefois tombés de Moi. J'Étais en Lui et Il a accompli l'Œuvre de Divinisation de Son âme dans la libre volonté, ce qui est le dernier but de tous les êtres créés par Moi. Il était totalement fusionné avec Moi, Il Était en Moi et J’étais en Lui, J’étais devenu Homme, Il Était Dieu, parce qu'il était totalement irradié d'Amour et l'Amour Est Ma Substance d’Ur, au travers de la mort sur la Croix de Jésus la grande faute a été expiée et maintenant pour les hommes la voie vers le Règne de la Lumière a été libérée. Mais vous n'êtes pas automatiquement rachetés, parce que votre libre volonté a causé la chute de Moi et ainsi votre libre volonté doit être disposée à revenir à Moi ; vous devez vous rendre compte de votre faute d'un temps et demander pardon à Moi en Jésus, autrement vous restez chargés avec votre faute et l'entrée dans le Règne de la Lumière vous est barrée. À vous les hommes toujours de nouveau il est indiqué la voie vers Jésus Christ et vers Son Œuvre de Libération, et il vous est expliqué et motivé la Mission spirituelle de l'Homme Jésus, mais vous devez le croire, parce qu'il ne peut vous être donné aucune autre preuve sinon que vous en conquériez une vraie connaissance lorsque vous avez trouvé la Libération par Jésus Christ, parce que la conséquence de la Libération par Jésus Christ sera toujours qu'à Mon Esprit il n'est pas empêché d’Agir, et ensuite il vous guide en toute Vérité et cela est une preuve absolument sûre que maintenant vous avez trouvé la Libération de votre faute d’Ur. Mais d'abord vous devez parcourir dans la libre volonté la voie vers la Croix, vous-mêmes devez être disposé et vouloir appartenir au groupe des rachetés par le Sang de Jésus et alors vous accepterez et évaluerez vraiment les Grâces de l'Œuvre de Libération. Alors vous vous trouvez sur la voie du retour à Moi, alors vous avez pris le Pont que Jésus a édifié pour que vous trouviez l'entrée dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, dont Jésus vous a ouvert la Porte par l'Œuvre de Libération, dans lequel J’étais Moi-même et dans lequel Je suis Moi-même devenu pour vous un Dieu visible, pour que vous puissiez un jour Me voir Face à face.

Amen

L'Infini Amour Paternel de Dieu

B.D. 8223 from 25 juillet 1962, taken from Book No. 87

Je veux que vous établissiez un rapport avec Moi, comme celui d'un fils avec son père, que vous portiez à Ma rencontre amour et confiance, que vous soyez toujours certains de Mon Aide et que vous ne doutiez jamais de Mon Amour. Si seulement vous acquerriez une foi solide dans Mon amour, alors vous viendriez aussi à Moi à tout instant comme un fils vers son Père et vous Me présenteriez toutes vos misères et vos préoccupations et vous Me demanderiez Mon Aide et Je vous aiderai ; parce que Je veux aussi conquérir votre amour parce qu'alors vous tendrez de nouveau vers Moi, qu’autrefois vous avez librement abandonné. Ne vous laissez écraser par aucune misère, mais remettez-la à Moi, votre Père de l'Éternité et en Vérité vous expérimenterez l'Aide du Père, parce que Mon Amour pour Mes fils est beaucoup plus profond que celui dont un père terrestre est capable. Mais il vous manque vraiment la conscience de Mon Amour infiniment profond et donc vous doutez et hésitez. Mais autrefois vous avez été procédés de Mon Amour et vous devez croire fermement que vous restez unis avec Moi dans toute l'Éternité. Même si votre volonté s’est détachée autrefois de Moi, elle n'a pas pu dissoudre le lien, autrement vous seriez disparus. Mais ce qui une fois a été créé par Moi est impérissable, même si temporairement il s’est séparé de Moi par sa propre volonté. Vraiment cette libre volonté vous devez Me la donner sur la Terre en venant à Moi avec chaque affaire et alors vous entrez de nouveau dans le juste rapport qui existait primordialement entre Moi et vous et qui vous rendait inconcevablement bienheureux. Lorsque vous pensez à Moi, alors soyez toujours certain que Mon Amour se tourne vite vers vous, que Je vous irradie, chose que vous Me rendez possible à travers vos pensées tournées vers Moi. Ensuite soyez certains que J’ai à Cœur seulement votre bien, que Je voudrais vous inonder spirituellement et corporellement avec des Dons de Grâce et J’ai besoin toujours seulement de vos cœurs ouverts, que vous vous tourniez vers Moi, ce qui maintenant Me permet aussi d'agir sur vous. Mon Amour pour vous dépasse les limites, et il ne cessera jamais et donc J’ai aussi la Nostalgie de vous, Mes créatures, pour que vous reveniez à Moi en tant que « fils », pour que vous appreniez à Me reconnaitre, Moi votre Père de l'Éternité, pendant votre chemin terrestre. Je tente vraiment tout pour vous donner une juste Image de Moi, de Mon Être et de Mon Amour pour vous, pour que vous puissiez maintenant aimer cet Être de tout votre cœur et avec tous vos sens. J’ai la Nostalgie de cet amour depuis votre chute de Moi, mais J’ai de la Patience, pour que vous M’offriez cet amour dans la libre volonté. Mais dès que vous-mêmes Me reconnaissez bien, il ne vous sera plus difficile de M’aimer. Mais si vous êtes instruits d’une manière erronée, il vous sera donné une fausse Image de Moi, de sorte que vous ne voyiez en Moi aucun Dieu d'Amour, mais seulement un Dieu vindicatif et irascible, vous n'apprendrez alors jamais à M’aimer comme votre Père. Donc d'abord vous devez connaître la pure Vérité, vous devez être instruit selon la Vérité en ce qui concerne votre Dieu et Créateur dont l’Amour est infini et Qui est votre Père et veut Être reconnu par vous comme Père. « Venez à Moi vous tous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer .... » Une telle Parole peut être dite seulement par Celui Qui vous aime et Qui veut toujours seulement votre mieux, votre Père de l'Éternité, Qui appelle à Lui Ses fils pour les aider dans toute misère spirituelle et terrestre. Vous expérimenterez toujours de nouveau la preuve de Mon Amour Paternel si seulement vous vous sentez comme Mes fils et prenez confiants la voie vers le Père, parce que chaque inclinaison vers Moi Me donne le Droit de pouvoir agir sur vous, autrement Mon adversaire vous repousse de Moi et fait valoir son influence sur vous, ce que Je ne peux pas lui refuser tant que vous-mêmes ne vous défendez pas de lui en M’invoquant Moi, votre Père de l'Éternité, et avec cela vous Me concédez le Droit de protéger de Lui Mes fils. Mon Amour pour vous dépasse les limites, et vous pouvez toujours le demander, Mon Aide vous est toujours assurée lorsque vous êtes dans la misère. Dès que vous êtes convaincus que Mon Amour vous appartient, vous vous sentez comme Mon fils et maintenant vous revenez librement dans la Maison de votre Père, donc à Moi, dont vous êtes autrefois procédés.

Amen

Le sort atroce des âmes dans l'au-delà

B.D. 8224 from 26 juillet 1962, taken from Book No. 87

Celui qui s'est lié au monde doit craindre la mort, parce que l'homme ne s'éteint pas lorsqu’il meurt, mais l'âme qui ne peut pas mourir continue maintenant à exister dans le Royaume spirituel dans un état qui correspond à sa vie terrestre lorsqu’elle l'a abandonnée. Maintenant l'âme peut entrer dans la vraie Vie qui durera éternellement et c’est un état de bonheur bienheureux, parce que maintenant elle peut créer selon sa volonté en très pleine liberté, dans la Lumière et la Force, car cela est aussi Ma Volonté, parce qu’elle s'est soumise totalement à Ma Volonté. Mais elle peut aussi s'arrêter dans un état atroce dans le Royaume de l'au-delà, dans l’obscurité et l’impuissance, et malgré cela dans la conscience d'elle-même. Alors on peut parler de mort, mais pas d'un état de disparition complète. Et c’est vraiment en cela que consiste son angoisse, car elle sait dans quelle plénitude de force elle vivait sur la Terre et maintenant elle est impuissante et incapable d'aucune prestation. Le fait qu'elle conserve sa conscience signifie pour elle une mesure augmentée de tourment, mais cela peut aussi aider l’âme à sortir de cet état de mort si elle écoute les aides qui viennent à sa rencontre dans le Royaume de l'au-delà et si elle suit leurs instructions, cela procurera à l'âme déjà une légère amélioration. Mais il est extrêmement difficile de pousser l'âme à prendre soin d'autres âmes malheureuses, parce qu'elles sont toujours seulement occupées avec elles-mêmes, parce qu'à elles il manque l'amour comme sur la Terre et c’est toujours encore l'amour propre qui prédomine. Or dans l'au-delà une remontée de l’âme peut seulement être possible au travers de l'amour. Elle même doit recevoir une affectueuse prière qu'elle ressent comme une force et ensuite il est aussi possible qu'elle change sa volonté. Et elle-même doit réveiller en elle l'amour, en s’occupant de ses frères souffrants dans l'au-delà et en se prêtant à de petites prestations d'aide. Celles-ci sont ensuite perçues comme un afflux de force par l'âme et la volonté d'amour est stimulée, or seulement cette volonté peut libérer l'âme de son atroce situation. Si elle entre dans le Royaume de l'au-delà dans une totale obscurité spirituelle, alors cet état peut durer très longtemps, avant qu'elle se rende compte de sa situation pitoyable et ait de la langueur pour une amélioration. Mais dès que le désir de changer son état de mort s’insinue une fois en elle, dès qu'elle reconnaît qu'elle ne séjourne plus sur la Terre et qu’elle n'a pas cessé d’exister, elle réfléchira sur sa situation et cherchera à en sortir. Et déjà cette volonté lui fera arriver l’aide des êtres de Lumière qui viennent à elle dans un déguisement et cherchent à lui faire comprendre qu'elle peut sortir de sa situation si elle en a la volonté. Les hommes totalement mécréants qui ont laissé la Terre nécessitent beaucoup de prières de la part des hommes pour qu'ils arrivent dans l'au-delà avec cette volonté et tendent à une amélioration de leur situation. Parce que chaque prière pour ces âmes leur transmet l'apport de force, et cette force ne sera jamais perdue si seulement l'âme laisse sur la Terre des hommes qui pensent à elle dans leurs prières. Vous les hommes vous pouvez donc beaucoup contribuer pour que ces âmes vainquent la mort, pour qu’elles arrivent encore à la Vie. Parce que tant que l'âme est consciente d’elle-même, Je ne renonce pas à elle, parce qu'alors elle est en mesure de changer sa volonté, et ensuite elle doit seulement se tourner vers Jésus Christ et cela lui assure la Libération. Mais si elle se précipite en bas, si elle n'est pas touchée par sa condition personne ne peut plus atteindre l’étincelle de Lumière, alors elle tend toujours davantage vers l'abîme et se durcit de nouveau et cela signifie aussi de nouveau la dissolution et la perte de la conscience d’elle-même, cela signifie une relégation renouvelée dans la matière et le début d'une nouvelle période de Libération, parce qu'aucun être ne va à sa perte pour l’éternité, parce qu'aucun être ne reste mort éternellement, mais il arrive un jour de nouveau à la Vie qui dure éternellement. Même dans le Royaume de l'au-delà il y a une lutte pour ces âmes, pour qu’elles n’aient plus besoin de passer à travers une Nouvelle Relégation, et chaque homme qui offre de l’amour à ces âmes participe au travail de Libération, et ces âmes seront éternellement reconnaissantes envers ceux qui les ont conduits hors de la nuit de la mort au grand jour. Parce que ce qui a eu un jour son origine en Moi comme être ne peut pas passer, mais seulement lorsque cette créature peut être active dans la liberté, dans la Lumière et la Force, elle sera arrivée à la Vie qu’elle ne peut désormais plus jamais perdre éternellement.

Amen

Enseignement sans lacunes

B.D. 8225 from 27 juillet 1962, taken from Book No. 87

Tenez-vous en toujours à Ma Parole qui est : « Mon Esprit vous guidera en toute Vérité .... » .Dès que vous-mêmes êtes prêt pour recevoir de Moi, il vous sera ouvert un savoir que vous ne pouvez pas décrire comme « œuvre partielle », parce que bien qu’il vous arrive toujours seulement comme Sagesse ce que vous pouvez comprendre et qui correspond à votre état de maturité, alors le savoir qui vous arrive sera un enseignement sans lacunes qui comprend tout ce qui est nécessaire pour vous de savoir : une vraie présentation de Mon Œuvre, une motivation de votre existence terrestre et le but de la Création, Mon Plan de Salut de Rapatriement du spirituel mort autrefois de Moi et le pur Évangile qui a pour contenu l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, comme l’expose la Doctrine de l'Amour divin, qui est la quintessence de ce qui est imposé comme tâche à l'homme sur la Terre. Celui qui est instruit sur tout cela, ne peut pas vraiment parler d'une « œuvre partielle ». Son savoir peut certes être agrandi encore de beaucoup, il peut certes encore pénétrer dans des Sagesses encore plus profondes, mais même le peu qui est donné peut être évalué comme un savoir complet, parce qu'il correspond à l'état imparfait de l'homme, à son degré de maturité spirituelle, car il ne serait pas en mesure de puiser jusqu'au bout la Sagesse divine, parce qu'un tel savoir est la quintessence de la béatitude des êtres de Lumière les plus sublimes, et même alors il reste encore illimité, parce que Mon Amour et Ma Sagesse ne connaissent aucune limite. Mais Je vous ai promis que Mon Esprit vous guiderai dans toute la Vérité. Et en Vérité, Je ne vous cacherai rien qui vous serve pour le mûrissement de vos âmes. Et vous-mêmes pouvez pénétrer toujours davantage lorsque vous vous formez de manière qu’une Lumière toujours plus resplendissante puisse rayonner en vous. Mais ce que vous avez reçu peut déjà être décrit comme Lumière, parce que lorsque Mon Esprit agit, il rayonnera toujours seulement la Lumière, mais la Lumière peut briller dans des degrés divers, et ainsi le savoir peut s'approfondir toujours davantage lorsqu’augmente le degré de maturité d'un homme. Mais un enseignement divin ne peut jamais être considéré comme une « œuvre partielle », lorsque Moi-même Je veux guider les hommes dans la Vérité à travers ces Enseignements, parce que là où Moi-même J’agis, il doit y avoir aussi la Lumière, et l'homme doit pouvoir combler chaque lacunes de son savoir, il n'existera rien qui puisse pousser l'homme à constater une lacune dans son savoir, parce qu'il recevra l'éclaircissement sur tout ce qu’il désire maintenant savoir. Mais il est compréhensible que Mon Amour ne s'épuisera jamais, Je voudrai et pourrai toujours rendre heureux Mes fils et ainsi la mesure du savoir plein de sagesse pourra toujours augmenter sans limites, parce que cela est la béatitude des êtres de Lumière que de recevoir constamment de Moi et d'être heureux. Par contre le savoir humain restera toujours une œuvre partielle, parce que l'entendement est limité, et même si maintenant il cherche à pénétrer dans le savoir spirituel ou bien même dans le savoir terrestre des limites sont toujours posées, et cela restera toujours une œuvre partielle tant que Mon Esprit ne remplace pas l’entendement et peut instruire l'homme selon la Vérité, de sorte qu’un esprit réveillé puisse donner même d’un point de vue terrestre un juste éclaircissement à son prochain. Mais lorsque Je guide Ma Parole sur la Terre pour apporter aux hommes la Vérité, alors Je M’élirai des vases aptes, dans lesquels Mon Esprit peut couler, et alors il arrivera aux hommes un savoir qui leur fournit la juste explication et répond à chacune de leur question. Je chercherai aussi à rendre compréhensible par les hommes même ce dont ils n'ont pas nécessairement besoin pour le mûrissement de leur âme, lorsqu’ils ont un sérieux désir d’être dans la Lumière. Et les hommes posent souvent des questions auxquelles ensuite Je réponds sous la forme de Mes Dons de Grâce d'en haut, qui leur seront ensuite guidé au travers de Ma Parole, avec laquelle ils reçoivent un vrai éclaircissement. Parce que la Sagesse divine est inépuisable, Mon Amour est inconcevablement profond et Je sais chaque question qui est posée sur la Terre et dans le Règne de l'au-delà, et Je répondrai dès que Je reconnais la sérieuse volonté de connaître la Vérité, que Moi Seul peux répandre, mais que Je distribuerai toujours en fonction du degré de maturité du questionnant, pour que Ma Promesse s'acquitte : « Je vous guide dans toute la Vérité ....».

Amen

La Parole stimule à agir dans l'amour

B.D. 8226 from 28 juillet 1962, taken from Book No. 87

Je Me réjouis de chaque fils qui tend consciemment vers Moi, qui cherche à atteindre sa maturité sur la Terre et qui s'unit toujours de nouveau avec Moi pour être compénétré de Mon Amour. Parce qu'il aura atteint son but et il sera uni avec Moi éternellement. Alors il regardera en arrière son parcours de développement infiniment long et il ne pourra pas comprendre pourquoi il s’est opposé à Mon Rayonnement d'Amour. Il désirera toujours seulement Mon Amour et il l'expérimentera aussi dans une très grande mesure, parce que maintenant il reconnaît sa longue résistance comme un péché et une transgression contre Mon Amour et Me dit toujours seulement merci pour Mon Assistance, pour son salut de l'abîme et il sera outre mesure bienheureux. Je sais votre grande Béatitude dans l'état de perfection et donc J’aide l'homme seulement à atteindre cet état de perfection qui lui procure cette Béatitude. La tendance consciente vers Moi Me montre sa volonté qui est de nouveau tournée vers Moi, comme elle s'est autrefois éloignée de Moi. Et ce changement de la volonté est la juste décision dans le but duquel l'homme vit sur la Terre et qui détermine son sort dans l'Éternité. Le lien conscient avec Moi a aussi pour conséquence de reconnaître l'Œuvre de Libération et la prière à Jésus pour le Pardon de la faute, c’est en même temps la reconnaissance de Moi-même et ainsi le péché de la chute d'autrefois de Moi est suspendu et il n’y a plus aucun obstacle à son retour vers Moi. Mais vous devez établir le lien conscient avec Moi, et désirer en vous votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, Mon adversaire cherchera toujours de nouveau à l’empêcher, pour ne pas vous perdre et si vous passez à travers la vie terrestre encore dans la non-connaissance, il doit vous être indiqué votre ennemi ; il doit vous être décrit le danger dans lequel vous vous trouvez tant que Je ne peux pas exercer Mon Droit sur vos âmes, chose qui cependant demande un lien conscient avec Moi. Et donc à travers Ma Parole il vous est toujours de nouveau indiqué le but de votre vie terrestre et donc vous devez entendre Ma Parole, peu importe de quelle manière, pour que vous sachiez Ma Volonté et l’action de Mon adversaire qui vous domine encore tant que n'a pas eu lieu ce libre retour à Moi. Et sera bénit chaque homme qui répand Ma Parole et se donne comme tâche de porter une Lumière dans l'obscurité dans laquelle marche l'humanité lorsqu’il ne lui est pas transmis une Lumière sur Moi, sur Ma Parole divine. Et donc il est d’une importance particulière qu’un homme tende vers Moi dans la libre volonté et maintenant il peut être employé par Moi comme médiateur à travers lequel Je peux maintenant parler aux hommes et leur annoncer Ma Volonté. Le libre dévouement à Moi doit précéder, autrement il est impossible que Je puisse vous parler au travers de la bouche d'un homme. Parce que cela doit se produire d’une manière que le prochain ne soit pas forcé de croire en Moi et en Mon Action, en Ma Parole. Seulement Ma Parole possède la Force qui impressionne l'auditeur, alors il suivra Ma Parole et lui-même reconnaîtra aussi l'effet de Ma Parole en lui, son Origine et croira avec conviction. Et il suit la « Parole », lorsqu’il s’acquitte de Ma Volonté qui est annoncée aux hommes à travers la Parole : lorsque vous menez une vie dans l'amour désintéressé et maintenant donc vous apprenez à connaître la Force de l'amour qui établit de nouveau la liaison avec Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Amour. Je veux obtenir seulement la transformation de votre être en amour, parce qu'alors J’aurai tout atteint, parce que Mon But est uniquement votre retour vers Moi et parce que ce retour suppose une transformation de l'être en amour. Alors vous comprendrez aussi que Je prêche toujours seulement Mon Évangile de l’amour aux hommes, lorsque Moi-même Je leur parle par Ma Parole qui leur annonce toujours seulement Ma Volonté qui exige l’accomplissement de Mes Commandements de l’amour et qu'ensuite vous vous formiez vous-même en Mes fils dont l’amour pour le Père est maintenant la plus sûre garantie qu'a eu lieu unification déjà sur la Terre, parce que seulement l'amour est le ruban qui nous unit indissolublement, seulement l'amour fait de nouveau de vous des êtres divins qui sont maintenant de nouveau bienheureux sans limites comme ils l'étaient au début.

Amen

L'apport de la Lumière d'en haut

B.D. 8227 from 29 juillet 1962, taken from Book No. 87

La Lumière doit arriver à celui qui la désire. Donc lorsque Mes messagers viennent à votre rencontre avec une Lumière qui est rayonnée de Moi-Même, qui vous apporte Ma Parole, alors votre désir pour la Lumière, pour la pure Vérité, est déterminant pour que vous acceptiez Ma Parole, pour que vous la reconnaissiez comme procédée de Moi et pour que maintenant vous la preniez en compte, parce qu'elle doit devenir efficace sur vous dès que vous ne lui opposez plus aucune résistance. Je sais où il y a encore un désir pour la Vérité, pour la connaissance de ce qui est encore caché aux hommes. Et J’indiquerai toujours à Mes messagers la voie vers Moi, Moi-même Je frapperai pour qu'ils ouvrent leurs portes et qu’ils vous concèdent l'accès lorsque vous leur offrez un Don délicieux. Et vous-même serez accueillis avec joie, parce que celui qui a la nostalgie de la Lumière est heureux de chaque rayon de Lumière que Moi-même Je lui laisse arriver. Et maintenant il préparera lui-même son cœur pour Me recevoir Moi-Même, le Donateur de la Vérité, qu’il reconnaît dans la Parole qui lui a été apportée et avec lequel lui-même voudra aussi s'unir pour ne pas perdre Ma Parole, la Lumière d'en haut. Donc Mes messagers ne doivent jamais être inactifs, parce qu'ils peuvent rayonner encore beaucoup de Lumière dans l'obscurité, lorsqu’ils Me servent comme porteurs de Lumière au travers desquels Je peux guider le Rayon de Ma Lumière d'Amour aux hommes dans le cœur desquels il y a encore l'obscurité. Mais ces hommes doivent accepter la Lumière dans la libre volonté, cela est compréhensible, parce que la contrainte est exclue, parce qu'autrefois ils ont choisi l'obscurité dans la libre volonté. Mais Je sais qui est disposé dans sa volonté à sortir de l'obscurité et à ceux-ci Je cherche à guider un savoir qui signifie pour eux la Lumière. Je cherche à les guider hors de l'état d'obscurité spirituelle et leur donner connaissance de Moi et de la liaison avec Mes créatures, de Mon Être, Qui Est Amour, Sagesse et Puissance. Et à travers un tel savoir Je cherche à bouger les hommes à tourner vers Moi leur volonté par la poussée intérieure et alors Je peux les attirer et agir sur eux avec Ma Grâce pour qu’ils tendent de nouveau vers Moi librement, comme autrefois ils se sont librement éloignés de Moi. Et Je peux obtenir tout seulement à travers l'apport de Ma Parole, de Ma pure Vérité, parce que seulement celle-ci est une claire Lumière qui apporte l'éclairage aux hommes et peut changer leur volonté. Seulement celui qui veut fuir à l'obscurité, trouve bienvenu un rayon de Lumière qui lui arrive et lui indique comment passer du noir de la nuit dans la Lumière du jour. Mais celui-ci n'aura pas en vain la nostalgie d'une Lumière, parce que Moi Je sais la volonté et les pensées de chaque homme et Je Suis vraiment toujours disposé à venir à sa rencontre avec une Lumière qui le rendra heureux et qui lui donnera maintenant le juste contenu de la vie, vu qu’il apprend à Me reconnaître Moi-Même lorsqu’il entend la Voix du Père, alors il cherchera aussi à faire Ma Volonté et à mener son chemin de vie en conséquence. Plus on va vers la fin, plus l'humanité a d'urgence besoin de la Lumière d'en haut, parce que Mon adversaire se donnera du mal pour rendre plus profonde l'obscurité et il y réussit là où on ne tend pas sérieusement vers la Lumière. Celui qui désire la Lumière et qui y tend, Me désire et tend vers Moi et Je viens à lui et lui donne ce qu’il désire. Il doit lui être donné la connaissance de sa tâche terrestre, de son début et de son but. Parce qu'il commence son existence comme homme totalement ignare, mais il doit de nouveau conquérir du savoir et Moi-même Je lui en indique. Je le stimule à une activité d'amour, pour qu’en lui-même il soit allumé une Lumière qui lui ouvre chaque savoir qu’il possédait autrefois, mais auquel il a renoncé dans la libre volonté. Je ne cache ce savoir à aucune de Mes créatures qui marchent comme homme sur la Terre, mais vous-mêmes devez le désirer sérieusement, parce que Je ne peux pas vous le guider contre votre volonté. Parce qu'alors vous admettez que vous-mêmes vous vous bougez dans l'obscurité et cherchez à lui échapper. Et alors votre désir sera satisfait. Je vous enverrai Mes porteurs de Lumière et donc vous recevrez Ma Parole et Je pourrai vous parler, donc Ma divine Lumière d’Amour brillera à travers vous et vous ne vous précipiterez alors jamais plus dans l'obscurité à laquelle vous cherchez à échapper. Alors votre pensée et votre tendance seront tournées vers Moi Qui suis la Lumière de l'Éternité.

Amen

Examinez les esprits !

B.D. 8228 from 30 juillet 1962, taken from Book No. 87

Croyez bien, vous les hommes, que Je vous fais arriver toujours de nouveau le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Salut selon la Vérité, parce que vous devez reconnaître et accepter le divin Sauveur comme Fils de Dieu et Sauveur du monde, comme Celui qui Me cachait en Lui. Mais la mission qu’Il avait à accomplir sur la Terre ne peut pas être démontrée, et Moi-Même Je vous dirige le juste savoir sur Lui au moyen de Mon Esprit et dans cela vous pouvez y voir une confirmation parce que ce qui ne peut pas vous être démontré historiquement, vous sera enseigné par Mon Esprit. Et ainsi sachez aussi que Je Suis Moi-Même Celui Qui vous révèle que vous pouvez tranquillement examiner les « esprits », parce que lorsqu'il vous est donné une clarification sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Salut, alors c’est seulement l'Esprit de Dieu qui veut vous transmettre la pure Vérité. Vous avez le droit d'examiner l'origine de chaque bien spirituel et Moi-même Je vous ai montré pour cela la pierre angulaire, parce que jamais un esprit opposé n’annoncera que Jésus Christ est venu dans la chair pour votre Salut. Et une fois que vous avez la preuve que l'« Esprit de Dieu » est à l'Œuvre, alors vous pouvez aussi accepter comme Vérité tout ce que vous annonce cet Esprit. Mon Action dans l'homme se manifeste très clairement dans l’apport de Ma Parole, et elle ne peut pas être interprétée ou expliquée comme une simple pensée propre issue de l’entendement. Mais elle peut encore moins être décrite comme une action de Mon adversaire, parce qu'alors les hommes montrent seulement qu'eux-mêmes ne reconnaissent pas la Voix de leur Père, qu’ils n'appartiennent pas au groupe des Miens qui s’en remettent totalement à Moi, mais qu'eux-mêmes sont encore trop actifs dans leurs pensées, autrement ils se sentiraient interpelés par Moi, leur Père d'Éternité. Parce que la conduite de Ma Parole dans le cœur d'un homme, que ce soit directement ou bien au moyen de Mes messagers, ne manque pas son effet. Elle touche le cœur dès que celui-ci s'ouvre et est prêt à accueillir Mon Discours, et cela indique que l'homme M'appartient sans préjugé, c'est-à-dire qu’il est prêt à laisser rayonner sur lui-même Mon Esprit, Ma Lumière d'Amour. Mais si l'homme effectue un examen de ce bien spirituel que Je lui donne d’une manière purement intellectuelle, il sera alors à peine en mesure de reconnaître la Voix de son Père parce que celle-ci ne peut pas toucher son cœur, or seulement le cœur est en mesure d'examiner. Vous ne devez pas croire aveuglement et accepter quelque chose que vous refusez intérieurement, mais si Mes Révélations affluent, vous n'aurez jamais la sensation de refus, à condition que vous désiriez être enseignés par Moi-Même. En revanche Mes Paroles vous toucheront de sorte que vous ne voudrez plus vous en passer, et vous-même vous serez pleinement convaincus de la Vérité parce que maintenant vous M’entendez Moi-Même. Les Révélations divines auront toujours pour contenu la manifestation de Dieu devenu Homme dans Jésus et Son Œuvre de Salut, et cela sera toujours la confirmation la plus claire de la Vérité, parce que Mon adversaire ne vous donnerait jamais connaissance du fait que Jésus Christ s'est sacrifié pour vous sur la Croix, par lequel Moi-Même ai accompli l'Œuvre de Salut. Mon adversaire ne cherchera jamais à vous porter à la foi en Jésus, et jamais il vous prêchera l'Amour qui est toujours en même temps contenu dans Mes Révélations, parce que seulement l'amour vous unit avec Moi, mais lui veut empêcher tout ce qui pourrait établir cette unification. Vous devez avoir connaissance de son être qui est seulement haine et qui veut vous ruiner. Et déjà dans cela vous pouvez reconnaître son action, et il se donnera du mal pour diminuer Mes divines Révélations et pour assombrir votre esprit, pour que vous ne deviez pas Me reconnaître. Vous devez vous tourner seulement vers Moi-Même pour avoir l'éclairage de votre esprit, et en vérité, Je vous assisterai et transformerai en vous chaque obscurité dans la plus limpide connaissance, si seulement vous la désirez sérieusement. Mon adversaire cherchera toujours à produire la confusion, mais il réussira seulement là où ne prédomine pas encore le désir pour la pure Vérité ; mais là où il existe, là il a perdu tout pouvoir parce que Moi-même Je rayonne la Lumière et elle touchera d’une manière bénéfique tous ceux qui veulent être dans la Lumière.

Amen

La Cène - la Nourriture et la Boisson

B.D. 8229 from 31 juillet 1962, taken from Book No. 87

Je veux que vous M’écoutiez, lorsque vous M'ouvrez la porte de votre cœur, lorsque Je frappe pour prendre avec vous le Dîner. Parce que Je veux vous offrir une délicieuse Nourriture pour vos âmes, Je veux vous donner Ma Chair à manger et Mon Sang à boire, pour que vous soyez fortifiés et que vos âmes mûrissent et deviennent parfaites, parce qu'elles ont besoin d'une Nourriture qui les aide à la Vie qui dure éternellement et Moi Seul Je peux vous donner cette Nourriture, parce que Moi Seul Je sais qui en a besoin pour devenir bienheureux. Et ainsi vous devez accueillir reconnaissants Mes Dons que Moi-même Je vous guide directement ou bien à travers Mes messagers. Mais c’est toujours la juste Nourriture et la juste Boisson, dès qu’il vous est offert Ma Parole. Alors tenez avec Moi le Dîner, laissez-vous nourrir à la Table du Seigneur et alors le Courant de Ma Grâce peut couler incessamment et vous revigorer. Alors vous puisez à la Source d’où coule l'Eau de la Vie et vous recevrez toujours de nouveau la Force pour vos pérégrinations sur la Terre qui demande toujours de nouveau l'apport de Ma Force pour être parcourues. Si maintenant Je peux guider à vous les hommes Ma Parole qui est Ma Chair et Mon Sang, alors vous recevrez de Moi une Force inhabituelle et votre âme ne parcourra pas en vain le chemin terrestre, parce qu'elle reçoit directement de Moi la Nourriture, elle est éclairée par Moi-Même avec une Lumière et elle voit précisément devant elle le chemin terrestre qu'elle a à parcourir pour arriver au but. Parce que Ma Parole vous apporte en premier le savoir sur Mes Commandements d'amour dont l'accomplissement est l’unique voie juste pour la Béatitude éternelle. Ma Parole vous annoncera à vous les hommes toujours seulement l'amour, elle vous exhortera à une vie dans l'amour et elle vous présentera l'effet d'une vie d'amour comme aussi le grand manque pour l'âme si vous laissez inaperçu Mes Commandements de l'amour. Lorsque Je désire entrer dans votre cœur, alors J’envoie en avant Mes messagers qui vous stimulent à préparer votre demeure pour recevoir le Seigneur que vous servez, Qui veut prendre demeure en vous pour y être constamment présent. Et vous vous y préparez seulement lorsque vous vous exercez dans l'amour, lorsque vous permettez Ma Présence en vous à travers l'amour, parce que seulement une vie d'amour procure le mûrissement de l'âme et parce qu'alors Moi-même Je vous parle, Je peux donc distribuer directement la Nourriture pour votre âme, parce que celle-ci a continuellement besoin de Nourriture et de Boisson. Et Je veux toujours Être Son Aubergiste, Je vous invite à venir à Ma Table pour recevoir de Moi la juste Nourriture et la juste Boisson. Celui qui se laisse toujours rassasier par Moi-Même, accueille vraiment une Nourriture qui a un effet inimaginable, qui fait guérir l'âme malade, qui fortifie et rafraichit l'âme faible et qui offre toujours la Force à chaque âme qui en a besoin. Et ainsi vous devez la recevoir de Moi Même, vous devez puiser l'Eau vivante à la Source que Moi-même Je vous ai ouverte, et en Vérité, votre âme arrivera à la maturité, parce que ce que Moi-même Je lui offre, est bon et ne peut pas rester sans effet. Et Je vous enverrai toujours de nouveau Mes messagers, ils frapperont toujours de nouveau à votre porte car ils désirent entrer, ils vous apporteront l'Annonce de leur Seigneur et ils vous inviteront à Sa Table où des Dons sont toujours préparés richement et Il tient prêt pour vous tout ce dont vous avez besoin pour mûrir encore sur la Terre. Parce que Je sais où il y a des âmes malades et fatiguées qui ne peuvent pas continuer leur pèlerinage sur le chemin, parce qu'il n'est pas bien reconnaissable et demande de la Force, vu qu’il mène en haut. Et ainsi Mes messagers vous indiqueront la Source qui vous offrira repos et fraîcheur et ils vous apporteront aussi une Invitation pour que vous vous laissiez nourrir et abreuver par Moi-même, parce que Je Suis vraiment le meilleur Aubergiste, vu que Je tiens prêt pour Mes hôtes ce dont ils ont besoin et un jour ils atteindront le juste but. Mais le fait que vos âmes aient besoin de Nourriture, vous devez le croire, parce qu'elles sont encore faibles et elles ne peuvent pas rester sans une médecine salutaire que constitue pour elles Ma Parole, le Pain et le Vin qui servent pour leur fortification. Et donc J’enverrai toujours de nouveau Mes messagers pour vous inviter tous à venir à Moi à prendre le Repas ou bien à Me laisser entrer Moi-Même dans leur cœur, lorsque Je veux venir à eux, pour leur offrir le délicieux Don. Parce que sans Ma Force vous ne pouvez pas parcourir la voie vers le Haut et alors votre chemin terrestre aura été vain. Vous allongerez la voie du retour à Moi de nouveau pour un temps infiniment long, vous serez malheureux parce que vous êtes séparés de Moi.

Amen

L'éternelle Volonté de Dieu de créer

B.D. 8230 from 1 août 1962, taken from Book No. 87

Saisissez que Mon Amour est illimité et que cet Amour est actif sans interruption pour créer, que Lui-Même Est la Force dont tout procède. Et chaque Pensée de Moi devient forme, peu importe s’il en découle des Créations terrestres ou spirituelles. Donc le Processus de Création ne cessera pas, parce que Mon Amour ne cesse pas, et pour Ma Force d'Amour rien n’est impossible. Le spirituel non encore racheté, qui autrefois est tombé de Moi et qui doit passer encore des temps infinis dans l'état totalement durci avant que Je le laisse devenir un corps qui maintenant commence son développement vers le Haut, nécessite encore des Créations dans une mesure que vous n'êtes pas en état d'imaginer ; mais irrévocablement tout le spirituel mort passera à travers la Création, parce qu’autrement un retour à Moi n’est pas possible. Parce que vous devez penser que la chute a pris des temps éternels et le retour demande aussi des temps éternels ; et pour cela il est nécessaire des Créations toujours nouvelles qui doivent accueillir le spirituel mort. Mais Je vois tout, et Ma Sagesse et Mon Amour reconnaissent aussi la possibilité de succès d'un tel parcours infini à travers les Créations de toutes sortes. Ma Volonté de Créer de nouveau est toujours stimulée, parce que Mon Amour est incommensurablement grand et veut Se manifester et donc il rayonne sans interruption la Force dans l'Infini, qui devient de nouveau active selon la Loi de l'Éternité. Je Suis de l'Éternité et le Serai de toutes Éternités. Mon Amour n'aura jamais de fin et donc Ma Volonté de Créer sera infatigablement active, parce que Mon Amour veut S’externaliser, et cela se produit par des Créations continuelles et la vivification de ce créé. Pour l'homme imaginer cela est impossible, parce qu'il est soumis encore à la loi de l'espace et du temps et lui-même est limité dans ses pensées à cause de son état imparfait. Mais pour Moi il n’existe aucune limite et pour Moi il n’existe même pas de temps, pour Moi mille ans sont comme un jour, et même cette image est à entendre seulement figurativement, parce que Je ne suis Moi-même pas sous la Loi du temps et de l'espace. Mais Je veux vous donner cet éclaircissement pour autant que vous êtes réceptifs, de même qu’une vaste mer contient d’innombrables gouttes d'eau, ainsi Mon Être, Mon Action, Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir, restera éternellement insondable. Et malgré cela Je Suis, et Je peux Me prouver Moi-Même dans Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir, vous ne pouvez pas Me nier, parce que Mes Œuvres dans les Créations autour de vous Me prouvent. Et à nouveau Je peux seulement Me révéler aussi loin que vous-mêmes êtes en mesure de le saisir. Et pour combien vous réfléchissez, votre esprit ne pourra pas Me sonder et ne pourra pas comprendre Mes Créations et Mon Action. Mais dès que l’amour se développe dans votre cœur, alors il pénètre votre élément d’Ur, et seulement alors vous conquérez la juste compréhension de Mon Règne et de Mon Action, bien que vous ne puissiez jamais Me sonder Moi-Même et Mon Être dans toute Sa Profondeur. Ma Force d’Amour ne s’épuisera jamais, et donc Ma Volonté de Créer sera infatigablement active, parce que le Mon Royaume est un monde vivant, où tout ce qui est procédé parfait de Ma Main s’active d’une manière créatrice qu’il soit resté dans sa perfection ou bien qu’il soit revenu de nouveau vers Moi comme Mon fils après un parcours infini à travers les Créations, et qui donc est aussi actif dans le même sens, dans la même Volonté que Le Père, Le grand Dieu de l’Éternité, Lequel créera et agira de façon illimitée dans toute l’Éternité.

Amen

Le Précurseur du Christ

B.D. 8231 from 2 août 1962, taken from Book No. 87

Les Miens le reconnaîtront, le proclamateur dans le désert, qui annoncera Mon Apparition, comme Je l'ai prédit. Parce que sa Lumière brillera clairement et son discours sera puissant. Et il ne craindra pas d'attaquer les puissants dans ses discours, parce qu'il a été envoyé sur la Terre par Moi pour accomplir sa dernière mission, pour prêcher la fin de cette Terre et annoncer Ma Venue le Jour du Jugement. Et ceux qui M’appartiennent seront puissamment touchés par son discours et ils reconnaîtront qu'il n’y a plus beaucoup de temps avant que Moi-même Je vienne et les sauve de leur misère. D'abord vous les hommes vous vous perdrez toujours de nouveau dans de fausses suppositions et croirez le reconnaître dans beaucoup d'hommes. Mais Je vous dis : Vous n'avez pas besoin de demander, mais vous saurez que c’est lui que Moi-même J’ai envoyé en avant de Moi. Parce que lorsqu’il paraîtra, alors Mon adversaire sera déjà à l'œuvre incorporé dans un puissant qui maintenant procède contre tout ce qui tend spirituellement, contre la foi, et à travers ses complices il opprimera terriblement les Miens, pour les faire déchoir de Moi et se déclarer pour lui. Alors vous pourrez déjà suivre le début de la lutte contre la foi et donc vous recevrez un très fort encouragement de Mon Précurseur, parce qu'alors vous saurez aussi que la fin n'est plus loin. Parce que sa mission sur la Terre ne sera pas de longue durée, comme aussi l'antéchrist il sera facilement reconnaissable qu’il ne leur sera pas accordé une longue durée de vie. Le Précurseur viendra et fortifiera votre foi, il témoignera de Moi avec un tel puissant discours pour annoncer Ma Venue, que les Miens puiseront la force de ses mots et tiendront bon jusqu'à la fin, parce que Moi-même Je les assisterai dans leurs misères que cette dernière lutte contre la foi apportera avec elle. Le proclamateur dans le désert ne se laissera pas retenir et il procédera entièrement ouvertement contre ces hommes qui sont hostiles contre les Miens. Il marquera leur action comme digne de dégoût et il jouira toujours de Ma Protection dans leurs attaques, jusqu'à ce que soit venu son heure, parce qu'il payera sa mission de nouveau avec la mort, et même cela ne doit pas vous effrayer, vous qui êtes Miens, mais seulement vous fortifier, vous qui marchez dans la Vérité, vous pouvez attendre tout comme Moi Je vous l'ai annoncé par Mon Esprit. Un trait de temps qui était alloué à vous les hommes pour la libération de la forme est accompli, mais jusqu'au dernier jour Je vous aiderai à trouver la juste foi en Moi, et même le « Précurseur » vous a été envoyé pour la fortification de la foi. Celui qui veut le reconnaître, le reconnaîtra. Mais celui qui refuse sa parole est à l’évidence un disciple de Mon adversaire et celui-là Me refuse aussi Moi-Même. Mais la Lumière d'en haut qu'il rayonnera très clairement ne sera pas invisible, sa parole puissante ne pourra pas ne pas être entendue, et son chemin et son action sur la Terre dans le dernier temps sera ouvertement reconnaissable comme « Action divine », de sorte que chacun pourra le reconnaître et n'aura plus besoin de demander si c’est bien lui. Et Mon adversaire voudra agir de nouveau également en cherchant à créer la confusion et il chuchotera à ses disciples de voir le Précurseur ici et là, et donc un étroit lien avec Moi sera nécessaire pour pouvoir reconnaître et penser à juste titre. Donc Je vous donne toujours de nouveau connaissance de son apparition, lorsque Mon adversaire aura préparé sa juste forme extérieure, dans laquelle il pourra ensuite agir par la terreur des fidèles, parce qu'il disposera d'une grande force et emploiera celle-ci pour une lutte rigoureuse contre la foi. Et ensuite paraîtra celui que Moi-même envoie, et il attaquera ouvertement celui-ci et il ne le craindra pas, et alors vous le reconnaîtrez, parce que lui-même disposera d'une grande Force que cependant il emploiera en Mon Nom, et il guérira même des malades et fera des Miracles, et pour cela il sera très souvent attaqué par les puissants qui attenteront à sa vie et obtiendront même qu’il meure d'une mort violente. Mais la Lumière qu'il répandra parmi les Miens, fortifiera ceux-ci énormément et ils attendront confiants Ma Venue et ils tiendront bon jusqu'à la fin, parce qu'ils savent que Ma Parole s'accomplit et que tout doit venir comme Je l’ai fait annoncer dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Le Courant de la Force d'Amour reconduit toujours de nouveau à Dieu

B.D. 8232 from 4 août 1962, taken from Book No. 87

Lorsque Je réussis à vous pousser à une vie d’amour à travers Ma Parole d'en haut, alors votre retour à Moi dans la libre volonté est garanti, et alors le grand Don de Grâce a été pris en compte, parce qu'alors Ma Parole a été mise en œuvre et cela signifie que vous avez allumé maintenant une Lumière en vous et êtes arrivé à la connaissance. C’est un inhabituel Don de Grâce que vous recevez, mais votre libre volonté doit prendre en compte ce Don de Grâce, seulement alors il sera un succès si vous vous acquittez maintenant de Ma Volonté et cela signifie que vous vous insérez dans la Loi de l'Ordre éternel, que vous vivez dans l'amour qui est le sens et le but de votre vie terrestre. Maintenant l'amour établira aussi irrévocablement le lien avec Moi et le Rayonnement d'Amour de Ma Part qu'autrefois vous avez refusé et donc êtes devenus impies deviendra aussi possible. Mais Je peux vous reconquérir seulement lorsque vous vous ouvrez librement au Rayonnement de Mon Amour et cela signifie que vous M’offrez votre volonté, que vos pensées demeurent souvent près de Moi, que vous désirez être uni avec Moi, que vous Me reconnaissez comme votre Dieu et Créateur et vous vous soumettez humblement à Moi. Alors vous-mêmes suspendez le péché de votre chute d'autrefois, vous revenez à Moi en pensée et avez la même volonté que Moi, jusqu'à ce qu’ensuite à travers une consciente vie d'amour vous vous unissiez avec Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Éternel Amour.(04.08.1962) Parce que la Loi de l'Éternité est que chaque Rayon de la Force d'Amour qui avait été envoyé par Moi, doive de nouveau revenir à Moi, parce que tout est esprit de Mon Esprit, qui est éternellement indissoluble et donc rien de ce qu'une fois a été procédé de Moi ne peut aller se perdre. Et ainsi même Ma Parole est un Rayonnement de la Force d'Amour qui devient efficace lorsqu’il ne trouve aucune résistance et cette efficacité se manifestera toujours lorsque l'être rayonné par Moi se pousse de nouveau vers Moi. Ma Parole fera en sorte que l'être interpelé, l'homme, se forme maintenant aussi dans l'amour, il ne peut pas faire autrement que de se soumettre totalement à Ma Volonté, donc il donnera constamment l’amour et donc il recevra constamment l’Amour. Et le Courant d'Amour refluera de nouveau à Moi et maintenant l'être crée dans l'union avec Moi et dans Ma Volonté et Ma Force. Mon infini Amour attire à Lui tout ce qui de nouveau est devenu amour et donc Mon But est seulement de guider au retour à Moi la Force qui s'est autrefois éloignée de Moi, pour qu'elle puisse devenir pleinement efficace, ce qui est toujours seulement possible dans l'unification de ces êtres avec Moi mais demande un total changement dans l'amour. Parce que seulement l'amour est la Force dont l’utilisation procure aux êtres une indescriptible Béatitude, et maintenant ils peuvent agir avec Moi dans le Royaume spirituel.

Amen

Tourner consciemment sa volonté vers Dieu

B.D. 8233 from 4 août 1962, taken from Book No. 87

Je vous donne ce dont vous avez besoin pour votre parcours de pèlerin sur cette Terre, pour que vous puissiez le parcourir avec succès et que votre âme puisse arriver à la maturité. Parce que Moi Seul sais comment elle est constituée et ce qui lui sert pour son perfectionnement. Votre libre volonté ne peut pas être ignorée, et celle-ci doit accepter et elle doit évaluer Ma Grâce. Le fait que vous les hommes possédiez une libre volonté est souvent mis en doute, parce que l'homme lui-même n'est pas en mesure de former sa vie terrestre selon sa volonté, et donc il nie la liberté de la volonté. Et il doit toujours de nouveau vous être expliqué que votre volonté n'est pas influencée par contrainte, même lorsqu’il n'existe pas la possibilité d'exécution d'une action, mais vous-même déterminez toujours votre volonté et vos pensées, et d'aucune part il ne peut vous être imposé une intime volonté et pensée. Et vous devrez répondre pour cette volonté et cette pensée. Et si maintenant cette volonté est sérieusement tournée vers Moi et vers la réalisation de la maturité de votre âme, alors vous pouvez aussi être certain que vous l’atteindrez, et alors vous accepterez aussi Mes Dons de Grâce et les évaluerez de la manière juste, et votre perfection sera assurée. Comment se forme votre vie terrestre est certes déterminé par Ma Volonté, vu que Je reconnais quelle situation de vie apporte le plus grand succès. Et J'interviendrai dans votre vie terrestre toujours en fonction de l'orientation de votre volonté, dans la Connaissance qu’il doit vous être apporté de l'Aide, lorsque vous êtes enclins à parcourir des voies fausses. Mais il existe un moyen entièrement sûr pour que vous arriviez sûrement en haut : lorsque vous soumettez votre volonté entièrement à Moi, lorsque vous Me reconnaissez Moi-Même comme le Pouvoir qui vous a fait se lever et êtes prêts à vous soumettre totalement à ce Pouvoir, lorsque vous remettez entièrement à Moi vous et votre volonté car alors vous ne pouvez plus penser et vouloir autrement que comme est Ma Volonté, et alors le destin de votre vie s’acheminera aussi sur des rails plus tranquilles. Alors vous accepterez aussi Mes Dons de Grâce et vous saurez qu'ils sont seulement pour votre bénédiction. Vous voudrez que Je vous nourrisse et vous abreuve avec le Pain du Ciel, avec l'Eau de la Vie, parce que vous désirez la juste nourriture et la juste boisson, parce que vous vous sentez encore malades et faibles, tant que vous n'acceptez pas de Moi la juste nourriture pour l'âme. Et si maintenant votre volonté ne se rebelle plus, alors vous vous laissez de nouveau rayonner par Moi comme autrefois, et en vous s'allume une Lumière, vous augmentez dans la connaissance, votre pauvreté spirituelle diminue, vous ramassez des biens spirituels et votre âme deviendra forte et saine, parce que le juste soin lui a donné la juste Médecine et donc vous devez mûrir et vous acquitter de votre but terrestre. Vous recevez Ma Parole et maintenant vous deviendrez aussi des artisans de Ma Parole et vous ne restez pas seulement des auditeurs, vous vous efforcerez de mener une vie dans l'amour selon Ma Volonté, parce que Ma Parole vous annonce Ma Volonté dès que vous vous donnez totalement à Moi, vous entrerez aussi totalement dans Ma Volonté. Vous vous insérerez de nouveau dans Ma Loi de l'Ordre, vous ferez vôtre le Principe de l'Amour et maintenant vous déroulerez le changement de l'être, vous deviendrez ce que vous étiez au début et vous reviendrez à Moi en tant que Mes fils dans la libre volonté. C’est en cela que consiste le but de votre existence comme homme vraiment seulement dans fait que vous M’offriez votre volonté, que vous vous déclariez intérieurement pour Moi, que vous preniez distance avec Mon adversaire, lequel pendant l'existence terrestre veut conquérir pour lui votre volonté. Mais il dépend uniquement de vous pour qui vous vous décidez, il ne peut pas vous forcer, et Je ne vous forcerai pas, vous-mêmes devez choisir le Seigneur à Qui vous voulez appartenir. Je peux toujours seulement chercher à vous influencer à travers des situations de la vie ou bien des coups du destin pour prendre le chemin vers Celui dont vous êtes autrefois procédés, et Je vous aide vraiment toujours de nouveau pour que vous appreniez à penser de la manière juste, J’envoie à votre rencontre Mes messagers de Lumière qui cherchent aussi à agir sur votre volonté, sans cependant la forcer. Seulement le libre retour à Moi vous procure une Vie éternelle dans l'Éternité, et le but de votre existence terrestre est uniquement de tourner votre volonté vers Moi. Et donc Je Me révélerai toujours de nouveau à vous les hommes dans des modes les plus divers, parce que dès que vous reconnaissez au-dessus de vous un Dieu et Créateur Qui vous a appelé à la vie, vous renoncerez aussi à votre résistance intérieure qui vous a tenu séparés de Moi pour un temps infiniment long. Alors Je peux déjà vous rayonner avec la Force de Mon Amour, pour que maintenant vous Me reconnaissiez aussi comme Père et veniez à Moi comme fils, parce que vous êtes poussés intérieurement à trouver l'unification avec Moi, pour rester maintenant éternellement avec Moi, pour vivre dans la Béatitude.

Amen

La juste prédisposition dans la vie terrestre

B.D. 8234 from 6 août 1962, taken from Book No. 87

Votre existence terrestre n’a duré qu’un instant, même si vous atteignez un âge avancé, lorsque vous la comparez au temps infiniment long de votre développement antécédent, de votre parcours à travers toutes les Créations terrestres, du plus profond abîme jusqu'à l'homme. Mais ce bref instant est décisif pour votre sort après la mort du corps. Vous les hommes vous devez toujours vous tenir cela devant les yeux, que le dernier parcours en tant qu’homme est outre mesure responsable, parce que vous pouvez finir un parcours de développement infiniment long, mais aussi l’avoir parcouru en vain si vous échouez dans la vie terrestre et retombez de nouveau dans l'abîme. Et malgré cela il peut toujours seulement vous être présenté votre grande responsabilité et maintenant vous devez croire même sans preuves, chose qui cependant est aussi possible. Vous devez seulement réfléchir et vouloir la chose juste et en Vérité vous trouverez de l'Aide de toute façon, parce que Je sais toutes vos faiblesses, Je sais votre état encore imparfait, dans lequel vous entrez dans la vie terrestre. J’ai du Désir pour Mes fils qui une fois M’ont abandonné dans la libre volonté, et donc Moi-même Je Me donnerai du mal pour promouvoir votre retour vers Moi. Mais vu que ce retour doit avoir lieu dans la libre volonté, Je peux toujours seulement de nouveau annoncer à vous les hommes en quoi consiste votre tâche terrestre et vous indiquer au travers de Ma Parole le chemin du retour dans la Maison de votre Père. Vous venez dans le monde sans aucune connaissance et Mon très grand Amour veut vous transmettre seulement cette connaissance. Mais vous devez croire que vous êtes procédés de Ma Puissance Qui Est parfaite, et vous devez tendre consciemment vers cette Puissance. Donc cette Puissance vous cherche et Se présente à vous, pour que vous cherchiez à conquérir l'union, pour que donc votre volonté se tourne vers cette Puissance et alors vous êtes déjà sauvés, prenez la voie vers Moi, parce que dès que Je possède votre volonté, Je peux aussi influencer votre vie terrestre de manière que vous désiriez toujours davantage Celui qui vous a appelé à la vie et alors vous utiliserez aussi d’une manière juste le bref temps de la vie terrestre. Parce que Ma divine étincelle d'Amour que Je vous ai adjointe, vous stimulera continuellement à une activité d'amour et si vous suivez votre poussée intérieure, alors pour vous il ne peut plus exister aucune retombée dans l'abîme, vous atteindrez avec certitude votre but, l'unification avec Moi. Et l'entrée dans le Règne de la Lumière vous est garantie lorsque votre âme abandonne le corps terrestre. Alors vous reconnaîtrez combien brève a été votre vie terrestre comparée au temps antécédent infiniment long où vous avez dû travailler pour monter de l'abîme le plus profond, même si vous étiez inconscient de votre existence. Et malgré cela le temps terrestre est la plus forte épreuve de la volonté, il est la tâche la plus difficile pour l'âme, qui n'est maintenant plus subordonnée à la Loi d'obligation, mais a une totale liberté et donc il est très important d’orienter bien sa libre volonté dans le temps terrestre, chose que l'âme a à faire toute seule, parce qu'elle ne peut pas être forcée ni par Moi ni par Mon adversaire, mais pour cela elle a à en porter la responsabilité. Mais elle n'est jamais sans Assistance. Les êtres de Lumière auxquels elle est assignée pour qu’ils l'assistent, comme aussi Moi-même ne laissons rien de côté pour orienter bien sans contrainte les pensées et la volonté de l'homme. Mais de la part du monde de la Lumière il peut être agi mentalement sur l'homme et Moi-même Je Me manifesterai toujours de nouveau, Je Me révélerai à ceux qui désirent seulement la Lumière, qui sont de bonne volonté. Et vite ils Me reconnaîtront comme leur But et tendront vers Moi, bien que Mon adversaire cherche aussi à agir sur votre volonté, cependant il peut la conquérir seulement lorsque l'homme lui appartient encore totalement, lorsque sa résistance contre Moi n'est pas encore cassée et alors il est dans le plus grand danger de retomber de nouveau dans l'abîme. Il ne peut alors pas être entravé, parce que sa volonté est libre et alors une durée de vie plus longue ne lui servirait pas. Pour un homme de bonne volonté cependant il suffit de ce bref temps de vie pour le porter à la libération de n'importe quelle forme, et maintenant il peut entrer déchargé dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude

Amen

L’homme s’est-il développé ou est-ce une création nouvelle ?

B.D. 8235 from 9 août 1962, taken from Book No. 87

Il ne peut pas y avoir de contradictions dans le bien spirituel que vous recevez de Moi-même, que Mon esprit vous a communiqué, à vous qui êtes à Mon service, qui avez la mission de passer aux autres hommes la vérité pure venant de Moi, de diffuser Ma parole qui doit vous donner de la lumière. Car Je veux éclaircir les ténèbres spirituelles où cheminent les hommes et surtout quand c’est vous-mêmes qui désirez une explication.

A l’ouvrage de création « terre », il a fallu des périodes de temps infinies pour qu’il devienne ce qu’il est maintenant : ... une création qui doit permettre à l’homme de gagner l’ultime perfection. Et pendant ce temps infiniment long, les esprits originels – désintégrés en particules élémentaires – ont passé par d’innombrables ouvrages de création afin de se développer de plus en plus haut. Lentement, le spirituel durci s’est vivifié (ainsi qu’il vous a déjà été annoncé plusieurs fois). Il a parcouru ce chemin dans un état guidé par la « loi d’il faut», c'est-à-dire que toutes les créations ont accompli le but et la destination que Je leur avais assignés .... Aucune des essences liées ne pouvait agir à son gré, mais elle mûrissait peu à peu .... Des formes ont été créées pour tous les degrés de maturation du spirituel aspirant à la hauteur ; les règnes des roches, des plantes et des animaux étaient chacun infiniment variés dans leurs formes ; et tous étaient animés par les particules de ces esprits originels déchus se rassemblant toujours plus pour devenir des êtres vivants plus ou moins grands qui, en abandonnant leurs formes, s’unissaient encore et toujours, et étaient engendrés dans des formes qui ressemblaient déjà beaucoup à la forme d’un homme.

Toute cette longue course de développement se déroulait sous Ma loi ; autrement dit : dans cette création, surgie par Ma volonté, tout se passait sous les lois naturelles. Les esprits originels, par leur chute dans la profondeur, avaient perdu la conscience de leur moi, mais un jour à venir, ils devraient regagner cette conscience, et s’incorporer dans la dernière forme – la forme humaine – pour accomplir le chemin du développement vers le haut. C’est pourquoi les dernières formes vivant dans l’état d’« il faut » ressemblaient de plus en plus à l’homme, tout en agissant toujours instinctivement, d’après Ma volonté .... même si elles exerçaient déjà des fonctions ressemblant à celles d’un homme .... Pourtant, elles n’étaient pas capables de penser, il leur manquait la raison et le libre arbitre, aussi n’étaient-elles pas conscientes d’une responsabilité, mais elles étaient poussées à leurs actions par des intelligences spirituelles, de même que tout spirituel encore lié à la forme était surveillé par des intelligences qui, pour ainsi dire, sous forme de lois naturelles, transmettaient Ma volonté à cet être primordial lié. Et puis, le temps est arrivé où le libre arbitre pouvait être restitué aux esprits originels mûris, libre arbitre qui les mettait en état de prouver s’ils voulaient retourner à Moi, ou rester auprès de Mon adversaire .... Et pour ces esprits originels J’ai créé la forme de l’homme ....

Tous les ouvrages de création, et plus spécialement les êtres vivants de formes de plus en plus grandes, ont surgi par Ma volonté en transformant Mes pensées en formes .... Et c’est pourquoi ces êtres vivants étaient représentés dans les formes les plus variées, mais chaque forme se distinguait de l’autre .... Il y avait les genres les plus divers qui ne se ressemblaient pas, qui continuaient à se procréer en restant toujours le même genre de créatures .... Quand pour les premiers esprits originels suffisamment mûris il a fallu la forme de l’homme, J’ai extériorisé par Ma volonté un nouvel ouvrage de création qui a été, à la vérité, un ouvrage merveilleux de Mon entière création .... un être assemblé par un art superbe, créé d’après Ma volonté pour pouvoir accomplir sa tâche terrestre .... Je l’ai « créé », et il n’était pas une « évolution » issue des créations déjà existantes, .... à partir des êtres semblables à des hommes .... Car cette forme devait héberger un esprit originel, un être extériorisé jadis de Moi, qui a été Mon portrait et doit le redevenir .... Et c’est pourquoi il devait être muni d’intelligence, de libre arbitre et de conscience du moi, et ces qualités-là ne sont pas le fruit d’une évolution progressive depuis des êtres de nature animale, mais elles ont été données à la forme humaine dès le moment où l’esprit originel a pris possession de la première forme .... et à sa naissance elles seront toujours données à chaque homme et appartiendront à son âme au moment où celle-ci anime l’être humain en souffle divin ....

Par la suite, les hommes se sont reproduits selon Ma loi naturelle ; mais ils resteront toujours les mêmes créatures telles que l’a été le premier homme, Adam. Ils ne se transformeront pas en d’autres créatures ; mais toute transformation future sera un acte de l’âme qui peut au début M’être encore opposée, cependant pendant sa phase d’homme elle peut atteindre l’ultime perfection .... Mais le corps humain restera tel que Je l’avais créé quand l’âme d’Adam en a pris possession .... En effet, l’acte de création de la terre (avec tous ce qui est dans, sur, et au-dessus d’elle ; avec toutes les créations mortes ou vivantes) a demandé un temps infiniment long, mais à partir du moment où toutes les particules d’un esprit originel se sont de nouveau rassemblées et que, pour le spirituel déchu, le dernier processus du retour à Moi a commencé, une phase du développement vers le haut a été en quelque sorte terminée ....

Et pour cette voie terrestre de l’homme, il M’a fallu créer un nouvel ouvrage – une forme à la hauteur de toutes les exigences, pour être capable de réussir la dernière épreuve du libre arbitre. Et ainsi, l’homme peut donc se considérer comme une création spécifique de Ma part, car c’est le seul être sur cette terre qui est doué d’intelligence, de raison et de libre arbitre .... ce qui est le signe de l’origine divine d’un être qui est capable de reconnaître de ce fait un Dieu et Créateur au-dessus de lui Qui lui a donné la vie. Et à condition que son libre arbitre y aspire sérieusement, cet être peut atteindre sur cette terre l’ultime perfection ....

Amen

Adam était-il le seul homme que Dieu a créé ? ....

B.D. 8236 from 10 août 1962, taken from Book No. 87

Maintenant la question surgira en vous comment la terre entière a été peuplée par les hommes .... Et c’est une question justifiée, car du moment où le premier esprit originel s’est incorporé en Adam, il y avait beaucoup d’esprits originels (prêts), et tous ces esprits originels voulaient continuer leur parcours de développement en entrant comme âmes dans un homme, parce qu’ils savaient que c’était la seule manière par laquelle leur retour définitif à Moi pouvait avoir lieu .... Et J’ai donné des formes extérieures humaines à ces esprits originels qui maintenant désiraient consciemment faire leur parcours sur terre .... J’ai créé un grand nombre d’hommes, car une seule de Mes pensées était suffisante pour que chacun des esprits originels ayant atteint sa maturité eût sa forme extérieure, et chaque forme eût une nature permettant que la reproduction se passe selon Ma volonté afin de donner aux âmes toujours de nouveau, et au fur et à mesure de leur arrivée à maturité, une chance d’incorporation. Mais Je délimitais les régions des pères originels .... Comprenez, J’assignais aux hommes la terre préparée pour eux .... Mais c’étaient les premiers des hommes .... Adam et Eve .... qui durent passer l’épreuve de volonté et par leur chute, le genre humain tout entier fut affaibli, pour ainsi dire par l’action de Mon esprit adverse Lucifer, la désobéissance contre Mon commandement divin s’était éveillé dans ces autres hommes, - dans ces esprits originels - et le péché originel .... consistant dans la transformation du pur amour divin en amour du moi .... s’était répété dans ces hommes-là, car Mon adversaire tentait tous les hommes, et cette séduction lui a réussi, étant donné que les hommes n’avaient encore que trop peu de connaissance de celui qui voulait les faire déchoir de nouveau. Et, bien que les hommes envahissaient peu à peu toute la terre, Adam était et restait l’aïeul du genre humain, et c’était la procréation de sa souche qui fut portée à la connaissance des hommes, et c’était sa lignée qui fut suivie jusqu’à l’avènement de Jésus, Qui descendit sur la terre à cause du péché originel pour racheter l’humanité.

Comme Adam a été le premier esprit originel déchu après Lucifer, c’était donc lui qui a été incorporé en homme le premier, et s’il avait obéi à mon commandement facile, il aurait pu être délivré très rapidement de sa forme extérieure, et tous les autres esprits originels auraient bientôt renoncé à leur résistance, ils se seraient dévoués à Moi inconditionnellement, et leur retour à Moi aurait été garanti .... Par contre, Me désobéir, c’était Me résister de nouveau, c’était la répétition du premier péché de rébellion contre Moi .... Mais par la chute d’Adam, Lucifer avait regagné du pouvoir, et il s’en servait vis-à-vis du genre humain entier qui maintenant, aussi faible qu’Adam, ne résistait pas et resterait faible jusqu’à ce que Jésus Christ leur vienne en aide.

Vous autres les hommes vous devez savoir que J’ai peuplé la terre entière parce que beaucoup d’esprits originels suffisamment mûrs désiraient leur ultime incorporation sur la terre, et parce que chacun de ces esprits originels avait le droit de passer le dernier examen de volonté en tant qu’homme .... Et il y en avait un grand nombre, et chacun d’eux avait une grande suite d’esprits originels qui l’avaient suivi et adhéraient à lui toujours de nouveau. Et pour tous ceux-là Je choisissais les conditions de vie sur la terre qui correspondaient à leurs dispositions différentes, et Je plaçais donc chaque esprit originel en lui créant la forme extérieure humaine, et il se multipliait alors de nouveau conformément à Ma volonté et selon Ma loi naturelle .... Le mode de procréation était toujours identique, raison pour laquelle J’associais toujours à l’esprit originel un deuxième esprit ....

Ainsi, dans des régions inaccessibles aux autres races humaines, l’acte de création du premier homme s’est répété toujours de nouveau, car Ma création terrestre était si vaste que partout, le processus de développement continuel demandait que maintenant les esprits originels s’incarnent dans des hommes étant donné que J’avais créé les premières conditions préalables. Et ce ne fut qu’après longtemps que les différentes tribus entrèrent en contact .... Mais leur développement spirituel était à des degrés très différents .... Il correspondait au degré d’amour remplissant les hommes en question. Cependant, dès que leur résistance s’affaiblit et que Mes commandements sont de nouveau respectés, tous peuvent être instruits par Moi-même, et les âmes humaines arriveront à maturité, car le rédempteur Jésus Christ a achevé l’œuvre de rédemption pour tous les hommes, et le savoir peut être diffusé à tous les hommes par des hommes ou par l’action de Mon esprit .... Cependant, les descendants directs d’Adam accepteront ce savoir plus facilement et feront donc partie du genre humain pouvant trouver rédemption encore sur la terre, (de sorte que) les âmes peuvent se libérer encore sur terre en acceptant l’œuvre de rédemption du Christ Qui outre le péché originel a pris sur Lui le péché d’Adam, et Qui a donc racheté la liberté de l’humanité à Mon adversaire par Sa mort sur la croix ....

Amen

Adam fut-il l'unique homme que Dieu créa ? Continuation du 8236

B.D. 8237 from 11 août 1962, taken from Book No. 87

Vous êtes manifestement actif dans Ma Volonté si vous répandez le bien spirituel qui vous est apporté d'en haut dans Ma Parole, parce qu'il s’agit de donner des éclaircissements à encore beaucoup d'hommes qui le veulent sérieusement. Je vous dis toujours de nouveau que les hommes se sont éloignés beaucoup de la Vérité, mais qu'ils restent obstinément dans leurs fausses pensées, parce qu'à eux un vrai éclaircissement ne leur semble pas acceptable. Mais c’est le temps de la fin, et le détachement dès le début de la période de Libération jusqu'à présent est trop grand pour qu'il puisse être fourni des preuves des processus qui se sont déroulées dans le début, lorsque les premiers hommes ont pris possession de la Terre. Mais aux premiers hommes eux-mêmes il manquait la juste connaissance, vu qu’ils étaient chargés du péché d’Ur, dont ils auraient pu se libérer s'ils avaient soutenu leur épreuve de volonté. Ils étaient encore d'esprit limité et ils ne savaient rien des liaisons entre le Règne spirituel et terrestre, parce qu'à cause de la séduction de Lucifer ils ont inversé leur amour, parce que Ma pure étincelle d'amour a été offusquée par leur chute dans le péché, autrement il n'aurait pas été possible que les hommes se précipitassent toujours davantage et la race humaine, les descendants d'Adam, se soient perdus dans l'absence de foi, de sorte que le péché prenne le dessus. Ils ne reconnaissaient pas les liaisons et vivaient seulement une vie terrestre. Et même si toujours de nouveau des êtres de Lumière s’incorporent sur la Terre pour donner des enseignements aux hommes et donc leur rendre compréhensible le but de leur existence, c’est un savoir limité qui leur était maintenant transmis, parce que pour un savoir plus profond il n'existait pas des conditions préalables dont font partie Mon Action et Mon Règne dans toute la Création. La pensée limitée des hommes ne permettait pas de telles explications qui se référaient au vaste espace de la Création et qui pouvaient être notées uniquement sur la Terre, et qui toujours et continuellement était vivifiées par Mon Pouvoir et Ma Sagesse, par Mon Amour pour tous les êtres créés, pour le spirituel qui s'est éloigné autrefois de Moi et qui devait exécuter son retour à Moi sur cette Œuvre de Création qu’est la « Terre ». Et vu que leur champ de vision était encore limité, ainsi ils donnaient toujours seulement des informations sur ce domaine limité qu'eux-mêmes connaissaient. Et il a été fait un récit du parcours de développement terrestre depuis Adam et Eve, les parents d’Ur, qui cependant n’excluait pas que le même scénario se déroule dans d’autres régions de la Terre, qui pour les premiers hommes étaient encore très loin et en partie étaient séparées par de grandes eaux, de sorte que chaque royaume était un monde à lui, dans lequel le spirituel autrefois tombé pouvait mûrir et s'incorporer dans l'homme. Chaque peuple a cependant une idée différente de son origine, de sa venue à l'existence et de son concept de Dieu. Et il n’a pas manqué d’enseignants qui sont descendus d'en haut, de sorte que les hommes voient leur tâche terrestre dans le fait de tendre vers une Divinité méconnue, de L'invoquer et de s’efforcer, de vivre bien et juste. Et comme ils avaient développé en eux l'amour divin, l'amour désintéressé pour le prochain, leurs pensées s'approchaient de la Vérité. Mais il doit toujours de nouveau être souligné que tous les peuples soutiennent différentes orientations spirituelles, mais qu'à chaque peuple il doit être aussi apporté le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération, pour que leur libération de la forme puisse être conclue encore sur la Terre. Et bien que les différentes orientations spirituelles et religieuses ne se superposent pas réciproquement, en chacun la doctrine de l'amour sera toujours décisive, et celui qui vit l'amour arrivera au mûrissement pour lequel chaque peuple a en lui la prédisposition. La liaison entre les différents peuples s'établira toujours plus et sera intensifiée, et cela signifie aussi que tous peuvent prendre connaissance de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération, de sorte qu'Il puisse être reconnu et que le dévouement à Lui puisse s’ensuivre ce qui les mènera maintenant aussi à l'unification avec Moi, au retour à Moi, à la libération de la forme et à ce que l’esprit primordial autrefois tombé atteigne son but et revienne de nouveau dans Sa Maison du Père où il sera bienheureux comme il l’était au début.

Amen.

Organisations ecclésiastiques

B.D. 8238 from 12 août 1962, taken from Book No. 87

J'ai encore beaucoup à vous dire, parce qu'il y a encore beaucoup d'erreur à expulser, si vous les hommes voulez marcher dans la Vérité. Mais Mon Esprit peut agir seulement dans une mesure limitée, dans la même mesure qu’est constitué votre état de maturité, parce que pour pouvoir accueillir un savoir qui vous est encore totalement étranger, le dévouement du recevant pour Moi doit être si intime que le Torrent de Mon Esprit puisse couler sans aucune entrave. Vous les hommes demanderez pourquoi J'ai permis une si forte déformation de la Vérité, qui originairement est procédée de Moi, de sorte que l'humanité ait pu arriver à une si profonde obscurité spirituelle. Et Je dois toujours de nouveau vous répondre ceci, que la libre volonté de l'homme ne permet pas qu'elle soit limitée lorsque l'homme est adonné à Mon adversaire et est actif dans sa volonté sur la Terre. Vu que Mon adversaire est seulement intéressé à ce que les hommes sur la Terre n'arrivent pas à la connaissance de leur Dieu et Créateur, vu qu’il est seulement intéressé à éteindre ou bien à offusquer Ma Lumière, et il a aussi le droit d'influer sur la volonté des hommes, ainsi la Vérité sera toujours de nouveau contaminée. Mon adversaire veut déformer Mon Image, il veut Me présenter aux hommes de sorte qu’ils ne doivent ressentir aucun amour pour Moi, et pour cela il emploie tous les moyens. Lorsque J’ai accompli Mon Œuvre de Libération sur la Terre, Mon pur Évangile a été porté dans le monde par Mes disciples. Ils avaient reçu de Moi la Vérité dans la forme la plus pure et ils l'ont portée en avant dans la même pureté, parce qu'ils étaient remplis de l'Esprit. Mais les hommes étaient faits de manière différente, parce que leurs âmes étaient encore sous le poids du péché d’Ur (primordial), et ils étaient encore une part de Mon adversaire, bien que celui-ci ne puisse pas les forcer à lui être totalement assujettis. Mais les maux hérités – arrogance et désir ardent de domination, étaient présents encore très forts en eux, et il les exploitait, pour influer et même semer la discorde parmi les disciples de Ma Doctrine du pur Évangile. Et maintenant des individus se détachaient particulièrement d’eux et fondaient leurs propres organisations, ils s'élevaient à leurs présidences et érigeaient ainsi une œuvre avec beaucoup d'intérêts terrestres et mondains, et ainsi Mon adversaire en faisait partie, et sa plus grande tendance était de miner la Vérité de l'Évangile. Donc la Lumière s'offusquait toujours davantage et l'influence contraire établissait d’autres enseignements qui n'ont pas été reconnus comme enseignements erronés. Et ceux-ci étaient maintenant défendus avec une grande ferveur comme apparemment donnés par Moi à ces directeurs, et maintenant ils exigeaient aussi la foi dans ceux qui faisaient partie de leur organisation, qui formait un « édifice de pouvoir » de très grande ampleur. Chaque homme aurait pu et aurait dû reconnaître qu'un édifice où les personnes voulaient régner, ne pouvait jamais avoir été érigé par Moi, parce que Ma Doctrine est : Servir dans l'amour. Mais l’action de l’adversaire encourage le désir ardent de domination et la faim de pouvoir. Et chacun peut aujourd'hui se former tout seul un jugement où ces signes sont encore clairement reconnaissables. L'homme a une libre volonté, et si J’avais détruit de telles organisations grâce à Mon Pouvoir, cela aurait été une intervention dans la libre volonté de l'homme, parce que le mûrissement de l'âme pendant la vie terrestre doit être un acte de totale liberté de volonté, s'il doit porter l'homme à la perfection. Mon adversaire a certes érigé une « œuvre d’éblouissement » qui a apporté beaucoup de malheur pour les âmes des hommes, mais J’ai donné à l'homme l'entendement et Je l’ai pourvu de beaucoup de Grâces, Je lui ai donné la Grâce de la prière, et Je Me suis porté si près des hommes qu’ils pouvaient M’invoquer dans la prière. Et si leur prière avait été seulement pour l'apport de la Vérité et la protection de l'erreur, en vérité, leur esprit aurait été éclairé et ils n'auraient pas pu s'emmêler dans le mensonge et dans l'erreur. Chaque homme doit réfléchir pourquoi lui a été donné l'entendement. S'il omet cela, alors c’est aussi sa faute lorsqu’il se trouve très loin de la Vérité, lorsqu’il se laisse capturer par des enseignements erronés. Chaque homme est Ma créature qui sur la Terre doit arriver à la maturité, et désirer ardemment son retour à Moi et Je lui ouvrirai pour cela vraiment toutes les possibilités, mais il doit les exploiter dans la libre volonté, parce que Je ne le force jamais, toutefois Mon adversaire ne peut également pas le forcer. Et si vous réfléchissez sur cela, vous comprendrez aussi que Je pourvois toujours de nouveau, pour guider aux hommes la pure Vérité, pour découvrir, motiver et marquer des enseignements erronés de sorte qu’il soit bien possible que l'homme qui le veut sérieusement, se bouge dans la Vérité. Mais il doit aussi chercher à se détacher sérieusement de l'œuvre du mensonge qui cherche toujours seulement à densifier l'obscurité sur la Terre, et donc combattre la Lumière avec tous les moyens. Mais il est difficile de pénétrer avec la Vérité, et cela parce que la pensée des hommes est déjà si déformée qu'il ne peut pas se libérer d'un bien spirituel accepté il y a longtemps, et donc chaque porteur de lumière auquel Je donne la tâche de répandre Ma Lumière sera attaqué. Mais tant qu’aux hommes il n'est pas donné la clarification définitive, il ne peut y avoir aucune clarté, et toujours de nouveau les hommes se disputeront, tant qu’ils ne viennent pas à Moi dans un sérieux désir pour la Vérité. Seulement alors la Lumière viendra à eux, et alors ils chercheront aussi à se libérer d’un bien spirituel qui leur est présenté comme Vérité, mais qui est procédé de celui qui est l'ennemi de la Vérité, parce qu'il Me fait face avec animosité

Amen

La Lumière d'Amour de Dieu est connaissance et savoir

B.D. 8239 from 13 août 1962, taken from Book No. 87

Partout où Je peux guider la Lumière d'en haut, là l'obscurité que Mon adversaire a étendue sur la Terre, est chassée. Les hommes qui laissent couler en eux Ma Lumière d'Amour, qui donc lisent et méditent dans le cœur Ma Parole guidée d’en haut, acquerront la connaissance, à eux le voile qui pendait devant leurs yeux se lèvera, en eux frétillera et se dévoilera la plus claire connaissance sur les choses qui auparavant leur étaient cachées ou incompréhensibles. Parce que Ma Lumière d’Amour a un fort effet si seulement il ne lui est opposé aucune résistance. Vous les hommes n'avez plus à craindre aucune obscurité de l'esprit, si seulement vous vouliez M’écouter et laissiez pénétrer Mes Paroles dans votre cœur. Mais vous êtes presque toujours indifférents, et malgré cela il vous est offert quelque chose de Délicieux, lorsque vous pouvez recevoir Ma Parole au travers de Mes messagers. Et si vous vous sentez interpelés par Moi, alors Ma Parole a trouvé l'accès en vous, le cœur a été touché par Mon Discours, et vous vous réveillez d'un état crépusculaire qui était votre sort tant que vous ne possédiez aucune connaissance spirituelle. Mais si celle-ci vous est offerte sous la forme de Ma Parole, alors elle vous rendra heureux dès que vous êtes de bonne volonté, c'est-à-dire dès que vous voulez vous acquitter de la Volonté de votre Dieu et Père qui vous a appelé à la vie. Tant que vous n’êtes pas dans la connaissance vous vivez seulement votre vie terrestre. Mais si des connaissances qui correspondent à la Vérité vous sont transmises, vous commencez à vivre une vie spirituelle sur cette Terre. Et alors il fera clair en vous, vous demandez et vous recevez la Réponse, parce que Moi-même Je M’inclus dans vos pensées, lorsque Je vois que vous désirez la Lumière. Et seulement maintenant la vie vous apparaît digne d'être vécue, bien que vous vous sépariez du désir pour la matière, mais vous avez reconnu un but supérieur et vous suivrez celui-ci et chercherez à atteindre le but. Ma Volonté est seulement que vous sortiez de l'obscurité, que vous désiriez la Lumière et l'accueilliez reconnaissant de Moi, lorsque J’allume une Lumière dans vos cœurs, lorsque Je guide à vous un savoir qui pour vous signifie la Lumière, parce que vous êtes entrés sur la Terre totalement ignares et la vie est et reste pour vous un parcours à vide tant que vous n'allumez pas en vous-mêmes une Lumière, dans laquelle vous reconnaissez maintenant tout de façon claire et limpide et maintenant vous pouvez aussi mener une vie terrestre consciente, consciente de votre Origine, de votre tâche terrestre et de votre but qui consiste dans l'unification avec Moi. Et vous pouvez à chaque instant recevoir de Moi ce savoir lorsque vous écoutez et vivez jusqu'au bout Ma Parole d'en haut, lorsque vous n'êtes pas seulement des auditeurs, mais des artisans de Ma Parole. Alors toutes les ombres s’évanouiront, les liaisons vous deviendront claires et limpides, et vous conquerrez aussi la connaissance de Mon Être, vous sentirez que Moi-même Je Suis l'Amour, et maintenant vous portez à Ma rencontre votre amour, vous ne pouvez alors plus rester dans la nuit de la mort, vous-mêmes avez la nostalgie pour la Lumière, et Moi Je la laisserai briller clairement en vous, parce que Je vous aime et Je ne veux pas que vous restiez dans l'obscurité. Moi-même Je Suis la Lumière de l'Éternité qui se baisse sur vous, qui rayonne dans vos cœurs et qui doit être accueillie volontairement par vous pour vous rendre ensuite indiciblement heureux.

Amen

La riche mesure de Grâce de Dieu avant la fin

B.D. 8240 from 14 août 1962, taken from Book No. 87

Il y a encore à votre disposition un grand Trésor de Grâces, parce que Je sais que vous en avez besoin dans ce temps qui précède la dernière fin. Mon adversaire procède avec astuce et perfidie, parce qu'il sait que le temps est passé et vite lui sera arraché le pouvoir qu’il possède encore maintenant, parce qu'il a une grande suite qui lui est soumise et donc celle-ci renforce son pouvoir. Et vu que les hommes ne peuvent pas être forcés par lui, mais qu’ils lui appartiennent plutôt librement, Je lui arrache son pouvoir seulement lorsque sera venu le jour de la fin, lorsque Je tiens les comptes et qu’à chaque être il est assigné le sort qu’il mérite. Mais J'aide les Miens pour qu’ils puissent prêter résistance, parce qu'il les opprimera durement. Je verse encore d’abondantes Grâces et Je vous invite vous les hommes toujours seulement à les utiliser et à les évaluer à juste titre. Moi-même Je demeure au milieu de vous dans Ma Parole, Je laisse résonner Ma Voix et Je vous parle. Je vous instruis et Je vous annonce toutes les liaisons, Je vous initie dans Mon Plan de Salut, Je vous laisse prendre connaissance de Mon Action et de Mon Règne, de Ma Providence d'Amour pour vous et de votre faiblesse et Je vous ouvre la Source de la Force, pour que vous ne tombiez pas épuisés sur la voie que vous devez encore parcourir jusqu'à la fin. Je vous aide, pour que vous parcouriez avec succès le chemin qui mène hors de la vallée de la mort dans les champs de la Vie éternelle. Et vous ne devez pas vraiment vous décourager, vous ne devez pas regarder craintivement vers le futur, vous parcourrez le dernier bref trait de temps et vous arriverez au but, parce que vous voulez M’appartenir quoi qu’il arrive. Mais pour l’humanité entière il se passera encore indiciblement beaucoup de souffrance sur la Terre que Je ne peux pas éviter, parce que c’est encore le dernier moyen de salut pour bouger encore les tièdes au retour à Moi, pour les arracher de l'abîme auquel ils vont à la rencontre inévitablement s'ils continuent à marcher sur la voie qu’ils parcourent comme jusqu'à présent. Même la grande affliction qui viendra encore, est une Grâce de Ma Part, parce qu'elle peut apporter encore un changement, elle peut encore pousser les hommes vers Moi, dans la plus grande misère ils peuvent encore penser à leur Dieu et Créateur et L’invoquer, et alors ils trouveront écoute de Moi, Je les accepterai encore dans la dernière heure. Je vous pourvoirai vraiment dans une large mesure avec Ma Grâce, parce que Je sais que vous êtes faibles et que vous avez besoin de beaucoup d'Aide, et Je veux vous donner cette Aide, pour vous préserver du grave sort d’une nouvelle relégation qui cependant sera votre sort si vous ne tenez pas compte de Mes Grâces. Mais l’action de l'adversaire Me pousse à agir dans la même mesure mais inversement, bien que la libre volonté de l'homme soit toujours de nouveau décisive, et celle-ci doit vous être laissée. Le travail de Libération dans le dernier temps que ce soit sur la Terre comme dans le Règne de l'au-delà est volumineux, parce que tout le spirituel de Lumière veut aider le non-mûr, le non-racheté, et chacun qui s'unit dans ce travail de Libération sera béni s’il veut être pour Moi un fervent collaborateur dans Ma Vigne, qui Me sert fidèlement comme domestique et auquel Je peux aussi assigner le travail qui procure du succès. Je dois toujours de nouveau vous dire la même chose et avec cela vous devez voir combien Je tiens à votre collaboration et combien chacun qui Me sert dans la libre volonté M’est bienvenu. Le temps va à la fin. À vous les hommes il vous reste seulement encore un bref laps de temps et celui-ci doit encore apporter beaucoup de salut, pour que vous n’alliez pas de nouveau vous perdre pour des temps éternels, pour que vous arriviez à la Vie qui dure éternellement.

Amen

Le développement vers le Haut se déroule comme s’est déroulée la chute

B.D. 8241 from 15 août 1962, taken from Book No. 87

Il faut que vous sachiez que le développement en fils de Dieu de Mes êtres autrefois tombés de Moi se déroule de la même manière qu’a eu lieu autrefois la chute de Moi. Les êtres se sont éloignés de Moi en Me refusant volontairement leur amour, en repoussant tout Rayonnement de Mon Amour et ils croyaient pouvoir subsister sans lui sans cesser d'être et rester fort comme auparavant. Mais maintenant dans la même mesure qu’augmentait leur rébellion contre Moi, ils se sont éloignés du Courant de Mon Amour qui de toute façon continuait à irradier tous les êtres, autrement ils auraient disparus, mais il perdait en efficacité du fait de leur résistance, dans la même mesure leur esprit s’assombrissait, donc ils perdaient toute connaissance, toute Lumière, tout savoir sur leur rapport avec Moi, leur Dieu et Créateur. Leurs pensées se confondaient de sorte qu’ensuite ils sont devenus totalement incapables de penser et impuissants, parce qu'à eux il n’affluait plus aucune Force, parce que l'Amour restait inefficace et cet état a été appelé la « chute dans l'abîme » et il eut aussi pour conséquence que la substance spirituelle se durcissait et ces êtres tombés ne possédaient maintenant plus ni la conscience de soi ni la faculté de penser, parce que J’ai dissous cette substance. Donc après le lever de Ma Création, dans celle-ci il n'existait pas des êtres conscients de soi, mais les êtres tombés étaient dissous en minuscules particules qui furent incorporées dans les différentes Œuvres de Création et maintenant commençait leur développement vers le Haut selon Ma Volonté. Et tant que ce parcours à travers la Création dure dans le but du changement du spirituel rebelle à Moi, il peut être parlé seulement d'« entités spirituelles », de particules d'esprit primordial tombé, parce qu'il se passe des Éternités jusqu'à ce que de nouveau se soient rassemblées toutes ces particules qui appartiennent à un esprit primordial tombé. Lorsqu’a eu lieu l'unification de toutes les particules, alors l'être, l'esprit primordial, se trouve maintenant dans la même non-connaissance, parce qu’il a certes travaillé pour monter du plus profond abîme avec Mon Aide, mais il se trouve encore dans l'obscurité et il doit d'abord de nouveau arriver à la Lumière, chose qui peut se produire dans sa dernière incorporation, dans le stade comme homme. L'esprit primordial s'incorpore dans l'homme comme « âme » et commence le dernier chemin terrestre avec la conscience de soi, avec l'entendement et la libre volonté et donc il doit s’affirmer. Il doit réussir la dernière épreuve de volonté en toute liberté. Comme dans sa chute, dans sa dissolution en d’innombrables particules il a perdu la conscience du « je », ainsi il deviendra de nouveau un être auto-conscient, lorsque toutes les particules se seront de nouveau réunies dans cet esprit primordial qui doit seulement encore trouver le chemin pour sortir de l'obscurité vers la Lumière, pour lequel il lui est donné l'existence comme homme sur la Terre. Autrefois il avait renoncé à toute Lumière à travers le refus du Rayon de la Lumière d'Amour de Moi dans la libre volonté, et même dans l'existence comme homme il n'arriverait pas à la Lumière, vu qu’il est totalement dépourvu d'amour qu'une fois il avait repoussé. Car seulement l’Amour peut lui offrir la Lumière et donc Je lui ai ajouté une divine étincelle d'Amour qui maintenant peut procurer un éclairage de l’intérieur, qui peut offrir à l’être de nouveau la connaissance, qui peut de nouveau lui guider son savoir perdu, qui peut changer l'âme de sorte qu’il puisse justement accroitre sa Lumière, comme autrefois il l'avait perdue. L'homme a la libre volonté et il doit seulement la tourner vers Moi, alors il s'ouvre de nouveau consciemment à Mon Rayonnement d’Amour, comme autrefois il l'avait repoussé. Mon Amour pour ces êtres n'est pas diminué, il les a poursuivis et veut même de nouveau s’offrir sans limites à l'être et si maintenant Mon Amour est accepté en connaissance de cause, alors l'être autrefois tombé revient aussi à Moi, il devient de nouveau le même être primordial qui était procédé de Moi comme « créature », mais maintenant comme Mon fils il a retrouvé la voie vers le Père et maintenant il est éternellement bienheureux dans la Lumière, la Force et la Liberté.

Amen

L'entendement ne doit pas être surestimé – la Réponse - le cœur

B.D. 8242 from 16 août 1962, taken from Book No. 87

Rien de ce qui vous bouge comme question spirituelle ne restera sans réponse, parce qu'il doit de nouveau faire clair en vous et celle-là vous devez la recevoir de Moi, de l'Éternelle Lumière, Qui veut briller dans l’obscurité pour la chasser. Mais il est important que vous la désiriez de Moi-Même, que donc vous vous ouvriez consciemment et volontairement, pour recevoir le Rayon de Mon Amour que vous avez autrefois repoussé librement. Le Feu de l'Amour rayonne la Lumière de la Sagesse. Mon éternel Feu d'Amour doit briller clairement et donc donner aussi la Lumière, c'est-à-dire la plus profonde connaissance, le savoir de la pure Vérité et pénétrer dans les Sagesses les plus profondes. Ma Lumière d'Amour offre l’éclaircissement le plus clair sur toutes les liaisons qui concernent la créature avec son Créateur et elle vous donne à vous les hommes une juste Image de votre Dieu et Créateur. Dans le temps de votre existence comme homme vous pouvez être guidé dans un savoir volumineux, mais toujours seulement par Moi-Même Qui Suis l'Éternelle Vérité et à Qui vous devez demander l'apport de la Vérité. Mais vous resterez ignares, si vous cherchez à pénétrer seulement avec votre entendement dans les Secrets de la Création, dans Mon Action, dans Mon Plan d'Éternité. Et l'état de la non-connaissance est le noir de l'esprit, c’est la nuit sur votre âme, elle ne reconnaît rien et donc elle ne se sent pas heureuse dans son état obscur. Mais elle-même peut le changer, parce que seulement un sérieux désir pour l'éclairage peut la pousser à se tourner vers Moi et à demander que Je lui donne la Lumière. Et en Vérité, la Lumière Éternelle laissera tomber dans votre cœur Ses Rayons et l'obscurité de l'esprit sera suspendue. Lorsque le Rayon de Ma Lumière d'Amour est une fois allumé en vous, alors la flamme de l'amour deviendra toujours plus claire, parce que maintenant vous êtes stimulés de l'intérieur à agir dans l'amour et cela signifie un lien toujours plus étroit avec Moi Qui Suis l'Eternel Amour. Et le degré de votre amour augmentera toujours davantage et vous verrez toujours plus clair, vous pourrez vraiment compénétrer tout et il n'y aura plus de limitations pour la mesure du savoir que vous pouvez recevoir, parce que votre état primordial était la plus claire connaissance et vous devez de nouveau atteindre cet état primordial. Donc chaque homme qui vit dans l'amour, pourra Me poser des questions et il pourra toujours en recevoir la Réponse. Pour vous il ne doit plus exister de lacunes dans votre savoir dès que vous vous confiez à Moi et demandez pleinement croyants à Moi Même la Lumière, la connaissance. Parce que Je veux que vous reconquériez de nouveau tout ce à quoi vous avez autrefois renoncé librement. Je veux que pour vous il n’existe plus de problèmes irrésolus que vous soumettez croyants à Moi et ainsi Je veux aussi que vous ne soyez pas craintifs pour demander ce dont vous n'êtes pas encore entièrement dans la clarté. Vous devez toujours seulement recevoir la Réponse à travers le cœur et ne pas estimer trop haut votre entendement, parce que celui-ci n'est pas à lui seul en mesure de vous donner une réponse suffisante selon la Vérité si le cœur ne lui transmet pas ce qui avait été rayonné par Moi-Même avec Ma Lumière et qui ne permet maintenant plus aucune obscurité et qui donc vous rendra aussi bienheureux. Donc en premier vous devez développer en vous l'amour, en vous ouvrant volontairement à Moi et en désirant de Moi un Rayon d'Amour qui ensuite vous pousse à agir dans l'amour et maintenant la Lumière en vous peut briller toujours plus claire, parce que Moi-même, la Lumière de l'Éternité, Je peux maintenant prendre demeure dans vos cœurs, dès que vous M’avez préparé cette demeure à travers une vie dans l'amour, comme c’est Ma Volonté. Alors vous pouvez être certain de Ma Présence et alors Je vous instruirai continuellement, parce qu'à travers l'amour le lien entre votre étincelle spirituelle avec l'Esprit du Père de l'Éternité est établi. Alors Moi-même Je peux donc agir en vous à travers Mon esprit. Comprenez bien que seulement l’Amour vous offre la Lumière et que celui qui vit dans l'amour est intimement uni avec Moi de sorte que Mon Courant de Force puisse couler en lui sans entrave, et cela signifie donc aussi la connaissance la plus claire, que l'être a de nouveau atteint son état primordial dans lequel il était dans la Lumière la plus claire et maintenant il est adéquat de nouveau à Mon Être, parce que lui-même a atteint la Lumière, parce qu'il se laisse maintenant de nouveau constamment rayonner par Moi et il a dépassé définitivement l'obscurité.

Amen

L’âme prend connaissance au préalable de la vie terrestre ....

B.D. 8243 from 17 août 1962, taken from Book No. 87

Dès que vous Me poserez une question, Je vous répondrai et vous instruirai pour que vous compreniez tout, et qu’il ne subsiste aucune incertitude : Le chemin terrestre d’un être humain est une dure épreuve pour la volonté de l’âme qui y est incorporée .... pour l’esprit originel jadis déchu .... car maintenant il est aussi libre qu’il l’a été quand l’esprit originel a été extériorisé de Moi. Et on se le dispute de deux côtés ; et il doit décider tout seul du résultat de cette lutte. Il y a toujours des assistants spirituels à ses côtés, mais qui n’ont pas le droit de porter atteinte à son libre arbitre .... Et en même temps, d’innombrables forces adverses cherchent à le faire déchoir de nouveau .... Mais il a la possibilité de les dominer, en dirigeant sa volonté de Mon côté et grâce à cela, il recevra continuellement de la force pour résister et réussir ainsi son épreuve de volonté.

Mais comme, au début de son incarnation en tant qu’homme, l’esprit originel est encore complètement ignorant (parce qu’en refusant la lumière de Mon amour il s’est lui-même privé de sa lumière, de son savoir, de sa connaissance, il a besoin d’instruction, alors il est instruit aussi bien de l’intérieur que de l’extérieur .... intérieurement, c’est Mon étincelle spirituelle qu’il a reçue, et qui le pousse sans cesse à faire du bien, et qui lui communique une lumière depuis l’intérieur. Ensuite J’arrange toujours les situations d’une vie humaine de manière qu’il puisse en profiter en apprenant, tandis que du côté de ses assistants spirituels, sa pensée est guidée dans la bonne direction afin de décider sa volonté à se tourner vers Moi ; et alors, Moi-même Je peux agir en lui de manière extraordinaire. Donc pendant l’existence humaine sur terre à partir du moment où il a exprimé sa volonté de passer cette dernière épreuve de volonté en tant qu’être humain, Je fais tout pour que l’esprit originel puisse atteindre son but. Cependant, jamais une âme .... un esprit originel .... ayant traversé toute la création sous la loi d’Il faut .... n’est forcé d’accepter cette dernière incorporation .... L’état de contrainte cesse au moment où toutes les particules d’un esprit originel se sont retrouvées de nouveau ; et dès cet instant, cet esprit originel est libre, il n’est sujet à aucune coercition, ni de Mon côté ni de celui de Mon adversaire .... C’est lui-même qui décide ce qu’il veut devenir. Pendant la phase de son développement où il est monté de l’abîme, sa résistance contre Moi s’est tellement affaiblie que maintenant, il est suffisamment mûr pour s’engager dans le chemin terrestre d’un homme ; mais il faut qu’il accepte volontairement ce cadeau de grâce .... Voici donc pourquoi le sort terrestre lui est présenté .... Par Ma concession, l’esprit originel reconnaît qu’il n’est pas encore dans sa patrie où des splendeurs l’attendent, et il en ressent la nostalgie .... En même temps, il reconnaît que seul, le cheminement en homme le reconduira dans sa patrie perdue .... Il se rend compte également qu’il faut s’installer encore une fois dans une forme, et ce savoir aussi peut le faire hésiter à s’engager dans le chemin d’une vie humaine .... Mais le plus souvent, c’est de bon gré qu’il accepte d’être incorporé en homme ; et il se sent aussi assez de force pour passer la dernière épreuve de volonté.

Mais pour le mettre en état de se décider en toute liberté, la course de sa vie terrestre lui est montrée : il se voit lui-même dans les différentes situations de la vie, et croit pouvoir facilement tout maîtriser ; aussi est-il prêt à faire le dernier chemin dans la forme .... Mais Moi, Je connais le degré de maturité de chaque esprit originel individuel, et Je peux faire passer devant ses yeux comme une lueur son parcours sur la terre. Je sais aussi quelle impression ce procédé (comparable à un songe) fait à une âme individuelle, et, maintenant Je peux mettre en œuvre son engendrement dans la forme humaine, mais il ne sera un être vivant que quand l’esprit originel aura pris possession de la forme.

Vous autres hommes devez croire que Je peux tout ; que Je peux aussi faire jaillir une étincelle de lumière dans un esprit complètement aveugle, étincelle qui le rend capable d’y voir pour quelques instants .... et ces moments suffisent pour éveiller sa volonté (et l’esprit originel peut s’en servir de nouveau dès que toutes ses substances sont réunies). Sachez et croyez que sans avoir besoin de temps, Ma volonté effectue ce que Je considère comme nécessaire .... Mais il faut cette manifestation de la volonté d’un esprit originel de revêtir la forme humaine. Car il est sorti de son état lié, et il doit pouvoir se décider librement maintenant dès l’instant où il commencera sa vie humaine terrestre. Mais le corps matériel de l’homme ne peut vivre qu’à partir du moment où l’esprit originel s’y est installé comme « âme ». Même maintenant, l’être humain est d’abord guidé par ses esprits protecteurs ; peu à peu, il est introduit dans quelque savoir ; auparavant, il faut que l’homme mûrisse pour permettre à son libre arbitre et à son intellect de s’exprimer d’une façon raisonnée .... C’est la dernière phase d’évolution sur cette terre ; elle peut apporter à l’esprit originel sa libération complète, à condition qu’il y aspire lui-même, qu’il fasse attention à la douce voix intérieure, à cette poussée venant de l’intérieur qui est l la manifestation de l’étincelle spirituelle divine posée dans l’être humain par Moi ....

Mais pendant la vie terrestre, Mon adversaire a le même droit sur lui ; donc il cherche à en profiter .... A chaque moment, l’homme est exposé à des influences venant aussi bien du haut que du bas – mais c’est lui qui décide laquelle aura raison. C’est la dernière épreuve de volonté pour voir s’il aspirera à Moi, son Dieu et Père ; et personne ne peut prendre à sa place cette décision libre, mais des secours de toutes sortes lui sont garantis, parce que Moi aussi J’ai la nostalgie de son retour, et à la vérité Je conduis Mon enfant par la main comme un bon père pourvu qu’il la prenne lui-même afin de se laisser tirer par Moi .... Car Je veux que toutes Mes créatures aient la béatitude, et en vérité, J’ai mis en œuvre toutes les possibilités pour atteindre Mon but ....

Amen.

Le Discours divin, la preuve de la Providence Paternelle

B.D. 8244 from 18 août 1962, taken from Book No. 87

Il ne doit pas vous sembler étrange de pouvoir établir un lien direct avec Moi, dans lequel Je parle avec vous de la manière la plus naturelle. Je Suis Celui qui vous a créé et qui vous maintient tant que vous vivez sur la Terre, qui est donc un vrai Père pour Ses fils et qui agira aussi sur vous comme un Père et le fait que ce Père veuille toujours parler avec Ses fils n'a pas besoin d'être souligné, parce que Mon Discours est toujours une preuve naturelle de la Providence Paternelle, parce que le Père aime Son fils et veut aussi être aimé en retour par lui. Mais vous les hommes vivez encore dans un monde qui est loin de Mon Règne, et vous devez d'abord apprendre à comprendre que ce monde n'est pas votre vraie Patrie. Parce que vous-mêmes vous vous êtes éloignés de Moi, vous aviez abandonné le Règne de la Lumière et vous-mêmes vous vous êtes éloignés de Moi. Et donc en vous il n'y a pas encore le sentiment de l'appartenance à Moi. Et vous ne pouvez pas comprendre qu’en tant qu’homme vous pouvez M’entendre Moi-Même, que Je M’exprime dans nos rapports, que de Mon Règne tombent sur la Terre un Rayon de Lumière qui part de Moi et qui doit frapper vos cœurs. Vous percevez la grande distance de vous à Moi, et il ne vous est pas crédible que Je Me baisse en bas vers vous et que Je vous parle comme un Père parle à son fils. Mais Je veux que vous le croyiez et que chacun de vous désire entendre Ma Voix. Parce que Je voudrais vous dire aussi ce qui est pour le bien de votre âme, et Je voudrais de nouveau échanger avec vous, comme cela était au début, lorsque Je transmettais Mes Pensées sur vous et qu'elles résonnaient en vous comme des Paroles prononcées, et ensuite vous les méditiez en vous-mêmes et en faisiez vos pensées et étiez bienheureux. Mais vous ne savez rien de votre état primordial et de votre appartenance d'autrefois à Moi, parce que votre esprit s'est offusqué à cause de la chute d'autrefois de Moi. Mais lorsque Je vous parle, Je peux de nouveau vous rendre un peu de Lumière, pour que vous vous approchiez de nouveau mentalement de Moi et que puisse de nouveau se dérouler l'échange spirituel qui maintenant vous rendra de nouveau bienheureux. Donc vous devez d'abord savoir dans quel rapport vous étiez avec Moi et quel rapport il existe maintenant entre vous et Moi. Parce que Je veux que vous conquériez de nouveau la confiance en Moi et que vous vous approchiez de Moi, que vous Me reconnaissiez comme votre Père et Me portiez votre amour. Et pour cela Je Me révèle toujours de nouveau aux hommes et Je vous guide ce savoir pour rétablir le rapport primordial de Mes créatures avec Moi, parce que c’est la chose la plus naturelle qui existe, que le Père parle à Son fils. Et vous devez seulement M’écouter volontairement, vous devez seulement tourner vers Moi vos pensées et Me donner votre volonté, en ne voulant pas posséder autre chose que Ma Volonté, parce qu'alors vous soumettez votre volonté à la Mienne, et alors le rapport primordial est rétabli, dans lequel vous étiez incommensurablement heureux. Désirez toujours seulement Mon Discours, et en Vérité, vous vous sentirez comme Mes fils et vous viendrez à Ma rencontre avec un amour enfantin et familiarité. Et vite vous allumerez en vous une Lumière d'amour qui vous éclairera. Toute ignorance vous sera enlevée, et vous saurez pourquoi et comment vous marchez sur la Terre et dans la reconnaissante de cela vous mènerez maintenant votre chemin de vie dans l'amour, parce que vous serez poussés à cela par Ma divine Lumière d'Amour et alors vous vous acquitterez de votre but terrestre et atteindrez le dernier but, afin que vous vous unissiez totalement avec Moi et vous pourrez de nouveau entendre en vous Ma Parole, comme cela était au début.

Amen

L'incorporation de beaucoup d'êtres de Lumière dans le temps de la fin

B.D. 8245 from 19 août 1962, taken from Book No. 87

Il est devenu nécessaire que beaucoup d'êtres de Lumière s’incorporent sur la Terre dans le temps de la fin, parce que les hommes développent seulement trop peu d'amour et donc l'obscurité spirituelle est augmentée. Et maintenant aux hommes il doit être apporté la Lumière. D’eux-mêmes ils n'allument pas la flamme qui leur donnerait la Lumière nécessaire, donc il doit leur être apporté une Lumière de l'extérieur, ils doivent être instruits au travers du prochain qui est lui-même dans la connaissance, parce qu'il possède la Lumière. Les êtres de Lumière incorporés au travers d'un chemin de vie dans l'amour acquièrent la connaissance en tant qu’homme, parce qu'au début de leur incorporation le savoir leur était étranger même à eux, parce que vraiment comme chaque autre homme eux-mêmes doivent se forger en porteurs de Lumière, mais cela leur réussit facilement, parce qu'ils sont disposés à aimer et l'amour est la Lumière qui les éclaire de l'intérieur. À travers ceux-ci donc, Je guide Ma Parole sur la Terre, Je donne une Lumière aux hommes pour qu'ils soient introduits dans un savoir sur leur état d’Ur, sur leur chute et sur leur tâche dans leur existence comme homme. Donc ils ne sont pas sans aucun savoir, bien qu’ils marchent sans amour, mais à eux tout sera éclairci, et ils doivent seulement être de bonne volonté pour accepter maintenant les explications et mener leur chemin de vie en conséquence. Et vraiment les porteurs de Lumière, ces êtres de Lumière incorporés, sont rarement écoutés, parce qu'ils prêchent et prétendent une vie d'amour, mais leur prochain ne veut pas s'acquitter de ces demandes. Et ainsi il viendra encore beaucoup de luttes de la part du monde de la Lumière pour les âmes des hommes qui ferment leurs yeux et leurs oreilles et écoutent plutôt la voix du monde. Donc on reconnaitra clairement deux directions : les hommes qui repoussent tout seul chaque Lumière marcheront dans la profonde obscurité de l'esprit, et à nouveau des hommes rayonneront la Lumière sur leur prochain, et mèneront un chemin de vie selon Mes Commandements et cela augmentera aussi la Lumière, les hommes disposeront d'un savoir qui les rend heureux, parce que maintenant ils reconnaissent le but de leur vie terrestre. Les hommes ont besoin de soutien, parce qu'eux-mêmes ne font plus rien pour trouver une sortie du noir spirituel, leur volonté est faible, parce qu'elle est liée par l'adversaire de Dieu tant que l’homme vit totalement sans amour, parce qu'alors il appartient encore à celui qui l'a attiré dans l'obscurité. Et donc à l'homme il doit toujours de nouveau être prêché qu'il doit s'exercer dans l'amour, et de la part du monde de la Lumière il lui sera toujours prêté assistance, pour que tout s'éclaire en lui et qu’il reconnaisse pourquoi il marche sur la Terre. Et pour cela Dieu parle aux hommes à travers des médiateurs, à travers des êtres de Lumière qui se sont incorporés sur la Terre et qui ont seulement la volonté de se mettre en étroit contact avec leur Dieu et Créateur de l'Éternité, qui veulent apporter le salut à leur prochain et ils voudraient rapporter à leur Père céleste Ses fils, s'ils ne se rebellent pas à leurs efforts, lorsqu’ils acceptent la Lumière, lorsqu’ils se laisse rayonner par l'éternelle Lumière qui se produit toujours lorsque les hommes sont disposés à écouter la Parole de Dieu et la vivent jusqu'au bout. Alors l'obscurité sera cassée et les hommes deviendront savants et arriveront à la connaissance du fait qui ont un Père Qui veut les aider au retour à Lui et pour cela Il leur envoie Ses messagers qui rayonnent la Lumière qui leur arrive de Dieu Lui-Même. Et il sera encore lutté pour toutes les âmes qui marchent dans le noir spirituel, parce que les hommes doivent être sauvés encore avant la fin, pour qu'ils échappent au terrible sort d’être à nouveau bannis dans les Créations de la nouvelle Terre.

Amen

La mission des êtres de Lumière – le réveil de l'esprit de Dieu – l'Œuvre de Libération de Jésus Christ

B.D. 8246 from 20 août 1962, taken from Book No. 87

Lorsqu’il vous est guidé le savoir sur Jésus-Christ et sur Son Œuvre de Libération, lorsqu’il vous est expliqué la Mission de l'Homme Jésus, en vous doit toujours agir Mon Esprit, peu importe si vous recevez ce savoir directement de Moi ou bien si vous l'accueillez de Mes messagers, parce que seulement l'Esprit vous ouvrira la compréhension pour cela, et au moyen de l'Esprit il peut vous arriver d'en haut un tel enseignement. Ce savoir est la chose la plus importante, parce que vous devez prendre connaissance de la grande Œuvre de Miséricorde qui a été accomplie pour votre grand péché primordial, et vous devez avoir l’éclaircissement sur les liaisons spirituelles, sur la mission spirituelle de l'Homme Jésus, parce que vous devez L'invoquer, parce que vous devez porter votre faute du péché sous Sa Croix, parce que vous devez le reconnaître comme le Rédempteur du monde. Et ce savoir sur Jésus Christ procédera vraiment de Moi, parce que Mon adversaire s’efforce d'enlever aux hommes vraiment la foi en Jésus en tant que divin Rédempteur, et donc il ne témoignera jamais que « Jésus Christ est venu dans la chair ». Et dans cela donc vous reconnaissez l'Esprit « divin » qui agit toujours lorsque vous êtes introduits dans la Vérité, lorsqu’il vous est soumis le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération. Et Mon Esprit agit aussi là où les hommes marchent encore dans l'obscurité, si seulement Il se trouve un vase dans lequel Il puisse se déverser. Vous les hommes vous pouvez contribuer beaucoup pour l'éclaircissement de vos prochains qui marchent encore totalement aveugles en esprit, et vous prêterez vraiment un travail bénit, parce que tous les hommes doivent trouver la Libération au travers de Lui, parce que tous les hommes doivent porter leur faute sous la Croix du Christ. Mais J’agirai aussi par Mon Esprit, parce que partout il se trouvera des hommes qui mènent une vie d'amour, qui ont le désir pour la Vérité, pour un profond savoir, et que maintenant J’introduirai aussi au moyen de Mon Esprit. Il doit exister seulement la disponibilité de recevoir des éclaircissements, autrement Mon Esprit ne peut pas agir de manière à instruire un homme de l'intérieur. Donc dans la fin du temps beaucoup d’êtres de Lumière s’incorporeront sur la Terre pour rendre possible que puisse avoir lieu l’apport de Ma Parole et que maintenant soit transmis le savoir sur Jésus Christ à ceux qui sont encore totalement ignares, et donc il existe le danger que leurs âmes ne trouvent pas la Libération dans leur vie terrestre. Le savoir qui est transporté d'homme à homme, ne reste presque jamais conservé pur, et donc il est toujours de nouveau nécessaire qu'au moyen de l'action de l'Esprit il soit apporté la pure Vérité aux hommes. L'amour et la foi sont très imparfaits, et donc les hommes se bougent encore dans l'obscurité spirituelle. Mais si un être de Lumière descend sur la Terre pour une mission salvatrice alors il apporte avec lui un degré de Lumière qui cherche un lien constant avec l'Origine de l'Amour, avec Moi, et il cherche à augmenter son degré d'amour. Et ainsi il est aussi possible pour Moi de parler à son esprit, et il l'écoutera et donc il Me servira comme médiateur, de sorte que Je puisse donner aux hommes un éclaircissement sur la Mission de l'Homme Jésus, sur la faute du péché primordial et sur la Libération de cette faute. Mais seulement un savoir selon la Vérité sert les hommes, autrement ils le refusent et ils ne prennent pas le chemin vers la Croix et ils ne peuvent alors pas entrer dans le Règne de la Lumière, parce que cela suppose la Libération par Jésus Christ. À aucun homme il ne peut être épargné la voie vers la Croix, autrement il passe dans le Règne de l'au-delà chargé avec sa faute d’Ur, où cependant il peut encore trouver Jésus Christ, mais il n’atteindra jamais le degré qu’il aurait pu atteindre sur la Terre au moyen de l'Œuvre de Libération, au moyen du riche Trésor de Grâce qui maintenant est à sa disposition et qui lui garantit la réalisation de son but sur la Terre : qui est de s'unir maintenant totalement libre de sa faute avec Moi, car Moi-même J’ai accompli en Jésus Christ l'Œuvre de Libération pour l'humanité.

Amen

Peu d'hommes connaissent le Plan de Salut

B.D. 8247 from 20 août 1962, taken from Book No. 87

C’est seulement une petite partie de l'humanité à laquelle Je peux transmettre le savoir de Mon Plan de Salut de l'Éternité, parce que la plupart n'ont aucun lien avec Moi, parce qu'il leur manque l'amour et la foi. Toujours seulement peu d'hommes auront connaissance de Mon Plan de Salut qui expose le Rapatriement du spirituel mort à Moi, car peu d’hommes posent des questions sur le sens et le but de la vie terrestre avec la sérieuse volonté de connaître la Vérité. Ceux-ci recevront une Réponse selon la Vérité et ainsi il leur sera expliqué la liaison et le rapport des hommes envers leur Dieu et Créateur, et cela fait partie de Mon Plan de Salut de l'Éternité. Mais combien peu s'occupent sérieusement avec de telles pensées interrogatives, et donc c’est seulement un petit groupe auquel Je peux Me communiquer Moi-Même ou bien par des messagers qui sont considérés par leurs prochains presque toujours comme des originaux et sont moqués. Mais ces derniers ne parcourent plus la vie terrestre avec l'esprit aveugle, mais ils la mènent consciemment, ils s’occupent d’eux-mêmes et de ceux qui les entourent, ils s’occupent aussi des événements dans le monde et reconnaissent dans quel temps ils vivent et savent que le Plan de Salut sera exécuté par Moi comme il a été établi par Ma Sagesse et par Mon Amour. Parce que J'ai reconnu depuis l'Éternité l'instant où le bas état des hommes ne peut plus être dépassé, Je savais depuis l'Éternité la volonté des hommes et quand sera le jour qui mettra fin à l’action dé-spiritualisée des hommes comme à action de Mon adversaire. Et comme il est décidé, ainsi même il sera exécuté, et donc Mes Prévisions peuvent être attendues avec certitude, seulement vous les hommes ne saurez pas lorsque ce jour viendra, et même les peu qui ont connaissance de Mon Plan de Salut, resteront jusqu'au dernier jour dans l'ignorance, mais ils reconnaîtront de toute façon dans les signes du temps quelle heure a sonné à l'horloge du monde. Mais ils ne pourront compter sur aucune foi et aucune compréhension sur le fait que les hommes vivent dans le dernier temps et qu'ils se trouvent devant une dernière décision. Parce que celui qui n'a pas connaissance du Règne spirituel, qui voit dans le monde terrestre le dernier but de la vie, a aussi des oreilles sourdes et des yeux aveugles, et il ne s’efforcera d’aucune manière de vivre de façon responsable, justement parce qu'il ne croit pas et parce que l'amour entre les hommes qui pourrait allumer en eux une Lumière s’est refroidi. Et ainsi sur la Terre on reconnaît seulement la course et la tendance pour la conquête terrestre, on pense au corps, et chaque pensée est seulement pour son bien-être et pour l’accomplissement des désirs terrestres. Les hommes n'ont pas de place dans leur cœur pour des pensées spirituelles, et intérieurement ils sont vides, et les âmes se trouvent dans une grande misère. Mais de Ma Part il ne peut se produire rien de différent, sinon toujours de nouveau indiquer à ces hommes mondains la vie qui arrive après, lorsqu’ils doivent abandonner leur corps terrestre. Mais aussi si quotidiennement il leur est mis sous les yeux à l'improviste le décès d’un prochain, s'ils entendent parler de catastrophes ou de malheurs qui arrachent tout à coup beaucoup d'hommes, ils en prennent connaissance seulement avec indifférence et croient plutôt qu'avec la mort de leur corps ils se précipitent dans rien. Et à eux il ne peut pas être donné de preuves qu’ils pensent de façon erronée. Mais avec une sérieuse volonté ils pourraient arriver à la foi dans une continuation de la vie, celle-ci cependant leur manque. Mon Plan de Salut sera toutefois exécuté, et Je guide toujours de nouveau ce savoir aux hommes, de sorte qu’eux-mêmes puissent prendre position, s'ils ne repoussent pas indignés Mes messagers, mais s'ils réfléchissent sur ce qui leur est annoncé par ceux-ci. Je cherche toujours de nouveau à ébranler les hommes faibles ou ignares de la léthargie de leur esprit, et Je poursuis chaque âme d'homme avec Mon Amour et Je veux l'aider à une lueur de connaissance, pour qu'elle puisse prendre son refuge en Moi dans les heures de plus grande misère. Et il sera aidé encore dans la dernière heure, mais lui-même doit prendre la voie vers Moi, il doit Me prier pour l'Aide et la Miséricorde dans sa faiblesse, il doit vouloir trouver le salut avant qu’il ne soit trop tard, parce que le jour est établi et il sera maintenu, et il viendra, comme cela est annoncé dans Ma Parole et dans l’Ecriture.

Amen

L'infini Amour de Dieu envers Ses créatures

B.D. 8248 from 22 août 1962, taken from Book No. 87

Lorsqu’il vous est concédé un regard dans Mon Action et Mon Règne, alors cela doit être pour vous les hommes une preuve que vous comptez outre mesure beaucoup pour Moi, quoique vous viviez votre vie terrestre de façon très imparfaite et que vous-même êtes encore très mal formés. Vous pouvez vous considérer comme la Couronne de la Création, parce qu'il n'existe rien d'essentiel autre que vous qui soit au-dessus de l'homme, simplement la formation de l'âme de l'individu peut être différente selon son degré d'amour. Mais elle est toujours un être externalisé de Moi autrefois dans toute la perfection, qui était à Mon Image et qui doit de nouveau le devenir. Mon Œuvre de Création ne perdra cependant jamais de valeur pour Moi, même si elle s’est dégénérée volontairement, c'est-à-dire si elle a échangé son état parfait avec un état totalement opposé. Mais vu que cela était un processus qui contredit totalement Mon Ordre de l'Éternité, Je ne laisserai rien de côté pour rétablir cet Ordre et Je sais vraiment de quelle manière cela est possible, parce que l'Amour vous a fait lever, et l'Amour ne permet à rien de se perdre. L'Amour cherche l'unification et transforme de nouveau les êtres inversés dans leur état primordial, parce que l'Amour est une Force qui peut tout, mais elle œuvre seulement dans l'Ordre de la Loi. J’ai créé pour Moi des êtres avec lesquels Je voulais agir et qui donc devaient être de même Volonté que Moi. Ils étaient aussi le plus sublimement parfaits et Mon Amour pour eux était très fort et s’offrait constamment à ces créatures. L'Amour veut donner, il veut rendre heureux, mais il veut aussi de nouveau recevoir l'amour. Je veux que l'Amour émané de Moi rayonne à nouveau, chose qui augmente constamment la Béatitude du Créateur comme aussi de la créature. Vu que seulement dans le stade d'homme la créature peut à nouveau se retransformer dans ce qu’elle a été primordialement, parce que la créature dans la vie terrestre en tant qu’homme peut de nouveau répondre à Mon Amour, l'homme signifie indéniablement beaucoup pour Moi, vu qu’il se trouve peu devant la réalisation du but et reçoit constamment Mon Aide, et il peut se savoir porté par Mon Amour, il peut être convaincu qu'il est toujours sous Ma Garde, qu’il n’est pas laissé à son destin auto-choisi, parce que le retour à Moi, la re-transformation de son être dans son être primordial, est Mon But et Je ne perds plus ce But des yeux, même si l'homme Me résiste encore, parce que Je ne peux pas forcer sa volonté. Mais Je sais qu'un jour il reviendra librement à Moi, et Je Me donne du mal pour abréger le temps durant lequel son être est séparé de Moi, même si la libre volonté de l'homme est déterminante. Pour atteindre cette re-transformation, J’ai fait se lever toute la Création, parce que Mon Amour vous cherchait et vous a trouvé et Ma Sagesse vous a guidés, lorsque vous étiez tombés sur ce chemin. Mon Amour ne diminuait pas, et donc un jour se déroulera aussi votre retour à Moi parce que l'Amour obtient tout. Même votre parcours sur la Terre en tant qu’homme est un Don d'Amour inouï de Ma Part, que J’ai tourné au spirituel mort, parce que Je l'avais créé comme être semblable à Dieu, comme Mon Image, et il était outre mesure bienheureux dans Ma Proximité. Il doit de nouveau pouvoir percevoir la même Béatitude et demeurer de nouveau près de Moi, lorsque dans la vie terrestre il prend librement la voie vers Moi, lorsqu’il se sent irradié par Mon Amour si fortement qu'il est attiré vers Moi, parce qu'il veut répondre à Mon Amour. Votre amour est encore faible, parce que vous êtes encore sans Lumière et possédez peu de savoir. Mais il croîtra avec plus de connaissance et maintenant Je peux vous guider un savoir plus grand si Je peux vous ouvrir des Sagesses plus profondes, alors votre amour pour Moi augmentera, vous reconnaîtrez en Moi votre Père et il vous deviendra toujours plus compréhensible que vous êtes soutenus et portés par Mon très grand Amour qui n'omets aucune de Mes créatures et ne la laisse pas à son destin. Même votre amour pour Moi augmentera dès que vous apprenez à reconnaître Moi et Mon Être, dès que pour vous toutes les liaisons deviennent claires, dès que vous vous laissez instruire par Moi-Même et donc pouvez donner un regard dans Mon Action et Mon Règne.

Amen

La demande de Grâce, de Force et de Bénédiction tournée à Dieu

B.D. 8249 from 23 août 1962, taken from Book No. 87

Demandez toujours seulement Ma Grâce, Ma Force d'Amour et Ma Bénédiction. Et vous parcourrez votre chemin terrestre vraiment avec succès, parce qu'alors vous marchez à Ma Main, et utilisez la mesure de Grâce que Je verse sur vous, laissez couler dans vos cœurs Mon Courant d'Amour et Je vous assisterai sur toutes vos voies, vous jouirez de Ma Protection et Je protégerai Mes fils d'une influence ennemie comme un Père, parce que vous voulez que Je prenne soin de vous, autrement vous ne demanderiez pas Ma Grâce, Ma Force d'Amour et Ma Bénédiction. Vous Me montrez avec cela votre volonté tournée vers Moi, votre esprit veut entrer en intime liaison avec Moi et ainsi vous vous trouvez sur la voie du retour à Moi. Et vous atteignez votre but, l’unification définitive avec Moi. Vous vous déclarez consciemment pour Moi et avec cela vous avez dépassé votre épreuve de volonté, dans le but duquel vous marchez sur la Terre. Mais vous Me demanderez Ma Grâce, Ma Force et Ma Bénédiction seulement lorsqu’en vous l’amour a été allumé, parce que l'Amour pousse l’Amour et sans amour vous auriez atteint un but entièrement différent de Moi votre Dieu et Père. Sans amour vous appartenez encore au monde qui est le règne de Mon adversaire, parce qu'alors en vous il y a un amour inversé, la tendance à la matière. Vous désirez ce que vous avez dépassé déjà depuis longtemps, et alors vous vous trouvez dans une grave situation, parce que le temps terrestre passe rapidement et s'il ne vous a pas apporté le changement de votre amour propre en amour désintéressé, divin, alors votre parcours terrestre a été inutile et vous vous précipitez de nouveau en arrière dans l'obscurité, d’où vous vous étiez hissé depuis le bas dans les tourments et les fatigues jusqu'à votre existence en tant qu’homme. Donc Je Me réjouis de chaque homme qui Me cherche par sa propre poussée, qui désire Ma Grâce, Ma Force et Ma Bénédiction, et en Vérité, Je lui concéderai tout cela dans une grande mesure. L'homme a besoin pour son cours pèlerinage sur cette Terre de beaucoup de Force et d’Assistance, parce qu'il est encore faible et il est exposé constamment à des tentations par Mon adversaire qui veut l'empêcher d'arriver en haut. Et avec sa propre force il lui est impossible de remonter, mais il a en lui l’étincelle de Mon divin Amour et il doit seulement l’allumer et sa Force augmentera pour prêter résistance à Mon adversaire, parce que l'amour est une Force, il est Mon afflux divin qui peut constamment augmenter si seulement il exerce l'amour, s’il déroule des œuvres d'amour et ainsi il s'unit toujours davantage avec Moi Qui Suis l'Amour et maintenant il augmente aussi en Force. Donc sa prière pour la Force et la Grâce est outre mesure précieuse, parce qu'elle est une demande spirituelle que Je ne laisse jamais inécoutée et Je vous laisse arriver abondamment ce que vous demandez et toujours au travers d’un afflux de Force d'Amour et de Grâce pour agir dans l'amour, parce que la Force pousse constamment, parce qu'elle procède de Moi et maintenant elle remplit vos cœurs. Et ce que vous apporte la vie quotidienne, vous devez le reconnaître comme moyens de Grâce qui vous aident à la Béatitude. Mais surtout demandez-Moi la Grâce de la réception de Ma Parole, parce qu'elle est un Rayonnement direct d'Amour de Ma Part et elle doit remplir avec la Force chaque homme qui accueille en lui Ma Parole et qui la médite dans le cœur. C’est le plus grand Don de Grâce que Je peux offrir à Mes créatures sur la Terre, aux hommes, parce qu'à travers Ma Parole ils peuvent devenir Mes fils, parce qu'ils sont dans un intime lien avec Moi dès que Ma Parole résonne en eux et parce qu'ils entendent la Voix du Père Lequel veut transmettre à Ses fils tout, Courage et Force et un volumineux savoir, à travers lequel ils apprennent à reconnaître et à aimer leur Dieu et Père et donc l'amour pousse vers l'Amour et alors l’unification peut avoir lieu, ce qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre. « Demandez et il vous sera donné .... » Pensez toujours à Ma Promesse et dans la prière demandez-Moi tout ce qui vous manque : Ma Force et Ma Grâce et Ma Bénédiction, parce qu’une telle prière ne sera jamais tournée en vain vers Moi.

Amen

Dieu et Jésus Sont Un – La Venue en tant qu’Homme de Dieu

B.D. 8250 from 24 août 1962, taken from Book No. 87

L'état spirituel des hommes s'assombrit toujours davantage et cela est causé par le fait qu’ils ne réussissent pas à bien comprendre « Devenir Un » de Dieu avec Jésus, car ils n'ont pas pour cela la juste compréhension pour « la Venue en tant qu’Homme » de Dieu. Au travers de l'enseignement de la Divinité tri-personnelle ils sont arrivés à des pensées erronées. Mais il doit toujours de nouveau être dit que l'Éternelle Divinité ne peut pas être personnifiée, que donc Elle n'est pas imaginable autrement sinon comme une Force qui remplit tout l'Infini. – On ne peut pas limiter cette Force, elle ne peut donc pas être imaginée comme une « Forme », mais elle peut imprégner totalement une Forme. Le processus de rayonnement total avec la Force divine a eu lieu dans l'Homme Jésus. Il Fut rempli d'Amour, et l'Amour est la Substance de l'Éternité de l'Éternelle Divinité qui est rayonnée sans interruption dans l'Infini, qui fait se lever tout et maintient tout. Cette Force divine d'Amour a rayonné la Forme humaine de Jésus, elle s'est manifestée dans Lui, l'Être d’Ur de Dieu a pris demeure dans l'Homme Jésus, donc Dieu est devenu « Homme » et vu que Jésus était totalement rempli de la Substance d’Ur de Dieu, Il est devenu « Dieu ».Parce que même Son enveloppe extérieure humaine a pu s'unir avec Dieu totalement spiritualisée après Sa mort sur la Croix, de sorte que Jésus maintenant était devenu la Divinité imaginable, c'est-à-dire que l'homme ne peut pas s'imaginer Dieu autrement qu'en Jésus, cependant on ne peut absolument jamais parler de « deux Personnes ». L'Homme Jésus avait atteint Son but sur la Terre, la totale Divinisation, que tous les êtres créés doivent atteindre. Parce que Dieu voulait créer des Images de Lui-Même mais le dernier perfectionnement devait être atteint par la libre volonté de l'être lui-même. L'Homme Jésus n'a pas seulement atteint cette Divinisation au travers d'une vie d'Amour, mais il a aussi éliminé la faute du péché de l'humanité au travers de l'Œuvre de Libération. Il a employé la Force d'Amour de Dieu, autrement Il n'aurait pas été en mesure de supporter la terrible souffrance et la mort sur la Croix. Cette Force d'Amour était l'Élément d'Éternité de Dieu, donc Dieu Lui-Même était dans l'Homme Jésus dans toute la Plénitude et Il a accompli l'Œuvre de Libération. Lorsque cependant vous les hommes parlez d'un Dieu tri-personnel, cela est un concept trompeur, parce que l'Éternelle Divinité ne peut pas être personnifiée, Elle Est seulement Amour, et cet Amour s'est manifesté en Jésus, maintenant agissait l'Éternel Esprit de Dieu en Lui, Il est imaginable pour tous les êtres seulement en Jésus. Mais vu que les êtres autrefois créés ont déchus de Dieu parce qu'ils ne pouvaient pas le contempler, Il est devenu pour eux un Dieu visible en Jésus. Mais Jésus n'est pas un second être qui était concevable auprès de Dieu. Il Est Dieu, parce que Dieu est la Force d'Amour qui a imprégné une Forme totalement spiritualisée, car celle-ci était seulement de la Substance divine de l'Éternité et donc visible seulement par ces êtres qui sont pur esprit pour pouvoir contempler du Spirituel. Lorsqu’on parle du Père, du Fils et du Saint-Esprit, cela est bien valable comme description pour l'Être de Dieu, lorsque le Père est reconnu comme Amour, le Fils comme Sagesse et le Saint-Esprit comme Force, comme Volonté ou bien Pouvoir de Dieu. Parce que l'Être de Dieu est Amour, Sagesse et Puissance. Mais le but que Dieu s'est imposé en créant des êtres, est la divinisation de ces êtres dans la libre volonté si celle-ci est réalisée - cela explique aussi comment a été atteinte la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus, la Divinité contemplable en Jésus, alors que la Divinité « tri-personnelle » ne permet aucune juste explication, c'est-à-dire selon la Vérité. Les hommes eux-mêmes se sont créés des concepts qui sont un obstacle pour le mûrissement spirituel, parce que seulement un Dieu peut être invoqué, et on ne doit pas Le prier dans trois dieux différents, mais Dieu Lui-Même veut être reconnu en Jésus, et Il peut être prié seulement en Jésus. Et Il exige de tous les hommes cette reconnaissance, parce qu’en premier la reconnaissance lui a été refusée, et en même temps aussi Son Œuvre de Libération doit être reconnue. Parce que sans Jésus Christ aucun homme ne peut trouver le pardon de sa faute d’Ur, pour cela l'homme doit se déclarer pour Lui, il doit croire que Dieu Lui-Même a pris soin de l'humanité et a accompli en Jésus l'Œuvre de Libération.

Amen

Doutes sur les Révélations divines

B.D. 8251 from 25 août 1962, taken from Book No. 87

Les hommes mettront toujours de nouveau en doute Mes divines Révélations, parce qu'eux-mêmes ne croient pas assez vivement, autrement Mon Action dans le dernier temps avant la fin serait entièrement compréhensible. La foi vivante suppose une vie dans l'amour que la plupart des hommes n’accepte pas, parce qu'ils soignent seulement leur amour-propre et dans un tel amour inversé ils ne peuvent pas Me trouver, ils ne peuvent pas Me reconnaître comme leur Dieu et Créateur Lequel veut aussi être leur Père. Ils ont seulement une foi formelle, une foi apprise, qui n'a pas pu encore devenir vivante en eux et donc ils ne comprennent même pas « l'Effusion de Mon Esprit », que J'ai promis à tous ceux qui « croient en Moi et observent Mes Commandements .... », parce qu'à ceux-ci Je veux Me révéler. Plus ils sont attachés à cette foi formelle, plus hostiles ils se montrent contre Mes Révélations que Je guiderai toujours de nouveau vers la Terre parce que Je le considère comme un Acte de Nécessité, pour que les hommes connaissent la pleine Vérité et ne cherchent pas le contenu de leur vie dans des doctrines déformées, pour qu’ils ne croient pas à ce qui est loin de la Vérité car ils ne sont plus en mesure de reconnaître Ma simple Vérité. Il est vraiment plus facile de faire adhérer à la pure Vérité un homme totalement mécréant, qu’à ces hommes convaincus qui se penchent avec ferveur sur l'étude du Livre des livres, et dont l'intellect cherche à expliquer chaque lettre et qui rejettent Mon simple Discours comme provenant du démon. Mon adversaire a déjà répandu une épaisse obscurité et il se sert aussi de ce Livre en confondant les pensées intellectuelles et en enlevant aux hommes toute connaissance claire, chose qui lui réussit parce que le lien avec Moi n'est pas assez profond pour que Ma Force d'Amour puisse rayonner dans le cœur des hommes, ce qui signifie qu’il leur est difficile de recevoir une claire Lumière et donc de pouvoir discerner la Vérité de l'erreur. Combien graves seraient les choses pour vous les hommes, si Je ne prenais pas soin de vous et si Je ne cherchais pas à vous fortifier d’une manière insolite, si Je ne montrais pas Moi-Même Ma Présence au travers de Mon Discours direct et si Je ne vous en apportais pas la preuve en parlant à Mes fils comme un Père. Vous les hommes Me cherchez toujours encore très loin, même si vous croyez en Moi, mais de toute façon il ne vous est pas crédible que le Père parle à Ses fils, que Lui-Même s’abaisse vers eux et cherche à les inciter à se donner confiants à Lui pour Le prier de les guider dans leur vie terrestre. Pour eux Je suis toujours seulement le Dieu sévère Qui donne des Commandements, Qui exige l'obéissance et punit les hommes qui Lui sont désobéissants. Vous devez savoir que « Je ne punis » jamais Mes créatures, mais que c’est elles-mêmes qui se créent chaque état de tourment, que c’est elles-mêmes qui ont tendu vers l'abîme, que Je ne les condamne pas, mais cherche toujours seulement à les reconduire, à les aider à remonter de l'abîme et Je les attire et les appelle pour qu'elles ne s'égarent pas ou bien deviennent le butin de Mon adversaire. Comment puis-Je montrer plus clairement Mon Amour à Mes créatures qu’au travers de Mon Discours direct, qu’au travers des révélations qui vous clarifient Moi-Même et Mon Être parce qu'elles sont des Vérités divines qui doivent être perçues outre mesure efficaces par l'âme de l'homme, qui en ressort fortifiée pour son parcours en tant que pèlerin sur cette Terre, parce que Mon Amour Me pousse vers Mes créatures qui en tant qu’homme parcourent sur la Terre la voie du retour et peuvent atteindre leur but seulement lorsque Moi-Même Je leur laisse arriver la Force, lorsque Je les nourris avec le Pain du Ciel et les abreuve avec l'Eau de la Vie, avec Ma Parole. Les hommes ne veulent pas comprendre cet Acte d'Amour et donc ils refusent même Mon précieux Don de Grâce. Eux-mêmes ne sont pas vivants et restent fidèle au christianisme mort, parce qu'à eux il manque la Force de la foi tant qu’il leur manque aussi l'amour qui donnerait aux hommes une juste Image de Moi, de Mon Être, qui Est Amour, Sagesse et Puissance. L'Amour s'offrira toujours et toujours de nouveau et fera venir aux hommes qui sont de bonne volonté tout ce qui leur est nécessaire pour parcourir leur pèlerinage sur la Terre avec succès. Mon Amour Se fera toujours de nouveau reconnaître, parce qu'il veut conquérir l'amour de ceux qui sont procédés de Mon Amour et qui doivent de nouveau s'unir avec Moi dans l’éternité.

Amen

Le concept de temps pour le développement de la Terre

B.D. 8252 from 26 août 1962, taken from Book No. 87

Le développement de la Terre a demandé des temps infinis. Et vous les hommes vous ne pouvez pas vous faire un concept de ce temps parce que vous ne pouvez pas penser aussi loin en arrière du fait que cela va au-delà de votre capacité de compréhension. Mais vous devez toujours savoir que la chute de MOI des êtres créés par Moi s’est étendue sur un espace si long que le concept de temps n'est pas adapté pour ce lent stade de développement de la Terre, parce que ce concept est connu seulement de l'être conscient de soi, dans l'empan de temps de son imperfection, parce que seulement pour l'être parfait il n'existe plus de concept de temps. Donc les hommes pourront toujours seulement estimer les stades individuels de développement de l'Œuvre de Création « Terre », mais ils ne peuvent jamais s'approcher de la Vérité à moins qu’ils laissent valoir le concept d'« Éternité ». Parce que la chute de Moi a duré une Éternité et le même empan de temps est nécessaire pour le Retour du spirituel qui M’est devenu infidèle. Et si maintenant vous les hommes vous réfléchissez que vous vous trouvez unis de nouveau totalement avec Moi, pensez que vous-mêmes avez déjà passé toute cette Éternité et que vous pouvez vite conclure avec succès votre parcours de développement vers le Haut dans le but d’une totale libération de la forme, si vous pensez que votre chute de Moi s’est déroulée depuis l'Éternité et que maintenant vous pouvez éteindre cette grande faute d’Ur et en devenir libre avec l'Aide de Jésus Christ, alors seulement l'unique pensée de vous dédier intimement au divin Rédempteur Jésus Christ devrait vous inciter à Le prier pour qu’Il veuille vous pourvoir avec la Force afin d'établir la dernière unification avec votre Dieu et Père que maintenant vous reconnaissez aussi en Jésus-Christ, pour éteindre votre péché d'orgueil et de désamour. Votre pensée sera toujours seulement limitée et donc vous ne pouvez pas comprendre quels temps infinis sont déjà passés pour vous, dans lesquels vous étiez liés par Ma Volonté Qui vous a soustrait au pouvoir de Mon adversaire, pour que vous puissiez vous développer vers le Haut. Et il ne peut même pas vous être concédé un regard rétrospectif sur ce chemin infini, parce qu'alors il ne vous serait plus possible de continuer sur la Terre dans la libre volonté, parce que vous vivriez selon Ma Volonté seulement poussé par la peur mais vous ne pourriez alors jamais plus devenir parfait, chose pour laquelle la libre volonté est nécessaire. Mais si vous saviez le chemin de votre âme avant l'incorporation comme homme, alors votre sens de la responsabilité serait plus grand. Et alors les résultats de recherche des hommes qui croient pouvoir vous démontrer que le développement de la Terre et des habitants terrestres a duré des millénaires sont utiles et ils devraient vous stimuler à la réflexion sur le temps depuis lequel vous-mêmes marchez sur la Terre, même si ce n’était pas sous la forme d’êtres auto-conscients. Mais alors vous savez aussi que la Création entière cache en elle du spirituel essentiel qui parcourt son chemin de développement vers le Haut, pour devenir un jour de nouveau ce qu’il a été au début : des êtres libres, conscients de soi, qui peuvent agir dans la Force et dans la Lumière, comme cela était leur destination, lorsque Je les avais créés avec Ma Force d'Amour. Dans cela il peut toujours seulement être demandé la foi, parce qu'il ne peut pas être apporté de preuves, mais la foi peut devenir une conviction lorsque l'homme dans son dernier stade sur cette Terre cherche à s'adapter à l'Être de son Dieu et Père, lorsqu’il se change en amour et avec cela s'unit avec Moi. Parce que dès que Je peux être présent en lui, vu que Je Suis l'Amour Même, il pourra aussi croire avec conviction et savoir qu'il passe sur la Terre après un parcours infini préalable, seulement pour finir sa tâche. Et il tendra avec toute sa force vers Moi et donc il trouvera aussi l'unification avec Moi, son Père de l'Éternité, et il sera inconcevablement bienheureux.

Amen

L'adversaire dans un vêtement de lumière – le Paradis de la nouvelle Terre

B.D. 8253 from 27 août 1962, taken from Book No. 87

Le fait que dans le temps de la fin Mon adversaire emploiera tous les moyens pour renforcer son pouvoir, pour empêcher à sa suite de lui échapper et de se tourner vers Moi, ne doit pas vous étonner, parce qu'il a été écrit qu’il fera de grands miracles et qu'il cherchera même à séduire les Miens pour qu’ils s'éloignent de Moi et qu'il les reconquiert. Et il ne craindra pas de se déguiser en ange de lumière et même de se servir des Paroles de l’Ecriture. Mais il ne pourra pas duper celui qui désire sérieusement la Vérité, même s’il paraît sous Mon Nom. Mais comme il doit s’affirmer sérieusement pour Moi en Jésus et pour Mon Œuvre de Libération, il se détournera et laissera tomber son masque. Parce qu'il ne reconnaîtra pas cette Œuvre de Libération et son effort sera et restera de détourner les hommes de cette foi dans l'Œuvre de Libération. Il aura un grand pouvoir à la fin et il l'emploiera. Là où maintenant règne l'obscurité de l'esprit, là il ne sera pas reconnu, mais là où Ma Lumière a déjà pu épandre sa splendeur, il sera reconnu, et donc il n'est pas à craindre des Miens, parce que ceux-ci voient en transparence son jeu de dupe et ils lui opposent résistance. L'enfer a expulsé tous ses habitants et les a envoyés sur la Terre, et de la part de ces démons il est encore agi fortement sur les hommes. Mais Je ne peux pas et Je n'empêcherai pas à Mon adversaire de le faire, vu que c’est son dernier temps et qu’il n'a plus aucune influence sur tout le spirituel qui maintenant passe de nouveau sur la Terre dans l'état lié ou bien même libre, dans les Créations de la nouvelle Terre, ou bien dans l'homme. Et donc il y aura un temps de paix, dans laquelle tout le spirituel peut se développer en haut plus rapidement, parce qu'au spirituel lié il est offert beaucoup d'occasions pour servir, et au début les hommes n'auront besoin d'aucun esprit contraire qui est admis pour l'épreuve de la volonté, parce qu'ils ont soutenu leur épreuve de volonté sur la vieille Terre et maintenant ils montent continuellement vers le Haut, parce qu'ils sont en constante liaison avec Moi et avec le spirituel de Lumière qui peut être parmi les hommes, et il les instruit et les guide. Et à cause de cela il fait rage d'abord plus véhémentement, parce que lui-même est d'esprit offusqué et ne sait pas que son action ne peut plus rien lui procurer parce que les hommes qu’il conquiert pour lui seront à nouveau liés, donc soustraits à son pouvoir pour longtemps. Et les autres M’ont donné une preuve de leur volonté et de leur amour pour Moi et de leur forte foi. Et maintenant Je peux aussi les récompenser avec une vie dans le Paradis sur la nouvelle Terre, parce qu'ils doivent vivre de nouveau sur cette Terre comme lignée de la nouvelle race humaine. Un jour l'Ordre de Loi doit être de nouveau rétabli sur la Terre, et ce temps est venu dans lequel il n'y a plus à attendre aucune amélioration de la race humaine. Mais des esprits devront encore être séparés dans ce temps de la fin, et Je ferai vraiment tout pour que soit sauvé ce qui n’est encore entièrement tombé en bas à Mon adversaire et il faut seulement de la bonne volonté pour arriver à la connaissance pour savoir si c’est Moi qui agit ou bien si c’est Mon adversaire, lorsqu’il se passe des choses qui semblent insolites, qui trahissent une Force qui va au-delà de la force naturelle d'un homme. Si vous voulez maintenant la Vérité, si vous voulez Me reconnaitre, alors vous serez protégés contre toutes sortes de duperies. Mais si votre sens et votre tendance est encore pour le monde terrestre, alors vous serez impressionnés par celui qui est le seigneur du monde et qui manifeste son pouvoir d’une manière terrestre. Et alors il a vaincu, mais seulement pour vous perdre de nouveau, parce que tout l'essentiel sera de nouveau enlevé lorsque sera venue la fin. Parce qu'en Vérité, Je Suis le Seigneur du Ciel et de la Terre, le Règne de la Lumière M’est soumis et même celui des ténèbres et Je sais lorsque Mon adversaire va au-delà de son autorisation. Et donc Je lui impose une fin, comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture, parce qu'alors le temps est venu dans lequel tout doit être de nouveau réorienté selon l'Ordre Éternel.

Amen

Compréhension pour l’action de l'esprit

B.D. 8254 from 27 août 1962, taken from Book No. 87

Le savoir qui est donné à vous les hommes par un moyen que J’ai élu pour cela, procède de Moi en tant que l'Éternelle Vérité et pour cela il doit également être Vérité. Avec une bonne volonté vous le reconnaîtrez aussi comme une Révélation directe de Ma Part, parce que le processus de la transmission du bien spirituel à cette échelle fait reconnaître une faculté inhabituelle, une faculté que l'homme ne peut jamais s'approprier, mais qui trahit l’Œuvre d’une Puissance qui dispose de Sagesse et qui peut aussi la communiquer aux hommes. C’est l'Esprit de Dieu qui parle aux hommes, c’est l'esprit dans l'homme qui instruit cet homme de l'intérieur qui est toujours en liaison avec l'Esprit du Père. Ce n'est donc pas un enseignement d'homme à homme, mais une Révélation de Ma Part que J’ai promise aux hommes lorsque Je marchais sur la Terre. Aucun homme ne peut soutenir que de lui-même peut pénétrer intellectuellement dans la Vérité – et pour cela il est souvent mis en doute que le bien spirituel a eu son origine en Moi-Même, parce que tant que l'homme est d'esprit encore non réveillé, il ne peut avoir aucune compréhension pour une telle action spirituelle qui Me montre Moi-Même, Qui Me révèle aux hommes pour que Je leur apporte la pure Vérité. Seulement l'éternelle Vérité peut être Donatrice de la Vérité, et il dépend seulement de vous les hommes d'examiner si chaque bien spirituel est la Vérité de Dieu. Le savoir spirituel ne peut jamais être prouvé – mais si un homme est instruit de l'intérieur, il ne nécessite alors pas de moyens auxiliaires extérieurs, il ne nécessite aucun enseignement du prochain, il recevra seulement des instructions intérieures, il recevra une Lumière limpide, il reconnaîtra le savoir qui lui est transmis comme Vérité, parce que Je donne à chaque moyen qui est employé par Moi pour diriger la Vérité à la Terre la faculté de jugement et de compréhension pour tout ce qui est transmis dans le domaine spirituel, ce qui ne peut pas être expliqué et montré matériellement ce qui doit être cru et qui peut aussi être cru, parce que cela rayonne la Sagesse et offre avec cela une claire connaissance et un savoir vaste à celui qui accueille ces Révélations. Lorsque les hommes s'échangent autrement des points de vue, ils ne sont alors pas protégés contre l'erreur, parce que là où est actif l'esprit humain, là peut aussi s'insinuer l'erreur par l'interférence de l'adversaire, et à ces hommes il manquera aussi toujours la pleine conviction de la Vérité. Mais Je veux que les hommes soient dans la Vérité, parce que seulement au travers de la Vérité ils peuvent devenir bienheureux. Mais la fourniture de la Vérité peut se produire seulement au moyen d'un fils terrestre qui est à Mon service, qui Me sert librement comme vase et dans lequel Je peux faire glisser Mon Esprit. Et vous les hommes pouvez maintenant être sûr du fait que l’« Éternelle Vérité » Même vous parle, qu'elle vous transmet un savoir volumineux, que vous ne pourriez jamais recevoir autrement sinon au moyen de l’Action de Mon Esprit. Que de nouveau il soit toujours mis en doute que Je Me révèle à vous est une preuve du fait que les hommes se tiennent encore très loin de Moi, qu'eux-mêmes n'ont encore aucune liaison avec Moi, et à cause de cela ils sont encore d'esprit offusqué, dans un état dans lequel Mon adversaire veut les tenir, pour qu'ils ne Me reconnaissent pas et ne prennent pas la voie vers Moi. Mais Je sais combien les hommes ont besoin de la Vérité, Je sais qu'ils marchent sur des voies erronées tant qu’ils ne sont pas instruits par Moi-Même Qui les instruis dans toute la Vérité et leur explique le but et l’objectif de leur vie terrestre. Vu que Je désire ardemment leur retour vers Moi, Je leur montre la voie qui mène à Moi, Je leur transmets un savoir selon la Vérité, avec lequel ils sont guidés hors du noir de la nuit dans la Lumière du Jour. La Vérité peut procéder seulement de Moi, votre Dieu et pour cela vous les hommes vous devez Me la demander, parce que votre libre volonté doit devenir active et désirer la Vérité, parce qu'alors l'homme Me désirera ensuite Moi-même. Et Je ne Me refuserai à aucun homme, Je ne refuserai la Vérité à personne que la désire sérieusement. Dès que les hommes veulent sortir de l'obscurité, dès qu'ils désirent être dans la Vérité, ils reconnaîtront aussi lorsque Moi-même Je Me révèle, et maintenant ils sauront aussi que Je n’apporte à vous les hommes rien d’autre que la pure Vérité, si seulement vous êtes de bonne volonté.

Amen

L'effet du Rayonnement d'Amour

B.D. 8255 from 28 août 1962, taken from Book No. 87

Celui qui se trouve encore dans la nuit de l'esprit, n'acceptera pas Mon Rayon d'Amour qui veut lui guider une Lumière. Parce que Mon adversaire le domine encore et l'empêche d’agir dans l'amour, autrement l'homme lui-même s'allumerait une Lumière et s’ouvrirait ensuite volontairement à Moi et voudrait être rayonné par Moi. Un tel homme sera de nouveau toujours porté dans des situations dans lesquelles il peut montrer un service au prochain et il est toujours de nouveau fait appel à son cœur pour qu’il se montre doux, pour que dans les rapports avec son prochain il laisse parler son cœur et lui apporte de l'aide lorsque celui-ci est dans la misère. À tous les hommes sont créés de telles occasions, parce que cela est la chose la plus importante dans leur vie terrestre, qu’ils allument en eux l'amour, qu’ils déroulent des œuvres d'amour dans le désintéressement, parce qu'alors ils s'unissent avec Moi Qui Suis l'Amour Même. Et lorsqu’ils ont une fois établi ce lien avec Moi, cela équivaut à ouvrir leur cœur à Moi, dans lequel maintenant peut pénétrer Mon Rayon d'Amour qui pousse à une action accrue dans l'amour et augmente constamment le degré de Lumière, et maintenant l’obscurité de l'esprit disparaîtra et fera place à un éclairage intérieur. Alors l’âme est sauvée, parce que là où a pu une fois agir Mon Rayonnement d'Amour, là une remontée est aussi toujours assurée, parce que l'Amour est une Force qui ne reste jamais inactive tant qu’il ne lui est opposé aucune résistance. L'âme qui se sent touchée par Mon Amour, ne se détournera plus de Moi, elle tendra vers Moi, parce qu'elle Me reconnaît toujours davantage et maintenant elle commence aussi à M’aimer et elle ne veut plus Me laisser. Alors Je l'ai conquise pour l’éternité, et sa vie terrestre lui donne maintenant seulement encore l'occasion d'augmenter son degré d'amour pour que son âme devienne toujours plus translucide pour la Lumière et qu'elle puisse entrer dans la claire Lumière après son décès terrestre. Il est seulement important qu'elle trouve une sortie de l’obscurité de l'esprit et maintenant vous pouvez vous-même expliquer beaucoup de coups du destin, avec lesquels sont frappés les hommes, parce qu'avec cela l'homme doit toujours être stimulé à agir dans l'amour, il doit se tourner rempli d'amour vers les hommes éprouvés par la souffrance et chercher à les aider dans la misère corporelle ou spirituelle. Et si un cœur n'est pas entièrement endurci, il sera touché et c’est aussi pour lui le salut assuré, il sort du noir de la nuit dans la Lumière du jour, dès que seulement une étincelle de Lumière tombe dans son cœur et allume une Lumière. Mais si l'homme reste dur et insensible, alors il est encore totalement dominé par Mon adversaire qui est dépourvu de n'importe quel amour et qui veut toujours empêcher que l'amour change son amour propre en amour désintéressé pour le prochain. Et cela est la lutte qui est de nouveau conduite de la part de la Lumière et de l'obscurité et à celle-ci seulement l'homme apporte une conclusion. Il peut déjà passer à travers la vie terrestre dans la Lumière la plus resplendissante, comme il peut aussi rester d'esprit obscur jusqu'à la fin de sa vie et entrer dans le noir total dans le Règne de l'au-delà, où lui sont fermées les Portes dans le Règne de Lumière. Parce qu'un homme qui est totalement sans amour, ne trouve pas le divin Rédempteur Jésus Christ et ne se libérera pas de sa faute primordiale sur cette Terre et pour lui il sera immensément difficile de trouver le divin Rédempteur encore dans le Règne de l'au-delà et de Le prier pour Sa Grâce, bien que cela ne soit pas impossible, s'il renonce à sa résistance comme conséquence de prières affectueuses qui le suivent de la part d'hommes sur la Terre. Mais de tels hommes ne se seront presque pas conquis sur la Terre des œuvres d'amour qui les suivent dans l'Éternité et par conséquent ils n’ont pas une affectueuse prière. Et il existe le grand danger qu'ils se précipitent de nouveau dans l'abîme et que là ils prêtent encore résistance si à eux il n'est pas apporté une aide poignante de la part des êtres de la Lumière. Alors l'inévitable conséquence est une nouvelle relégation, pour qu'ils puissent de toute façon arriver un jour de nouveau de la nuit dans la Lumière, même si c’est après un temps infiniment long.

Amen

Le savoir selon la Vérité sur l'Œuvre de Libération

B.D. 8256 from 29 août 1962, taken from Book No. 87

Lorsque l'Œuvre de Libération de Jésus Christ vous est bien expliquée, c'est-à-dire selon la Vérité, vous ne resterez plus dans votre volonté de refus que tous les hommes opposent à ce savoir lorsqu’il leur est guidé de la part des hommes. Les hommes doivent d'abord savoir pourquoi l'Œuvre de Libération de Jésus était nécessaire, ce qui a incité l'Homme Jésus à parcourir sur la Terre la voie de la souffrance qui demandait une Force surnaturelle. Ils doivent savoir que Jésus voulait racheter les hommes, parce que l'homme ne se rend pas compte d'une faute aussi grande, bien que son chemin sur la Terre ne puisse pas toujours être appelé bon. Mais il considérera les processus autour de Jésus qui sont décrits, toujours seulement comme une légende, il lui manque la compréhension justement parce qu'il ne connaît pas les raisons spirituelles. Il ne sait rien de sa grande faute primordiale, et même ceux qui l'instruisent n'en savent presque jamais rien et donc leurs enseignements ne peuvent pas être rendus crédibles aux hommes. Le fait que le « péché » ait été le motif de l'Œuvre de Libération de Jésus, sera bien connu des hommes, mais ils ne pourront pas comprendre qu'un Homme puisse souffrir si terriblement pour son prochain du fait qu’ils ne pouvaient eux-mêmes expier leur faute s'ils sont devenus coupables sur la Terre. Mais il s'agissait d'une faute primordiale, d'une infraction qui était si grave que les hommes eux-mêmes n'auraient jamais pu remettre cette faute, parce qu'il s'agit de la chute d'autrefois des êtres créés par Dieu, et cette faute était si grande parce qu’elle avait été commise dans la plus claire connaissance et avait été une rébellion directe contre Dieu, cela les hommes ne le savent pas, et donc ils ne veulent pas reconnaître l'Œuvre de Libération de Jésus. Pour eux cela peut cependant être facile lorsqu’ils sont instruits dans la très pleine Vérité sur le motif de l'Œuvre de Libération et sur la Mission dont l'Homme Jésus s'est acquittée pour cela, lorsqu’ils sont instruits sur le processus de la chute des esprits primordiaux de Dieu et que les hommes eux-mêmes sont ces esprits primordiaux qui se trouvent sur la voie du retour à Dieu, mais ils ne peuvent pas atteindre le but sans Jésus Christ, et que pour cela Jésus doit Etre reconnu comme le Fils de Dieu et le Rédempteur du monde. Ils doivent savoir que Dieu Lui-Même a accompli dans l'Homme Jésus l'Œuvre de Libération et comment donc il faut comprendre cette Venue en tant qu’Homme de Dieu. Ils se trouvent encore dans l'obscurité de l'esprit et donc ils ne peuvent pas croire vivement, la Libération à travers Jésus Christ n’est pour eux pas croyable, parce qu'ils n'en reconnaissent aucun sens ni but, parce que seulement la pure Vérité leur offre sur cela une Lumière, et ils n'ont pas été encore instruits dans cette pure Vérité, parce que même si les hommes reconnaissent avec la bouche Jésus-Christ et ne le contredisent pas ouvertement lorsqu’on parle de la Libération par Jésus, ce n'est de toute façon pas une foi vivante, mais seulement un savoir appris qu’ils n'osent pas contredire. Mais ils se confesseront pour Lui avec une joie intérieure et reconnaîtront aussi Dieu Lui-Même en Lui lorsqu’il leur est présenté la pure Vérité, chose qui suppose une initiation dans le Plan de Salut de Dieu, c’est-à-dire l'apport d'un savoir qui peut être offert aux hommes seulement par Dieu Lui-Même au travers de Son Esprit, parce que seulement Lui connaît tout, seulement à Lui est connu tous les Processus spirituels qui se sont déroulés dans Son Règne. Seulement Lui sait ce qui était à la base de la chute de Lui comme aussi l'Œuvre de Libération de Jésus, et seulement Lui peut guider les hommes dans la Vérité, et Il le fait comme Lui-Même l'a promis lorsqu’Il marchait en Jésus sur la Terre. Un savoir selon la Vérité offrira aux hommes une claire Lumière. Et maintenant ils prendront librement et consciemment la voie vers la Croix, alors que d'abord ils le refusaient, parce qu'à eux il manquait la pleine compréhension. L'homme doit seulement vouloir être dans la Vérité, alors elle lui arrivera, parce que Dieu ne veut pas que les hommes soient dominés par l'obscurité, donc Il allumera toujours une claire Lumière lorsque celle-ci est désirée. De Dieu il procédera toujours seulement la pure Vérité, donc on doit écouter Sa Parole et à l'homme il sera facile de croire, si seulement il est de bonne volonté.

Amen

La transformation en amour

B.D. 8257 from 29 août 1962, taken from Book No. 87

Le retour au Père est le but qui doit être atteint et vous le pouvez même pendant votre vie terrestre si vous en avez seulement la volonté. Parce qu'alors vous serez pourvus avec la Force nécessaire et vous l'évaluerez même de la manière juste. Parce que le monde de Lumière s’efforce constamment d’instruire mentalement les hommes et de vous stimuler à l'accomplissement du plus important des Commandements, le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et si vous suivez maintenant les stimulations que vous percevez comme une voix intérieure, comme la voix de la conscience, alors vous menez une vie d'amour et cela change votre être qui, initialement dans l'incorporation en tant qu’homme, connaît seulement l'amour propre, dans de nouveau l'être primordial qui était l'amour même, parce qu'il est procédé de l'Éternel Amour. L'homme au début de son existence terrestre laissera prédominer encore fortement l'amour propre, il désirera toujours seulement ce qui sert au corps et lui procure le bien-être et il aura peu de compassion avec son prochain, parce qu’en lui domine encore l'amour faux comme mal hérité, et en lui il doit d'abord être allumé l'amour offrant qui veut rendre heureux. Mais de la part des assistants spirituels sa vie terrestre est guidée de sorte qu’il puisse reconnaître beaucoup de misère auprès de son prochain et donc le cœur est touché et il doit manifester sa volonté d'aider. Et l'amour propre se changera en amour désintéressé pour le prochain, mais toujours seulement lorsqu’il n'oppose aucune résistance à la poussée intérieure des êtres de Lumière, lorsqu’il se laisse influencer, ce qui demande toujours une bonne volonté, une volonté qui est tournée vers Dieu. Dans l'homme l’amour doit être allumé et il augmentera constamment, pour qu'il reconnaisse vite sa vraie tâche terrestre et s’efforce de s'en acquitter, parce que l'amour est aussi la Lumière qui l'éclaire intérieurement et qui lui indique la voie juste, la voie vers Dieu. Et alors il atteindra aussi le but et il s'unira avec Dieu, parce que Dieu Lui-Même Est l'Amour et donc Il peut Être trouvé seulement à travers l'amour. Le monde de Lumière agit constamment dans l'amour et tourne son amour toujours à des êtres auxquels il manque l'amour et qui donc se trouvent dans le noir spirituel. Ils veulent apporter la libération à ces êtres et pour cela il est nécessaire qu'ils reconnaissent pourquoi ils sont sur la Terre, qu'ils sachent leur état primordial, la raison de leur être maintenant imparfait et leur but, leur perfectionnement qu’ils peuvent atteindre, s'ils acceptent l'aide de ces êtres de Lumière et se laissent guider dans la vie terrestre. Et donc ils seront toujours guidés ensemble avec des hommes qui se trouvent dans la misère spirituelle ou terrestre, pour qu’en eux la volonté d'aider devienne active, pour que soit réveillé l'amour qui maintenant doit s'élargir et saisir tout, et maintenant éclairer l'homme avec une flamme qui devient toujours plus claire et qui lui offre la connaissance qui chasse l’obscurité de l'esprit, et maintenant l'homme reconnaît aussi Dieu de la manière juste et apprend à L’aimer. Parce que le vrai amour pour Dieu peut se lever seulement de l'amour pour le prochain, ou bien aussi, l'amour pour Dieu peut être prouvé seulement à travers l'amour pour le prochain et il est récompensé par Dieu avec Sa Présence constante, parce que Dieu Lui-Même Est dans chaque homme qui déroule des œuvres d'amour et ce lien mène maintenant au but, à la totale unification avec Dieu. Chaque homme est capable d'aimer, parce que de Dieu lui a mis dans le cœur une étincelle d'Amour qui doit seulement être attisée pour se développer dans une claire flamme. Mais si l'homme est de bonne volonté d'aimer, c’est sa propre affaire. Il ne peut pas être forcé à agir dans l'amour, parce qu'il a une libre volonté, il doit prouver son orientation pendant sa vie terrestre. Mais bienheureux l'homme qui allume en lui l’étincelle de l'Amour divin et cède à la poussée intérieure d'agir constamment dans l'amour, parce que celui-ci ne sera jamais sans Force, il re-parcourra la voie du développement vers le Haut et la flamme de l'amour brillera toujours plus claire en lui, parce qu'il ne repousse maintenant plus le Rayonnement de l'Amour divin et ne change pas son être qui primordialement était pur amour, et maintenant il revient aussi à son Origine, au Père, Lequel Est l'Amour Même de l'Éternité.

Amen

Le motif du renouvellement de la Terre

B.D. 8258 from 30 août 1962, taken from Book No. 87

La Terre doit être renouvelée, parce qu'elle ne s'acquitte plus de son but qui est d’être la station de mûrissement pour le spirituel. L’Ordre a été inversé, les hommes ne considèrent plus Ma Volonté, ils vivent contre la Loi, parce que l'amour est le symbole de l'Ordre divin et celui-ci s'est refroidi chez les hommes et leur chemin terrestre est donc inutile, et il ne mène plus en haut, mais il tend irrévocablement vers l’abîme. L'homme doit servir dans l'amour, mais sa tendance est de dominer, et beaucoup de spirituel lié est empêché de servir, parce que les hommes amassent la matière terrestre et lui enlèvent toute destination à servir. Et c’est un état de totale obscurité spirituelle parmi les hommes, parce que sans amour il ne peut pas y avoir de lumière, et les hommes restent spirituellement aveugles, et ils ne reconnaissent pas leur Dieu et Créateur. Et donc il doit être imposé une fin à cet état, tout doit de nouveau entrer dans l’Ordre juste. Les hommes qui échouent doivent être séparés de ceux qui M’appartiennent, qui s’efforcent de mener une vie dans l’Ordre juste, et qui donc sont attaqués par les autres. Et on a vraiment atteint le bas état qui oblige à un renouvellement de la Terre de laquelle tout le spirituel lié doit devenir libre et être engendré dans des formes nouvelles, et donc tout sera engendré dans les nouvelles Créations de différents genres relativement à son degré de maturité. Et alors l'homme qui est tombé totalement dans la matière, deviendra lui-même de nouveau de la matière, il sera lié dans les nouvelles Créations de la nouvelle Terre. Et cela est la chose la plus terrifiante, que vous les hommes pouvez vous imaginer, que votre « Je » soit de nouveau dissous en d’innombrables particules et doive à nouveau parcourir le chemin à travers les Créations de la nouvelle Terre, pour arriver un jour de nouveau dans le stade d’homme, et cela dure de nouveau un temps infiniment long. Vous les hommes ne pouvez pas vous imaginer une telle Œuvre de transformation, vu qu’elle signifie la fin de cette vieille Terre, même si la Planète comme telle restera existante, mais elle sera soumise à une transformation totale à travers Mon Pouvoir et Ma Sagesse, et avec cela elle devient de nouveau adéquate pour sa destination, qui est de servir au spirituel pour son mûrissement. Ce qui vous arrive comme savoir sur ce processus et sur sa motivation, vous devez l'accepter et vous en occuper sérieusement. Vous devez savoir que cette Œuvre de destruction vous frappera vraiment vous les hommes d’une manière particulièrement douloureuse, parce que vous en serez victimes lorsque votre mode de vie ne correspond pas à Mon Ordre de l'Éternité. Vous devez savoir que Je maintiendrai le jour qui apportera la fin à cette Terre, parce que Mon Plan que Mon Amour et Ma Sagesse ont décidé est établi depuis l'Éternité. Et une période de Libération va vers sa fin, et une nouvelle va commencer dans laquelle de nouveau il sera rétabli l'Ordre et où règnera le calme et la paix, dans laquelle Mon adversaire sera dans l’impossibilité d’agir, parce que lui-même sera lié pour une longue période. Ne croyiez pas être instruit d’une manière erronée lorsque Je vous envoie toujours de nouveau la connaissance sur la future Œuvre de dissolution des Créations sur, dans et au-dessus de la Terre. Croyez que tout M’est possible, pour garantir le développement du spirituel qui tend vers le Haut. Mais vous les hommes qui êtes dépourvus de tout amour, vous n'acceptez même pas Ma Parole et donc vous serez frappés durement lorsque sera venu le dernier jour. Mais ainsi il doit être, parce que Mon Amour est pour tout le spirituel non libéré qui se trouve encore dans la non-liberté. Et même à vous qui échouez dans votre liberté en tant qu’homme, Je crée à nouveau une possibilité d’atteindre un jour le but ; mais vous prolongez le temps de l'éloignement de Moi de nouveau à l'infini, c’est votre libre volonté, donc votre propre faute que vous devrez de nouveau expier dans la relégation dans les Créations. Je ne veux vraiment pas votre malheur et Je vous aide jusqu'à la dernière heure pour que cet acte d’une nouvelle relégation passe outre vous, pour que vous Me trouviez encore et M’invoquiez pour Ma Miséricorde avant que soit arrivée la fin.

Amen

L’Ordre de Dieu : répandre la Vérité

B.D. 8259 from 30 août 1962, taken from Book No. 87

Je veux que vous présentiez Ma Parole comme étant la Vérité, parce que lorsque vous croyez que votre Dieu et Père de l'Éternité vous parle, alors vous devez aussi être convaincu de Sa Vérité et alors vous avez le droit et le devoir de vous employer pour cette Vérité que vous avez reconnue, parce qu'alors vous êtes seulement le mégaphone au travers duquel Moi-même Je Me manifeste et Moi-même Je ne peux pas faire autrement que de vous guider la pure Vérité. Vous ne devez alors pas craindre que Mon adversaire s’inclue et vous utilise comme mégaphone, parce que Je saurai l’en empêcher, si est Ma Volonté et Mon Ordre est que vous répandiez la Vérité parmi les hommes. Et Je peux toujours seulement de nouveau vous dire que Je connais les cœurs des hommes et que Je choisis pour Moi le juste moyen qui s'acquitte des conditions pour qu’au travers duquel Mon esprit puisse agir. Et c’est une opinion erronée que l’action de Mon adversaire doive être crainte, là où sont guidées à la Terre des Révélations divines. Parce que des Révélations de ce genre, où les hommes « doivent être guidés dans la Vérité » comme Moi-même Je l’ai promis du temps de Mon Chemin terrestre, ont un but très particulier qui est de porter une Lumière dans l'obscurité que Mon adversaire a étendue sur la Terre. Et vu que Je veux guider une Lumière aux hommes, parce que Je veux leur transmettre la connaissance que Mon adversaire leur a enlevée lorsqu’il les a précipités dans l'abîme, Je tiendrai maintenant vraiment loin Mon adversaire et Je ne permettrai pas qu’il se pousse en avant pour offusquer ou bien éteindre de nouveau la Lumière. Parce qu'il s'agit du salut d'âmes qui sont enveloppées d'obscurité et qui ne peuvent plus trouver de sortie sans Mon Aide. Donc vous pouvez repousser de façon justifiée de telles objections que, vous qui Me servez, soyez exposés à l’action de Mon adversaire pour qu'il puisse insinuer des erreurs, vous pouvez présenter de façon autorisée Mes Révélations comme étant la divine Vérité et instruire tous les hommes avec ce que Je vous laisse arriver par la Parole intérieure. Parce que le but de Mes Révélations est qu'à l'humanité il soit apporté la Lumière, qu’elle reçoive l'éclaircissement sur beaucoup d'enseignements erronés et qu’elle soit guidée à une juste pensée et qu’elle mène sa vie terrestre en conséquence pour atteindre le but que soit reconnu et visé seulement la Vérité. Je vous ai initié dans un savoir profond, volumineux et Je pouvais le faire parce que le moyen que J’ai élu ne s'est pas rebellé et a accepté Ma Parole comme Je la lui ai offerte et parce qu'il n'a pas opposé sa volonté, mais s’est laissé instruire par Moi Qui Suis l'Éternelle Vérité. Et donc il était aussi possible de transmettre aux hommes un savoir qui leur était encore étranger, qui cependant a de nouveau contribué à chasser l'obscurité et à Me présenter Moi-Même aux hommes comme Je Suis et donc aux hommes il est aussi possible de M’apporter l’amour à Moi en retour du Mien d’une manière très forte. Mais il ne sera jamais enregistrer de succès là où agit Mon adversaire, et donc Je ne lui permettrai pas d’agir, parce qu'il s’agit de conquérir l'amour de Mes créatures. C’est une Grâce inhabituelle que Je Me révèle aussi clairement avant la fin de la Terre, que Je parle aux hommes de manière qu’ils puissent Me reconnaître comme Donateur de ce qu’ils reçoivent. Et vous ne devez jamais croire que Je laisse endommager une telle Révélation, que Je ne protège pas de Mon adversaire un moyen qui se confie pleinement à Moi et veut seulement Me servir. Parce que Je connais la volonté de chaque homme et ainsi Je sais aussi son degré de maturité et par conséquent Je sais aussi guider et mener tout pour pouvoir guider une imposante Révélation sur la Terre, qui a seulement pour but la guérison et le salut des âmes des hommes, pour qu’ils n’aillent pas se perdre, parce qu'ils marchent dans l'obscurité, parce que Mon adversaire leur cache la Vérité. Et vous pouvez être certain que Je M'acquitte de Mes Promesses et donc vous vous pouvez vous sentir avec une bonne raison comme porteurs de la Vérité et la porter dans le monde. Et Ma Bénédiction accompagnera votre travail de la Vigne, vous parlerez toujours comme est Ma Volonté, parce que Moi-même Je guide vos pensées et vous serez toujours seulement actifs pour Moi.

Amen

L’Ordre de Dieu : répandre la Vérité - Continuation du 8259

B.D. 8260 from 31 août 1962, taken from Book No. 87

Vous ne devez pas craindre de présenter la Vérité, parce que vous parlez seulement à Ma Place, lorsque vous cherchez à donner l’éclaircissement aux hommes. Je ne peux Moi-même pas leur parler directement, parce qu'ils ne peuvent pas remplir toutes les conditions qui permettent un Discours direct à travers la Parole intérieure. Je ne peux pas parler de façon audible d'en haut, parce que cela serait une contrainte de foi, ce serait ensuite une preuve à cent pour cent de l'Existence d'une Puissance Qui maintenant Se manifeste de façon audible. Je peux toujours seulement utiliser un fils terrestre qui veut Me servir, qui se met à Ma disposition comme médiateur, qui entend Ma Parole directe et la transmet au prochain. Et vous parlez seulement à Ma Place lorsque vous répandez Ma Parole et donnez l'annonce au prochain de Mon Action sur et en vous. Mais Je guide à vous Ma Parole seulement parce que les hommes doivent être instruits dans la Vérité, parce que Je considère comme outre mesure nécessaire qu'ils sachent la Vérité. Et ainsi J'ai besoin de vous pour que vous exécutiez ce que Je ne peux Moi-même pas exécuter pour la liberté de la volonté des hommes. Vous devez être certains que vous ne faites rien de faux lorsque vous donnez au-delà du savoir que vous recevez directement de Moi et que vous ne vous laissez pas confondre lorsqu’il vous arrive un savoir insolite, lorsqu’il vous est soumis des enseignements qui étaient méconnus, parce que Je vous corrige toujours seulement là où les hommes présentent un patrimoine spirituel erroné et ne veulent pas le laisser. Il vous a été transmis beaucoup de patrimoine spirituel et les hommes l'ont toujours accepté sans l'avoir examiné quant à son origine. Mais il M’a toujours été opposé un refus lorsque Je voulais corriger des enseignements faux, parce que le savoir acquis jusqu'à présent les rendait sûrs de marcher dans la Vérité, et avec cet enseignement ils n’étaient pas en mesure d'accueillir la pure Vérité, ce n’étaient pas des vases vides qui laissaient volontairement ce qu’ils possédaient comme savoir, pour s’en laisser offrir maintenant un de Moi. Donc même les enseignements erronés pouvaient se conserver pendant longtemps sans être reconnus comme erronés. Dès que J'oppose maintenant la pure Vérité, dès que Je répands Mon Esprit dans un vase vide qui se donne à Moi dans la libre volonté, c’est aussi maintenant Ma Volonté que le recevant Me laisse parler Moi-Même au prochain en donnant au-delà volontairement le patrimoine spirituel dans la foi ferme que ce qu’il a reçu est la pure Vérité. Seulement alors il est possible de corriger des enseignements erronés existants, d'extirper tout le faux et de donner aux hommes l'éclaircissement selon la Vérité. Et maintenant Je soutiendrai aussi Mes serviteurs, Moi-même Je guiderai vers eux les hommes qui sont désireux de la Vérité et reconnaissent aussi la Vérité dans Ma Parole, lorsqu’elle leur est offerte sur Mon Ordre. Je ne donnerais jamais cet Ordre de répandre le patrimoine spirituel, si à Ma Parole d'en haut il était ajouté des pensées erronées car avec cela sa valeur serait diminuée. Mais Je protège Mon vase des mauvaises influences et dans l'homme il coulera seulement Mon Courant d'Amour et il vous garantira seulement la très pure Vérité. Et vous devez maintenant aussi la présenter comme Mon Don de Grâce au travers duquel dans le dernier temps avant la fin il doit encore briller beaucoup de Lumière dans le cœur des hommes qui désirent la Lumière. Vous ne devez pas craindre d'agir contre Ma Volonté, parce que Je vous mets la volonté dans le cœur et alors vous ferez seulement ce qui est Ma Volonté. Vous sentirez ce qui est juste, parce que Moi-même Je guide vos pensées et ainsi Je vous bénirai parce que vous vous laissez guider par Moi, parce que vous êtes actifs en tant que Mes médiateurs. Ce que Je veux doit être exécuté à travers des hommes, mais Je ne peux pas le porter ouvertement à l'exécution tant que les hommes sont encore loin de Moi. Mais malgré cela ils doivent savoir la Vérité qui peut procéder seulement de Moi-Même, qui cependant Suis l'unique Lumière qui procure la clarté. Et donc attendez toujours seulement Mes Instructions que cependant vous reconnaîtrez comme Ma Volonté et ensuite exécuterez, parce que vous êtes disposés à Me servir dans le dernier temps avant la fin.

Amen

Prendre le Pont sur le gouffre entre les hommes et Dieu

B.D. 8261 from 1 septembre 1962, taken from Book No. 87

Prenez le pont vers le Règne spirituel avec chaque pensée tournée vers Moi. Alors votre âme prend la voie vers Moi dans la libre volonté et Je la saisis et Je la pourvois avec la Force pour poursuivre le chemin. Et celui qui s'est autrefois occupé en pensées avec Moi, revient toujours de nouveau sur ce chemin, bien que le monde l'entoure encore, mais il ne s’en occupe plus trop car il signifie pour lui un danger. Mais le premier pas sur ce pont vous devez le faire par votre propre poussée, vous devez chercher à sonder le but et le sens de votre existence terrestre et ensuite vous occuper des pensées qui maintenant vous arrivent de la part des êtres de Lumière, auxquels vous êtes confiés qui vous mènent et qui vous guident. Et ces pensées seront toujours une indication à un Dieu et Créateur, avec Lequel vous êtes en liaison, parce que vous êtes Sa Part et Il veut que vous établissiez avec Lui un lien conscient. En fonction de votre volonté vous accueillerez maintenant de telles pensées et les méditerez en vous. Donc, vous serez instruits mentalement par ces êtres de Lumière sur le fait que vous devez reconnaître un Dieu et Créateur dont vous êtes procédés. Dès que vous vous unissez maintenant intérieurement avec votre Dieu et Créateur, dès que vous-mêmes Lui parlez et Le priez de prendre Soin de vous, Il peut aussi vous donner directement la Réponse, bien que cela se produise seulement mentalement, mais vous pouvez aussi être instruit et recevoir Ma Force, parce que le lien conscient avec Moi est une ouverture du cœur dans lequel Je peux maintenant faire briller la Lumière et la Force. Parce que cela est le sens et le but de votre vie terrestre, que vous appreniez à Me connaître et à M’aimer, vous qui ne vouliez autrefois pas Me reconnaître et qui avez repoussé Mon Amour. Il existait un vaste gouffre entre vous et Moi, sur lequel cependant Jésus Christ a jeté un pont par Son Œuvre de Libération. Maintenant Il a édifié un pont que peut prendre chacun qui Le suit, qui Le reconnaît et qui ensuite se déclare aussi pour Moi Qui ai accompli pour vous dans l'Homme Jésus l'Œuvre de Libération. Donc, le pont a été édifié, il existe, mais chaque homme doit le prendre dans la libre volonté. Mais celui qui y passe dessus peut aussi être certain que Mon Amour le saisit et donc il dépasse le gouffre, et atteint le but, celui-ci Me trouve Moi-Même et ne Me laisse maintenant plus. Alors il M’a aussi communiqué sa volonté de revenir à Moi, dont il s'était autrefois séparé dans sa volonté inversée et dans ses pensées fausses. Et ainsi est bénit chacun qui ne Me repousse pas, lorsqu’il M’inclut dans ses pensées, lorsqu’il poursuit toujours ces pensées et maintenant il peut même être instruit par Moi-Même ou bien par Mes messagers de Lumière qui sont actifs dans Ma Volonté et qui rayonnent la Lumière qui leur arrive de Moi. Parce que dans chaque homme il y a une étincelle que Je lui ai ajoutée et qui le pousse continuellement vers Moi, vers le Feu l'éternel Qui répand des étincelles dans le cœur de l'homme. Et au travers de cette étincelle spirituelle l'homme est inséparablement uni avec Moi, mais seulement, lorsqu’il s’en rend compte, l’étincelle répandra en lui la Lumière, il conquerra la connaissance qui est le but et l’objectif de son existence terrestre. Et alors il ne se laissera plus entraver dans son parcours vers Moi, il demandera au divin Rédempteur Jésus Christ la fortification de sa volonté et il se servira aussi des Grâces de l'Œuvre de Libération. Il apportera pleinement conscient sa faute à Lui sous la Croix et il s'en libérera. Le retour à Moi lui est assuré ainsi que la réalisation du but, il revient dans sa vraie Patrie et il s'unit avec Moi de nouveau dans l’éternité.

Amen

La juste fréquentation avec le monde spirituel

B.D. 8262 from 2 septembre 1962, taken from Book No. 87

J'approuverai tout ce qui contribue à ce que la lumière éclaire les hommes. Tout ce qui est approprié pour arriver à la Vérité trouvera Mon Approbation et vous devez toujours seulement savoir que la Vérité se trouve uniquement lorsque la liaison avec Moi est établie, parce qu'alors Moi-même Je suis autorisé à M'inclure en faisant attention à cause de votre libre volonté. Tous les êtres qui sont dans la Lumière, habitent dans Mon Règne de la Lumière, ils sont eux-mêmes pleins d'amour et par conséquent ils sont eux-mêmes dans la Vérité et ils peuvent la distribuer, parce qu'ils agissent seulement dans Ma Volonté, et transmettre la Lumière, la Vérité de Moi, est le symbole de leur Béatitude. Et ainsi ces êtres de Lumière utiliseront chaque occasion où dans le désir pour la Vérité ils peuvent maintenant remplir les cœurs avec le savoir qu'ils reçoivent de Moi à travers un Rayonnement constant d'Amour. Donc, il peut être établi le contact du Règne spirituel à la Terre, si sur celle-ci les hommes s'unissent consciemment avec le monde spirituel. Mais même dans le Règne spirituel il y a des êtres qui ne sont pas encore parfaits et qui sont donc encore d'esprit obscur. Et même ces êtres cherchent à se communiquer et agissent sur les pensées des hommes, mais d’une manière négative. Eux-mêmes ne possèdent aucune Vérité, mais ils veulent se communiquer et transférer leurs pensées sur les hommes. Et maintenant le degré de maturité de l'homme est déterminant pour choisir à quels êtres il concède l'accès et accueille leurs pensées. Combien de Bénédiction peut maintenant apporter une telle fréquentation avec les êtres spirituels de la Lumière, cependant les âmes non mûres peuvent causer beaucoup de mal, parce que les hommes eux-mêmes ne sont pas en mesure de juger quand leur degré de maturité est encore bas et donc ils ne savent pas si du Règne spirituel il leur est guidé la Vérité. De la part des hommes cela concerne les tentatives d'établir une liaison avec le monde de l'au-delà, parce qu'ils voudraient certes savoir quelque chose sur ce monde, et Moi seul peux les protéger du patrimoine mental erroné et de résultats inexacts de la part de ce monde spirituel. Et donc c’est un danger d’établir de telles liaisons, à propos desquelles vous êtes toujours mis en garde. Mais si le désir pour la Vérité est la Force qui pousse pour une fréquentation avec le monde de l'au-delà, alors vous les hommes pouvez aussi être certains, que même le monde de la Lumière s'acquittera de votre désir, parce que c’est aussi Ma Volonté que vous soyez instruits dans la Vérité et parce que ces êtres de Lumière exécutent toujours seulement Ma Volonté et ils vous transmettront toujours seulement la très pure Vérité. Vous-mêmes ne pouvez pas juger avec votre propre force quelles Forces spirituelles s’approchent de vous, bien que le désir pour la Vérité vous protège vraiment de l'influence impure. Et vous pouvez croire à cette Assurance de Ma Part. Vous devez seulement être critiques avec vous-même, si le désir pour la Vérité vous domine ou bien si vous voulez seulement vous procurer un savoir sur les conditions dans le Règne spirituel (de l'au-delà), si vous voulez seulement vous procurer la liaison avec les défunts, mais vous ne savez jamais dans quel degré de maturité leurs âmes sont décédées de cette Terre. Je bénirai chaque effort qui vous fait arriver dans la possession de la Vérité. Et vraiment les messagers de Lumière vous protégeront des êtres spirituels non mûrs qui vous oppriment, dès qu'ils reconnaissent seulement votre sérieuse volonté qui cherche seulement la Vérité. Et vous n'aurez alors à craindre aucune conduite dans l'erreur, parce que votre prière tournée vers Moi vous protège pour l'apport de la Vérité. Je ne peux avoir vraiment aucune Joie que vous les hommes vous vous trouviez dans la cécité spirituelle et n'ayez aucun désir de devenir voyant, mais Je ne peux pas vous offrir une Lumière intérieure contre votre volonté, parce qu'autrefois vous avez repoussé cette Lumière et vous avez tendu librement vers l'obscurité. Mais lorsque Je reconnais que vous-mêmes souffrez sous votre cécité, que vous désirez ardemment une Lumière, alors Je Suis aussi vite prêt à laisser rayonner une Lumière dans vos cœurs, parce qu'alors Je sais aussi que vous Me reconnaissez Moi-Même dans la lueur de la Lumière et apprenez à M’aimer. Je courtise votre amour toujours et constamment, parce que Mon Amour vous a toujours poursuivi, bien que vous vous soyez éloignés de Moi, il vous a même poursuivi dans l'abîme et a tout fait pour vous pousser à votre retour vers Moi, qui ensuite vous procurera aussi de nouveau une claire Lumière sur votre origine primordiale et sur votre but final. Mon Amour ne s'est pas retiré de vous, parce que vous êtes procédés de Mon Amour éternel et Je ne renonce à rien de ce qui M’appartient. Et donc Je veux aussi que vous-mêmes vous transformiez votre être de nouveau dans l'amour, pour pouvoir ensuite M’unir avec vous et Être et Rester uni avec vous dans toute l'Éternité. Et si vous-mêmes devenez de nouveau amour, alors vous marchez aussi dans la Lumière, vous êtes de nouveau dans la connaissance, comme au début, et n'importe quelle obscurité est tombée de vous vous serez incommensurablement bienheureux dans le Royaume de la Lumière.

Amen

« Dieu a envoyé Son Fils unique sur la Terre….»

B.D. 8263 from 3 septembre 1962, taken from Book No. 87

J'ai envoyé Mon Fils sur la Terre. Un Être procédé de Mon éternel Amour d’Ur qui a tourné vers Moi tout Son Amour, lorsqu’une très grande armée de Mes esprits créés d’Ur est tombée de Moi, Il M’a reconnu comme son Père depuis l'Éternité, même s’Il ne pouvait pas Me contempler, il voulait Me prouver Son très grand Amour en voulant Me rapporter Mes fils devenus infidèles à travers une Œuvre d'un Genre unique. Et parce que Son Amour l'a bougé à cela, Je l'ai permis, J’ai donné Mon Assentiment pour que cet Être descendit sur la Terre, pour qu’il se rende du Règne de la Lumière, où Il était incommensurablement bienheureux, dans une région obscure, dans le règne de Mon esprit opposé Lucifer, qui en tant que premier des êtres tombés est devenu Mon pole opposé. J'ai envoyé Mon Fils sur la Terre, Qui S’est offert pour servir d’Enveloppe à Moi Même sur la Terre, parce que Je voulais apporter de l'Aide à tous les êtres tombés dans leur grande misère spirituelle. Parce que pour eux la voie du retour à Moi était fermée, ils auraient dû rester éternellement dans le plus grand éloignement de Moi dans un état d'infini tourment et de malheur. Mais ils étaient tous Mes créatures qui étaient le fruit de Mon Amour et de Ma Puissance à travers la volonté de l'être premier créé, qui dans le début d’Ur se trouvait dans la plus grande béatitude en engendrant des créatures avec l'utilisation de Ma Force. Le fait que cet esprit d’Ur que J’avais externalisé comme Mon Image soit tombé, J’aurais certes pu l’en empêcher, mais Je ne l'ai pas fait, vu que Je prévis dans Mon Amour et dans Ma Sagesse un processus de totale divinisation des êtres tombés avec pour but final la filiation de Dieu qui cependant devait être atteinte dans la libre volonté. Mais la volonté des êtres tombés à travers l'influence de Mon esprit opposé Lucifer était tellement affaiblie, que les êtres étaient incapables d'arriver un jour de l'abîme le plus profond à nouveau en haut si Je ne leur avais pas prêté de l'Aide qui, maintenant, leur a été donné de Ma Part à travers un chemin parcouru dans l'état d’obligation, donc selon Ma Volonté, à travers la Création matérielle. Mais même alors les êtres étaient encore totalement sans défense, parce qu'autrefois ils avaient repoussé Ma Force d'Amour et ils pouvaient reconquérir cette Force pour la remontée seulement à travers l'amour. Mais ils étaient devenus incapables d'aimer. Dans Ma très grande Compassion J'ai mis une étincelle d'amour dans leur dernier stade sur la voie du retour à Moi. Malgré cela l'immense poids du péché d’Ur, la rébellion contre Moi en tant que leur Dieu et Père dans l'état de la plus claire connaissance, pesait sur chacun des esprits d’Ur tombés, parce que la faute devait être éteinte selon la Loi de la Justice divine, il devait être prêté une expiation que ces mêmes êtres tombés ne pouvaient jamais prêter. Et donc un Esprit d’Ur disposé à prêter sur la Terre cette Œuvre d'Expiation s'est offert, parce que Son Amour pour Moi et pour Ses frères tombés était si imposant qu’il voulait prendre sur Lui tout ce que demandait cette Œuvre d'Expiation en douleurs et en souffrances. Parce qu'Il voulait marcher comme « Homme » sur la Terre, Il voulait S’incorporer dans l'Enveloppe humaine de Jésus et parcourir la voie de la souffrance, qui demandait le plus sublime Amour et qui rendait possible en Lui-même la Manifestation de l'Éternelle Divinité Même. Parce que Je Pouvais Être là où est l'Amour, Moi-Même pouvais seulement M’unir avec l'Amour et donc choisir pour Moi pour prendre Demeure un vase qui s'était formée totalement dans l'Amour. L'Âme de Jésus a apporté cet Amour pour Moi sur la Terre, mais la région dans laquelle il entrait à Sa Naissance, était le règne de Lucifer et l'Âme était opprimée par lui, tout ce qui L'entourait, était la partie luciférienne, et vu qu’Il s'était chargé d’exécuter en tant qu’Homme une Mission pour le salut de Ses frères tombés, Il ne devait pas employer la Force de l'Amour qui était à Sa disposition en tant que « Mon Fils », pour Se défendre de celui qui L'opprimait pour L'ébranler, mais Il devait lutter comme Son prochain et sauver ceux qui L'opprimaient au moyen d'un chemin de vie dans Amour qui n'était pas facile à mener parce que le non-spirituel en Lui cherchait à L’en empêcher et Son Enveloppe extérieure humaine réagissait vraiment ainsi à toutes les tentations, donc Son Âme devait les combattre, jusqu'à ce que l'Amour en Lui soit toujours plus fort jusqu'à percer, et avec cela Il a aussi spiritualisé Son enveloppe corporelle, donc Sa Lumière d'Amour brillait toujours plus claire et a fait ce que l'adversaire voulait lui empêcher : Il a supporté la souffrance et la mort d’une façon surhumaine par Amour, donc Il a opposé l'Amour à Mon ennemi et l'a vaincu au moyen de l'Amour, Il a donné satisfaction à Ma Justice et a payé le prix du rachat pour les âmes que l'adversaire ne pouvaient maintenant plus tenir prisonnières. Donc l'Amour a accompli cette Œuvre de Compassion, Il l'a totalement rempli, et cet Amour était Moi-même. Mais Mon Fils devait traverser cette obscurité, à travers le règne de Lucifer et donc laisser en arrière Sa Lumière et Sa Force, qu'Il possédait en tant qu’Esprit de l'Éternité non tombé. Il devait, semblablement à chaque homme, commencer dans la même faiblesse sa vie terrestre, parce qu'Il devait indiquer aux hommes la voie qui reconduit de nouveau à Moi, la voie de l'Amour et de la souffrance que l'Homme Jésus a vraiment parcourue en tant qu’exemple pour Son prochains et Moi J’ai donc pu prendre demeure en Lui, parce que Son Âme n'était pas grevée du péché d’Ur et Son Amour lui donnait la Force de spiritualiser même son Corps humain, donc Il est passé à travers la vie terrestre sans aucun péché. Et vu que Je pose dans chaque cœur d'homme une étincelle de Mon divin Amour, chaque homme est aussi en mesure d'allumer l'amour et de l'attiser à la plus haute flamme. Donc de vous les hommes il n'est prétendu rien d’impossible, parce que seulement la faiblesse de la volonté peut vous empêcher d’agir dans l'amour et vous pouvez toujours demander à Jésus Christ la fortification de votre volonté, parce que cela est une des Grâces qu'Il a conquises pour vous au travers de Sa mort sur la Croix. Et vous les hommes devez utiliser ces Grâces de l’Œuvre de Libération, pour que Son Œuvre de Miséricorde n’ait pas été accomplie pour vous inutilement, pour que vous Me reconnaissiez Moi-Même en Jésus, Qui ai pris Demeure dans Son Enveloppe, pour vous racheter de votre faute du péché.

Amen

Sur la question de l'Incarnation de Jésus

B.D. 8264 from 5 septembre 1962, taken from Book No. 87

Ma Mission terrestre avait trouvé sa conclusion avec Ma mort sur la Croix, avec Mon Ascension au Ciel. Cette mission a aussi donné lieu à la totale Divinisation de Mon Âme qui autrefois a été procédé de l'Amour du Père en tant qu’Être créé, et que chaque esprit d’Ur doit atteindre un jour pour pouvoir créer et agir avec Lui en tant qu’Image du Père dans toute la Perfection. Mon Âme d’Ur avait en outre encore la Tâche particulière de rendre possible que le Père, l'Éternel Amour Même, vienne en tant qu’Homme sur la Terre, c'est-à-dire que dans Mon Enveloppe extérieure en tant qu’Homme Jésus se manifestait « l'Éternel Amour » et ainsi le Père devenait le Dieu visible pour tous les êtres créés par Lui et qui ont atteint un degré déterminé de perfection qui permet de contempler le spirituel. La Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus est un imposant Problème que vous les hommes ne saisirez pas tant que vous êtes sur la Terre. C’était et c’est un Acte qui est relié étroitement avec la chute des êtres de leur Dieu et Créateur. Mais une chose est certaine, c’est que l’Âme de Jésus s'est unie étroitement avec le Père, de sorte que Lui et Moi sommes Un et que Je ne suis plus concevable séparément du Père et que Je Suis et Resterai toujours dans toute l'Éternité le Dieu visible. Dans Ma Divinité Je peux maintenant certes descendre de nouveau sur la Terre, donc paraître en tant que Jésus à un homme intimement uni avec Moi, de sorte qu’il puisse Me reconnaître comme son Sauveur et Rédempteur, mais toujours seulement visible pour un temps court, lorsque des raisons particulières justifient de telles Apparitions, parce que Je vous ai promis Ma Présence et Je peux même vous montrer visiblement cette Présence. Ainsi Je paraîtrai à la fin dans les Nuages, c'est-à-dire dans Ma Force et Ma Magnificence, mais plutôt enveloppé, parce que même les Miens ne pourraient pas Me supporter dans la Lumière la plus claire. Mais que Mon âme-Jésus s'incorpore de nouveau ou bien Se soit incarnée comme homme sur cette Terre après Ma mort sur la Croix est impensable puisqu'elle est totalement fondue avec l'Esprit du Père de l'Éternité et parce que l'Incarnation de Jésus en tant qu’Âme signifierait une Incarnation de Dieu dans un Homme. Chaque homme doit certes établir l'unification avec Dieu par l'amour, et cela est le dernier but de chaque homme, mais ce n'est pas une Incarnation de Mon Ame-Jésus, comme vous l'entendez, où Jésus passerai de nouveau comme homme sur la Terre. Mon Âme-Jésus Est et Reste unie avec Dieu dans toute l'Éternité et règne et agit dans le Royaume spirituel, dans le Royaume de la Lumière, visible Face à face pour tous les êtres de la Lumière. Une conception dans la chair serait une Venue renouvelée en tant qu’Homme de Dieu, pour lequel il manque toute motivation. Des êtres de Lumière hauts et très hauts descendent toujours de nouveau sur la Terre pour une mission, s'ils veulent atteindre le dernier degré de leur perfection à travers la mise à l'épreuve de la volonté sur cette Terre. Ces hommes se reconnaissent presque toujours dans une action inhabituelle et un chemin terrestre inhabituellement difficile. Donc vous devez laisser valoir la plus extrême prudence, lorsque vous sont rapportées des communications sur une Incarnation de Jésus, parce que même si des êtres de Lumière hauts et très hauts s'incarnent sur cette Terre, eux-mêmes seront sans savoir sur leur origine sauf celui qui annoncera Ma Venue. Celui-ci saura qui il est, dès que sera venu son temps dans lequel il commencera sa mission sur cette Terre. Mais vous serez souvent guidés dans l'erreur à travers l’action de Mon adversaire, lorsque vous supposez dans un homme telle ou telle incorporation, même si sa vie est menée entièrement dans Ma volonté, parce qu'un tel savoir de l'esprit qui s'est incarné en celui-ci ne sert pas à votre perfectionnement et peut toujours seulement mener à de fausses conclusions, mais il ne peut jamais vous procurer un avantage spirituel, parce qu'alors vous seriez de toute façon subordonnés à une certaine contrainte de foi, mais dans la vie terrestre vous devez vous décider totalement librement.

Amen

Dieu est-il démontrable ?

B.D. 8265 from 6 septembre 1962, taken from Book No. 87

À vous les hommes Mon Existence ne peut jamais vous être prouvée, parce qu'alors vous seriez sous une contrainte de foi. Mais dans la vie terrestre vous devez arriver à la Lumière et à la connaissance de Moi-Même dans la libre volonté, et cela est possible. Vous devez seulement réfléchir parce que tout ce qui est autour de vous peut vous prouver l'Existence d'un Dieu et Créateur. Et si d'abord vous cherchez encore à nier l’Être de Dieu, vous devez de toute façon admettre une Force Qui s'exprime dans toute la Création. Donc vous ne pouvez pas nier cette Force, et la Loi ne peut être niée par vous, le but de la destination des Œuvres de Création autour de vous sont à nouveau des confirmations d'une Force guidée selon une Volonté qui implique un Être pensant. Votre but sur la Terre est maintenant que vous établissiez une liaison avec cet Être pensant autrement il serait inutile que vous Me désigniez comme cette Force qui est reconnaissable par vous. Mais vous n’invoquez pas une telle « Force » et vous ne vous reliez pas avec elle. Mais dès que vous réfléchissez sérieusement avec la meilleure volonté de connaître la Vérité, Je Me révèle à vous comme un Dieu et Créateur essentiel. Mais s'il vous est indifférent à Qui vous devez à votre vie en tant qu’homme, alors vous manquez aussi d’une volonté sérieuse et à cause de cela vous n'arriverez jamais à la clarté intérieure. En outre votre propre être d’homme devrait vous donner à réfléchir. Parce que personne n'est en mesure de créer tout seul un être avec la capacité de penser, avec la conscience de soi et une libre volonté, donc vous devez être procédé d’un Être Semblable qui seulement et contrairement à vous est dans la plus sublime Perfection. Mais cet Être doit aussi avoir donc une Auto-Conscience, une Capacité de Penser et une Volonté et cet « Être » agit dans l'Amour, dans une infranchissable Sagesse et Puissance. Donc vous ne pouvez jamais vous considérer comme un produit fortuit d'une Force, parce que si cette Force n’était pas guidée par une Volonté, alors elle aurait toujours un effet élémentaire destructif, mais jamais édifiant, ce qui cependant contredirait la Loi de la Création et le but de sa destination. Mon Existence ne peut pas vous être prouvée, mais pour chaque homme réfléchi la Création est une confirmation convaincante d’un Être Tout-puissant, même lorsque cet Être ne lui est pas présentable, lorsqu’il ne peut pas s’en faire un juste concept. Il se trouve seulement encore à une grande distance de Moi, parce qu'il est d'esprit totalement offusqué, une conséquence de la chute dans l'abîme qui vous a privé de toute Lumière. Si maintenant à un tel homme il est donné connaissance de Moi comme le plus sublime et plus parfait Esprit dans l'Infinité, alors sa rébellion envers Moi se manifeste, et ensuite il veut Me nier, comme il l'a fait un temps lorsqu’il a refusé Ma Lumière d'Amour et est ainsi devenu d'esprit assombri. Mais dans la vie terrestre il doit fuir l'obscurité, il doit vouloir que vienne la clarté sur lui-même et sur son origine. Il doit être de bonne volonté de faire la chose juste, il doit aussi se faire instruire par ceux qui sont certifiés pour lui apporter la Lumière. Mais à un esprit totalement assombri il manquera aussi la volonté pour la Vérité, et pour cela il refusera toute clarification, car il estime toujours que la connaissance sur un Dieu et Créateur fera se lever en lui une conscience de faute contre laquelle il s'oppose. Donc il a toujours seulement un désir de vouloir convaincre le prochain de l'Existence d'un Dieu puissant, lorsque lui-même veut apprendre quelque chose. Alors qu'un homme qui voudrait toujours nier, reste incorrigible et pour lui il ne doit être gaspillé aucune force, parce que sa volonté est déterminante s'il ne sort jamais de l'obscurité, l'homme doit arriver sans preuve à la connaissance d'un Dieu et Créateur, chose qui se produit aussi lorsqu’il s’efforce de mener un chemin de vie dans l'amour, parce qu'avec cela il a déjà noué une liaison avec Moi, et ensuite le désir pour la Vérité se manifeste en lui-même. Ses pensées sont ensuite guidées, c'est-à-dire qu’il est influencé dans ses pensées par des êtres de Lumière, à l'assistance desquels il est confié et maintenant sa résistance commence à disparaître pour cela il est aussi aidé par la prière de la part des hommes ce qui se manifestera toujours comme une force de volonté accrue.

Amen

La chute des êtres – Remontée dans la libre volonté

B.D. 8266 from 7 septembre 1962, taken from Book No. 87

Lorsque les êtres ont été procédés de Moi, ils se trouvaient dans l'état de Lumière la plus resplendissante, de plus pleine liberté et d’incommensurable Force, parce que Je les avais créés selon Mon Image dans toute la Perfection, et cela signifiait une béatitude sans limite. Et ils auraient pu rester éternellement dans cet état. Mais comme signe de leur divinité ils possédaient aussi une libre volonté. Et ils ont inversé cette libre volonté de leur être dans le contraire. Ils sont devenus imparfaits, ils ont perdu la Lumière et aussi la Force, ce qui était la conséquence de la perte de la liberté. Ils sont devenus non-libres, parce qu'ils avaient abusé de leur liberté et ainsi ils se sont rebellés contre Ma Volonté, ils sont sortis de Mon Ordre éternel. Mais une infraction contre Mon Ordre de l'Éternité devait avoir un effet négatif, et ainsi ces êtres sont devenus malheureux, car la Lumière, la Force et la Liberté seulement sont béatitude. Un être non-libre sans Lumière ni Force se trouve par contre dans un état de tourment que lui-même s’est créé à travers sa volonté inversée. Mais vu que tous les êtres sont procédés de Ma Force d'Amour, leur état atroce M’a attendri, parce que Je Suis et Reste un Dieu d'Amour. Je Suis un Être sublimement parfait, parce que Ma Substance d’Éternité est Amour. Mais Je Suis aussi un Être qui crée et agit dans une Sagesse et une Puissance illimitées et Qui est aussi en mesure d'orienter tout de nouveau de la manière juste. Néanmoins Je dois laisser à ce que J’ai créé sa propre libre volonté, et donc cette volonté est déterminante pour que l'être accepte Mon Aide. Vu qu’il s'est privé de sa Lumière et de sa Force à travers le détachement conscient de Moi, et il ne pouvait plus utiliser sa libre volonté. Et donc il a été mis par Moi dans un état d'obligation, dans lequel seulement Ma Volonté est déterminante. Et maintenant l'être tombé peut s'élever lentement de la plus profonde obscurité et de l'état de totale absence de force. Il vient maintenant toujours plus près de Moi, jusqu'à ce qu’il puisse finalement sortir de l'état d'obligation et retrouve sa libre volonté, pour l'employer maintenant de nouveau, dans une juste prédisposition dans les rapports avec son Dieu et Créateur. Maintenant il doit de nouveau entrer dans la Loi de l'Ordre éternel et se changer lui-même dans le même être primordial qu’il a été au début. Et ensuite il atteindra de nouveau la Lumière et la Force, dès qu'il soumet sa libre volonté à Ma Volonté divine, parce qu'il s’est formé dans l'amour et ses pensées et sa volonté sont déterminées seulement encore par l'amour. L'amour seul garantit donc à l'être la Lumière, la Force et la Liberté, et le refus de l'Amour avait renversé son être primordial dans le contraire. L'être primordial que J’avais créé, peut se former lui-même dans la libre volonté totalement dans l'opposé, mais il ne peut plus disparaître, et donc il ne peut pas rester éternellement dans l'état d'absence de Lumière et de Force. Mais il ne peut pas être forcé au changement de son être. Je peux aider seulement l'être qui ne peut plus employer sa libre volonté, pour que soit de nouveau possible une libre décision. Et pour cela Je prends soin de l'être devenu malheureux et Je le laisse passer au travers d’un nombre infini de marches de développement dans l'état d’obligation, pour le libérer d'abord du pouvoir de Mon adversaire qui a causé le malheur de l'être procédé de Moi dans la Lumière et la Liberté. Malgré cela le changement définitif dans l'état primordial et avec cela un retour à Moi peut avoir lieu seulement à travers une décision dans la libre volonté. Parce que chaque être doit apporter la preuve de sa divinité, il doit être entré dans la libre volonté dans Ma Volonté, il doit désirer la Lumière et la Force et tendre de nouveau sérieusement vers Moi, dont il s'est autrefois éloigné et est devenu pour cela l'être le plus malheureux. Lumière, Force et Liberté peuvent exister seulement dans l'unification avec Moi, et donc on peut atteindre la béatitude illimitée seulement, lorsque l'être de nouveau s'est changé dans son être primordial, lorsque de nouveau il est devenu ce qu’il était au début lorsqu’il a été procédé de Moi-Même dans toute la Perfection.

Amen

Confiance dans la Conduite de Dieu

B.D. 8267 from 8 septembre 1962, taken from Book No. 87

Confiez-vous pleinement croyants à Moi et sachez que Je connais toutes vos pensées, et que Je dispose tout de manière que cela soit une Bénédiction pour vous-mêmes et pour votre prochain. Donc vous-mêmes ne devez pas vous préoccuper, vu que Je reconnais dans Ma Sagesse l'effet de chaque événement. Mais Je sais aussi que très peu d'hommes s'emploient pour une tâche spirituelle et vu que Je ne force la volonté d'aucun homme, J’attends dans la Patience, jusqu'à ce qu’un homme s’offre à Moi tout seul par lui-même, et auquel Je peux ensuite assigner sa tâche. Mais votre tâche consiste d'abord à donner la possibilité à votre prochain de prendre connaissance de Ma Parole, pendant que vous Me laissez vous parler et répandez Ma Parole. Parmi vous certains cœurs s’allumeront et seront stimulés au travail de la Vigne, mais ce sera toujours un petit travail aussi longtemps que ne peut pas être entrepris une action plus grande à travers la volonté des hommes qui s’offrent à Moi pour le service. Vous devez seulement croire avec confiance que vous pouvez mettre tout dans la Main de votre Père. Et Je fortifierai toujours de nouveau cette foi en vous en vous interpelant de façon insolite, en réagissant à vos pensées et en vous laissant arriver ouvertement la Réponse. Mais vous tous êtes encore faibles dans la foi et donc vous craignez et vous avez des préoccupations qui sont entièrement injustifiées, parce que Je sais tout et devant Moi aucune pensée ne reste cachée. Et c’est votre corps qui doit encore porter la charge, parce qu'elle est nécessaire. Parce que toutes les souffrances doivent aider l'âme à se cristalliser et devenir capable pour l'accueil d'une Lumière toujours plus forte. Mais Je donnerai la Force à ce corps pour tenir bon tant que J’ai besoin de votre collaboration sur la Terre. Et Je vous dis toujours de nouveau qu’une claire Lumière est nécessaire dans l'obscurité qui git étendue sur la Terre et que Moi-même Je pourvois pour que cette Lumière ne soit pas éteinte, parce que Je connais Mes fils qui désirent la Lumière et donc Je ne les laisse pas marcher dans le noir. Votre mission est si importante, que vous êtes vraiment protégés de toute façon pour que cette mission ne soit pas interrompue, tant que vous-mêmes voulez l'exécuter. Mais rappelez-vous combien l'humanité pense d’une manière erronée et marche totalement dans l'erreur. Rappelez-vous qu'il existe un chemin pour sortir de cette erreur : lorsque l'Éternelle Vérité Même instruit les hommes. Et lorsque vous Me rendez possible cet enseignement direct, alors vous pouvez aussi être certain que vous ne demanderez pas en vain que Ma Force coule en vous au travers de chaque liaison avec Moi, même si vous ne la sentez pas corporellement. Mais l'âme reçoit ce dont elle a besoin et donc elle peut le distribuer richement à son prochain. Seulement vous ne devez pas oublier une chose, c’est que tout provient de Moi, que Je sais tout et que Je vous laisse arriver à l'heure juste ce dont vous avez besoin, que ce soit des nécessités terrestres ou spirituelles, parce que vous êtes à Mon Service et, en tant que fidèle Maître de maison, Je pourvois Mes serviteurs. Mais vous êtes aussi Mes fils qui sont pourvus Paternellement par Moi dans l'Amour. Parce que pour cela Je Me révèle à vous, pour que vous Me reconnaissiez dans Mon Être et M’offriez votre amour, parce que seulement l'amour peut nous unir. Vous pouvez vous fier à Mon amour et Je ne vous décevrai pas vraiment.

Amen

L'Aide de Dieu pour la remontée au travers des Révélations

B.D. 8268 from 9 septembre 1962, taken from Book No. 87

Déjà depuis l'éternité Mes Préoccupations d'Amour sont pour vous, parce que déjà depuis l’éternité vous êtes loin de Moi et pour cela vous êtes malheureux. Vous-mêmes ne savez rien de votre vie terrestre du temps infini passé avant votre incorporation comme homme, parce qu’elle est derrière vous et donc elle est dépassée. Et maintenant vous faites le chemin en tant qu’homme sur la Terre, inconscient du destin vers lequel vous allez à la rencontre, et vous en êtes inconscients tant que vous ne prenez pas volontairement la voie vers Moi. Et seulement alors le danger de retomber et de devoir refaire encore une fois ce chemin infiniment long est dépassé. Et vu que vous avez tout Mon Amour, J’agis sans interruption sur vous pour vous stimuler à vous donner à la Puissance qui vous a appelé à la vie. Parce que pendant votre marche terrestre cela demande seulement votre volonté qui est libre. Elle peut vous reconduire à plus grande béatitude, mais elle peut aussi provoquer une retombée répétée, parce que la libre volonté seulement est déterminante pour votre destin dans l’éternité. Tant que cette volonté était liée, tant que votre âme marchait dans l'état d'obligation à travers les Créations de la Terre, il n'existait aucun danger de vous précipiter, parce qu'à Mon adversaire il a été enlevé le pouvoir sur vous, et Mon Amour vous a constamment attiré vers le Haut. Mais maintenant, en tant qu’homme, vous êtes libres et Mon adversaire a aussi de nouveau le droit de vous influencer, et vous devez donc lui résister dans la libre volonté ; vous devez prendre volontairement la voie vers Moi et ensuite vous aurez soutenu la dernière épreuve de la vie terrestre et vous pourrez être dispensé de toute forme extérieure. Vu que Mon Amour vous a appelé à la vie et cet Amour n'est jamais diminué et il ne le sera jamais, Je vous assisterai continuellement, Je lutterai aussi pour votre volonté comme le fait Mon adversaire. Et Je laisserai venir sur vous tous les événements pour que vos pensées soient tournées vers Moi, parce que dès que vous réussissez à Me reconnaitre comme Être Parfait qui vous aime et qui veut seulement votre béatitude, Moi-même Je vous ai conquis pour Moi. Donc Je dois Me révéler à vous, Je dois chercher à obtenir que vous preniez connaissance d'un Pouvoir qui vous a donné la vie et Je dois aussi vous donner l’explication sur l'Être de ce Pouvoir, Je dois vous faire arriver un savoir sur le Règne et l’Activité de cet Être et sur votre rapport avec Lui. Vu que vous êtes doués d'intelligence, avec une faculté de penser, Je vous stimule constamment à réfléchir, Moi-même Je M’insère dans votre pensée, Je guide votre destin terrestre de sorte que vous puissiez penser à Moi. Je cherche de toute façon à agir sur votre volonté pour qu'elle se tourne vers Moi et se donne à Moi. Parce qu'à cela Me stimule Mon grand Amour qui voudrait de nouveau s'unir avec vous, pour lequel cependant votre libre volonté est nécessaire. Après votre long parcours de développement et avant votre incorporation comme homme vous êtes maintenant dans ce état de maturité où vous avez seulement besoin d’utiliser la Grâce d’être un homme pour arriver au but – parce que chaque jour vous offre des occasions où vous pouvez arriver à la connaissance de votre Dieu et Créateur, où vous pouvez vous exercer dans l'amour, où vous pouvez dérouler des œuvres d'amour qui vous garantissent aussi une juste pensée et qui vous offrent aussi une lumière sur le fait que vous avez à vous acquitter d'une tâche sur la Terre. Et alors il peut vous être ouvert un grand savoir sur la cause de votre existence terrestre et par ce savoir vous pouvez être poussés vers Moi, Qui vous fournis ce savoir, parce que vous devez apprendre à Me reconnaître, et aussi tendre consciemment vers Moi. Mon Amour se donne du mal pour que maintenant vous concluiez le processus de développement qui doit vous reconduire à Moi pour l'éternité. Mais il y a une chose que Mon infini Amour ne peut faire : c’est forcer votre volonté à ce retour. Vous devez faire le chemin dans toute la liberté dans la vie terrestre, mais vous serez et resterez incommensurablement bienheureux si votre volonté se décide librement pour Moi. Vous n'avez plus à craindre aucune retombée parce que ce qu'une fois J’ai conquis pour Moi, Je le retiens solidement et Je ne le laisserai jamais plus dans l’éternité à Mon adversaire. Mais dans la vie terrestre lui aussi lutte pour votre âme, et vous devez apprendre en même temps cette connaissance pour que vous puissiez maintenant vous décider consciemment, pour que vous puissiez lui opposer résistance et preniez la voie vers Moi, pour que Je vous aide de sorte que vous profitiez de la Grâce de l'Œuvre de Salut de Jésus Christ dans lequel Moi-même Je suis venu sur la Terre pour payer le prix pour vos âmes. Parce que vous appartenez en même temps à Mon adversaire, parce que vous l'avez suivi dans la libre volonté. Et vous devez savoir qu'il est possible d'être libéré de sa puissance lorsque vous prenez la voie vers la Croix et affirmez avec cela votre volonté qui s'est décidé ensuite librement pour Moi. Et pour cela Je Me révèle continuellement aux hommes et Je leur fournis la connaissance pour le motif de leur chemin terrestre et la possibilité de trouver le dernier salut par Jésus Christ, dans lequel Moi-même Je vous ai apporté le salut du péché et de la mort.

Amen

Coups du destin - Catastrophes – Malheurs

B.D. 8269 from 10 septembre 1962, taken from Book No. 87

Ecoutez Ma Voix qui résonnera en vous toujours de nouveau d'en haut, parce qu'il est nécessaire que le Père parle à Ses fils. L'humanité M’émeut, parce que la fin est proche et continue à marcher presque toujours sans savoir ce qui l'attend si elle n'établit pas auparavant le lien avec Moi. Mais les hommes sont si loin de Moi, leur Dieu et Créateur qu’ils n'établissent aucun lien spirituel, qu’ils s’occupent seulement du monde terrestre qui est le règne de Mon adversaire. Et ils ne se laissent pas instruire, parce que Mon adversaire a confondu leurs pensées et a durci leurs cœurs de sorte qu’ils s'aiment seulement encore eux-mêmes, mais pour le prochain qui est dans la misère, ils ne ressentent aucun amour. Et chaque homme est seulement intentionné à augmenter ses biens terrestres et à procurer à son corps terrestre le bien-être. Et d’autant moins ils pensent à leurs âmes et donc sur la Terre il règne une très grande misère qui Me pousse toujours de nouveau à parler à Mes créatures sous la forme de durs coups du destin, de catastrophes et de malheurs de toutes sortes, pour lesquels vous les hommes ne pouvez pas développer une vraie compréhension qu'elles sont des Concessions d'un Dieu affectueux, Lequel veut seulement porter Ses créatures à la raison, lorsqu’Il leur parle de cette façon, parce qu'ils n'écoutent pas Sa Parole d'en haut. Et pour cela la misère terrestre augmentera, sur les hommes viendra le temps de l'affliction qui peut servir à ce que les hommes réfléchissent et prennent la voie vers Moi. Combien facilement ils pourraient la trouver, si seulement ils s’occupaient de Ma Parole qui leur résonne d'en haut, qui leur est transmise par Mes messagers. L’apport de Ma Parole est le moyen le plus efficace, mais l'acceptation demande leur libre volonté et Je ne la force pas. Donc vous, Mes domestiques, êtes très nécessaire pour Ma dernière Action de Sauvetage, et Je bénis chaque travail qui est effectué pour Moi. Parce que c’est un sort horrible qui attend ceux qui n'ont pas entrepris d'abord la voie du retour à Moi. Je le sais et pour cela J’enlève par avance de la Terre ceux qui ne sont pas encore entièrement tombés à Mon adversaire, pour qu'encore dans le Règne de l'au-delà ils puissent arriver à une claire Lumière et ensuite puissent tendre vers le Haut. Et donc vous entendrez parler toujours et toujours de nouveau de cas de mort en grand nombre, et alors vous devez toujours savoir qu'alors Ma grande Miséricorde a rappelé ces hommes de la Terre pour qu'ils ne tombent pas totalement à Mon adversaire. Que des hommes bons peuvent aussi être frappés, pour ceux-ci ce n'est pas vraiment un mal, parce que dans le Règne de l'au-delà ils peuvent contribuer à indiquer la voie à d’autres. Leur amour peut apporter beaucoup de bénédiction dans l'au-delà, et eux-mêmes pourront augmenter leur degré de maturité au moyen du travail de libération qui est une nécessité au vu des nombreuses âmes pauvres, malades et faibles qui ont trouvé une mort soudaine et qui sont sans Lumière. Le temps va vers la fin, et chaque jour doit être utilisé pour la libération des âmes errantes. Et que pouvez-vous faire de mieux, vous Mes domestiques sur la Terre, que de Me faire parler aux hommes par vous ? Que pouvez-vous faire de mieux que de répandre Ma Parole et la rendre accessible à ceux qui sont encore dans le monde et ont des difficultés à s’en détacher ? Votre lien constant avec Moi M’offre la possibilité de parler à beaucoup d'hommes, et la Force de Ma Parole agira sur ceux-ci qui ne sont pas encore tombées totalement à Mon adversaire, un changement de leur volonté, et ceux-ci seront aussi ensuite sauvés de l'abîme vers lequel maintenant ils vont à la rencontre. Il vous a été toujours annoncé que les misères augmenteront, mais pour cela vous devez avoir la juste explication que seulement l'Amour Me pousse à cela pour les créatures encore infidèles, lorsque vous doutez même de cela et n'êtes parfois pas en mesure de le saisir quand vous arrive la nouvelle de grands malheurs, de coups du destin, avec lesquels les hommes sont frappés dans le monde entier, mais ces évènements contribuent à ce que les hommes en soient tellement touchés qu’en eux se manifeste la volonté d'aider, qu’en eux l’amour s'allume, alors ces coups du destin sont une bénédiction lorsque vous réfléchissez que ces hommes évitent une nouvelle relégation pour encore des temps infinis de tourment et de captivité. Parce que Je veux toujours seulement aider à ce que les hommes deviennent bienheureux, et Je Me donne du mal pour qu'ils finissent leur parcours de développement encore sur cette Terre.

Amen

Reconnaître les authentiques Révélations

B.D. 8270 from 12 septembre 1962, taken from Book No. 87

Vous les hommes vous ne passez pas encore à travers la vie terrestre sans erreur, et cela est le motif que Moi-même Je vous parle, Moi Seul peux expliquer ce que les hommes doivent accepter comme Vérité et ce qu'ils doivent refuser comme erreur, si votre âme doit enregistrer un avantage pour pouvoir entrer un jour dans le Règne spirituel où la Lumière brille à sa rencontre. Et Je vous parle clairement et irréfutablement, parce que Je tiens aussi compte de l'état sans Lumière ainsi que de la maturité de l'âme de l'individu, parce que Mon Discours doit être compréhensible par tous. Mais la Vérité vous est toujours offerte sous la forme la plus pure, vu que c’est Mon Désir que de trouver Moi-même l'accès à vos cœurs, pour que vous Me concédiez l’entrée dans la libre volonté et que vous Me reconnaissiez comme Celui qui veut vous apporter le Salut. Et si donc vous M’entendez, soit directement ou bien à travers Mes messagers, il fera clair en vous, c'est-à-dire qu’il vous est ouvert un savoir que vous ne possédiez pas d'abord. Ce sera comme si un bon Enseignant vous instruisait et que maintenant vous le suivez attentivement et qu’il vous procure une conquête spirituelle dans chaque Discours. Donc vous sentirez que vous êtes interpelés et guidés dans ce savoir par Moi-Même, votre Dieu et Père. Et à travers ce Discours vous êtes en contact direct avec Moi et cet intime lien avec Moi est nécessaire pour la compréhension de ce qui vous est transmis. Mais vous ne devez pas oublier que vous êtes instruits spirituellement, que Je vous guide la Vérité sur des choses purement spirituelles. Et vous devez toujours vous rappeler de lui. Parce que lorsque votre Dieu et Père se révèle à travers la Parole, alors Son But est toujours seulement le développement spirituel de l'âme et vous les hommes vous devez toujours seulement vouloir recevoir pour votre âme, vous devez toujours seulement Me désirer pour aider votre âme à la guérison, car elle est encore malade et faible aussi longtemps qu’elle passe sur la Terre comme homme et donc elle a besoin de Mon Aide pour son perfectionnement. Et vous pouvez être certain que de Ma Part Je Me donne du mal pour fortifier l'âme pour sa remontée vers le Haut. Le fait que donc Je vous parle directement à vous les hommes ne doit pas être mis en doute, mais vous-mêmes devez décider ce que vous voulez laisser valoir comme Discours direct de votre Père, vous-mêmes devez prendre cette décision, vu que Mon Esprit est disposé à vous instruire lorsque vous le lui demandez. Et Mon Esprit ne se contredit pas. Il vous donnera toujours la même Réponse, mais vous devez faire attention si et dans quelle mesure vous recevez la Lumière, parce que de Moi il peut rayonner seulement une claire Lumière. Et celui qui maintenant reçoit cette Lumière, qui se laisse compénétrer par ses rayons, ne se laisse plus tromper par l'erreur, bien qu’elle lui soit offerte sous la masque de la Lumière. Intérieurement il s’en défendra, pour combien le camouflage puisse être bon. J'approuve tout ce qu’enseigne et exerce l'amour, et ainsi Je bénirai aussi chaque prédicateur qui annonce aux hommes l'Évangile de l'amour, et selon sa propre volonté d'aimer Mon Esprit sera aussi actif en lui de sorte qu’ensuite il parle conformément à Mon Esprit et répand la Bénédiction. Mais Je n'emploierai pas un tel prédicateur comme « forme » au travers de laquelle Je parlerais Moi-Même, mais il parlera comme l’homme qu’il est, et seulement le contenu révélera Mon Esprit mais ce n’est pas une autre voie qui parlera au travers de lui, et qui ensuite serait considérée comme Ma Voix. Mais s’il lui est guidée sur la Terre une Révélation directe de Ma Part, cela se produit de sorte que Mon Esprit parle à l’étincelle spirituelle dans l'homme et celui-ci maintenant écrit ce qui lui est transmis par l'esprit en lui, parce que de telles Révélations doivent toujours être guidées à l'humanité comme elles arrivent à l'homme de l'intérieur. Vous devez toujours seulement vous efforcer de vouloir juger d’une manière juste et honnête, et alors vous aurez aussi la juste sensation pour la Vérité et pour l'erreur, n'accepterez pas tout avec légèreté comme ne refuserez pas ce qui est procédé directement de Moi et vous est apporté. Parce que Mon adversaire s'inclut aussi et il se camoufle bien lorsqu’il s’agit de causer la confusion dans les pensées des Miens. Il cherchera aussi à agir de la même manière et donc il se servira de ceux qui ne sont pas encore entièrement dans la Lumière et qui ne sont pas protégés contre ses attaques.

Amen

Reconnaître Dieu garantit aussi la remontée

B.D. 8271 from 13 septembre 1962, taken from Book No. 87

Celui qui se déclare pour Moi, sera aussi actif dans Ma Volonté parce que Je peux guider ses pensées sans qu'il Me prête résistance. La juste reconnaissance de Moi-Même, donc la foi vivante en Moi et la soumission de sa volonté à la Mienne qui en résulte le fait être actif selon Ma Volonté, peu importe si son activité est seulement terrestre ou bien spirituelle. Il fera toujours ce qui correspond à Ma Loi de l'Ordre, il agira toujours dans l'amour auquel il n'est pas forcé. De la reconnaissance de Moi-Même résulte donc un juste chemin de vie. Celui qui croit en Moi s'acquitte aussi de Mes Commandements de l'amour, parce que sa foi est aussi seulement la conséquence d'une vie dans l'amour, autrement elle ne serait pas vivante. Et une telle reconnaissance de Moi-Même signifie aussi que l'épreuve de volonté est dépassée, dans le but duquel l'homme vit sur la Terre. Et celui-ci peut maintenant aussi se savoir guidé et mené par Moi, parce qu'il s'est détaché de Mon adversaire et s’est librement tourné vers Moi, de sorte que maintenant J’aie aussi le Droit et le Pouvoir d'agir sur lui et de l'aider à son perfectionnement. Mon adversaire cherchera maintenant aussi à agir sur lui, et il le fera d’une manière qui cherche à retenir l'homme dans l'obscurité de l'esprit, et il y réussit lorsque le désir pour la Lumière, pour la Vérité n'est pas assez fort pour la demander à Moi. Parce que les hommes vivent dans le monde, ils peuvent certes Me reconnaître, ils peuvent croire en Moi, mais ils ne cherchent pas à pénétrer plus profondément dans les Mystères du Règne spirituel et donc ils ne désirent pas la Lumière de la Vérité. Le Dieu dans Lequel ils croient leur semble trop lointain pour vouloir instaurer un lien direct avec Lui, pour leur donner l’éclaircissement sur les liaisons, sur la Vérité qui clarifie les problèmes les plus profonds et pas seulement les questions mondaines. Ils se contentent avec des enseignements de foi qui leur ont été offerts et ils ne les examinent pas sur leur Vérité, sur leur origine. Et en de tels hommes l’adversaire les éprouve toujours de nouveau, même si c’est sans succès, parce que Je protège de lui chacun qui Me reconnaît, qui croit en Moi. Mais tant que celui-ci n'a pas pénétré dans Ma Vérité, il aura à combattre contre celui-ci, parce que sa prédisposition encore mondaine retient l'homme du vol vers le Haut qu’il peut faire seulement, lorsqu’il s'enlève du monde et donne maintenant à ses pensées une autre orientation. Il a seulement laissé se perdre de précieuses années de vie qu’il aurait pu utiliser mieux pour son âme, mais un jour il arrivera certainement à cette connaissance, parce qu'il Me reconnaîtra et donc il aura déjà renoncé à sa résistance contre Moi. Il ne peut plus tomber, mais il reste seulement pour beaucoup de temps sur la même marche de développement à cause de sa tiède prédisposition envers la Vérité, parce que seulement celle-ci lui donne une claire Lumière et maintenant le fait tendre consciemment vers le Haut. Maintenant plus l’amour s’établit dans l'homme, plus se réveillera aussi en lui le désir pour la Vérité, plus vivante sera sa foi et il établira avec Moi un lien intime qui signifie toujours un progrès sur sa voie vers le Haut. Le « monde » arrêtera l'homme toujours dans son développement, mais cela ne signifie pas que Mon adversaire ait pris possession de lui, parce que dès que Je suis reconnu, Je peux aussi rayonner Mon Influence et celle-ci ne sera certainement pas sans succès, l'homme est seulement empêché par le monde et peut avoir besoin de davantage temps pour se détacher de celui-ci. Et c’est cela que signifient Mes Paroles : « Celui qui n'est pas contre Moi, est pour Moi .... » Dès qu'il a renoncé à sa résistance contre Moi, l'homme est saisi par Moi et n’est plus laissé à l'adversaire. Mais celui-ci luttera pour son âme jusqu'à la fin, mais il n’arrivera pas à son objectif parce que même cette âme M’appartient et Je ne Me laisse vraiment plus disputer Mon Droit.

Amen

Reconnaître les vrais messagers

B.D. 8272 from 14 septembre 1962, taken from Book No. 87

Je bénirai la volonté d'un homme qui veut être dans la Vérité ; parce que lorsqu’il cherche la Vérité, alors Je peux aussi Me révéler, alors Je peux apporter la Vérité, ou « mentalement » ou bien directement lorsque « Je lui parle », pour qu'il perçoive Ma Parole. En aucun cas Je veux qu’il accepte des pensées qui lui apparaissent incertaines, et ces doutes sont ensuite justifiés lorsqu’il désire sérieusement la Vérité. Oui, alors ces doutes sont aussi déjà un doux refus de ce qui ne correspond pas à la Vérité. Donc demandez-Moi en quoi vous pouvez reconnaître la Vérité. Demandez-Moi qui vous devez considérer comme Mon messager. Lorsque Je vous guide une Révélation sur la Terre, alors celle-ci vous la reconnaîtrez toujours comme procédée de Moi dans le clair rayon de Lumière qui éclaire votre cœur. Parce qu'une Révélation « divine » doit aussi vous transmettre une richesse, vous devez recevoir quelque chose qui vous rend heureux, que vous ne voulez maintenant plus perdre, étant toujours supposé que vous désiriez sérieusement la Vérité, parce que seulement alors Se révèle à vous « l'Eternelle Vérité » Même. Et c’est alors sans importance si vous recevez ce Don directement de Moi, ou bien à travers Mes messagers, parce qu'alors vous aurez la même sensation parce qu'il vous est transmis seulement ce qui a eu son origine de Moi. Mais si un bien spirituel vous laisse « indifférents », ou bien si vous vous opposez à lui intérieurement, alors vous pouvez aussi le refuser sans préoccupation, parce que ce ne sera alors jamais une Révélation divine, mais presque toujours un bien spirituel propre ou accepté qui n'a aucun effet de force. Vous ne devez alors pas craindre de faire un péché ; parce que celui qui désire M’entendre Moi-Même, reconnaît aussi Ma Voix. « Celui qui observe Mes Commandements est celui qui M’aime et Je veux Me révéler à lui », et cela signifie, « Je Me ferai reconnaître de lui ». Et cet homme Me reconnaîtra lorsqu’il reçoit la clarification sur Mon Être, lorsqu’il lui est transmis un savoir qui lui était jusqu'à présent caché. Et dans ce savoir il pourra Me reconnaître Moi-Même, parce que le savoir est une Lumière qui vous éclaire de l'intérieur. S'il vous est maintenant apporté un savoir de l'extérieur qui est différent, qui s'écarte de l'autre, qui doit avoir en Moi son origine, vous devez seulement vous tourner intérieurement vers Moi et Me demander à Moi la juste connaissance, et en vérité, vous sentirez alors quel Bien spirituel a eu son Origine en Moi, et alors vous pouvez refuser l'autre sans crainte. Chaque homme ne perçoit pas Ma Parole directement, et malgré cela Je lui parle lorsqu’il lui est transmis la Parole reçue directement. Et si seulement Je peux lui parler au travers de Mes messagers qui l'ont reçu directement de Moi, lui-même se sent interpelé par Moi, et cela est la preuve la plus sûre qu'il vous arrive la Vérité la plus pure, parce que Moi-même Je vous mets ce sentiment dans le cœur ! En outre vous avez une preuve sûre d'une Révélation divine, lorsqu’au moyen de celle-ci il vous est toujours de nouveau mis en évidence des doctrines erronées existantes, lorsque le contenu de telles Révélations ont pour but une évidente purification de l'Évangile, qui de nouveau a été toujours déformé par la volonté humaine. Et les vrais messagers peuvent ensuite être toujours seulement ces hommes qui représentent ainsi la Vérité d'une telle Révélation, qui prennent soin que ces Révélations soient apportées aux hommes. Vu que « Je Suis l'Éternelle Vérité Même », alors Je pourvoirai aussi pour que les hommes puissent se bouger dans la Vérité lorsqu’ils la désirent sérieusement. Et une Révélation qui provient de Moi, doit donner la clarification sur tout ce qui est dans le champ spirituel. J'appelle donc « Mes messagers » seulement ces hommes, qui cherchent à répandre Ma Parole guidée directement à la Terre. Je déverse Mon Esprit « sur toute chair », comme Je l'ai promis, mais dans cela il ne faut pas entendre une Révélation inhabituelle évidente de Ma part, comme vous la recevez maintenant, mais une pensée éclairée de ce qui est juste pendant des débats spirituels, la reconnaissance de Ma Parole divine et une pleine compréhension pour le savoir inhabituel qui est contenu dans Mes Révélations d'en haut. Et ceux qui écoutent Ma Parole annonceront et présenteront toujours celle-ci, lorsqu’ils peuvent être interpelés par Moi. Et une telle Révélation peut toujours être considérée comme une épreuve pour la Vérité, lorsqu’elle a principalement comme contenu le savoir sur Mon Œuvre de Libération en Jésus-Christ, alors l'Origine divine est prouvée et avec cela aussi la garantie de la pleine Vérité.

Amen

Le motif des malformations

B.D. 8273 from 15 septembre 1962, taken from Book No. 87

Tous ceux qui se consacrent à Moi et demandent Mon Assistance sont bénits. Je ne Me fermerai à aucune prière qui serait pour le salut de vos âmes. Et ce que vous désirez savoir, sera porté à votre connaissance : vous les hommes vous devez passer par l'école de l'Esprit, à laquelle J'ai destinée l'Œuvre de Création de la Terre, et chaque homme pourra y mûrir, parce qu'elle offre l'occasion pour tous de gravir les marches du développement.

Mais les âmes, les esprits d’Ur autrefois tombés, ont mûri de manière très diverse pendant leur parcours terrestre dans l'état de contrainte ce qui nécessite aussi différentes situations de vie. Elles doivent de toute façon avoir atteint un certain degré de maturité pour être admises à l'incarnation en tant qu’homme, mais plus elles s'approchent de la dernière incarnation, et plus les chaînes de la forme extérieure se desserrent, et les substances spirituelles qui étaient liées dans les formes peuvent exploiter ces relâchements, mais aussi ne pas s’en occuper.

Et l'âme est formée en conséquence lorsqu’elle commence en tant qu’homme. Ces différents états de l'âme nécessitent aussi des voies terrestres différentes pour pouvoir apporter la possibilité de se libérer totalement de la forme. Même des âmes encore très fortement chargées peuvent se conquérir un tel succès, lorsque dans leur libre volonté elles prennent sur elle une vie terrestre particulièrement difficile. Et elle-même peut décider s'il elle veut parcourir cette voie, vu qu’elle lui est montrée avant son incarnation.

Cela est une explication pour des hommes nés avec des imperfections corporelles, dont le difficile destin vous fait souvent vous demander le motif de leur état. Se sont des âmes qui se sont incarnées en ayant pris sur elles volontairement un parcours particulièrement difficile, bien qu’elles-mêmes n'en aient pas eu besoin, elles veulent aller sur la Terre depuis l'au-delà et elles Me le demandent pour aider d’autres âmes avec cela, elles n’ont à accomplir aucune mission, mais elles-mêmes se sont simplement chargées pour donner l’occasion au prochain de s'exercer dans l'amour, dans la patience, la miséricorde, la douceur, la paix et la justice, et augmenter avec cela leur vrai état de maturité, bien qu’elles aient déjà atteint un certain état de maturité dans le Royaume de l'au-delà, et il leur a été permis une telle nouvelle incarnation sur la Terre parce qu'une forte volonté d'amour et d'aide était le motif de leur demande. Mais on ne peut alors pas parler d'un état d'expiation pour ces personnes, parce que des âmes qui ne sont pas encore mûres ne sont jamais admises à une nouvelle incarnation pour augmenter leur maturité. Et vous ne devez jamais oublier qu'aucune âme n’est forcée à son parcours terrestre, mais elle prend volontairement sur elle son destin qui lui a été d'abord montré.

« Expier » une faute sur la Terre est un point de vue erroné puisque seulement Jésus Christ peut éteindre cette faute, et l'homme trouve donc le Pardon uniquement par Lui. Et ce Pardon par Jésus Christ doit avoir eu lieu avant qu'une âme puisse de nouveau s'incarner volontairement sur la Terre avec une mission ou bien une prestation d'aide. Mais une âme arrivée dans la Lumière connait l'état de désamour des hommes sur la Terre, spécialement dans ce temps de la fin, et elle est prête à contribuer pour que les hommes accèdent en eux à l'amour afin de pouvoir développer toutes les vertus lorsqu’ils vivent dans le corps d'un homme déformé ou malheureux.

Mais Je souligne toujours de nouveau qu’il existe certes des retours sur la Terre, mais que tous ceux-ci ont des raisons particulières, mais une âme encore immature ne reviendra jamais sur la Terre par Ma Volonté pour récupérer ce qu’elle a manqué de faire sur la Terre. Seuls des sacrifices volontaires d'expiation peuvent M’inciter à donner Mon Consentement, mais cela doit toujours être précédé de sa Libération par Jésus Christ. Et il est compréhensible qu’ensuite à une telle âme il soit donné aussi la possibilité d’atteindre un haut degré de maturité sur cette Terre, parce que chaque sacrifice volontaire est considéré et bénit par Moi.

Amen.

Les derniers disciples - le savoir sur l'Être de Dieu

B.D. 8274 from 16 septembre 1962, taken from Book No. 87

Comme Mes derniers disciples vous devez porter Mon Évangile dans le monde. Vous devez transmettre des biens spirituels aux hommes qui sont encore au milieu du monde, vous devez chercher à détourner leurs pensées de ce monde et à leur rendre accessibles le Règne spirituel en leur transmettant des biens spirituels. Il dépend de toute façon de la volonté de l'individu s'il acceptera de vous ce que vous lui offrez. Mais il ne doit pas être omis d’offrir le Don spirituel à ceux qui en possèdent peu. Et donc Je les envoie de nouveau dehors comme Mes disciples, mais Je les rends d'abord aptes à exécuter cet Ordre en les pourvoyant d'abord eux-mêmes avec le patrimoine spirituel en leur donnant ce qu’ils doivent transmettre à leur prochain. Parce qu'il est important qu'ils distribuent un Don bon, qu’ils instruisent les hommes, qu’ils leur donnent un patrimoine spirituel qu'ils ont reçu de Moi-Même et qui donc est outre mesure efficace et salvateur pour les âmes des hommes. Ainsi comme autrefois J’ai envoyé dans le monde Mes disciples pour annoncer Mon Évangile, et comme autrefois ils ont répandu les Enseignements qu’ils avaient obtenus de Moi-Même parce qu'ils devaient donner au-delà la pure Vérité, ainsi aussi Mes disciples peuvent maintenant être actifs avec succès pour Moi dans le temps de la fin, lorsqu’ils peuvent distribuer la pure Vérité, parce que seulement à travers la Vérité les hommes trouvent la voie juste vers Moi et parce que seulement la Vérité peut les pousser à parcourir cette voie vers Moi. Parce qu'à travers la Vérité ils Me reconnaissent Moi-Même, parce que les hommes savent trop peu sur Mon Être et donc ils ne cherchent pas à s'approcher de Moi, et Je reste pour eux un Dieu lointain, même s’ils croient dans un « Dieu ». Moi-même Je peux leur guider la pure Vérité seulement à travers Mes domestiques, à travers des hommes qui se sont offerts librement pour Mon Service. Et maintenant ceux-ci reçoivent de Moi ce qu’ils doivent guider au prochain et qui est nécessaire pour l'accomplissement de leur tâche terrestre. D'abord aux hommes il doit être annoncé l'Évangile de l'amour, parce que seulement l'amour peut les porter près de leur Dieu et Créateur, dont ils se sont autrefois séparés dans la libre volonté. Je veux aider les hommes pour qu’ils deviennent de nouveau bienheureux comme autrefois, lorsqu’ils étaient procédés de Moi dans toute la perfection. Maintenant, dans le temps de la fin, l'amour s’est refroidi parmi les hommes et donc ils sont très loin de Moi, ils sont très loin de la Vérité, ils sont d'esprit assombri, parce que sans amour ils sont encore dans le pouvoir de Mon adversaire et ils ne Me reconnaissent pas, bien que Je voudrais leur rayonner constamment Mon Amour en tant que leur Père de l'Éternité, pour les rapporter à Moi et donc ils ne Me reconnaissent pas, parce qu’en eux il n’y a aucun amour qui leur offrirait une claire Lumière sur Moi-Même et sur Mon Être Qui Est pur Amour. Et ainsi Mon adversaire veut aussi empêcher que les hommes Me reconnaissent et apprennent à M’aimer. Et donc il les retient dans la plus profonde obscurité, il leur cache la Vérité et empêche même Mes domestiques de guider la Vérité au prochain. Mais ils sont sous Ma Protection et Moi-même Je les envoie dehors, et les pourvois toujours de nouveau avec une semence abondante et ils dérouleront un bon travail dans la Vigne, ils travailleront les champs qui gisent encore en jachère, ils sèmeront et ramasseront aussi de bons fruits, ils Me serviront toujours comme de fidèles serviteurs, parce qu'eux-mêmes savent quelle misère est parmi les hommes tant que ces derniers ne savent pas Mon infini Amour de Père et ne se tournent pas tout seul vers Moi par eux-mêmes pour être maintenant rayonnés par Mon Amour. Mais lorsqu’il leur est annoncé l'Évangile de l'amour, ils trouveront la voie vers Moi si seulement ils s'acquittent de Mes Commandements de l'amour, parce qu'ils vivent seulement pour cela sur la Terre, pour allumer en eux l'amour dans la libre volonté et avec cela ils s'insèrent de nouveau dans la divine Loi de l'Ordre, dont le principe est l'Amour. Vous, Mes domestiques, vous devez annoncer et vivre jusqu'au bout l'amour, vous-mêmes vous devez les précéder avec la Lumière que l'amour a allumée en vous. Parce que vous recevez Ma Parole et vous devez la porter au-delà, pour que les hommes sachent Ma Volonté, pour qu'ils se tournent vers Moi dans la libre volonté et que maintenant eux-mêmes puissent expérimenter l'effet d'une vie dans l'amour, pour qu'ils parcourent maintenant leur voie terrestre avec Moi, et Je peux Être de nouveau près d'eux lorsqu’eux-mêmes se changent en amour, parce que Je peux Être seulement là où il y a l'amour, et parce que sans amour personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

Dieu Est insondable

B.D. 8275 from 17 septembre 1962, taken from Book No. 87

Il ne vous sera jamais possible de Me sonder, vous Mes créatures, même pas lorsque dans la plus grande perfection en tant que Mes fils vous pourrez créer et opérer auprès de Moi. Parce que vous êtes le produit de Mon éternelle Force Créatrice, Je Suis la Source de cette Force Elle-Même qui est inépuisable qui ne connaît pas de limite, qui déverse continuellement Son Courant dans l'Infinité. Je Suis cependant un Être, c'est-à-dire un Esprit pensant dans la plus sublime Sagesse, Lequel agit selon Sa Volonté dans un insaisissable Amour et rends infiniment heureux tout ce qu'Il crée. Je Suis un Être pensant qui fait continuellement se lever de nouvelles Créations parce que la Force qui coule de Moi ne peut pas rester inactive, parce qu'elle est la Vie qui génère la Vie. Si vous, Mes créatures, atteignez dans la libre volonté la plus sublime perfection de sorte que vous puissiez créer et opérer auprès de Moi en tant que Mes fils, alors vous serez certainement pénétrés de la plus profonde Sagesse. Alors vous pourrez disposer vous-mêmes de lumière et de force qui vous rendront incommensurablement heureux et que vous pourrez employer sans limites pour vous activer vous-mêmes en créant pour votre propre bonheur. Cette Force vous affluera toujours de la Source de l'Éternité, mais celle-ci sera et restera pour vous insondable. La conscience d'être constamment nourrie par elle signifie pour vous la plus grande béatitude et pour cela vous M'aimerez, et votre amour pour Moi augmentera toujours ; vous aurez la nostalgie de Moi et vous Me sentirez aussi toujours près de vous et vous pourrez même Me contempler en Jésus-Christ. Et malgré cela Je resterai pour vous un Mystère, parce que sonder totalement l'Être qui est depuis l'Éternité et restera dans toute l'Éternité, n'est pas possible à un être créé, parce que celui-ci est seulement une petite étincelle qui est projetée de la Mer de Feu de Mon Amour. Mais cet être créé sait qu'il est éternellement nourri par Ma Force d'Amour, il se sait être relié avec Moi, il sait qu'il peut venir toujours comme un fils vers son Père, qu’il peut parler avec Moi et qu'il peut agir en bienheureuse communion avec Moi, cela augmente constamment sa béatitude et approfondit toujours davantage son amour pour Moi. L’Amour est Béatitude, l’Amour est Lumière, l’Amour est Force, l’Amour est le divin qui permet à chaque être de devenir un dieu, parce que l'Amour offre toujours la perfection la plus grande. Mais le fait qu'il n'existe aucune limite est une béatitude insoupçonnée que Je prépare toujours de nouveau à Mes créatures, et qui est seulement perceptible dans l'état de Perfection lorsqu’un être rayonné de Moi comme créature s’est déifié et est devenu Mon fils. Alors il sait aussi que Je suis éternellement insondable, et malgré cela il tend irrésistiblement vers Moi parce qu'il sent la béatitude de Mon Rapprochement. Maintenant il trouve son bonheur dans Mon Amour en échange, et pour lequel à vous les hommes il manque encore la compréhension parce que vous êtes encore imparfaits. Mais il doit vous être donné seulement un concept de l'Éternité qui vous sera un jour compréhensible et donc vous devez savoir déjà aujourd'hui que cet Être le plus sublimement parfait atteindra son but de pouvoir rendre infiniment heureux tout ce qu'il a été créé par Lui. Et pour cela vous devez être stimulé à tendre inexorablement vers votre perfection, parce qu'elle vous préparera des béatitudes au-delà de toute mesure. Mais à vous il est et restera insaisissable que Je Me baisse à vous, Mes créatures, et que Je vous parle, parce que Je Suis et Reste éternellement impossible à atteindre, et malgré cela J’embrasse chaque créature avec Mon très profond Amour et Je l'attire à Moi. Et Je cherche à lui rendre Moi et Mon Être compréhensible pour conquérir votre amour, parce que Je peux fusionner seulement avec l'amour, cette liaison d'amour est donc nécessaire, pour pouvoir vous rendre un jour heureux. L'Être Parfait, le plus grand Esprit de l'Infinité Lui-Même, l’éternelle Source de la Force et de la Lumière, cherche la liaison avec vous, Ses créatures, et donc Il vous parle. Il se baisse vers le plus petit pour l'aider à monter en haut. Et ce grand Esprit n’est rien d’Autre que Moi-même, votre Père céleste. Pouvez-vous maintenant comprendre Mon Amour ? Et jamais Mon Amour diminuera, parce que l'Amour ne connaît pas de la limite, et parce qu'il cherche à rendre bienheureux tout ce qui est autrefois procédé de Moi.

Amen

L'activité d'enseignement dans l'au-delà demande la Vérité

B.D. 8276 from 18 septembre 1962, taken from Book No. 87

Lorsqu’un jour vous entrerez dans le Règne spirituel et que seulement une petite Lumière peut briller en vous, alors vous saurez combien est nécessaire d'être en possession de la pure Vérité, parce que chaque erreur rendra sombre la Lumière comme une ombre, et il ne brillera vers vous aucune Lumière rayonnante aussi longtemps que vous n'avez pas totalement pénétré dans la Vérité. Donc même là vous aurez besoin de guides qui vous amènent cette Lumière, eux-mêmes sont dans la Vérité et ils pourront vous instruire dans celle-ci. Et alors vous-mêmes pourrez exécuter dans l'au-delà le travail qui rend heureux, c’est-à-dire offrir aux autres âmes une Lumière ; mais vous-mêmes vous devez d’abord être dans la Vérité, avant être admis à une activité d'enseignement qui vous rend immensément heureux. Chaque opinion erronée assombrit encore la sphère autour de vous et vous pouvez être reconnaissant si vous ne devez pas entrer dans l'obscurité, si vous savez la cause de l'obscurité et donc cherchez à la suspendre. Mais si vous avez déjà laissé sur la Terre briller en vous la Lumière de la Vérité, alors votre entrée dans l'au-delà sera vraiment béatifiante, parce que vous recevez maintenant une Lumière clairement resplendissante, parce que maintenant vous pouvez demeurer dans une sphère où tous les poids tombent de vous, où tout git devant vous dans la clarté, où vous-mêmes pouvez distribuer ce que vous possédez, parce que vous pouvez montrer beaucoup de Trésors spirituels que vous vous êtes conquis sur la Terre à travers l'amour. Parce que l'amour vous transporte aussi dans l'état de la pure Vérité et si votre vie sur la Terre était un chemin dans l'amour tout savoir plus profond qui vous serait étranger vous sera très rapidement transmis en entrant dans le Règne spirituel. Et si sur la Terre vous vivez dans l'amour, alors vous pourrez aussi facilement reconnaître l'erreur et votre pensée sera tournée vers la Vérité. Dans le Règne de l'au-delà aucun faux patrimoine spirituel ne vous chargera et ne vous masquera la Lumière, parce que seulement la pure Vérité est une juste Lumière que vous reconnaîtrez après votre mort. Donc Moi-même Je cherche à vous guider déjà sur la Terre la Vérité, parce qu'être dans la juste connaissance est déjà une Béatitude qui augmente lorsque vous pouvez maintenant guider votre savoir à d’autres âmes, parce qu'à cela l’amour vous pousse. Et donc même les âmes dans l'au-delà qui sont encore de volonté faible, accepteront avidement la Vérité de Ma Bouche, lorsque Je vous instruis, parce qu'elles peuvent participer, parce que Je ne refuse aucun être qui désire M’entendre Moi-Même. Il doit être éclairé partout où Mon adversaire cherche à répandre encore l'obscurité. Il est le seigneur de l'obscurité et sa tendance sera toujours de cacher aux hommes la pure Vérité, et de leur rendre accessibles l'erreur et le mensonge, et d’innombrables hommes décèdent de cette Terre dans un état sans Lumière, parce qu'ils ne se sont pas défendus contre l'obscurité, parce qu'ils ne désiraient pas la Vérité qui leur aurait été certainement guidée s'ils en avaient eu le désir. Il s'agit du sort de l'âme dans l'au-delà. Seulement l'amour lui procurera un sort bienheureux, parce que l'amour garantit aussi l'entrée dans le Règne de la Lumière, où l'âme peut maintenant être active pour son bonheur, en portant elle-même de nouveau la Lumière dans l'obscurité. Mais la lutte de l'obscurité contre la Lumière ne cessera pas et la libre volonté de l'homme décide la victoire. Dans le temps de la fin cependant elle fera rage très particulièrement, vu que l'adversaire ne veut pas perdre sa suite, mais la Lumière découvre lui et son action et il emploiera tous les moyens pour retenir les hommes dans l'obscurité. Que maintenant Moi-même Je lutte vraiment ainsi pour les âmes et Je leur allume de nouveau une Lumière pour qu'elles trouvent la voie vers Moi, que dans la Lumière elles apprennent aussi à Me reconnaître et à M’aimer, est compréhensible, parce que Mon Amour veut les aider à la Béatitude et Mon Amour veut donc toujours de nouveau guider aux hommes la pure Vérité et découvrir et corriger les enseignements erronés existants. Et Je leur indiquerai toujours de nouveau Mes Commandements de l'amour, Je les exhorte toujours de nouveau à une vie dans l'amour, parce que seulement alors ils peuvent reconnaitre la Vérité et augmenter leur état de Lumière, pour qu'ensuite ils concluent leur vie terrestre dans un haut degré de Lumière et d’amour et entrent dans Mon Règne, où maintenant ils sont bienheureux dans la Lumière et peuvent aussi de nouveau la rayonner dans l'obscurité.

Amen

Les signes du Temps Final

B.D. 8277 from 20 septembre 1962, taken from Book No. 87

Vous pouvez être sûr que tout ce que J'ai annoncé au travers des voyants et des prophètes s'accomplira, parce que la fin s'approche toujours davantage, et vous reconnaîtrez par les signes du temps l’heure où vous vivez maintenant. On soulèvera toujours l'objection que dans les temps difficiles il fut toujours craint une fin, et que la terre a quand même continué d‘exister,... que déjà Mes disciples avaient compté sur Mon retour prochain, et qu’eux aussi se trompaient .... Et de la sorte, maintenant aussi il est fait la sourde oreille à Mes annonces et il ne leur est pas donné foi. Mais Je souligne toujours de nouveau : un jour, ce qui est futur deviendra présent, et vous autres les hommes vous êtes maintenant arrivés à un si bas niveau spirituel que cela exige la fin de cette terre, ce qui ne signifie pourtant qu‘une totale transformation de la surface de la terre, et non pas une destruction de la terre en tant qu‘œuvre de création. Car cette terre continuera à accomplir sa tâche dans l'univers, elle continuera à abriter des hommes dans le but de faire mûrir leur âme .... Mais auparavant, il faudra qu‘elle soit de nouveau rendue appropriée à cette tâche.

Ma parole est vérité, et en vous faisant parvenir Ma parole d’en haut, en vous exposant, à vous autres hommes, Mon plan de salut pour que vous vous rendiez compte de tout le contexte, c’est en vérité dans le seul but de vous faire accueillir avec foi Mes avertissements et Mes mises en garde afin de trouver envers Moi l’attitude qu’il faut .... Car vous devez penser plus loin qu‘à votre vie de tous les jours, vous devez réfléchir à ce qui se trouve devant vous, sachant qu’une chose est certaine c’est que vous mourrez, et que vous-mêmes n’êtes même pas capables d‘allonger votre vie d’un seul jour, et donc que vous dépendez du Pouvoir Qui vous a appelés à la vie .... Vous devez vous occuper sérieusement de ces pensées, et ce ne sera point à votre désavantage, car alors Je vous aiderai à avoir des idées plus précises et à vous approcher aussi de l’idée d'une fin et de sonder la signification que cette fin aura pour chacun de vous. Si vous croyez en un Dieu et Créateur dont l'amour vous a appelé à la vie, vous ne serez pas trop inquiétés en apprenant que la fin est proche, car alors vous savez que ce Dieu et Créateur tient dans Sa main aussi votre destin, que vous n’avez qu’à vous recommander à Son amour et à Sa grâce pour être guidés en sécurité dans le temps qui est devant vous .... Et les indications concernant une fin imminente ne vous feront pas peur, mais vous vous attacherez d’autant plus intimement à votre Dieu et Créateur que vous Le reconnaîtrez comme votre père d‘éternité.

Mais les infidèles seront frappés durement, et c’est pour eux qu‘est Ma prophétie constante d'une fin prochaine, car ils peuvent encore changer pendant la brève période qui leur reste. Faites donc attention aux signes du temps, car Je les ai déjà fait connaître à Mes premiers disciples .... Quant à vous, vous vous trouvez déjà au début du temps de l‘affliction, vous entendez parler de guerres, de tremblements de terre ....les incidents et les catastrophes augmentent .... Vous pouvez observer des changements dans le cosmos, vous voyez aussi les agissements des hommes qui sont corrompus en croyant pouvoir intervenir dans Ma création, qui se laissent entrainer à faire des expériences qui sont contraires à Dieu, et auront des résultats fatals ....

Vous remarquerez l‘attitude des hommes qui barbotent dans la jouissance mondaine, qui sont durs et sans amour et ne s’occupent pas de la misère du prochain .....Remarquez leur manque de foi, leur prédisposition d'esprit envers Jésus Christ et envers Son œuvre de rachat, et vous vous rendrez compte que vous vivez déjà au milieu de la phase finale. Car la lutte contre la foi s'enflammera avec une dureté que vous n’imaginez pas possible. Et c’est ce bas niveau spirituel qui attire la fin et qui a même déjà atteint un degré qui motive Mon intervention, mais Je ne démordrai pas du jour fixé par Mon plan de salut d’éternité .... Et Je ne reporterai pas non plus ce jour car dans Ma Sagesse Je reconnus l’instant où sera venu le temps où l‘œuvre de transformation se déroulera ....

Donc jusqu’à la fin Je ferai entendre Ma voix d‘annonce de la proximité de la fin, et bienheureux celui qui prendra garde à cette voix en se préparant ....bienheureux celui qui établira la liaison avec Moi en affrontant tout dans la foi en Moi et en Ma protection .... Bienheureux celui qui veut appartenir aux Miens et qui Me restera fidèle jusqu'à la fin .... Car ceux-ci Je les pourvoirai d‘une force exceptionnelle, et ils résisteront, et n'auront pas à craindre le jour final ....

Amen

La poussée intérieure est la Volonté de Dieu - la collaboration est nécessaire

B.D. 8278 from 21 septembre 1962, taken from Book No. 87

Je guiderai toujours de nouveau à vous, Mes domestiques, les hommes auxquels vous devez transmettre Vérité de Moi, parce que Je connais les cœurs de ceux qui désirent la Vérité et Je mènerai tous les fils de sorte qu’ils soient guidés à la Source que Moi-même J’ai ouverte, où ils pourront calmer leur faim et leur soif, où les pèlerins terrestres peuvent se revigorer et se rafraichir et accueillir toujours de nouveau de nouvelles Forces pour leur remontée vers le Haut. Seulement le désir pour cela est nécessaire, et en Vérité, ils trouveront la Source de Vie où ils peuvent puiser continuellement. Et si vous-mêmes vous êtes poussé de l'intérieur à guider à tel ou tel Ma Parole, alors sachez qu'ensuite J’agis aussi Moi-même en vous, que Je vous inspire les justes pensées, que Je vous mène et que vous pouvez considérer cette poussée intérieure comme une pression de Ma Part, parce que celui qui est actif pour Moi, ses voies sont pré-marquées par Moi et il fera toujours ce qui est Ma Volonté. Parce que c’est encore le dernier temps de Grâce que vous devez évaluer au mieux, parce que chaque âme M’est outre mesure chère et Je veux encore la conquérir pour Moi, avant la fin. Et Je dois toujours de nouveau dire que seulement la Vérité peut apporter le Salut aux hommes, parce qu'ils n'arriveront pas au but sur la voie de l'erreur sur laquelle ils sont encore soumis à Mon adversaire, parce qu'il les tient dans l'obscurité de l'esprit. Mais dans l’obscurité ils ne Me reconnaissent pas et Je dois Être reconnu par chacun qui veut atteindre le but sur Terre, parce qu'il doit tendre vers Moi et il peut le faire seulement lorsqu’il Me reconnaît dans Mon Être, autrement sa résistance contre Moi subsiste et l’éloignement entre lui et Moi qu’il a autrefois provoqué tout seul ne peut pas être diminué. Mais Je sais où la résistance a déjà cédé et Je poursuis ceux-ci avec Mon Amour et veux leur parler pour qu'ils apprennent à bien Me reconnaitre. Donc Je vous guiderai ceux-ci et en Vérité celui qui désire la Vérité ne sera pas déçu, il sera heureux de Mon Discours et apprendra à Me reconnaitre et à M’aimer. Comprenez-vous maintenant pourquoi J’ai besoin de votre collaboration ? Pour Moi il est vraiment possible d’éclairer d’un coup tous les hommes et de leur donner connaissance de la pure Vérité, mais pour la libre volonté des hommes Je ne peux pas le faire et pour cela J'ai besoin de votre collaboration, parce que personne n'est forcé d'accepter la Vérité, mais ils doivent avoir la possibilité d'en prendre connaissance. Et à eux il doit être guidé la Vérité de Moi, ce qui peut toujours seulement se produire par vous qui M’êtes de fidèles serviteurs dans Ma Vigne. Vous les hommes demeurez dans une autre sphère que le Règne où Je peux agir avec toute la Force. Et de cette sphère il doit être tenu compte, aux hommes il peut toujours seulement être apporté une mesure limitée de Lumière et de Force, mais si Je parlais directement à tous les hommes de sorte qu’il ne puisse y avoir aucun doute sur Moi et Ma Puissance, il ne pourrait alors jamais être échangé la sphère des hommes avec la Sphère de Mon Règne, parce que la libre volonté doit procurer le perfectionnement de l'âme de l'homme, et cette libre volonté peut se décider à travers votre collaboration et les âmes peuvent tirer le plus grand avantage de Mon Discours qu’elles écoutent, et maintenant elles mènent sur la Terre leur vie selon Ma Parole. Donc vous devez être actifs avec ferveur, vous qui vous êtes offerts à Moi pour le service et Je bénirai votre travail, Je le mènerai au succès et Je guiderai tout de sorte qu’aucun travail spirituel ne soit fait en vain. Donc ne vous laissez pas détourner de cette activité, mettez-la toujours au premier plan de vos activités sur cette Terre, parce que le temps jusqu'à la fin est seulement encore bref et beaucoup doivent encore Me trouver, beaucoup doivent prendre encore connaissance de la Vérité que Moi-même Je guide sur la Terre pour sauver les hommes de l'obscurité de l'esprit. Parce que seulement celui qui marche dans la Lumière, trouve la voie juste vers Moi et celui-ci Me désirera et Je M’unirai avec lui, il atteindra son but et sera éternellement bienheureux.

Amen

Actions de prières générales

B.D. 8279 from 22 septembre 1962, taken from Book No. 87

Tout ce qui est encore fait dans le temps de la fin pour le salut des âmes errantes trouvera Mon Approbation, parce que la volonté de celui qui veut effectuer le travail de Libération déterminera aussi la valeur de son travail. Lorsque l'amour pousse un homme à s'offrir à Moi pour le service, pour Me rapporter des fils perdus, Ma Bénédiction reposera toujours sur son travail et selon la force de son amour, se sera aussi un succès. Vous, qui voulez effectuer ce travail, vous devez toujours considérer qu'une vivante Annonce de Mon Évangile doit avoir lieu. Les hommes ne doivent pas être poussés à agir mécaniquement, ils ne doivent pas être poussés à des actions de prière qui peuvent de nouveau devenir facilement une formalité, mais chacun doit être touché profondément dans le cœur et maintenant agir de l'intérieur. Il doit exercer l’Amour, parce que seulement cela garantit le salut d'une âme. Mais des actions générales de prière mènent seulement à des exercices par habitude et peuvent être très facilement exécutés mécaniquement, et rester sans valeur pour les âmes. Mais il se peut que ceux qui veulent pousser leur prochain à une prière ininterrompue soient de bonne volonté. Mais croyez-Moi, chaque prière doit provenir de l’intérieur du cœur, alors elle montera et arrivera à Mon Oreille. Mais seulement rarement les hommes parlent ce langage du cœur le plus intérieur, parce que seulement rarement ils peuvent s'isoler et Me présenter leur affaire depuis leur chambrette silencieuse. Chaque âme doit travailler sur elle-même, ce travail ne peut pas être effectué par un autre pour elle, et donc ne faites pas devenir votre prière pour Moi une prière des lèvres qui n'arrivera jamais à Mon Oreille. Prêchez par contre l'amour qui est toujours la garantie que vous vous unissez avec Moi, parce que Moi-même Je Suis dans chaque œuvre d'amour. Alors vous êtes actifs dans Ma Volonté et Je vous bénirai. Vous devez toujours vous rappeler ce que signifie, M’envoyer une prière en Esprit et en Vérité. Cela demande une intériorisation, une totale isolation du monde extérieur, l'âme de l'homme doit M’être très proche, elle doit forcer Ma Présence à travers l'amour pour Moi et ensuite Me parler comme un fils parle confidentiellement avec son Père et lui confie ses désirs les plus secrets en demandant qu'ils s’accomplissent. Et un lien profondément intime sera possible seulement rarement, lorsqu’il est aménagé un cercle de prière, lorsque ces prières ont lieu dans des temps établis ou bien lorsque les hommes écoutent la prière d'un particulier. Une intime prière, comme Je veux l’entendre de vous, ne peux pas être obtenue sur commande, parce qu'alors vous les hommes ne comprenez pas encore de quelle manière Je veux Être invoqué par vous. Mais Je n'ai pas dit par hasard que vous devez prier en Esprit et en Vérité. Parce que Je peux et veux satisfaire seulement une telle prière, parce que seulement une telle prière Me montre que l'homme a établi avec Moi le juste rapport de fils et Je peux alors Me révéler à lui en tant que Père affectueux. Parce que J’ai dit : « Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux... » Ces Paroles devraient aussi vous faire penser la même chose, parce que Je connais les cœurs des hommes et donc Je sais aussi combien divers est le cours des pensées de chaque homme, même lorsqu’il a la volonté de parcourir la voie juste. Et combien sont donc différentes les prières que J’entends et que Je ne peux souvent pas entendre parce qu'elles viennent seulement des lèvres, mais ne proviennent pas du plus profond du cœur. S'il est enseigné l'amour et présenté aux hommes comme la chose la plus importante, alors même l'âme de chaque individu s'en occupera et son progrès spirituel sera selon sa volonté d'aimer et alors il établit aussi l'intime liaison avec Moi. Parce que celle-ci est toujours seulement la conséquence de l'amour, parce que sans amour chaque prière peut être faite seulement de mots vides, pour combien ils soient prononcés à haute voix et en grand nombre. Seulement à travers l'amour le fils s'approche du Père et alors il peut aussi être obtenu tout, parce que Mon Amour est infini et veut toujours seulement donner et Se donner. L'annonce de l'Évangile de l'amour est donc la première et la plus importante chose et celui qui s'offre à Moi dans la libre volonté pour cette activité, pourra aussi expérimenter Ma Bénédiction, parce que dès que l’amour est seulement allumé parmi les hommes, ils ne doivent alors plus craindre d'aller se perdre lorsque sera venue la fin. Là où a vécu l'amour, là il y a la Lumière, et là le prince de l'obscurité a perdu son pouvoir. Donc stimulez les hommes à agir dans l'amour, partout où vous pouvez leur parler. Parce que vous les hommes êtes sur la Terre seulement pour la transformation de votre être en amour.

Amen

Pourquoi Jésus Christ doit Être reconnu

B.D. 8280 from 23 septembre 1962, taken from Book No. 87

Il doit toujours de nouveau vous être indiqué que vous ne pouvez pas passer outre Jésus Christ, que vous devez reconnaître Son Œuvre de Libération si vous voulez être libéré de votre faute primordiale, si un jour vous voulez être de nouveau accueilli dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Vous devez Le trouver, Lui le divin Rédempteur, pendant votre vie terrestre, pour être libéré de cette faute, parce qu'Il a pris cette faute sur Lui et a parcouru la voie vers la Croix, Il a souffert pour vous et Il est mort d’une mort atroce pour votre faute primordiale. Si vous n'acceptez pas Sa Libération, alors vous restez chargés avec la grande faute de la chute d’autrefois de Dieu et vous entrez non rachetés dans le Règne de l'au-delà. Mais même alors vous avez la grande Grâce qu'Il vous accepte et éteigne votre faute du péché, si vous L’invoquez dans la libre volonté, pour qu'Il veuille vous libérer de l'obscurité. Mais dans l'au-delà il est beaucoup plus difficile d’arriver à la connaissance que le péché vous retient dans l'obscurité, car d'abord vous devez avoir trouvé le Pardon de vos péchés si vous voulez monter en haut et trouver l'entrée dans le Règne de la Lumière. Sans Jésus Christ il n'existe aucune Libération. Pour cette raison à vous les hommes sur la Terre il est de nouveau toujours guidé devant les yeux la Grande Œuvre de Libération de l'Homme Jésus, dans Lequel Dieu Lui-Même S’Est incorporé, parce que Son grand Amour voulait éteindre pour vous la faute et donc cet Amour a pris Demeure dans l'Homme Jésus Qui a souffert indiciblement et est mort sur la Croix, parce que l'Amour en Lui l'a poussé, parce qu'Il voulait racheter Ses frères tombés à être de nouveau dans la Béatitude, parce qu'Il voulait les aider à re-parcourir la voie vers le Père, dont ils S’étaient détachés dans la libre volonté et cela a été leur grande faute, qu'eux-mêmes n’étaient pas en mesure d'éteindre, qui les a tenus séparés du Père pendant un temps infiniment long et qui peut seulement être enlevé au travers de Jésus Christ par des hommes qui Le reconnaissent Lui et Son Œuvre de Libération et donc aussi Dieu Lui-Même en Lui. Ce qui est possible sera fait encore dans le dernier temps avant la fin, pour que les hommes prennent connaissance de la grande Œuvre de Libération de l'Homme Jésus, parce qu'entrer non racheté dans le Règne de l'au-delà après la mort du corps signifie une profonde obscurité et une souffrance outre mesure douloureuse dans le Règne spirituel, jusqu’à ce que cette âme ait aussi trouvé le divin Rédempteur et Lui demande Miséricorde. Chaque âme peut Le trouver, mais elle peut aussi se précipiter dans l'abîme, lorsqu’elle s’oppose à tous les efforts des êtres de Lumière et n'accepte d’eux aucun enseignement, lorsque, comme sur la Terre, elle se ferme à toute connaissance meilleure, lorsque sa volonté n'est pas tournée vers le Haut, lorsque sa résistance ne cède pas et que les efforts des amis spirituels sont vains. Alors l'âme reste chargée avec sa faute primordiale et se précipite de nouveau dans l'abîme, pour parcourir de nouveau le chemin sur la Terre, c’est-à-dire faire de nouveau le parcours à travers toutes les Œuvres de la Création, au travers de la matière dure, à travers le règne végétal et animal jusqu'à l'homme. Il se passera de nouveau des temps infinis jusqu'à ce que commence de nouveau le parcours terrestre en tant qu’homme, pour trouver la Libération dans la libre volonté de sa faute. Jésus a porté le Sacrifice de la Croix pour les péchés de l'humanité et à tous les hommes les Grâces de l'Œuvre de Libération sont accessibles, tous les hommes peuvent être libérés de leur faute si seulement ils prennent la voie vers la Croix, s'ils reconnaissent Jésus Christ comme le Fils de Dieu, dans Lequel l'Eternelle Divinité Même S’est manifestée, et si maintenant il Lui demande Pardon de leur faute, pour laquelle l'Éternel Amour s'est sacrifié en Jésus. Donc toujours et toujours de nouveau il est apporté aux hommes un savoir selon la Vérité sur Jésus et sur Son Œuvre de Libération, pour que les hommes apprennent à connaître pourquoi ils doivent Le reconnaître, pourquoi ils doivent implorer Son Pardon et pourquoi il leur est demandé la reconnaissance de Dieu en Jésus. Aux hommes il est expliqué le processus de la chute de Dieu des esprits et ses conséquences qui peuvent être suspendues seulement par Jésus Christ, parce qu’en Lui il y avait l'Amour, le Seul qui pouvait éteindre cette grande faute du péché. Donc aux hommes il est de nouveau fait connaître la Vérité, pour qu'ils prennent librement la voie vers la Croix et entrent sur le Pont vers le Règne de la Lumière, parce que Jésus Christ à travers Sa mort sur la Croix a ouvert la Porte et Lui-Même a introduit à travers cette Porte les âmes qui Le reconnaissent et se servent des Grâces de l'Œuvre de Libération qu'Il a acquis par Sa mort sur la Croix pour l'humanité entière ; parce qu'Il est mort pour tous les hommes du passé, du présent et du futur, mais Il doit être reconnu et le Pardon du péché doit être demandé par chacun qui croit en Lui et qui veut devenir bienheureux.

Amen

Danger de l’arrogance….

B.D. 8281 from 24 septembre 1962, taken from Book No. 87

Un être humain qui prend à cœur Ma parole « Vous êtes tous pécheurs .... » demeurera dans la plus profonde humilité, il ne se prévaudra pas et il ne jugera pas durement non plus, car la connaissance de n’être pas encore parfait lui rappellera toujours qu’il n’est qu’un homme faible qui a besoin de Mon énergie et de Mon renforcement, et d’un cœur humble il s’approchera de Moi pour Me le demander .... Par contre, un humain qui est convaincu de lui et de sa valeur dénotera son caractère orgueilleux, il s’élèvera au dessus de son prochain, et cette arrogance s’exprimera par le dédain de l’autre, par des jugements durs et par l’opinion de posséder un savoir plus élevé et donc de ne plus avoir besoin d’être instruit, que ce soit de façon terrestre ou spirituelle .... la personne arrogante croira toujours avoir atteint un degré où elle peut regarder de haut le prochain.

Et l’arrogance est vraiment la part de Mon adversaire et c’est elle qui l’a précipité au fin fond de la profondeur, car il se prévalait de Moi, son Dieu et créateur, et il a tiré avec lui une grande foule des êtres créés. Quand ils ont à subir la dernière épreuve de volonté, tous ces êtres déchus sont toujours fortement empreints de l’esprit orgueilleux. En effet l’orgueil est un symptôme très critique de l’imperfection, et il faut que l’homme le combatte pendant la vie sur terre pour arriver à la plus profonde humilité envers Moi et qu’il ne se mettre plus en évidence vis-à-vis de son prochain, alors il aura pleine compréhension pour ses faiblesses en reconnaissant lui-même son insuffisance propre.

Mais pour être relié à Moi comme il faut, la plus profonde humilité est nécessaire, et dès que l’homme se reconnaît comme fautif, et qu’il en convient, il recourra à Jésus Christ et Le priera de le délivrer .... Son humilité le fera L’appeler de tout cœur, et il trouvera grâce à Ses yeux .... Car « A l’humble J’accorde Ma grâce » .... Et tant qu’il chemine sur terre, nul homme ne peut se supposer parfait .... Il ne peut que posséder un degré de connaissance plus élevé, mais il en sera d’autant plus humble, parce qu’il reconnaît alors la grandeur de son créateur et l’amour infini que ce Dieu et créateur voue à Ses créatures, amour qui donne un bonheur indicible à la créature, mais ne la laisse pas devenir arrogante.

L’arrogance est toujours signe d’un manque de connaissance, car l’adversaire cherche à assombrir la lumière ; si l’homme est convaincu de lui et de sa valeur, l’adversaire a encore part à lui .... Il faut encore que vous combattiez tous très fort ce mal, car toujours de nouveau, Mon adversaire vous inspirera un sens perverti de supériorité, il réussira toujours de nouveau à trouver une surface d’attaque où il peut éveiller en vous une infatuation. Donc vous devez tous vous garder, et chercher à étouffer dès le début tout sentiment de suffisance, en vous rappelant continuellement que votre sauveur et rédempteur Jésus Christ a choisi le chemin de la plus profonde humilité justement pour faire réparation de votre chute par orgueil .... Vous devez vous souvenir des tourments et des souffrances que cette expiation Lui a demandés... Et sachez que votre voie sur la terre est la conséquence de cette chute dans la profondeur motivée par l’orgueil ....

Le retour vers Moi ne peut se faire que par la voie de l’humilité, et le cheminement par la terre doit vous apporter la connaissance que vous êtes des êtres faibles, incapables de vous tirer d’affaire, et que vous avez besoin de Mon assistance aimante pour remonter en haut, et qu’il faut toujours s’adresser à Moi en demandant Mon assistance si vous voulez parcourir la voie terrestre avec succès. Mais celui qui a encore l’esprit arrogant est encore éloigné de Moi, et il ne Me trouvera donc guère. Car l’amour vrai, celui qui embrasse le prochain, ne pourra pas se déployer en lui, au contraire, dans son arrogance, il se tiendra loin de celui à qui il doit donner de l’amour, et comme l’homme ne peut mûrir que par une vie d’amour, l’orgueilleux n’obtiendra pas de progrès spirituel, mais restera au même niveau, ou même il baissera parce que Mon adversaire le tiendra toujours enchaîné.

Donc combattez ce mal, et critiquez-vous sévèrement vous-mêmes, alors vous découvrirez des défauts qui vous rendront modestes, et vous allez descendre du trône que vous vous êtes érigé vous-mêmes en appréciant erronément votre valeur .... L’humilité seule vous fera mûrir, car alors, vous recevrez de Moi des grâces outre mesure nombreuses, Je M’occuperai Moi-même de vous, car dans l’humilité vous vous approcherez de Moi, et la prière que vous M’adresserez sera intime et dévouée, et Je l’exaucerai, Je vous tirerai à Moi, vous serez Mes enfants, car alors, c’est pour de bon que vous vous serez séparés de Mon adversaire qui est devenu Mon adversaire parce qu’il s’est prévalu sur Celui de la force Duquel il était issu ....

Amen

Le Mystère de Dieu Devenu Homme

B.D. 8282 from 25 septembre 1962, taken from Book No. 87

Il vous est toujours de nouveau donné l'Éclaircissement sur Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, sur Dieu Devenu Homme en Jésus. Vraiment cette Manifestation du plus grand et du plus parfait Esprit Dieu, du Père dont tout est procédé, dans l'Homme Jésus ne peut pas vous être expliquée assez souvent, pour que vous ne soyez exposés à aucune erreur et reconnaissiez là où agit l'Esprit de Dieu et où s’insinue l'adversaire de Dieu pour mélanger la pure Vérité à l'erreur. L'Âme de Lumière de Jésus, un Esprit d’Ur procédé de l'Éternel amour, S’est incorporé sur la Terre pour une haute Mission : pour offrir au Père, à l'Éternel amour, une Demeure dans Son Enveloppe charnelle et éteindre comme Homme la grande faute d’Ur de la chute d'autrefois de Dieu, que d’innombrables êtres avaient chargée sur eux. L'Âme de Jésus S’est offerte librement pour accomplir cette Œuvre d'Expiation sur la Terre et parce que le très fort Amour pour les frères tombés l'a bougée à cela et vu que l'Amour de Dieu ne Se refuse jamais, Il l'a laissé arriver, parce que seulement l'Amour pouvait porter un tel Sacrifice. L'Homme Jésus maintenant sur la Terre a porté l'Amour au plus sublime Développement, chose qui équivaut au fait que l'Éternel Amour Même a pris très pleine Possession dans l'Enveloppe corporelle de Jésus, que donc Dieu Lui-Même a pris et pouvait prendre Demeure dans l'Homme Jésus, parce que l'Homme Jésus était pur et libre de péché et était en lien constant avec Son Père de l'Éternité à travers l'Amour. Vous les hommes n'êtes jamais en mesure de bien saisir ce Mystère tant que vous demeurez sur la Terre. Mais la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus est explicable seulement par le fait que Dieu dans Sa Substance d’Ur Est Amour et qu'Il a rayonné totalement l'Homme Jésus, donc tout en Lui était Amour et ainsi l'Amour a Lui-même accompli l'Œuvre de Libération, parce que Lui Seul a donné à l'Enveloppe humaine la Force nécessaire pour soutenir la Souffrance, pour résister jusqu'à la fin, jusqu'à la mort la plus douloureuse sur la Croix. Et lorsqu’a été accomplie l'Œuvre de Libération, l'Être autrefois créé par Dieu a atteint Sa plus sublime Perfection, Il s'est déifié, Il est devenu totalement Un avec le Père dont Il était procédé. Jésus Était « Dieu » – comme auparavant Dieu avait été « Homme » en Jésus, jusqu'à ce que soit accomplie la plus grande Œuvre de Libération sur la Terre. Mais maintenant Jésus Est et Reste Dieu, et Il est devenu pour tous les êtres créés le Dieu contemplable, et maintenant Il Le restera dans l’éternité. Celui qui ne veut pas reconnaître ou déclarer cette totale Divinisation, cette Unification de Jésus avec Dieu, n'est pas encore instruit dans la Vérité qui a eu Son Origine en Dieu en tant que l'Éternelle Vérité. Parce que la Vérité instruit toujours de nouveau les hommes à travers Son Esprit sur ce plus grand Mystère, parce qu'il est nécessaire que les hommes connaissent et reconnaissent en Jésus Dieu Lui-Même, parce que la Libération d'un homme peut avoir lieu seulement lorsque celui qui en tant qu’esprit d’Ur autrefois tombé ne voulait pas reconnaitre Dieu, Le reconnaît maintenant dans la libre volonté et veut revenir à Lui. Donc chaque doctrine qui représente Jésus comme un Être séparé sera erronée, bien qu’avec les Buts les plus sublimes, parce qu'Il n'est plus à l'extérieur de Dieu mais Il Est Dieu Lui-Même. L'Éternelle Divinité n'est pas à personnifier, c’Est l'Esprit le plus grand de l'Infini Qui remplit tout, mais Qui a choisi pour Elle-Même une Forme pour Être visible dans cette Forme par les êtres créés par Lui. Et cette Forme est Jésus, donc Jésus Est Dieu, mais un deuxième être qui mène les hommes à Dieu. L'adversaire de Dieu cherche toujours à empêcher qu'aux hommes il soit apporté une claire Lumière, et donc il cherche à miner en particulier l'Œuvre de Libération et la Venue en tant qu’Homme de Dieu, il cherche à confondre les concepts, parce qu'il veut empêcher l’homme à arriver à la connaissance et la reconnaissance de Dieu Qui le prive de sa suite. Il cherchera toujours de nouveau à paraître sous le masque d'un ange de lumière et à répandre parmi les hommes des enseignements erronés qui cependant sont toujours de nouveau corrigés de la part de l'Éternelle Vérité. Aux hommes il ne peut pas être expliqué assez souvent l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et de la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus ; mais l'homme lui-même doit être de bonne volonté de connaître la pure Vérité, il ne doit alors pas craindre de tomber dans l'erreur, il la reconnaîtra comme telle et il refusera intérieurement d'accepter des enseignements faux et de donner foi à ceux que l'adversaire a conquis pour lui comme moyens, qui cependant peuvent être reconnus de chacun qui désire être dans la Vérité et qui la demande à Dieu Lui-Même l'Éternelle Vérité. Dans le dernier temps avant la fin il sera exécuté beaucoup d'œuvre d’éblouissement, mais Dieu saura bien en guider l’effet, parce qu'Il connaît les cœurs de ceux qui sont de bonne volonté, qui ne veulent pas tomber en bas du fait des actions de l'adversaire, et Dieu les guidera dans la Vérité.

Amen

Processus de la chute - Processus de divinisation de l'être

B.D. 8283 from 26 septembre 1962, taken from Book No. 87

Être sorti de l'Enceinte de Mon Courant d’Amour signifie aussi s'être privé de toute la Force et de toute la Lumière, parce que Mon Courant d'Amour est Lumière et Force qui vous comblera toujours de nouveau, lorsque vous vous ouvrez librement à Mon Rayonnement d'Amour. À travers votre rébellion d'un temps contre Ma Force d'Amour vous avez renoncé consciemment à votre perfection, votre être qui était procédé de Moi dans toute la perfection s’est inversé dans le contraire et a pris des caractéristiques totalement opposées, il a perdu sa perfection et toutes les caractéristiques d'un être divin. Il s’est inversé dans le contraire et donc il ne pouvait plus s'arrêter près de Moi, parce qu'il a pris les caractéristiques de celui qui était devenu Mon pole opposé, qui le premier a inversé son être et est tombé de Moi. Il est devenu Mon pole opposé, c'est-à-dire qu’il voulait prendre possession des êtres créés, bien qu’ils fussent levés de Ma Force, que sa volonté avait employée pour la création d'innombrables êtres spirituels. Et donc ils étaient aussi Ma Part, mais un jour ils doivent se décider tout seul par eux-mêmes pour celui auquel ils veulent appartenir, à Moi ou bien à Mon adversaire. Lorsqu’ils étaient encore près de Moi, ils étaient rayonnés de Lumière et d'Amour et donc dans la possession d’une Force incommensurable. Mais celui dont la volonté les a faits se lever sous l'utilisation de Ma Force, a causé leur chute de Moi. Lui-même se présentait à ces êtres comme Dieu et Créateur, et il les a obligés à le suivre, car ils pouvaient le contempler et brillait dans toute sa beauté. Tant qu’ils étaient rayonnés de Ma Force d'Amour, ils Me reconnaissaient aussi comme l'Être dont ils étaient procédés. Mais ensuite ils se sont tournés vers un autre et ont refusé Mon Rayonnement d'Amour. Et cela signifiait la perte de la Force et de la Lumière, et maintenant Mon adversaire avait jeu facile. Ils le suivaient librement, et les êtres tombèrent dans l'abîme, ils n’étaient plus bienheureux comme auparavant lorsqu’ils recevaient de Moi un Amour illimité, mais ils tombaient dans un état de tourment, ils perdaient leur liberté et étaient des êtres sans Lumière et sans Force qui ne se reconnaissaient plus eux-mêmes. Ils perdaient la conscience du moi, parce que ce qui autrefois était procédé de Moi en tant que Force, et avait abusé de sa Lumière et de sa Liberté, ne pouvait pas rester longtemps inactif, parce que la Force doit devenir active selon la Loi de l'Éternité. Donc J’ai réformé la Force autrefois rayonnée de Moi en tant qu’êtres et fis se lever des Créations d'un autre genre qui furent destinées à une fonction de service au travers de Ma Volonté. À chaque Œuvre de Créations J’assignai donc une telle fonction de service, et maintenant la Force rayonnée s'acquittait de sa destination.(26.09.1962) Elle devenait active, mais toujours seulement selon Ma volonté. J'avais autrefois externalisé des êtres libres qui devaient utiliser la Force d'Amour qui leur affluait constamment dans la libre volonté, sans y être déterminé par Moi, mais toujours dans la même Volonté que Moi, parce que cela garantissait l'amour de ces êtres tant que cet amour était pour Moi. Mais ces êtres échouèrent, ils arrivèrent dans un état totalement inversé, mais à travers un développement extrêmement atroce ils devenaient de nouveau capables de faire leur Ma Volonté comme êtres auto-conscients, et maintenant fournir la preuve d'employer la Force d'Amour qui leur affluait de nouveau sans limites selon la destination, donc d'abord de se former de nouveau dans cet être d’Ur, comme avant qu’ils ne s’éloignent de Moi, et ensuite de nouveau pouvoir créer et agir avec et auprès de Moi dans la libre volonté qui maintenant s'était totalement adaptée à la Mienne, parce que l'amour détermine cette volonté et le vrai amour n'est jamais contre Moi, mais il désire ardemment Moi et l'unification avec Moi. La Force autrefois rayonnée de Moi ne peut pas rester inactive dans l’éternité, mais si elle est utilisée pour agir contre Moi, alors Moi-même J’empêche son effet. Et donc Je dissous les créatures une fois rayonnées en tant qu’êtres parfaits de nouveau en de petites et minuscules étincelles de Force, qui maintenant s'activent selon Ma Volonté. Mais Je pourvois aussi pour que toutes ces étincelles se rassemblent de nouveau et qu'elles deviennent de nouveau les êtres autrefois créés parce que seulement ces êtres ont de nouveau leur conscience de soi et la libre volonté que Je veux cependant conquérir totalement pour Moi, mais Je ne la forcerai jamais à se rendre à Moi. Parce que la libre volonté est la marque de l'Origine divine, elle est la marque d'une créature divine, qui garantit seulement la plus sublime béatitude, cependant elle pouvait aussi tendre vers l'obscurité la plus épaisse, sans en être empêché par Moi. Parce que Je savais que ces êtres tombés dans l'abîme pouvaient aussi de nouveau atteindre le but le plus sublime, et que, en tant que Mes « créatures » procédées de Moi, et tombés de Moi, elles reviendraient un jour comme Mes « fils », pour lesquels cependant il était supposé la libre volonté, donc Ma Volonté devait être exclue, comme c’est maintenant le cas pendant le temps de la vie terrestre comme homme. Alors l'homme peut aspirer librement tout seul à la divinisation et même l’atteindre lorsqu’il s'acquitte sans quelque contrainte de la Loi de l'Ordre éternel, lorsqu’il vit dans l'amour, c'est-à-dire se forme lui-même dans l'amour, c'est-à-dire qu’il devient de nouveau l'être d’Ur, comme Moi Je l'avais créé, et maintenant il a donné la preuve de sa divinité ; parce que sa volonté est la même que la Mienne, et maintenant il a atteint la perfection qui en fait Mon fils, et il le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Promesses qui concernent les Révélations divines

B.D. 8284 from 26 septembre 1962, taken from Book No. 87

Je veux Me révéler à vous. Ainsi est Ma Promesse que vous, qui voudriez nier de telles Révélations, ne pouvez pas contester. Mais comment puis-Je Me révéler à vous, si vous ne croyez pas que Ma Parole est la Vérité que Moi-même vous ai dite quand Je marchais sur la Terre ? Je veux Me faire reconnaître de vous et pose seulement comme Condition que vous M'aimiez et observiez Mes Commandements. Mais cette Promesse ne vaut rien pour vous, autrement vous écouteriez dans la foi et attendriez Ma Révélation. Vous vous appuyez sur l’Ecriture, sur le Livre des livres, et vous-mêmes vous ne croyez pas ce qui y est écrit, parce qu'il y a beaucoup de Promesses qui annoncent Mon Action par l'Esprit, avec Lequel Moi-même Je veux Me révéler. Comment interprétez-vous Mes Paroles : « Je veux vous envoyer le Consolateur .... » « Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde... » ? Comment interprétez-vous les Paroles : « De vos flancs jailliront des fleuves d'eau vive .... » « Je veux répandre Mon Esprit sur toute chair .... » ? Pourquoi ne voulez-vous pas admettre que le Père parle toujours de nouveau à Ses fils ? Pourquoi limitez-vous Mon Action à la mesure que vous voulez laisser valoir ? Rappelez-vous que votre entendement peut causer beaucoup de désastre, lorsque vous excluez le cœur, lorsque vous ne laissez pas parler le cœur pour qu'il vous enseigne vraiment autrement. Vous voulez empêcher le contact direct de Mes créatures avec Moi, vous voulez rendre impossible que Moi-même Je parle à Mes fils et malgré cela Je vous ai dit : « Mes moutons reconnaissent Ma Voix .... » Donc, Je dois vous parler et Je le fais et Je le ferai dans toute l'Éternité, parce que seulement ce qui s'écoule de Ma Bouche est la pure Vérité, donc considérez aussi comme Vérité ce que vous appelez « Ma Parole » qui est écrite dans l’Ecriture, parce que Je dois toujours et plusieurs fois vous parler des hommes, parce que vous, en conséquence de votre imperfection, vous déformez ou falsifiez toujours de nouveau Ma pure Parole. Donc tendez d'abord au réveil de votre esprit, efforcez-vous de vivre jusqu'au bout Mon Évangile de l'amour que J’ai enseigné sur la Terre et votre pensée sera ensuite claire et limpide et vous désirerez que Je Me révèle à vous. Vous demanderez une preuve de Ma Présence et en Vérité, elle vous sera donnée, parce que votre foi est maintenant devenue vivante ; établissez une liaison vivante avec Moi et ce que d'abord vous n’étiez pas en mesure de croire, vous sera maintenant compréhensible, que le Père de l'Éternité, votre Dieu et Créateur, « Se révèle » à Ses créatures », parce qu'il veut Être reconnu et aimé par elles. Pour cela donc Il Se fait reconnaître, Il « Se révèle » comme un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance, et si vous les hommes avez la sérieuse intention de venir près de cet Être sublimement parfait, il vous offrira aussi un savoir clair, pour que vous ne marchiez plus dans l'obscurité de l'esprit, qui est la conséquence de la chute d'autrefois de Moi, parce que pour combien vous lisez avec ferveur l’Ecriture, même si vous mémorisez chaque lettre, votre esprit accueille toujours seulement un savoir qui vous apporte peu d'utilité pour votre âme. Seulement un esprit réveillé trouvera le plein Eclaircissement, c’est-à-dire seulement la formation de l'être dans l'amour, l'accomplissement de Mes divins Commandements de l'amour, vous fournit la claire connaissance. Alors vous comprendrez aussi à juste titre le Livre des livres, c'est-à-dire selon son sens spirituel, alors qu’auparavant il reste pour vous seulement un juste savoir littéral, parce que seulement l'esprit rend la lettre vivante. Si maintenant vous les hommes voulez Me servir sérieusement et prêter un bon travail dans la Vigne, alors vous devez d'abord établir la plus intime liaison avec Moi, votre Père de l'Éternité, seulement alors vous-mêmes serez d'esprit clair et saurez que Je Me révèle à vous, comme Je l'ai promis, parce que Ma Parole est Vérité et doit s’accomplir. Et elle s'accomplit dès que sont remplies les conditions, dès que vous menez une vie dans l'amour et avez la nostalgie de Moi et de Ma Présence, alors vous écouterez de l'intérieur et vous ne douterez plus de l'Amour du Père Qui s'est révélé par Son Esprit.

Amen

Conserver pur le divin patrimoine spirituel

B.D. 8285 from 27 septembre 1962, taken from Book No. 87

Il est possible seulement rarement que puisse être guidée à la Terre la pure Vérité, parce que pour cela doivent être présentes des conditions qui demandent la libre volonté de l’homme, parce que Je peux Me manifester seulement à travers l'esprit vis-à-vis d'un homme qui accueille pleinement conscient Mes Annonces, qui pleinement conscient ouvre son oreille spirituelle pour entendre Mon Discours, parce que Mon Esprit parle à l’étincelle spirituelle dans l'homme et Il se révèle à lui dès que celui-ci écoute de l'intérieur Ma Voix. Ce processus pourrait avoir lieu dans beaucoup d'hommes, parce que beaucoup sont appelés, mais seulement peu sont élus, parce que Je peux élire seulement ceux qui réveillent à la vie l'esprit en eux, qui au travers d’action d'amour se forment de sorte que le Courant de Mon Esprit puisse couler dans un vase apte. Ceux-ci maintenant à travers l'amour arriveront à la foi vivante en Moi comme leur Dieu et Créateur, et apprendront aussi à croire que Moi-même Je veux et peux Me révéler à eux et maintenant ils écoutent aussi consciemment de l'intérieur Ma Voix. Et alors ils seront convaincus que tout ce que Je dis maintenant est la pleine Vérité, parce que Mon esprit ne peut pas se tromper et parce que c’est Mon esprit qui maintenant se manifeste. Beaucoup sont appelés, mais peu sont élus. Mon Appel doit être attendu, dès qu’un homme s'offre à Moi pour le service. Mais si celui-ci s'appelle lui-même en croyant pouvoir Me forcer à Me manifester à travers l'esprit, en s'ouvrant à chaque influence spirituelle, en croyant que Moi-même parle à travers lui, bien que les conditions d'une juste vie d'amour ne soient pas encore remplies, alors il doit s’attendre à ce qu’il utilise ou abuse de forces qui ne lui veulent pas du bien et qui donc sont au service de celui qui est un ennemi de la Vérité. Vous les hommes ne pouvez pas toujours juger quelles forces spirituelles s’approchent de vous, mais vous pouvez être toujours critique avec vous-mêmes et vous demander ce qui vous pousse à vous mettre en avant avec des connaissances spirituelles que vous croyez avoir obtenu par la voie spirituelle. Vous devez sérieusement vous examiner et alors vous-mêmes saurez si vous faites partie des élus que J'ai appelés pour le service dans Ma Vigne. Mais vous pouvez aussi craindre d'avoir reçu un patrimoine spirituel que vous ne pouvez pas présenter comme la pure Vérité. Mais lorsque Je guide sur la Terre la pure Vérité à travers un moyen choisi par Moi-même, alors cette Vérité doit aussi rester conservée pure, elle ne doit pas être mélangée avec un patrimoine spirituel incertain, avec un patrimoine spirituel qui fait reconnaître des contradictions, vu que ce qui est levé de la Source limpide doit être protégé de toute pollution, donc il ne doit pas lui être guidé d’autres eaux dont vous ne savez pas si elles sont pures et non falsifiées, si elles possèdent la valeur de salut de la Source qui a été ouverte par Moi-même. L'Eau de la Vie procédée de Moi doit rester conservée pure et donc tenue à distance de tout patrimoine spirituel étranger, parce que seulement ce qui procède de Moi-Même, possède la Force salvatrice pour votre âme. Et si Je vous donne toujours de nouveau l’Ordre de protéger l'Eau de la Vie de toute opacification et de la pollution, alors cela signifie aussi qu’il faut bien garder de tout patrimoine spirituel étranger Mon éternelle Vérité, Mes évidents Dons de Grâce et les Révélations divines. A quoi servirait-il que Je guide la pure Vérité sur la Terre s’il est ajouté des œuvres humaines supplémentaires ou résultant d'êtres spirituels non mûrs à cette Vérité ? On doit et peut certes retrouver ensemble tous les hommes à la Source de l'Eau de la Vie que Moi-même J’ai ouverte pour maintenant recevoir Force et fortification, mais à cette Source il ne doit jamais être offert au pèlerin autre chose que la pure Eau de la Vie qui s'écoule de la Source. Et donc Je ne peux jamais approuver lorsque les hommes présentent avec indifférence un patrimoine spirituel qui ne vient pas de Moi-Même et dans cela il est reconnaissable que ce n'est pas la même Vérité, mais qu’elle dévie dans ses enseignements de Ma Parole qui doit être reconnue comme Ma Parole qui est rayonnée d'en haut sur la Terre. Elle doit certes être diffusée, elle doit être guidée partout où il fait encore sombre. Mais elle répandra toujours une claire lueur de Lumière, lorsqu’elle reste conservée pure ; mais la Lumière deviendra vite faible et les rayonnements ne seront plus si compénétrant lorsqu’ils sont offusqués à travers des ombres, par lesquelles il faut entendre un patrimoine spirituel non-vrai qui confond les pensées et exclut une clarté de pensée. Et Je veux bénir Mes domestiques qui savent empêcher un tel mélange, et qui sont appliqués à ne pas mélanger la pure Vérité avec l'erreur. Et les serviteurs que Moi-même J’ai élu pour Mon Travail de Libération, auront aussi le juste sentiment de comment ils doivent se comporter vis-à-vis d'un patrimoine spirituel incertain et décider dans Ma Volonté pourquoi ils se soumettent entièrement à Ma Volonté.

Amen

Explication d’un processus inhabituel

B.D. 8286 from 28 septembre 1962, taken from Book No. 87

Vous pouvez tranquillement vous employer pour le patrimoine spirituel qui vous arrive d'en haut, du Règne de la Lumière. Parce que de la manière dans laquelle il vous est offert, beaucoup d'hommes ne peuvent pas l'embrasser avec le regard s'ils examinent sérieusement et donc ils doivent admettre un processus qu’ils ne peuvent pas s'expliquer humainement. Le processus de la réception de Messages avec leur vaste contenu ne peut pas être décrit comme la pensée d’un entendement particulièrement développé. Et il doit être reconnu une Force qui doit avoir son Origine dans le monde spirituel, dans le monde qui ne peut humainement pas encore être exploré, parce que pour cela l'entendement humain n’en est pas capable, cependant il existe, et l’éclaircissement sera donné à l'homme qui laisse couler en lui Mon Esprit qui l'instruit maintenant selon la Vérité. Et ce qui maintenant est transmis à vous des hommes par l'esprit, sera facilement compréhensible par tous ceux qui sont de bonne volonté. Et cela ne pourra pas être réfuté, parce que le savoir spirituel ne se laisse pas prouver, mais on ne peut pas fournir de preuve contraire, il doit être cru, mais il peut aussi être cru si l'esprit dans l'homme lui-même peut agir et lui donne un savoir, une Lumière, qui lui offre une claire connaissance et ne permet plus aucun doute intérieur. Mais vu qu’à l’homme il ne peut pas être donné connaissance dans la contrainte, vu que doivent être réalisées les conditions qui allument l’étincelle spirituelle dans l'homme, qui réveillent seulement l'esprit à la Vie, même la Vérité de tels Messages sera de nouveau toujours combattue, et vous, Mes domestiques, vous ne devez pas vous énerver ou pousser à interrompre ce travail, parce que vous ne trouverez aucune substitution pour le délicieux Don de Grâce que vous recevez comme signe de Mon très grand Amour. Ce que Je vous laisse arriver, ne peut plus être dépassé et l'entendement humain sera impuissant, si celui-ci seul veut résoudre de tels problèmes qui sont résolus d’une manière plus compréhensible à travers Mon esprit. Celui qui refuse ce savoir volumineux, est encore dans le noir spirituel et il ne peut lui être fourni aucune preuve comme quoi Moi-même Suis à l'Œuvre pour vous donner l'éclaircissement à vous les hommes, pour vous libérer de l'erreur et vous offrir la très pure Vérité dont vous avez besoin pour trouver la voie vers Moi. Vous les hommes vous devez vous tourner vers Moi dans la libre volonté et donc aucune preuve de Moi-Même ne doit vous forcer à ce changement de volonté. Et ainsi même Mon Action évidente doit laisser ouverte pour chaque homme la possibilité d'en donner une explication terrestre, autrement vous seriez forcés d'accepter tout comme Vérité. Mais l’homme de bonne volonté doit seulement réfléchir sérieusement, mais sous la condition qu’il soit intéressé par la pure Vérité. Alors il renoncera certainement à sa résistance intérieure. Mais on trouve seulement rarement le désir pour la Vérité et cela est le motif du pourquoi l'humanité s'est jusqu’ici égarée dans ses pensées, parce qu'elle marche dans la cécité spirituelle, parce qu'Elle ne Me cherche pas en tant que l'Éternelle Vérité, elle est indifférente vis-à-vis de n'importe quel patrimoine spirituel et elle accepte seulement volontiers ce qui correspond à ses désirs terrestres. Un homme qui laisse souvent flotter ses pensées dans le Règne qui lui est encore fermé, un homme qui ne se contente pas avec ce que lui offre le monde terrestre, boucle déjà lentement la liaison avec ce Règne et le patrimoine spirituel que vous lui apportez lui semblera acceptable, parce que sa pensée est éclaircie et le patrimoine spirituel lui donne une satisfaction intérieure. Mais celui qui le refuse, est encore de mentalité trop terrestre et il n'est pas beaucoup intéressé aux Vérités spirituelles, aux explications que l'entendement de l'homme ne peut pas tout seul lui donner. Et contre sa volonté à aucun homme la Lumière de la connaissance ne brillera. Mais à vous qui la désirez, elle brillera clairement et elle vous rendra heureux, parce que seulement maintenant vous deviendront claires toutes les liaisons et vous reconnaîtrez aussi le but qui vous est imposé et vous pourrez y tendre consciemment. Et donc Je bénirai chaque homme qui Me rend possible de laisser briller une juste Lumière sur la Terre, qui maintenant la porte au-delà et ainsi éclaire la voie à son prochain qui doit la parcourir pour arriver au but, à l'unification avec Moi. Aucun homme qui désire une Lumière, ne devrait marcher sur la Terre dans la non-connaissance, que Moi seul peux lui allumer. Parce que Je sais la volonté et les pensées de chaque individu et en Vérité, celui qui désire, recevra. Parce que tant que vous les hommes marchez dans l'obscurité spirituelle, vous ne pouvez pas être appelés bienheureux. Mais Je veux que vous deveniez bienheureux. Et donc Je vous irradie et vous donne la preuve de Mon Amour, que vous pouvez recevoir sous la forme de Mes Révélations et maintenant l'obscurité est cassée lorsque vous accueillez reconnaissants Mon Don de Grâce, lorsque vous croyez ce que Je vous annonce et maintenant vous tendez consciemment vers Moi, pour être de nouveau bienheureux, comme vous l'étiez au début.

Amen

Thessaloniciens 2, 13 (selon Luther)

B.D. 8287 from 30 septembre 1962, taken from Book No. 87

Il vous est constamment donné la connaissance de l’Action de Dieu dans l'homme. Parce que ce savoir est allé se perdre pour l'humanité, parce que les hommes eux-mêmes se sont tant éloignés de Dieu qu’ils ne peuvent pas être inondés de Sa Force, c'est-à-dire que l'effet du Courant de Sa Force d'Amour est amorti sur les hommes, sinon même empêché. Le grand éloignement est la conséquence de l'absence d'amour, ou bien aussi : celui qui vit dans l’amour est uni avec Dieu et il s'ouvre volontairement au Rayonnement de Sa Force d’Amour. Et recevoir le Rayon de la Force d’Amour de Dieu, signifie aussi permettre l’Action de Dieu dans l'homme. Cela signifie que l'homme revient de nouveau lentement à son état primordial, dans lequel il était inondé de Lumière et de Force et il était dans la plus claire connaissance ; mais la connaissance, c'est-à-dire un savoir selon la Vérité, peut être obtenue seulement de Dieu Lui-Même, en s'unissant avec l'Esprit du Père de l'Éternité et en tendant consciemment vers cet Esprit du Père. Alors le divin Courant de la Force d’Amour coule sans empêchement dans l'homme qui permet ce Rayonnement. Mais on ne peut alors plus parler d’une fréquentation spirituelle avec le Règne des esprits, on ne peut pas parler de réceptions de messages spirituel dans l'état médiumnique, mais « l’action de Dieu dans l'homme » qui procure des résultats spirituels qui sont au-dessus de toute critique doit être reconnue clairement et limpidement. Mais vu que vous les hommes vous ne savez pas que vous pouvez établir une intime liaison avec Dieu, qu'Il Se révèle Lui-Même, vous refusez n'importe quel afflux divin, bien que vous devriez admettre qu'il y a une Force à l'Œuvre, qui ne peut pas s'expliquer d’un point de vue terrestre, lorsqu’il vous est transmis un patrimoine spirituel qui vous est totalement étranger. Vous voulez mettre de côté tout avec l’action des forces sataniques et donc vous attribuez à ces forces sataniques plus de pouvoir qu’à celles divines, parce que vous doutez du grand Amour de Dieu, Lequel veut vous sauver, mais pas vous condamner. Et vraiment ce jugement vous trahit vous-mêmes et votre esprit, il dévoile que vous êtes encore ignares, autrement vous pourriez discerner clairement l’Action divine et l’influence satanique. Le fait qu'il vous manque déjà cette capacité de jugement explique aussi que l'adversaire de Dieu peut souvent s’inclure dans vos pensées, parce qu’en vous aucune Lumière n’a pas encore été allumée. Parce que celui qui est dans la Lumière, qui est dans la Vérité qui procède de Dieu Lui-Même en tant que l'Éternelle Vérité, ne doutera même pas un instant que Dieu Lui-Même se révèle aux hommes, parce qu'Il veut qu'ils atteignent leur but dans la vie terrestre, parce qu'Il veut qu'ils prennent la voie vers Lui dont ils sont autrefois procédés et parce que cette voie doit être éclairée par Celui qui peut toujours seulement procurer la Vérité, parce que la Vérité est une Lumière qui brille clairement dans la nuit, qui pénètre dans l'obscurité dans laquelle marche l'humanité. Tant que vous hommes répandez encore des enseignements erronés en tant que Vérité, l'esprit en vous ne peut pas encore être réveillé et vous n'avez alors pas le droit de juger et de décrire une Révélation divine comme action de l'adversaire et d'abord vous devez examiner sérieusement et rappeler à tous les Paroles de Jésus, que vous ne pouvez pas mettre de côté comme mensonge. Parce que Jésus Lui-Même a dit : « Je veux Me révéler à vous .... » « Je veux vous envoyer le Consolateur pour qu’il vous guide dans la Vérité... » Celui qui reconnaît Jésus et Son Œuvre de Libération, doit aussi reconnaître comme pure Vérité Son Évangile qu'Il a enseigné, qui indique assez souvent l’action de l'esprit dans l'homme. Celui qui reconnaît Jésus comme Fils de Dieu, dans lequel Dieu Lui-Même s'est manifesté de sorte que Jésus et Dieu Sont Un et ne sont pas séparables réciproquement, celui-ci est dans la Vérité et à celui-ci « l’action de Dieu dans l'homme » sera aussi toujours compréhensible. Il ne voudra alors plus relier cette Action avec l’action des forces adverses qui répandent toujours seulement l'erreur et pour cela elles se servent souvent des hommes qui entament une fréquentation avec le monde des esprits et eux-mêmes ne peuvent pas encore montrer les conditions préalables qui garantissent un Discours direct de Dieu. En Vérité, vous les hommes serez exposés à de fortes erreurs et pourrez exécuter tous les examens seulement avec le Soutien de Dieu. Mais alors vous-mêmes serez vraiment guidés dans de justes pensées et vous ne succomberez plus à l'erreur. Parce que Dieu Est l’Amour, Dieu Est Lumière, Il ne veut pas que les hommes marchent dans l'obscurité de l'esprit, Lui-Même veut leur allumer une Lumière, Il veut leur guider la Vérité, lorsqu’ils sont disposés à l'accepter. Lui-Même veut Se révéler aux hommes et ainsi Il laisse tomber le Rayon de Sa Lumière d'Amour sur la Terre dans lequel peut entrer chaque homme qui désire être dans la Lumière. Et qui maintenant est instruit par Dieu Lui-Même, il ne doit pas vraiment craindre de parcourir des voies fausses, parce que Dieu Lui-Même le mène par la Main à travers la vie terrestre, pour qu'il puisse instruire son prochain, comme lui-même est instruit par Lui, pour que la lumière vienne partout où règne encore une très profonde obscurité.

Amen

Constantes agressions de l’adversaire – Porteurs de Lumière – Réincarnation

B.D. 8288 from 1 octobre 1962, taken from Book No. 87

Vous ne devez pas vous effrayer lorsque vous êtes attaqués de la part de ceux que Mon adversaire emploie pour invalider la Vérité que Je vous transmets d'en haut. Vous serez toujours compénétrés de Ma Force et vous pourrez prêter résistance à toutes ses attaques, parce que vous travaillez pour Moi et sur Mon Ordre. Mon Pouvoir est vraiment assez fort pour que Je puisse repousser tout de vous, pour que Je ne laisse pas mettre en danger l'Œuvre de Mon Amour pour vous les hommes. Il est certes juste que dans le temps de la fin aux hommes il sera offert beaucoup de choses comme présumée Vérité de sorte qu'il sera difficile de se trouver hors du marasme et de reconnaître la voie juste. Mais cela n'est jamais impossible, parce que Je vous assure toujours Mon Soutien, lorsque vous désirez être dans la Vérité. Vous demanderez pourquoi Je permets tout cela, pourquoi Je n'empêche pas Mon adversaire d’exercer son influence sur les hommes qui apparemment veulent seulement ce qu’il y a de mieux. Il s'agit de la libre volonté des hommes, que Mon adversaire cherche à conquérir, et Je dois lui en concéder le droit, parce que sa suite l'a suivi autrefois dans la libre volonté et il a aussi le droit de lutter pour les âmes, mais la décision dépend uniquement de la volonté de l'homme. L'adversaire cherche donc à retenir les hommes dans l'obscurité, dans laquelle il les a autrefois précipités. Il cherche à empêcher tout ce qui pourrait leur offrir une Lumière, dans laquelle ils Me reconnaissent Moi-Même et pourraient maintenant se tourner de nouveau vers Moi dans la libre volonté. Mais la Lumière est Vérité, donc il ne laisse rien de côté pour miner Ma Vérité, et il cherchera toujours à tenter les porteurs de Lumière, Mes messagers et voudra éteindre la Lumière. Et pour cela il se sert des moyens les plus outrageants. Mais il est totalement impuissant dès que son action est opposée à l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ, dès qu’il est demandé aux divin Rédempteur Jésus Christ Lui-Même la Protection. Alors tous ses efforts sont vains. Donc une chose est nécessaire : c’est que vous sachiez la grande signification de l'Œuvre de Libération de l'Homme Jésus, dans l'Enveloppe duquel s'est cachée « l'Éternel Amour » Même. Le savoir sur Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, sur l’Unification de Jésus avec Moi, Son Dieu et Père de l'Éternité, est nécessaire alors il connaît aussi le « Plan de Salut de Dieu ». Il connaît la liaison de tout le créé avec Moi, son Créateur, et il sait le parcours de chaque esprit d’Ur tombé à travers toute la Création et le parcours du retour à Moi. Et celui qui connaît tout cela connaît aussi le parcours ultérieur de développement après sa vie terrestre dans le Règne de l'au-delà et le nombre infini de possibilités pour aider à la Libération un être qui est entré dans le Règne spirituel non libéré et pour parcourir le chemin de développement vers le Haut. Il sait aussi que l'être peut se précipiter encore maintenant dans l'abîme et quels moyens J'emploie pour ouvrir de nouveau la possibilité même à cet être plusieurs fois tombé, de dérouler la dernière épreuve de volonté sur la Terre, alors qu'il est à nouveau dissous et lié dans les Créations de la Terre. Pour lui tout est compréhensible parce que tout cela doit être ainsi, si Ma Loi de l'Ordre éternel doit être maintenue. Et celui qui est donc dans cette volonté, repoussera aussi chaque doctrine qui montre des pensées trop humaines qui sont influencées par Mon adversaire, mais correspondent à leurs propres désirs qui contredisent ce Plan de l'Éternité. Sur son ordre d’innombrables démons du monde spirituel s’activent et cherchent à transmettre leurs pensées sur les hommes qui permettent une telle action sur eux. Vous ne devez jamais oublier qu'il s'agit toujours seulement d'affaiblir Mon « Action d'Amour » et Mon Plan de Salut de l'Éternité est fondé sur l'Amour et est aménagé par Ma Sagesse, et est exécuté selon Ma Décision de l'Éternité, parce que J’ai reconnu sur quelle voie le spirituel qui M’est devenu infidèle retrouve la voie du retour. Moi-même Je suis descendu sur la Terre pour accomplir pour ce spirituel mort l'Œuvre de Libération, et J’ai assuré la Libération à chaque être qui Me connaît et Me reconnaît en Jésus et demande Pardon de sa faute du péché. Et donc il n'est pas vraiment nécessaire que les hommes doivent expier cette faute au moyen d'un parcours terrestre répété en tant qu’homme, parce que pour se libérer de la faute d’Ur, mille vies terrestres ne suffiraient pas, parce que cette faute a été éteinte seulement par Jésus Christ Lui-Même. Mais les péchés que l'homme commet en plus dans la vie terrestre, sont en même temps éteints par Sa mort sur la Croix. Mais chargé avec la moindre faute, donc sans le Pardon de Jésus Christ, aucun être, aucune âme d'homme, ne peut entrer dans le Règne de la Lumière. Et lorsque ces âmes, qui sont encore chargées passent dans le Règne de l'au-delà, l'obscurité dans laquelle elles demeurent, est un état de tourment suffisant, pour entrer en soi et accepter l'aide d'amis spirituels. Et maintenant l'âme peut encore monter en haut. Mais re-transporter une âme dans un tel état de nouveau sur la Terre ne signifierait absolument pas un service pour cette âme, parce qu'elle se trouverait dans la même obscurité et sur la Terre elle ne parcourrait aucune autre voie qu’elle a parcourue jusqu'à présent, parce que Mon adversaire a gardé le même pouvoir sur cette âme et elle-même ne peut jamais s’en dédouaner. L'âme peut arriver à la connaissance seulement par l'amour. Si maintenant dans le Règne de l'au-delà elle sent seulement l’étincelle d'amour pour les âmes semblables qui souffrent comme elle, alors elle montera inévitablement en haut. Mais si elle reste dépourvue de n'importe quel amour, alors elle appartient à Mon adversaire, et celui-ci ne libérera jamais l'âme. Et si maintenant elle traverse une école de vie extrêmement dure, avec cela elle ne s'améliorera de toute façon jamais ou bien arrivera à rien d’autre qu'à des pensées mauvaises, parce que d'abord elle doit être libérée du pouvoir de l'adversaire, ce qui peut à nouveau se produire seulement par Jésus Christ. Seulement lorsque Lui-Même entre dans la vie d'un homme, sa libération est assurée, et pour cela une vie terrestre peut vraiment suffire et si donc elle ne suffit pas, l'homme ou son âme seulement est responsable et maintenant elle doit aussi prendre sur elle le sort de l'obscurité qui est si atroce qu’il dépasse même le plus difficile parcours terrestre en tourments. Dans Mon Plan de Salut de l'Éternité sont prévues toutes les possibilités qui aident une âme tombée à remonter. Mais Ma Loi de l'Ordre est toujours maintenue, et Je ne dois pas vraiment prendre des moyens qui seraient rendus inutiles, parce qu’un re-transfert dans un état déjà dépassé n'offrirait aucune garantie pour la montée d'une âme et donc ce ne peut jamais être Ma Volonté, parce que la libre volonté doit rester intouchée, et à une âme il ne peut pas être donné la réminiscence, justement pour sa libre volonté. L'Homme Jésus est mort sur la Croix pour la faiblesse de la volonté, et Il vous a conquis les Grâces d’une volonté renforcée, et vous tous pouvez les utiliser pendant votre vie terrestre et alors votre Libération est aussi assurée. Une expiation de votre faute doit se dérouler sur la Terre pendant un parcours terrestre, alors vous passerez allégés dans le Règne de l'au-delà, et vous ne résisterez plus contre la prestation d'aide des amis spirituels, pour lesquels vous avez à supporter souvent une difficile vie terrestre, mais au travers de cela vous pouvez arriver à une haute maturité et à une augmentation de la réceptivité de Lumière. Et à nouveau Je vous dis : des cas individuels de réincarnation d'une âme sur la Terre ont leur motivation particulière, mais elles n'auront jamais lieu si elle n'est pas précédée de la Libération par Jésus Christ. Et par cette Libération chaque faute est éteinte et donc elle n'a pas besoin d'être éteinte encore une fois dans la vie terrestre. Et toute vie terrestre est par Moi déterminée en Sagesse et en Amour, même si vous n'êtes pas en mesure de le reconnaître, mais Je sais ce qui sert à chaque âme pour son perfectionnement.

Amen

Dieu exige la foi en Son amour démesuré….

B.D. 8289 from 2 octobre 1962, taken from Book No. 87

Il faut que vous ayez en vous une foi solide en Mon amour pour comprendre que tout ce qui se passe est bon pour vous et pour le salut de votre âme, et que vous ne pouvez point vous perdre tant que vous vous conformez avec dévotion à tout sort qui vient vous frapper. Et même si cela vous paraît écrasant .... Je sais ce que vous êtes capables de porter, aussi vous assisterais-Je à partir du moment où vous vous fierez avec confiance à Mon assistance. L’assurance que vous possédez tout Mon amour doit vous faire suivre sans peur votre chemin terrestre, car celui qui se sent sûr de Mon amour n’a rien à craindre, si fort qu’il soit opprimé par les choses extérieures .... Car Je Me rends compte de tout, et donc aussi de votre degré de foi, et c’est lui seul qui définit la grandeur de votre détresse.

Le privilège de savoir cela, le fait que Je vous instruise Moi-même en vous expliquant Mon essence qui est Amour, Sagesse et Puissance doit déjà vous prouver Mon amour, car Je veux vous diriger vers une foi profonde, car une foi solide aura raison de tout : vous ne connaîtrez plus d’anxiété, vous reconnaîtrez toujours en Moi votre Père à Qui vous pouvez vous confier comme des enfants et Dont l’amour infini fera pour Ses enfants tout pour les aider dans leur chemin terrestre et les rendre heureux dans l’éternité .... C’est Mon amour auquel il vous faut croire .... Car cet amour ne vous laisse pas tomber, il vous guide et vous dirige et vous envoie le sort sur terre qui peut vous valoir la rédemption définitive sous condition seulement que vous le vouliez. C’est cet amour Qui est mort pour vous sur la croix, c’est cet amour Qui, par son sacrifice sur la croix, vous a rachetés de l’adversaire qui avait des droits sur vous parce que vous l’aviez suivi de votre propre gré jadis .... Mais l’amour d’un Père ne laisse pas son enfant à son ennemi et adversaire, au contraire il lutte pour cet enfant, et le sauve de sa violence .... C’est donc ce grand amour que vous possédez, aussi avez-vous la garantie d’être un jour libérés du pouvoir de celui à qui incombe le tort de vous avoir précipités dans la profondeur ....

Et lorsque vous faites votre chemin sur la terre en tant qu’êtres humains, vous devez savoir que l’amour du Père suit Ses enfants, et que vous aussi vous faites partie de ceux que Son amour a rachetés et qu’il veut regagner, vous devez savoir que vous devez aimer en retour votre Père d’éternité pour qu’Il puisse vous rendre infiniment heureux déjà sur la terre et un jour dans l’éternité. Si maintenant vous pouvez croire en Mon amour infini, vous allez perdre toute peur et toute anxiété, toute faiblesse, parce que vous saurez toujours que rien ne peut vous arriver pour vous perdre parce qu’un père aimant gardera ses enfants de tout ce qui pourrait être nuisible pour eux. La certitude de posséder l’amour du Père vous rendra libres et sereins, car vous Me confierez tout, et ne douterez pas que ce Père vous aidera en toute détresse.

L’homme qui est en possession de cette foi profonde, se liera étroitement à Moi grâce à cette foi et pourra alors agir extraordinairement pour son prochain, il l’aidera d’une façon qui normalement excèderait les facultés ou les forces humaines, car en se liant étroitement à Moi, il pourra faire usage de Ma force, et il agira avec Moi, et J’agirai par lui .... Car Mon amour ne connaît pas de bornes, mais si votre foi n’est pas assez solide, c’est elle-même qui souvent en mettra .... Et encore une fois, la solidité d’une foi, est le fruit d’une vie d’amour, car ce n’est que l’amour qui produit une foi vivante, c'est-à-dire : « Celui qui vit dans l’amour vit en Moi, et Moi en lui .... » et par conséquent il n’y aura plus de doutes en l’homme, il sera conscient de Ma présence, et donc il sera conscient que Mon amour est illimité, et qu’il confère une énergie également illimitée à l’homme qui veut s’en servir pour des actions d’amour ....

Celui qui réussira à croire en Mon grand amour sans fin n’y sera parvenu qu’en menant lui-même une vie d’amour, et celui-là aura réussi la dernière épreuve de volonté sur terre, il sera consciemment retourné à son Père d’éternité, car il convoite l’amour du Père qui l’attire à Lui. Pourtant, souvent il Me faut faire passer l’homme par de grands chagrins afin qu’il Me cherche, afin que fidèlement il se confie à Moi, qu’il Me demande Mon assistance et, comme il est exaucé, il reconnait Mon amour. Ce n’est qu’alors que l’être humain de son côté Me donne l’amour que J’exige et qui de nouveau relie l’enfant à son Père .... Et en ce moment, la vie terrestre lui a valu le succès qui est le but de son parcours sur terre : de son propre gré il se sera de nouveau associé à Moi Dont il s’est jadis séparé également de son propre gré pour devenir malheureux .... Mais Mon Amour veut lui préparer l’éternel bonheur, et il atteindra ce but un jour ....

Amen

Faux christs et faux prophètes

B.D. 8290 from 3 octobre 1962, taken from Book No. 87

Lorsque Je marchais sur la Terre, Je vous ai averti contre les faux christs et les faux prophètes parce que Je savais comment Mon adversaire travaillera contre Moi et contre Ma Vérité. Et à plusieurs reprises Mes Avertissements vous sont arrivés pour que vous ne tombiez pas victimes de ces faux christs et faux prophètes. Mais lorsqu’on parle de faux christs et de faux prophètes, alors il doit en exister aussi des vrais, et donc vous les hommes ne pouvez pas rejeter tout ce qui vous est offert par Moi, Qui Me révèle au moyen de la bouche de prophètes authentiques, parce que Je retiens nécessaire que vous arrive la pure Vérité. Donc vous ne devez pas refuser avec le patrimoine spirituel faux aussi l'authentique, parce que jusqu'à la fin Je M’annoncerai toujours de nouveau au moyen de ces hommes qui remplissent toutes les conditions de sorte qu’ils puissent remplir leur fonction comme Mes vrais serviteurs lorsqu’ils portent dans le monde le patrimoine spirituel qu'ils reçoivent de Moi-Même. Comment pourrais-Je guider autrement la Vérité à la Terre, vu que Moi-même Je ne peux pas M’adresser d'en haut aux hommes, d’une manière fortement audible pour préserver leur libre volonté ? Vous tous avez le droit mais aussi le devoir d'examiner tout ce qui vous est subordonné comme Vérité, et vous serez aussi en degré de le faire lorsque vous M’invoquez Moi l'Éternelle Vérité pour Mon Soutien. Et si seulement vous êtes de bonne volonté, vous serez aussi certainement en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur. En outre Moi-même Je vous ai donné un signe de reconnaissance de la Vérité : il doit vous être donné Annonce de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération, et ainsi vous pouvez donc donner foi à chaque esprit par lequel vous arrive l'annonce que Je Suis le Rédempteur en Jésus Christ. Vous les hommes ne devez donc pas éviter Jésus Christ, vous devez apprendre à comprendre l'Œuvre de Libération et savoir tout ce qui est à la de base de cette Œuvre de Libération, et donc le savoir que Moi-même Je Me suis incorporé dans l'Homme Jésus est extrêmement nécessaire parce que si les hommes doivent atteindre leur but, alors Moi-même Je leur donnerai des clarifications selon la Vérité, chose qui se produit au moyen de Mes Révélations que Je guide à la Terre au moyen de Mes instruments appropriés. Mais Mes Révélations ne sont jamais à mettre de pair avec des messages du Règne spirituel qui sont transmis aux hommes par voie médiumnique, vous devez donc apprendre à distinguer entre Mon Action, l’Action de Dieu dans l'homme au moyen de l'Esprit, et l’action d'esprits au travers de communications qui arrivent à vous les hommes, mais dont vous ne pouvez pas contrôler l’origine. Toutefois celui qui examine sérieusement retiendra ce que lui dit son cœur qui lui parle. Mais vous devez exécuter un sérieux examen avant de juger, parce que vous ne pouvez pas Me dépeindre comme un menteur, vu que Moi-même Je vous ai promis l’Action de Mon Esprit pendant Mon Chemin terrestre. Moi-même Je vous ai assuré que Je vous enverrai le « Consolateur, l'Esprit de Vérité, qui vous guidera dans toute la Vérité ». « Celui qui observe Mes Commandements, est celui qui M’aime et à qui Je veux Me révéler ». « Vous serez tous instruits par Dieu ». « Celui qui croit en Moi, comme il est dit dans l’Ecriture, de son corps couleront des torrents d'eau vive ». Et lorsque Je retiens nécessaire qu'aux hommes il doit de nouveau être guidé la Vérité, parce qu'ils marchent dans l'obscurité de l'esprit, alors vous ne pouvez pas vraiment M’en empêcher. Et ainsi Je donnerai par Mes Révélations la Lumière aux hommes qui cherchent la clarification sur toutes les liaisons, Je vous instruirai sur Mon Plan de Salut de l'Éternité, mais Je vous mettrai aussi au courant des nombreux enseignements erronés que Mon adversaire a mis dans le monde pour tenir l'humanité dans l'obscurité de l'esprit. Mais Je corrigerai toujours de nouveau ces erreurs au moyen de Ma Parole, parce que Je vous ai dit : « Le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera pour toutes les Éternités ». Sous Ma Parole il peut seulement être entendu la pure Vérité. Mais vu que tout Mon Patrimoine spirituel est de nouveau toujours déformé de la part des hommes imparfaits, chose que Je ne vous empêche pas pour votre libre volonté, alors Je pourvoirai toujours de nouveau, pour qu’aux hommes soit guidé la pure Vérité. Moi-même J'ai exprimé les Paroles : « Mon Esprit vous guidera dans toute la Vérité », et Moi Je vous avais apporté la Vérité. Aurait-il alors été nécessaire de vous enseigner la Vérité, si Je n'avais pas prévu que la Vérité ne serait pas conservée pure ? Ainsi vous devez attribuer foi aux Révélations directes d'en haut, lorsqu’elles procèdent de Moi, chose que vous pouvez à nouveau reconnaître dans le fait que de nouveau il est toujours mentionné Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus Christ. Et lorsque vous avez été instruits sur Mon Œuvre de Libération, alors vous comprendrez aussi Mes Paroles : « Et même si vos péchés étaient rouges comme le sang, Je vous les laverai blancs comme la neige. Parce que pour cela J’ai laissé Ma Vie sur la Croix ; pour cela J’ai pris sur Moi les plus amères souffrances et tourments, parce que Je voulais expier pour vous la faute, pour que vous en deveniez libres, lorsque vous Me reconnaissez Moi et Mon Œuvre de Libération et Me demandez pardon pour votre faute. Mon Plan de Libération de l'Éternité ne se base pas sur des pensées d’entendement humain, sur aucune logique humaine, parce que J'ai infiniment tant de moyens, pour atteindre le dernier but, le retour de tous les êtres tombés de Moi, mais Je ne sors jamais de la Loi de Mon Ordre éternel, sur laquelle est édifié Mon Plan de Libération. Et si l'Œuvre de Libération n'était pas accomplie par Moi en Jésus Christ, même mille parcours terrestres ne vous suffiraient pas pour éliminer votre faute de la chute d'un temps de Moi ou bien pour l’expier. Et pour cela Moi-même Je suis descendu sur la Terre, pour porter à vous les hommes la libération du pouvoir de Mon adversaire. Mais celui qui ne profite pas des Grâces de l'Œuvre de Libération, pour lequel sa vie terrestre n'arrive pas au Salut de la plus profonde misère spirituelle, qui n'accepte pas l'aide offerte même dans le Règne de l'au-delà, ne se fait pas guider à Moi en Jésus Christ, celui-ci devra refaire le parcours à travers toutes les Créations. Et alors vous les hommes pouvez vraiment parler d'une réincorporation sur la Terre, qui cependant aura de nouveau lieu seulement lorsque se seront passés des temps infinis, avant que l'âme puisse passer l'épreuve de volonté à nouveau comme homme sur la Terre. Parce qu’il est certain que Ma Justice demande une expiation pour chaque manque contre Moi, mais Je sais aussi sous quelle forme cette expiation peut être faite si l'homme ne M’a pas porté volontairement sa faute du péché sous la Croix.

Amen

Réincarnation ou bien possession

B.D. 8291 from 4 octobre 1962, taken from Book No. 87

Vous ne devez pas considérer un cas de possession comme la réincarnation d'une âme, comme un retour du Royaume de l'au-delà sur la Terre dans le but d’un nouveau chemin terrestre en tant qu’homme. Les esprits bas, c'est-à-dire les âmes qui sont déjà passées par la chair, et qui sont décédées dans la plus profonde obscurité, s'arrêtent toujours près de la Terre. Le Royaume de Lumière est fermé pour elles et donc elles se retrouvent dans le Royaume des esprits les plus bas, qui est partout là où sont ces esprits. Elles ne peuvent pas se détacher des lieux de leur séjour sur la Terre et oppriment les hommes de cette façon, principalement sous une forme où elles cherchent à transférer leurs pensées, leurs mauvais instincts et leurs passions sur les hommes qui ont des aptitudes, pour qu’ils ressemblent à leur vraie manière d'être. Et si ceux-ci sont facilement influençables ils exécutent bien volontiers les désirs de ces êtres spirituels en faisant ce qu’ils leur inspirent.

Cette influence peut être souvent constatée lorsque les hommes ne se libèrent pas consciemment et ne combattent pas leurs instincts et ne Me demandent pas d’Aide. Mais s’ils ne sont pas croyants, alors ces forces spirituelles ont jeu facile et elles se répandent toujours davantage pour pousser les hommes à des actions contre Dieu, chose qui se manifestera dans le dernier temps avant la fin d’une manière très particulière.

Mais ces influences sont toujours seulement mentales, ce ne sont pas des cas de possession. Mais celles-ci se manifesteront de façon toujours plus évidente aux temps de la fin lorsque les hommes seront totalement dominés et qu'il est incompréhensible pour le prochain qu’un homme accomplisse des méchancetés et des crimes de toutes sortes. Ces hommes ne réussissent pas à produire par eux-mêmes la force nécessaire de résistance, leur volonté est totalement affaiblie et alors de tels esprits immondes réussissent à prendre totalement possession du corps et à s'épancher dans ce corps, c'est-à-dire à transférer sur lui toutes leurs mauvaises caractéristiques et lui faire exécuter des actions qu'ils ont faites dans leur vie d’homme. Ils réussissent à pénétrer dans l'âme de l'homme et à faire émerger leur propre volonté.

L'Esprit immonde prend possession illégalement d'un corps humain, mais il peut aussi en être chassé à tout instant, si l'âme elle-même ou bien l’homme réussissent à se consacrer intimement à Moi et Me demander de l’Aide. Alors Je peux ordonner à un tel Esprit immonde, de quitter cette enveloppe corporelle.

Mais la foi insuffisante et l'absence d'amour des hommes empêchent souvent Mon Intervention et une telle prise de possession est concédée par Moi dans le but de purification de l'âme possédée ainsi que de son environnement, comme il est aussi possible que l'Esprit immonde, lorsqu’il s'est épanché, change de façon de penser lorsqu’il reconnaît les effets dévastateurs de sa mauvaise volonté.

Parce que parfois l'homme doit répondre de ses mauvaises actions et il doit alors parcourir une longue souffrance. À l'Esprit immonde il est alors enlevé toute possibilité ultérieure d'inciter l'homme à des actions que lui-même commettrait s'il vivait encore comme homme sur la Terre. Alors il abandonne le corps tout seul et l'âme libérée prend maintenant volontairement sur elle l'état de souffrance, bien qu’elle soit exempte de toute faute, mais pour la purification elle assume la punition et grâce à cela elle peut mûrir plutôt que dans une vie terrestre menée dans la tiédeur, sans fautes particulières.

Vous devez toujours faire cette distinction que les possessions ne sont pas des réincarnations d'âmes obscures. Vous devez savoir que dans le temps de la fin l'enfer expulsera tous ses occupants et le prince de l'obscurité les contraindra à des actions extrêmes. Vous devez savoir, que même ces esprits immondes peuvent encore se sauver du sort d’une Nouvelle Relégation, s'ils le veulent. Parce que bientôt arrive le Jour et le moment où il faut rendre des comptes et où chaque être est appelé à répondre de la façon dont il a utilisé le temps qui lui avait été concédé pour sa libération du pouvoir de Mon adversaire.

Amen.

Liaisons avec le monde de Lumière ou bien avec le monde des esprits non mûrs

B.D. 8292 from 5 octobre 1962, taken from Book No. 87

Je dois toujours de nouveau indiquer que le monde spirituel est en constante liaison avec les hommes sur cette Terre, c’est la tâche de tous les êtres de Lumière que de guider à la Lumière les hommes sur la Terre et ceux-ci exécutent fidèlement cette tâche, parce qu'ils agissent dans Ma Volonté et peuvent seulement être dans Ma Volonté, lorsqu’eux-mêmes sont dans la Lumière, donc ils sont compénétrés de Ma Lumière. Tout le spirituel racheté participe à la Libération du spirituel non racheté, que ce soit les hommes sur la Terre ou bien encore les âmes non rachetés dans le Règne de l'au-delà, parce que vu qu’eux-mêmes sont outre mesure bienheureux, dans leur amour ils veulent aider le spirituel malheureux à la béatitude. Cela les pousse à prendre contact avec les hommes sur la Terre en agissant sur ceux-ci mentalement et en cherchant à les mener sur la voie qui reconduit dans la Maison du Père, donc à Moi, dont ils se sont autrefois éloignés librement. Les êtres de Lumière cependant n'entreprendront rien tout seul par eux-mêmes, ce qui ne serait pas dans Ma Volonté et donc leur action suppose un lien des hommes avec Moi, parce que celui-ci témoigne de la volonté que l'homme se prévoit en mode positif et maintenant il peut lui être apporté de l'aide. Lorsque ce lien est établi avec Moi, alors aucun homme n’a besoin de craindre de tomber sous le pouvoir d'esprits immondes, parce que le lien avec Moi le protège et maintenant les êtres de Lumière le guident et le mènent et même lorsque des vicissitudes terrestres qui servent pour le salut de son âme s'approchent de lui, parce qu'alors ils sont toujours actifs à Ma Place dans Ma Volonté. Les hommes devraient se contenter d’être guidés et assistés par le monde spirituel lumineux. Mais si maintenant ils cherchent à établir un lien direct avec ces messagers de Lumière pour recevoir l'éclaircissement spirituel, pour agrandir leur savoir spirituel, alors de cette partie il leur est donné toujours le conseil de se mettre en étroite liaison avec Moi et ensuite de demander et d’accueillir consciemment Mon Discours. Seulement après ce lien avec Moi et la demande de l'apport de la Vérité ils pourront recevoir et accueillir les enseignements de ces messagers de Lumière, qui ensuite sont à nouveau actifs sur Mon Ordre. Mais alors ils sont interpelés par Mon Esprit, donc ils ne pourront pas entendre les enseignements ou les Communications du Règne de la Lumière avec leurs oreilles corporelles, mais l'Esprit du Père de l'Éternité s’annonce à l’étincelle spirituelle dans l'homme, peu importe si c’est directement ou bien à travers les messagers de Lumière qui sont seulement Mes moyens spirituels à travers lesquels J'agis pour pouvoir les rendre heureux. Maintenant l'oreille spirituelle commencera à pouvoir entendre et, si cela est Ma Volonté, ces Communications pourront être écrites. Que maintenant ce simple processus de « l’Action de Mon Esprit dans l'homme » ne soit pas bien compris, qu'il soit imité et que les hommes pour cela se servent du monde des esprits où ils demeurent encore non rachetés dans le Règne spirituel, cela est l’action de Mon adversaire qui veut empêcher tout ce qu'il pourrait mener à la connaissance d'un Dieu et Créateur, qui cependant est nécessaire pour pouvoir revenir à Moi, pour M’aimer et se soumettre à Ma Volonté. Les liaisons avec ce monde des esprits non mûrs ne peuvent jamais mener à la Lumière, elles ne peuvent apporter aucune bénédiction, parce qu'elles renforceront seulement encore l'erreur dans le monde et donc les hommes doivent toujours de nouveau être mis en garde de ne pas se donner à ces forces qui abusent de vous et de votre volonté. Vous ne devez pas parcourir des chemins déviants, vous devez vous tourner directement vers Moi qui suis l'Éternelle Vérité Même, et alors vous ne courrez pas le danger d'être guidé dans l'erreur, parce que vous ne pouvez pas juger quels êtres spirituels s'approchent de vous, mais vous pouvez seulement être protégé de leur influence, lorsque vous vous donnez totalement à Moi, pour que Je vous guide et vous mène et alors vous êtes vraiment sous une fidèle Protection. Mais ne vous donnez pas arbitrairement à des forces spirituelles dont vous êtes toujours entourés et qui cherchent à agir sur vous de toute façon, mais qui sont au service de celui qui est Mon adversaire. Il faut un profond sérieux, un cœur humble et un juste désir pour la Vérité, pour être élu pour les Transmissions du Règne spirituel qui procèdent de Moi-Même. Mais alors vous pouvez aussi être certain que vous est transmise la plus pure Vérité et celle-ci vous pouvez la donner au-delà, car c’est Ma Volonté.

Amen

La Nutrition des âmes

B.D. 8293 from 6 octobre 1962, taken from Book No. 87

Ce qui vous est offert en Nourriture et Boisson pour vos âmes ne restera certainement pas sans effet ; votre âme guérira, si elle est malade, elle sera fortifiée si elle est faible, et elle mûrira et arrivera à la perfection encore sur la Terre. Parce que Ma Parole est vraiment le Pain des Cieux, elle est un vrai Vin qui vous fortifiera. Ma Parole est Ma Chair et Mon Sang que Moi-même Je vous offre, comme Je l'ai offert à Mes disciples sur la Terre, lorsque J’ai tenu avec eux le Dîner. Et ce Dîner avait été le symbole de ce dont J’ai chargé Mes disciples : de donner au-delà Ma Parole qu’ils avaient reçue de Moi, à toutes les âmes affamées et assoiffées. Comme Moi Je les ai rassasiés d’une manière terrestre, ainsi ils devaient donner au-delà cette Nourriture spirituelle. Et ils Me comprenaient, bien qu’à eux il était offert la dernière connaissance seulement à travers l'Effusion de l'Esprit sur Mes disciples. Et ainsi même vous les hommes comprendrez Mon Action et Mon Règne et aussi l'Action du Dîner seulement lorsque Je peux répandre Mon Esprit sur vous, parce qu’auparavant vous considérez seulement le sens de la lettre et ne comprenez pas ce que Je voulais exprimer à travers ces Paroles. Mais vous devez réveiller à la vie l'esprit en vous, parce que d'abord vous êtes encore morts en esprit et vous n'exécuterez alors pas Ma Volonté, vous n'écouterez pas Ma Parole de sorte qu’elle soit vraiment Nourriture et Boisson pour votre âme. Parce que la Parole doit pénétrer dans votre cœur, seulement alors Moi-même Suis avec vous et alors vous mangez en Vérité Ma Chair et buvez Mon Sang. De Ma Parole vous tirez la Force dont vous avez besoin pour pouvoir mûrir sur la Terre. Et ainsi vous reconnaîtrez aussi l'urgence de votre travail dans la Vigne, vu qu’il s’agit de guider aux hommes Ma Parole, pour qu'eux-mêmes établissent le lien avec Moi et que Ma Parole puisse maintenant aussi agir en eux. La vie corporelle d'aucun homme ne pourrait subsister si le corps ne recevait pas constamment la nourriture et la même chose vaut pour l'âme qui ne peut pas de toute façon disparaître, mais elle se trouve dans un état misérable s’il ne lui est pas apporté de la Nourriture. Et malgré cela les hommes pensent moins satisfaire les besoins de l'âme, bien que J'ai dit : « Mangez Ma Chair et buvez Mon Sang... » Moi-même Je Suis la Parole devenu Chair et Je M’offre Moi-Même, donc Je vous invite à écouter Ma Parole et à la suivre, parce que seulement lorsque vous n'êtes pas seulement des auditeurs, mais des partisans de Ma Parole, vous expérimenterez sa Bénédiction. Je vous dis toujours de nouveau : « Prenez et mangez, ceci est Ma Chair, prenez et buvez, ceci est Mon Sang .... » Et Je vous parle toujours de nouveau et exige seulement que vous M’écoutiez, que donc vous preniez le Dîner que Moi-même J’ai préparé pour Mes hôtes qui suivent Mon Invitation. Et si en vous il y a la volonté d'être interpelé par Moi, alors vous pouvez aussi entendre Ma Parole partout, parce que votre volonté détermine maintenant le patrimoine spirituel qui coule dans votre cœur. Parce que Moi-même Je parle alors à chacun et maintenant il acceptera seulement ce qui lui arrive comme Ma Parole. Comprenez que le désir de l'homme le protège de l’acceptation d’un patrimoine spirituel erroné, lorsque celui-ci vous est offert à travers des prédicateurs qui sont encore d'esprit non-réveillé et qui prêchent seulement pour la forme. Parce que Moi-même Je bénirai l’auditeur et Je lui offrirai la claire connaissance, dès qu'il désire la juste Nourriture pour son âme. Mais lorsque Moi-même Je peux parler aux hommes, alors ils mangeront en Vérité Ma Chair et boiront Mon Sang, parce qu'alors à eux résonne Ma Parole d'en haut à travers un des domestiques choisis par Moi, qui Me laisse Moi-Même parler au travers de Lui, qui reçoit de Moi la très pure Vérité et maintenant il peut la guider au-delà. Je vous invite tous à participer au Dîner que Moi-même J’ai préparé pour vous, parce que Je sais ce qui sert à vos âmes pour mûrir, et parce que Je connais l'état de maturité de chaque homme. Et si maintenant il veut recevoir de Ma Main le vrai Pain du Ciel, l'Eau de la Vie, alors il lui arrivera sans limites et son âme atteindra le but et la perfection.

Amen

La Preuve de l'Amour et de la Présence de Dieu

B.D. 8294 from 8 octobre 1962, taken from Book No. 87

Tout Mon Amour vous appartient et cela Me pousse à vous parler et à vous montrer Ma Présence, parce que vous devez savoir que vous n'êtes pas abandonnés, lorsque vous vous sentez seuls ou bien que vous vous trouvez dans la misère terrestre. Vous devez avoir connaissance de Celui qui veille sur vous, qui tient dans Sa Main votre destin, Qui détermine votre chemin terrestre et Qui marche vraiment auprès de vous comme votre fidèle Guide et vous devez seulement saisir Sa Main pour pouvoir passer à travers la vie terrestre en sureté et indemne jusqu'à la fin. Lorsque vous avez cette certitude de pouvoir vous confier à Moi à tout instant, alors le parcours terrestre vous sera vraiment facile, vous laisserez venir près de vous tout avec calme et dans la paix, parce que vous vous sentez en sûreté sous Ma Protection, parce que vous savez que vous êtes gardés dans Mon Amour. Et alors pour vous il est entièrement naturel que vous cherchiez à vous acquitter de Ma Volonté, que vous fassiez toujours seulement ce que vous soumet votre Père, votre Ami et Frère et en premier vous vous acquitterez des Commandements de l'amour qui sont le Symbole de Ma Parole. Parce que l'Amour est Mon Élément d’Ur et aussi le vôtre, il est le Principe de l'Ordre éternel, il est la garantie que vous viviez dans l'Éternité, parce que Lui-Même Est la Vie, Il Est la Force qui pousse à la Vie et qui offre la Béatitude dans une très grande mesure. Donc vous aimerez que Je vous offre Mon grand Amour et votre amour aura l'effet en œuvres d'amour désintéressé pour le prochain. Et là où est l'amour, il n'existe éternellement plus la mort, il existe seulement encore le bonheur et la Béatitude. Lorsque l'Éternel Amour Même se baisse à vous pour vous parler, vous ne devez alors jamais plus craindre d'aller vous perdre, parce que dès que vous entendez Ma Voix, vous êtes aussi en liaison avec Moi et Mon adversaire a perdu son pouvoir sur vous et alors il peut exister seulement encore un retour à Moi, une Vie qui dure dans l’éternité. Et à travers Mon Discours Je veux seulement obtenir que vous appreniez à Me reconnaître Moi et Mon Être, Qui Est Amour. Alors vous saurez aussi que Je ne vous laisse pas tomber, que J’emploie tous les moyens pour vous conquérir, pour vous libérer du pouvoir de Mon adversaire et vous donner de nouveau la Lumière et la Force sans lesquelles vous êtes malheureux. Donc tout doit être fait pour donner aux hommes la connaissance que leur Créateur Est un Dieu d'Amour, Lequel a donné aux hommes la vie, pour que sur la Terre ils arrivent à la connaissance et entrent en liaison avec Lui. Je veux offrir aux hommes une petite Lumière, parce qu'ils sont entièrement ignares, lorsqu’ils entrent sur la Terre comme homme et celui qui accepte la Lumière, agrandira vraiment constamment sa lueur, parce que Mon Amour Se révèle. Vu que Mon Être d’Ur Est Amour, il est aussi impossible que Je laisse tomber un être qui est autrefois procédé de Moi mais qui s'est éloigné de Moi dans la libre volonté. Mon Amour le poursuivra et cherchera à casser sa résistance, mais pas avec la force, mais un jour viendra où l'être ne pourra plus résister au Rayonnement de Mon Amour, il se Me donnera librement et s’ouvrira à Moi, pour que Je puisse faire couler dans l'être Ma Lumière d'Amour, lorsqu’il marche sur la Terre comme homme. Les hommes doivent seulement savoir qu'ils doivent reconnaître un Dieu qui Est l'Amour Même. Ils ne peuvent alors plus aller se perdre, parce qu’en eux-mêmes il a été réveillé l'amour pour Moi Qui Suis leur constant Bienfaiteur. Donc J’ai continuellement besoin de domestiques sur la Terre, qui apportent le savoir à leur prochain, et auxquels Moi-même Je peux auparavant le transmettre et maintenant ils répondent à Mon Amour et donc ils sont aussi de bonne volonté de Me servir, de porter au-delà Ma Parole, pour que tous les hommes puissent prendre connaissance de leur Dieu et Créateur, dont l'Être Est Amour, Sagesse et Puissance et veut offrir Son Amour à tous les hommes qui sont disposés à l'accepter. Parce que Je veux préparer aux hommes une vie facile et celle-ci sera leur part lorsqu’ils savent qu'ils peuvent se confier à Moi comme un Père, Lequel les protégera de toute misère et danger, Il marchera auprès d'eux comme Ami et Frère dès qu’ils se conforment seulement à Moi et désirent Ma Conduite.

Amen

Secrets spirituels

B.D. 8295 from 9 octobre 1962, taken from Book No. 87

Il est difficile pour un homme de se libérer d’enseignements et d’opinions erronés et il doit se donner entièrement à Moi pour que Je lui éclaircisse ses pensées et le libère de ses opinions préconçues. Mon adversaire a fait tout le travail, il a réussi à répandre à nouveau l’obscurité lorsque l'homme ne désire pas sérieusement arriver à la pure Vérité. Or il la désire sérieusement seulement lorsqu’il est disposé à renoncer à tout le savoir reçu auparavant. Vous les hommes vous vous êtes construits de vous-mêmes un édifice de pensées qui ne trouve pas de place dans Mon Plan de Salut de l'Éternité. Et vous considérez souvent comme Mon Action ce qui est l’action de Mon adversaire, lorsque vous croyez pouvoir donner un regard dans les Secrets spirituels, qui cependant en réalité vous sont mis devant les yeux comme illusions, pour que vous perdiez n’importe quelle clarté de pensée. Et beaucoup de cette sorte de patrimoine spirituel a été répandue parmi les hommes, parce que sans les conditions préalables nécessaires il peut seulement être offert l’obscurité au monde, parce que lui-même est le règne du prince de l'obscurité. Vous ne devez pas désirer savoir ce qui par nature vous est caché, si vous voulez pénétrer seulement d’une manière purement intellectuelle dans des domaines qui vous sont encore fermés et qui le resteront encore tant que vous-mêmes n'avez pas réveillé votre esprit à travers une vie d’amour pour qu’il vous guide dans la Vérité. Et un homme qui s'unit vraiment intimement avec Moi et Me demande la Protection de l'erreur en tant que fausse pensée, recevra de Moi très sûrement la Force de jugement et il ne retiendra pas vrai un patrimoine spirituel qui est issu de Mon adversaire. Mais vous ne devez pas donner foi à chaque homme qui veut vous instruire, vous devez d’abord savoir qu’elle est la source du patrimoine spirituel qu'il vous transmet, parce que l'entendement de l'homme peut s'inventer beaucoup de choses pour lesquelles il ne peut vous fournir aucune preuve. Et tant que vous avez toujours seulement à vous occuper avec des résultats d'entendement, ceux-ci ne devraient pas vous charger, parce que vous devez toujours vous répéter que les hommes peuvent se tromper. Mais c’est différent lorsqu’il vous est ouvert un savoir qui a été guidé à vous des hommes de façon démontrable à travers l’Action de Mon Esprit. Seulement alors vous devez vous en occupez sérieusement en Me demandant à Moi-Même l'éclairage de votre esprit pour que vous exécutiez un vrai examen et soyez en mesure de reconnaitre ce qui est juste. Et vous pouvez croire que Moi-même Je prends soin de chaque individu qui désire sérieusement la Vérité. Et plus vous êtes de bonne volonté pour vous libérer maintenant du patrimoine spirituel déjà existant, plus un patrimoine spirituel que vous recevez maintenant de Moi, soit directement ou bien par Mes messagers vous rendra heureux. Parce que Je n'ai vraiment aucun désir que vous marchiez avec l'esprit assombri ; Moi-même Je veux vous apporter la Lumière, si seulement vous voulez l'accepter. Mais si vous vous conformez obstinément à un faux patrimoine spirituel, alors Mon adversaire a toujours encore un point d’attaque et il ne vous libérera pas et voudra toujours de nouveau se pousser dans votre pensée. La pure Vérité est Mon Cadeau qui n'est refusé à aucun de vous, que chacun peut demander et il le recevra si seulement s’il reconnaît en toute humilité ses erreurs et vient à Moi, parce qu’à l’humble Je donne Ma Grâce, et Ma Parole qui résonne d'en haut est une Grâce d'une inestimable valeur. Et à celui qui se sert de ce Cadeau de Grâce, plus aucune obscurité ne l'effrayera. Parce qu'alors vous pourrez aussi donner un regard dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et Mon Action et Mon Règne vous seront reconnaissables et compréhensibles, alors vous reconnaîtrez dans la Vérité votre Dieu et Créateur Qui veut Être votre Père et Qui vous fait aussi tout arriver, parce que vous êtes Ses fils et donc Il ne veut pas vous laisser languir. Et ainsi Il vous guidera dans la Vérité, comme Moi-même Je vous l’ai promis lorsque Je marchais sur la Terre.

Amen

Dieu punit-Il les enfants pour les péchés des pères ?

B.D. 8296 from 11 octobre 1962, taken from Book No. 87

C’est Ma Volonté que vous les hommes vous vous mouviez dans la Vérité, parce que des pensées erronées empêchent votre remontée et parce qu'une pensée erronée peut de nouveau avoir pour conséquence beaucoup de fausses pensées. Et donc vous devez aussi avoir l'éclaircissement dès que vous désirez la pure Vérité. Si vous devez croire dans Ma Justice, vous ne devez recevoir aucune fausse Image de Moi que donneraient des enseignants qui Me représentent comme un Dieu sans amour, Lequel punit injustement et une telle fausse Image vous est présenté tant que vous ne comprenez pas ce que signifient les Paroles : « Je veux punir les péchés des pères jusqu'à la quatrième génération ....» Ce n'est pas que Je Suis impitoyable et que les fils et les fils des fils doivent expier pour les péchés de leurs pères, parce que chaque âme est responsable d'elle-même et doit remettre sa faute déjà sur la Terre, tant qu’elle n'accepte pas la Libération par Jésus Christ. Et les fils et les fils des fils ne sont pas rendus responsables pour les péchés des pères. Il peut cependant y avoir un effet naturel pour des péchés déterminés qui viennent à effet sur les fils et les fils des fils qui se manifeste par des faiblesses, des maladies de genre corporel et de l'âme qui ont leur motivation dans la vie coupable des pères. Et cet effet est même visible par le prochain, et donc maintenant les faiblesses et les maladies sont considérées comme des punitions de Ma Part. Tant que ces hommes qui sont devenus pécheurs vivent, la conscience d'être coupables de la misère de leurs fils peut être pour eux-mêmes une punition, avec cette conscience ils peuvent aussi expier leurs péchés, donc prêter un juste équilibre pour leur faute, mais ils trouvent le Pardon seulement lorsqu’ils portent cette faute sous la Croix et demandent à Jésus Christ Pardon pour la Libération. Les fils qui sont maintenant pour ainsi dire « punis », ont pris en connaissance de cause sur eux ce chemin terrestre, pour arriver plus rapidement au mûrissement à travers un destin difficile, parce que d'abord ceci leur est montré et ils peuvent refuser de prendre sur eux ce destin. Il s'agit toujours seulement du mûrissement des âmes. L'existence corporelle comme homme est plus ou moins indifférente, une vie terrestre difficile peut mener bien plus vite à la perfection qu'une existence sur cette Terre dans la paix et dans les joies. Mais à vous les hommes qui êtes encore ignorants, vous considérez trop haut la vie comme homme. Et alors vous M'accuserez toujours d'injustice lorsque vous êtes lourdement frappés par le destin, alors que Mon Amour en est le motif. Le processus de retour offre beaucoup de possibilités, mais seulement rarement vous les reconnaissez. Vous voyez toujours seulement les situations de misère comme un manque d’amour et comme une injustice de Ma Part, mais dans cela vous ne reconnaissez pas les possibilités de mûrissement. Tout ce que vous faites aura un effet selon la Loi, soit naturellement aussi bien que spirituellement, et donc chaque péché a des conséquences qui parfois sont évidentes, mais parfois peuvent aussi être non reconnaissable, parce qu'une infraction à Mon Ordre éternel a toujours un effet négatif, parce que Ma Justice déjà toute seule crée à l'homme des possibilités d'équilibre, pour qu'il puisse expier sa faute encore sur la Terre et qu’il n'ait pas besoin d'entrer dans le Règne de l'au-delà outre mesure chargé. Et s'il passe dans l'au-delà encore non racheté, s'il n'a pas encore trouvé la Libération par Jésus Christ, il peut de toute façon être affecté par le destin de ceux qui, dans la vie terrestre, ont fait se lever en lui des remords, et alors il a déjà fait un pas en avant, parce que même s’il est encore sans Force dans le Règne de l'au-delà comme conséquence de sa vie pécheresse sur la Terre, il cherche de toute façon à aider ceux qu’il a aimé. Il en a la volonté, et celle-ci est évaluée comme amour et à son tour il est aidé de la part du monde spirituel. Mais vice versa des âmes prennent consciemment sur elles un chemin de vie difficile, pour aider à leur tour ceux qui leur ont rendus possible l'incorporation sur la Terre et parce que souvent ils constatent la même prédisposition d'esprit et donc il se sent uni avec ceux-ci. Si maintenant on dit que les péchés des pères sont punis jusqu'à la quatrième génération, cela est à entendre seulement dans le fait que de graves infractions contre l'Ordre éternel ont des conséquences naturelles que Je concède parce qu'elles peuvent à nouveau rendre possible à d’autres âmes, le chemin vers le Haut et parce que c’est la très libre volonté de l'homme quant à la façon dont il se comporte dans la vie terrestre, comme c’est aussi la très libre volonté de l'âme de s'incorporer à nouveau. Si on parle d'une « punition » de Ma Part, cela est une erreur puisque que tout est seulement pour le mieux de l'âme, quel que soit ce qui est émis sur elle et ce qui lui arrive dans la vie terrestre parce qu’une âme peut mûrir seulement à travers la souffrance, parce qu’elle ne conquiert pas toute seule un haut degré d'amour, ce qui aurait aussi pour conséquence que la mesure de souffrance diminue et que son sort terrestre devienne plus facile à supporter. Mais tant que vous voulez voir dans le destin des hommes une mise à l'épreuve par la souffrance toujours seulement comme une injustice de Ma Part, vous montrez seulement votre ignorance de Mon Plan de Salut de l'Éternité et il vous est aussi étranger Mon très grand Amour qui veut toujours seulement sauver, mais jamais condamner, jamais ! Parce que seulement bref est le temps terrestre comparé à l'Éternité, mais dans ce temps outre mesure bref vous les hommes pouvez ramasser beaucoup de trésors pour l'Éternité, vous pouvez expier beaucoup de péchés et entrer dans le Règne de Lumière, étant supposé que vous trouviez Jésus Christ et Lui demandiez Pardon de votre faute.

Amen

La Justice de Dieu

B.D. 8297 from 12 octobre 1962, taken from Book No. 87

Le fait que Ma Justice ne puisse pas être embobinée est incontestable, autrement Je ne pourrais pas Être appelé Parfait. Mais à cette Justice il a été donné Satisfaction par l'Homme Jésus, Lequel M’a apporté le Sacrifice le plus difficile que jamais un homme sur la Terre n’a effectué et n’effectuera, parce qu'Il Était totalement sans pêché et a pris sur Lui les péchés de toute l’humanité pour les expier. Donc Il n'a pas été frappé par les effets de Ses propres péchés, mais Il a pris sur Lui le poids de tous les péchés de l'humanité, Il a souffert indiciblement et a subi la mort la plus atroce sur la Croix par Amour pour l'humanité. Vous qui le croyez, vous devez réfléchir sur le fait que les hommes eux-mêmes doivent et peuvent expier leur faute, mais de cela aucun homme n’en est capable parce que chaque péché est une infraction contre l'Amour, contre Moi-Même, même s’il est commis sur le prochain. Vous les hommes vous pouvez certes aussi contribuer avec votre part, lorsque sur la Terre il vous est offert l'occasion de réparer l’injustice commise, et à cet effet vous-mêmes êtes pénalisés par des maux de toutes sortes, les conséquences sont votre mode de vie ou des actes coupables et qui donc viennent sur vous pour que vous-mêmes pensiez de quelle manière vous avez péché contre Moi ou bien contre votre prochain. Vous devez arriver à reconnaître votre faute, pour la porter à Jésus Christ sous la Croix, Qui seul peut alors vous remettre les péchés, lorsque vous-mêmes le lui demandez. Vous devez considérer que tous les maux, tous les coups du destin vous concernent plus comme des moyens d'éducation, comme des moyens au travers desquels vous devez arriver à l'auto connaissance, pour vous détourner volontairement du mal et pour le réparer autant que possible, c'est-à-dire l'expier déjà sur la Terre pour ne pas devoir demeurer dans l'au-delà dans les plus extrêmes tourments, jusqu'à ce que vous en veniez à l'auto-connaissance. Vous ne pouvez jamais arriver à la béatitude sans Jésus Christ, justement parce que Lui seul peut éteindre votre faute, que ce soit la faute d’Ur de votre chute de Dieu d’autrefois ou bien aussi des péchés commis dans la vie terrestre, parce que même pour ceux-ci vous devez demander Pardon à Jésus Christ, parce que vous-mêmes ne pouvez pas en remettre la faute pour combien vous auriez dû supporter de grandes souffrances sur la Terre ou bien dans le Règne de l'au-delà. Vous devez trouver Jésus Christ, vous devez prendre la voie vers Lui, pour que vous soient ouvertes les Portes dans le Règne de la Lumière. C’est la Loi divine que les effets d'une faute retombent toujours de nouveau sur vous les hommes, et vous ne serez pas rachetés de cette faute, pour combien vous auriez à souffrir lourdement, mais cela a toujours seulement une valeur éducative pour que vous preniez un jour la voie vers la Croix, vers Jésus, Qui Seul a expié toute la faute au moyen de Son Œuvre de Libération. Vous devez toujours réfléchir que chaque homme se crée l'état dans lequel il se trouve, que son malheur, sa situation de vie difficile, c’est la libre volonté de l'âme elle-même qui l’a causé. Elle se trouve dans le plus extrême éloignement de Dieu du fait de sa faute du péché, pour lequel elle-même est responsable, elle doit procurer elle-même un état malheureux, qu’elle même peut cependant changer, chose que doit à nouveau faire sa libre volonté. Dans le temps de la fin beaucoup d’âmes sont incorporées comme homme dont le degré de maturité est très bas, mais le temps qui était imposé pour la libération de la forme est passé et maintenant cette immaturité des âmes se manifeste par des actes contraire à Dieu, et ainsi l’état de péché des hommes est inhabituellement grand, chose qui demande des conditions de vie plus lourdes de différentes sortes qui ne sont pas explicables à l'homme spirituellement non réveillé et qui les font douter de Mon Amour et de Ma Justice ou bien les poussent à des suppositions erronées que des âmes non mûres aient été reversées sur la Terre. Mais celles-ci sont des incarnations d'âmes qui sont passées à travers la Création de la Terre et qui n'ont pas pu atteindre une haute maturité, cependant elles peuvent de toute façon se libérer de toute forme dans la vie terrestre, parce qu'elles doivent seulement se réfugier dans Jésus qui les aidera dans chaque faiblesse, Lequel peut aussi fortifier leur volonté si celle-ci est tournée seulement vers Lui. Mais même à ces âmes il est laissé la liberté dans leur volonté et leurs pensées, mais de Ma Part sont employés les meilleurs moyens d'éducation pour les conquérir encore avant la fin. Mais que maintenant elles soient opprimés inhabituellement par le prince de l'obscurité et sa suite ne peut pas être nié, cependant Moi-même Je Me manifeste avec évidence sur leur voie, mais Je dois leur laisser le choix du patron pour lequel elles se décident. Et même leur état sera une conséquence de ce choix lorsqu’arrivera la fin. Elles arriveront à la Vie ou bien retomberont de nouveau pour longtemps dans la mort.

Amen

« Vous ne devez pas avoir d’autres dieux à côté de Moi…. »

B.D. 8298 from 14 octobre 1962, taken from Book No. 87

Vous ne devez pas avoir d’autres dieux à côté de Moi. Ces Paroles sont très significatives, parce que tout ce vers quoi vous tendez dans la vie terrestre, peut signifier davantage pour vous que Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, dès que votre cœur est attaché à des biens terrestres, et que donc il ne cherche aucun lien avec Moi. Alors ce que vous désirez avec tous vos sens est votre dieu. Et même si vous Me laissez encore valoir en reconnaissant au-dessus de vous un Pouvoir qui vous a créé, vous avez de toute façon encore des dieux étrangers à côté de Moi, toujours en fonction du désir qui monte de votre cœur. Que ce soit maintenant des biens terrestres, le désir pour l’honneur et la renommée ou bien aussi pour des hommes qui Me repoussent de votre cœur, ce sont toujours des dieux étrangers qui empêchent votre montée vers le Haut, parce que tous ces dieux sont temporaires, vous devez les sacrifier, lorsque votre vie terrestre est terminée, et un jour vous entrerez vides dans le Règne de l'au-delà, si vous ne Me mettez pas Moi-Même avant tout, pour que Je sois de toute façon votre unique but dans la vie terrestre et auquel vous devez aspirer avec toutes vos forces, si vous voulez devenir bienheureux. Je Suis votre Dieu et Créateur dont vous êtes procédés autrefois, et Je veux que vous Me connaissiez et Me reconnaissiez. Et vous devez M’en donner la preuve en étant prêts à renoncer à tout, en échangeant avec cela Moi-Même et Mon Amour, alors Je Suis pour vous en Vérité Cet Unique Dieu auquel vous devez vous sentir appartenir et Qui veut être uni avec vous comme Père pour ce temps et pour l'Éternité. Mais maintenant observez si votre vie terrestre vous semble digne d'être vécue lorsque vous possédez tout ce que votre cœur désire. Donc vous vous êtes créés beaucoup de dieux que vous mettez à côté de Moi, étant supposé que vous croyiez en Moi en tant que votre Créateur. Cette foi cependant est sans valeur, tant que vous ne tendez pas sérieusement vers Moi, et donc le monde et votre désir vous retiennent. Votre amour appartient à beaucoup de choses qui sont une part de Mon adversaire, et vous devez vaincre le désir de cela, pour que Moi-même Je sois maintenant mis au premier plan dans vos pensées et que vous laissiez tomber tous les autres dieux. Vous-mêmes vous vous créez d’autres dieux auprès de Moi, lorsque vous invoquez des êtres dans le Règne spirituel dans la croyance d’atteindre le but, l'éternelle béatitude, par leur prière. Même alors votre prédisposition d'esprit envers Moi n'est pas encore juste, parce que dans la vie terrestre il s'agit d’établir le lien avec Moi, que vous avez interrompu autrefois librement. Et vous-mêmes devez accomplir cet acte du libre et conscient retour à Moi, et aucun intercesseur ne pourrait le procurer au moyen de ses prières. Ils vous indiqueront toujours seulement mentalement la voie vers Moi-Même, que vous devez irrévocablement parcourir, pour devenir bienheureux. Parce que vous devez savoir que l'amour de ces êtres de Lumière est si grand qu'ils voudraient vous rapporter à Moi, si Ma Loi de l'Ordre éternel Ordre n'était pas ancrée en eux pour qu'eux-mêmes ne forcent aucun homme sur la Terre à leur volonté et à leurs pensées. Mais J’exige selon la Loi de l'Ordre de l'Éternité que chaque âme prenne librement la voie vers Moi et donc Je veux Être et Rester leur Dieu, pour Lequel ils sont prêts à renoncer à tout. Je veux posséder vos cœurs totalement, parce que Je veux les combler avec Mon Amour. Mais tant qu’un cœur n'est pas encore libre de désirs et de soifs de toutes sortes, ce cœur a donc encore en lui des dieux étrangers qui M’empêchent d’entrer et de régner en vous. Mais lorsque Je possède une fois pleinement une âme, cela signifie que maintenant Je peux aussi lui préparer le plus grand bonheur et en Vérité, elle ne se repentira pas d'avoir renoncé aux autres biens pour les échanger avec Moi Qui Suis maintenant l’Unique Régnant dans le cœur de l'homme et maintenant rien ne peut plus suspendre l'intime lien entre nous. Donc examinez-vous sérieusement, si vous êtes encore pleins de désirs pour des choses qui signifient pour vous plus que Moi-Même, que ce soient des choses matérielles ou bien aussi des hommes, et vous devez chercher à les détrôner, pour que la première place reste pour Moi, vous devez chercher à étouffer en vous tous les désirs terrestres et vous libérez de tout culte d'idolâtrie avec lequel il faut entendre tout amour pour le monde, parce qu'alors vous servez vraiment seulement Mon adversaire, le prince des ténèbres, auxquelles appartient ce monde, et donc il est votre dieu, auquel sont dédiés tous les sacrifices que vous offrez. Alors Mammon est votre dieu, et ce dieu vous écrasera, parce qu'il ne fait pas partie de Mon Règne, là où Je règne avec Amour et Sagesse. Et ceux qui veulent appartenir à Moi, doivent M'adorer Moi Seul, c'est-à-dire Me porter Moi Seul dans leur cœur, et Je Serai pour eux non seulement leur Dieu et Créateur, mais aussi leur Père.

Amen

L'explication sur l'état de rêve

B.D. 8299 from 15 octobre 1962, taken from Book No. 87

Je veux vraiment vous faire donner un regard dans les processus qui se déroulent dans le corps humain et que vous ne pouvez pas expliquer par vous-mêmes : c’est l'état de rêve qui vous pousse à vous demander comment ils doivent être expliqués. Dans l'état de sommeil les organes sont principalement dans l'inactivité, l'homme est sans conscience, c'est-à-dire que son esprit ne travaille pas comme dans l'état de réveil. Malgré cela dans le subconscient gisent cachées des pensées qui maintenant se développent et montent à la surface, mais qui ne font reconnaître aucun ordre, elles se poussent au cerveau dans la confusion et de là elles cherchent à se communiquer à l'âme qui ne dort pas, mais celle-ci reste en liaison avec les organes pensants de sorte qu’ils puissent être réveillés et stimulés par l'âme dans chaque souvenir d’activité habituelle, de sorte que l'âme détermine le sommeil et aussi l'état de veille. Vu que les organes pensants dans l'état de sommeil sont sous le contrôle de l'âme, il peut se dérouler dans le cerveau les images et les événements les plus étranges qui sont perçus par l'homme comme confus et incompréhensibles, mais qui peuvent aussi être clairs. L'homme n’apporte pas ces événements de l'inconscient dans l'état de veille, ce sont des expériences de l'âme du temps passé qui ont pu arriver au temps de son incorporation antécédente dans l'état d'obligation, mais parfois elles ont été fixées et l'homme le sait dans ces rêves, il peut même y faire référence et il s'étonne maintenant de liaisons souvent impossibles. Par subconscient il faut maintenant entendre que l'âme accueille aussi comme telles les impressions qui, pendant la vie terrestre, n'ont pas été guidées à l'entendement, donc l'homme n'en sait rien ou bien les événements ont déjà depuis longtemps été oubliés, mais ils sont encore existants comme impressions dans le cerveau et maintenant ils montent en surface dans le sommeil. Donc dans l'âme il peut somnoler un savoir sur des processus qui dans l'état de sommeil viennent à la surface, et touchent les organes pensants sous la forme d’images déformées parce que l'état de sommeil ne permet aucune juste activité pensante, mais l'âme s’en occupe, autrement l'homme n’aurait aucun souvenir dans l'état éveillé, chose qui cependant est aussi parfois le cas lorsqu’il s'agit de processus que l'âme ne veut pas faire connaître à l'homme. Mais s'il s'agit de vrais rêves réels, alors l'âme dans sa faculté en tant qu’être spirituel, prévoit des choses qui concernent l'homme et elle les rapporte de la manière la plus claire aux organes pensants, en les stimulant aussi à leur activité au point qu’ils sont en mesure d’apporter de nouveau de tels rêves, dans lesquels l'homme a la sensation que de tels rêves sont plus que des rêves génériques qu’ils ont une signification et qu'ils sont à considérer comme un avertissement pour l'âme ou une indication sur des événements futurs. L'âme est le spirituel dans l'homme qui, selon sa maturité, n'est pas enchaînée dans sa liberté de mouvement, l'âme peut demeurer dans des sphères où elle reçoit de nouvelles impressions qu'elle-même cependant n'est pas toujours capable de s'expliquer, parce qu'il lui manque la maturité nécessaire. Et ces impressions sont aussi à expliquer avec le concept « d'inconscience », qui monte de façon incontrôlable de l'âme et qui vient à la conscience de l'esprit, mais toujours seulement dans des conditions dans lesquelles l'esprit n'est pas réveillé, donc dans le rêve ou bien dans des conditions sous anesthésiques, où ensuite l'homme prononce des choses qui sont insaisissables au prochain. Lorsque le sommeil est sans rêves, alors tous les organes se trouvent dans un profond repos et alors le sommeil est fortifiant et si alors l'âme demeure dans d’autres sphères, elle retient pour elle toutes les impressions, et elle n’en donne pas connaissance aux organes pensants. Mais dès que l'homme se réveille, le contact est établi avec tous les organes humains qui maintenant sont stimulés à leur activité qui sont déterminées par l'âme, parce que toute pensée, sentiment et volonté sont des manifestations de l'âme, parce que les organes en soi sont sans vie, si l'âme de l'homme ne les vivifie pas. Et cette explication doit vous suffire, bien que l'état de rêve pourrait être expliqué encore beaucoup plus exhaustivement, mais il doit toujours être tenu compte de votre faculté d'acceptation tant que vous-même ne pouvez pas encore donner un regard dans les sphères spirituelles qui vous ferons connaitre encore beaucoup de choses, lorsque vous-mêmes pourrez y demeurer.

Amen

Le Mystère de l'Amour

B.D. 8300 from 16 octobre 1962, taken from Book No. 87

Lorsque vous demeurerez dans les domaines spirituels où vous serez rayonnés par la divine Lumière de l'Amour, alors la plus petite ombre disparaîtra et vous serez incommensurablement bienheureux du fait de l’Amour infini et de la Grâce de Dieu, votre Père de l'Éternité. Alors Il aura réussi définitivement Son Œuvre, d'avoir formé Ses créatures, des Œuvres de Son Amour et de Sa Puissance, en fils qui maintenant sont d’authentiques Images de Lui-Même. Et seulement alors vous pourrez embrasser avec le regard quel Amour et quelle Patience ont demandé cette Œuvre de Sa Part, parce que Ses créatures étaient pourvues avec la libre volonté et elles pouvaient l’employer dans toute les directions. Et maintenant vous Lui offrirez sans limites votre amour, parce que répondre à l'Amour de votre part suppose que vous en ayez la claire connaissance, parce que d'abord vous étiez simplement incapables de porter un amour à votre Dieu et Père, qui est si profond et saint qu’il inclut en lui toute Béatitude. Et seulement alors vous-mêmes serez pénétrés dans le Mystère de l'Amour, vous saurez qu'Elle est la Force d’Ur qui a fait se lever tout. Parce que maintenant vous-mêmes êtes devenus amour et donc aussi éternellement fusionnés avec Dieu Qui Est Lui-même l'Amour, donc aussi la Source d’Ur de chaque Force. Un jour Dieu atteindra ce but, un jour vous-mêmes serez devenus ce qu’Il n'a pas pu créer, mais auquel il devait être tendu dans la libre volonté par Ses œuvres créées qui en tant qu’êtres étaient rayonnés dans l'Infini. Elles reviennent de nouveau à Lui comme êtres libres rayonnants, pour ne plus se séparer éternellement de Lui. Et lorsque vous les hommes marchez sur la Terre, alors commence la dernière phase de votre changement en « fils de Dieu », si votre libre volonté le permet, si elle ne se met pas à nouveau en rébellion contre Dieu car alors le but sur la Terre ne peut pas être atteint. Mais celui qui a la nostalgie de Lui et de Son Amour dans la vie terrestre est saisi et attiré par Son incommensurable Amour, il se sentira touché et il ne prêtera plus aucune résistance. Et dès que Son Amour peut agir sur lui, parce que la résistance est cassée, la remontée vers le Haut est amorcée avec certitude et l'homme a atteint son but déjà sur la Terre. Il entre en intime union avec l'Éternel Amour et maintenant il ne peut plus retomber dans l’abîme. Quel degré d'amour maintenant le remplit, Dieu Seul le sait, car Il est l'Éternel Amour Même à Qui rien ne reste caché, Il peut regarder dans le cœur, Il sait tous les sentiments dans l'homme et peut même juger ce qui à un homme est impossible de juger. Et à son entrée dans le Règne de l'au-delà ce degré d'amour est déterminant pour le degré du rayonnement de Lumière et donc aussi pour la Béatitude. Mais à l'homme sur la Terre il manque cette capacité de jugement, parce qu'il ne sera jamais en mesure de regarder dans le cœur, à moins que lui-même soit déjà compénétré par la Lumière dans un degré où ses contemplations spirituelles ont seulement de la valeur pour lui-même, il ne peut pas les transférer sur le prochain qui n'a pas encore atteint cette maturité spirituelle. L'Amour de Dieu est si infiniment profond que Lui-Même prend soin de chaque individu s'il est seulement disposé et s’il s'ouvre librement, c'est-à-dire s’il entre consciemment en liaison avec Moi, s’il s’efforce consciemment de s'acquitter de la Volonté de Dieu et tend vers la Lumière. Parce qu'alors il mène aussi un chemin de vie selon la Volonté de Dieu, Qui maintenant lui met dans le cœur Sa Volonté. Et ensuite le degré de son amour augmentera aussi constamment parce qu'il reçoit le Rayonnement de la Lumière d'Amour de Dieu avec chaque lien conscient avec Lui. Si ensuite il entre dans le Règne de l'au-delà, alors son âme expérimentera consciemment ce Rayonnement de la Lumière d'Amour et sera incommensurablement bienheureuse. Dans la vie terrestre cependant le processus du Rayonnement de l'Amour de la part de Dieu n'est pas évident autrement qu’au travers l’écoute de Son Discours qui maintenant est une preuve de la Présence de Dieu et de Son Action. Le corps comme tel ne percevra aucun contact insolite et l'âme pourra certes recevoir et être rayonnée, mais elle ne le communiquera pas au corps d’une manière où le degré de l'amour d'un homme soit reconnaissable à l'extérieur, mais seulement par Dieu Lui-Même Qui sait tout et Auquel sont évidentes même les choses les plus cachées. Mais si l'âme dépose le corps, alors elle brillera dans la splendeur la plus claire, pour elle il n’existera plus de barrières, elle sera bienheureuse en Liberté, Lumière et Force, elle vivra dans l'Éternité.

Amen

Rassembler le petit troupeau

B.D. 8301 from 17 octobre 1962, taken from Book No. 87

Ils sont toujours seulement peu qui Me servent de tout cœur, et ceux-ci doivent s’unir dans une intime communauté, parce qu'ils font partie de Mon petit troupeau qu'à la fin Je viendrai chercher pour le mener sur la nouvelle Terre, lorsque sera venu le temps. Là où Mon Esprit agit ouvertement, là il y a les disciples de Mon Église, de l'Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre, qui Me sont adonnés dans une solide foi et dans l'amour et qui donc forment le fondement de Mon Église. La marque de cette Église est l’Action de Mon Esprit, de l'Esprit qui vous guide dans toute la Vérité. La Terre est grande, et partout J’ai besoin de soutiens, partout J’ai besoin de forts rocs sur lesquelles Je peux édifier Mon Église. Une profonde foi qui procède de l'amour doit être trouvée, alors Moi-même Je peux être en Esprit près des Miens et leur tendre le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie. Et vu que les hommes en ont d'urgence besoin, J’ouvrirai aussi la Source où partout les pèlerins de la Terre peuvent puiser la Force, donc ils peuvent puiser ce dont ils ont besoin pour leur vie. Et de Ma Part arrivera à eux toujours seulement la pure Vérité, dès qu’elle est sérieusement désirée. Donc aussi le bien spirituel qui a eu son Origine en Moi coïncidera et dans celui-ci vous pourrez reconnaître si vous vous trouvez à la juste Source que Mon Amour a ouverte pour les hommes. Mais vous ne devez pas rendre impure cette Eau de la Vie qui s'écoule de Moi, autrement elle perd en Force et son Effet ne possède plus pour les âmes la Force curative avec laquelle J’ai Moi-même bénit Ma Parole. Mais Ma Parole aura un effet extraordinairement bénissant, là où elle est accueillie avidement, là où elle est reconnue comme un affectueux Discours du Père, là où elle est répandue par Mes domestiques que J'ai élus pour ce travail dans Ma Vigne. Vous ne connaissez pas Mes Voies qui sont souvent étranges, et les hommes qui sont d'un même cœur et d'un même sentiment et qui M'appartiennent totalement, de sorte que Je puisse agir directement sur eux. Parce que tout ce qui est possible doit être encore fait jusqu'à la fin pour sauver des âmes de l'obscurité, et cela peut être apporté seulement par la Lumière d'en haut qui éclaire la voie que les hommes doivent parcourir pour arriver au but. J’ai besoin seulement du dévouement de ceux qui veulent Me servir, pour pouvoir maintenant agir dans et à travers eux. Alors des Lumières seront allumées et elles brilleront loin dans la nuit, et alors Ma Présence sera si évidente que chaque doute vis à vis d’une Intervention divine diminuera et elle sera même reconnue et témoignée devant tout le monde. Ma Force deviendra puissante dans les faibles et Mon Action sera évidente. Parce que Je sais guider les cœurs de sorte qu’ils se trouvent réciproquement, Je tiens en Main tous les fils, et lorsque sera venu le temps, il vous arrivera même le savoir de votre tâche que Ma Volonté veut que vous exécutiez. Chacun doit faire ce qu'il lui est possible, pour Me servir, et Je bénirai son travail d’une manière que vous reconnaissiez toujours de nouveau Mon très grand Amour et donc vous M’offriez votre amour que Je désire ardemment. Vous êtes encore dispersés et chacun agit pour lui, mais un jour Mon petit troupeau se réunira et agira ensemble, comme c’est Ma Volonté. Alors il reconnaîtra aussi à Qui il appartient et il entreprendra ensemble avec Moi la lutte contre Mon adversaire qui se donnera du mal pour disperser le troupeau, pour le priver de son Berger et l’empêcher de prendre pour lui ce qui menace de lui échapper. Mais il n’y réussira pas, parce que Mon troupeau Me reste fidèle, il reçoit constamment la Force pour rester ensemble et pour prêter résistance, et il devra renoncer à sa lutte, parce qu'il sera vaincu par Ma Force. Et Je paraîtrai dans la plus grande misère. Et cette Venue est imminente et cette assurance doit réconforter tous ceux qui se sentent faibles, parce que Moi-même Je les fortifierai, pour qu'ils tiennent bon jusqu'à la fin.

Amen

L'Amour infini de Dieu et Sa Force

B.D. 8302 from 18 octobre 1962, taken from Book No. 87

J'assiste toutes Mes créatures avec un Amour et une Patience infatigable et Je tiens compte de toutes leurs faiblesses en les aidant pour qu'un jour elles atteignent de nouveau la Hauteur, d’où elles se sont précipitées dans l'abîme dans la libre volonté. Mon Amour les poursuit toujours de nouveau lorsqu’elles se détournent de Moi et Je leur envoie toujours de nouveau Mes messagers de Lumière qui participent au Rapatriement de tout le spirituel mort et qui sont actifs dans Ma Volonté. Mais seulement lorsque Mes créatures apprennent à reconnaître Mon Amour, elles renoncent à leur refus et seulement alors elles se laissent attirer vers le Haut sans prêter résistance et alors commencera le retour à Moi, dont elles se sont autrefois éloignées, parce qu'elles ont suivi un autre qu’elles pouvaient voir et qui brillait en beauté. Mais le retour à Moi a lieu seulement lorsqu’elles suivent l’Unique Qui a supporté toute infamie et toute souffrance sur la Terre, Qui a parcouru dans la honte et les outrages la voie vers la Croix, qui a expié avec les tourments les plus amers et avec la mort horrible sur la Croix la grave faute du péché du spirituel autrefois tombé de Moi, car Son Amour pour Ses frères tombés était si grand qu’Il M’avait Moi-Même assumé en Lui en tant que « l'Éternel Amour » et donc l’Amour Même s'est attendri de vous, car Il est toujours et éternellement pour vous qui étiez procédés autrefois de Mon Amour. L'Amour vous a créé, l'Amour vous a libéré de la captivité de l'ennemi et cet Amour Est pour vous dans toute l'Éternité. Mais vous les hommes ne le comprenez pas, parce que vous êtes imparfaits, donc avec une pensée limitée et vous ne pourriez pas supporter la Force de Mon Amour, si Je ne la limitais pas en fonction du degré de votre perfection. Vous disparaîtriez, si Je voulais vous rayonner dans toute Ma plénitude de Force et de Lumière. Mais cet Amour Est pour vous et donc vous pouvez le demander et vous ne ferez jamais une demande erronée si seulement vous désirez Mon Amour. Mais vous n'utilisez pas la Force de Mon Amour qui est sans limites à votre disposition, de nouveau cela est motivé par votre imperfection, parce que vous êtes encore sans connaissance jusqu’à un certain degré, vous ne vous développez pas tant que vous n’avez pas l'amour en vous. Vous ne devez pas refuser l'entrée dans votre cœur à l'Amour qui vous rayonne continuellement, vous devez M’ouvrir librement votre cœur et Me chercher pour que Je le comble avec Mon Amour. Et en Vérité, vous-mêmes brûlerez d’un chaud amour et tournerez votre amour vers tout ce qui vous entoure. Et alors vous vous unissez avec Moi-Même à travers l'amour et vous pouvez agir avec Moi et Ma Force et aider partout où votre aide est nécessaire. Vous devez seulement croire dans Mon infini Amour pour vous que vous pouvez recevoir sans limites, parce que Je ne le refuse à aucun homme qui désire Mon Amour. Mais l'Amour veut seulement votre Béatitude, il veut s’offrir à vous, vous rendre heureux, il veut toujours seulement donner et ce qu’il veut vous donner est Lumière, Force et Liberté, un état qui était le vôtre dans le début, lorsque vous êtes procédés de Moi comme créatures parfaites. Vous devez de nouveau atteindre cet état, parce que c’était un état de Béatitude dans lequel Mon Amour pouvait couler à travers vous sans empêchement, un état dans lequel vous pouviez créer et agir pour votre propre bonheur. Or vous avez renoncé librement à cet état heureux et vous vous êtes précipités abyssalement, mais cela n'a pas diminué Mon Amour pour vous, mais M’a fait vous courtiser continuellement pour votre amour et Je trouve Ma plus sublime Béatitude dans le libre retour de Mes créatures en tant que Mes fils, parce que Mon Amour est illimité et donc il ne cessera pas et un jour il réussira l'Œuvre de divinisation de Mes créatures, qui est le but ultime de Mon Œuvre de Création. Mais pour vous les hommes l'Amour restera un Mystère aussi longtemps que vous-mêmes n’êtes pas ardents dans l'amour dans le Règne de la Lumière, où sera tombée de vous l'obscurité qui vous assombrit encore dans la vie terrestre, bien que vous Me soyez adonnés et tendiez vers Moi. Parce que tant que Je ne peux vous tourner que seulement de façon limitée Mon Amour pour ne pas endommager votre subsistance, vous ne comprendrez pas Mon Amour infiniment profond, Qui Est Mon Être d’Ur et Qui ne peut jamais disparaître. Mais Mon Assurance que Mon Amour vous appartient devrait vous rendre heureux et vous faire tendre seulement vers le Haut, vous devez toujours seulement chercher l'unification avec Moi, qui peut avoir lieu de nouveau seulement lorsque vous-même enflammez l’amour en vous et le faites éclater dans une claire flamme. Mais alors vous êtes aussi peu avant le but et votre décès de cette Terre sera bienheureux, parce que vous déposez seulement le corps lourd et vous entrerez dans les champs de la Lumière éternelle et de la Paix éternelle, parce que vous vous êtes unis avec Moi et vous le resterez dans toute l'Éternité.

Amen

L'Œuvre de Libération et sa motivation spirituelle

B.D. 8303 from 19 octobre 1962, taken from Book No. 87

Sur la Terre il vous sera toujours de nouveau donné l'Éclaircissement sur la Mission de l'Homme Jésus, parce que vraiment sur cela il vous a été guidé un savoir très imparfait de la part de ceux qui se croyaient appelés à devoir vous instruire, et qui eux-mêmes n’étaient pas pénétrés par un savoir très profond, donc ils étaient eux-mêmes trop peu instruits sur l'Œuvre de Libération et sur sa motivation spirituelle pour pouvoir instruire leur prochain. Ainsi les hommes ne l'ont jamais correctement compris et donc ils ne savent pas quelle grande Signification a l'Œuvre de Libération pour l'humanité entière. Ils ne savent pas que tout le but de la vie terrestre reste non atteint s'ils ne prennent pas la voie vers la Croix, vers le divin Rédempteur Jésus Christ. Les hommes ne savent pas que le motif de leur existence comme homme sur cette Terre est le grand péché d’Ur de la chute des esprits de Dieu d'autrefois, que toute la Terre comme aussi toutes les Créations dans l'Univers étaient seulement la conséquence de cette chute dans le péché et que ces Créations ont seulement pour but de reconduire le spirituel mort à nouveau vers Dieu, parce que celui-ci passe, dissous en innombrables particules, à travers les Créations et ainsi parcourt lentement la voie du retour à Dieu. Cela est certes un état indiciblement atroce, dans lequel se trouve le spirituel pendant son chemin du retour, parce qu’il est non-libre et impuissant, comme le spirituel dissous auquel il a été enlevé la conscience du moi, il ressent de toute façon les tourments de l'être lié dans les Œuvres de Création, parce qu'avant sa chute de Dieu il se bougeait dans une totale liberté et pour le spirituel chaque lien est un état de tourment. Les incommensurables tourments de l'être lié dans la forme, que ce soit dans le monde minéral, végétal ou animal, à travers lequel il doit passer, ne sont pas suffisants pour l'extinction de cette incommensurable faute que les êtres spirituels avaient chargée sur eux à travers leur rébellion contre Dieu, parce que les êtres étaient dans la connaissance la plus claire, ils savaient leur Origine et étaient constamment rayonnés de l'Amour de Dieu, qui avec cela leur préparait une incommensurable Béatitude. Conscients de leur Origine, ils ont repoussé cette Force d'Amour et donc ils sont tombés dans l'obscurité. Cette grande faute d’Ur ne pouvait donc pas être expiée au travers des tourments dans l'état lié, pour combien ils étaient grands et à ces êtres tombés l'entrée dans le Règne de la Lumière serait resté fermée pour l’éternité si l'extinction de la faute n'avait pas été assumée par un Être de Lumière, Lequel S’est offert pour prêter l'Œuvre d'Extinction pour les frères tombés. Cet Être de Lumière, un Esprit de l'Éternité non tombé S'est incarné dans l'Homme Jésus sur la Terre, et ce qu’Il voulait accomplir était une Œuvre de Miséricorde d'un genre unique, parce qu’Il voulait descendre de la Lumière en bas dans les sphères obscures du spirituel devenu pécheur, Il descendit en bas dans le règne de l'adversaire de Dieu, de l'esprit d’Ur premier mort, Lucifer, qui tenait lié sa suite et demandait un prix immense pour le rachat de chaque âme. L'Homme Jésus a payé ce prix de rachat à travers Son Œuvre de Libération, à travers un parcours d'incommensurables souffrances et de tourments qui se terminait avec la mort sur la Croix. Donc Il expiait la grande faute primordiale du spirituel autrefois tombé et même la faute des péchés de tous les hommes sur la Terre, qui étaient les conséquences de leur appartenance à l'adversaire de Dieu. Il accomplit une Œuvre de Miséricorde unique et Il a pu l’accomplir seulement, parce qu'Il était rempli d’Amour, parce que Lui-Même S’est formé comme Homme sur la Terre de sorte que l'Éternelle Divinité, l’Amour Même, a pu prendre demeure en Lui, qu'Il Le rayonnait totalement avec la Force d'Amour et cet Amour portait maintenant le Sacrifice, que cependant chaque homme devait aussi librement accepter pour devenir libre du pouvoir de l'adversaire, parce que l'homme est le spirituel qui est revenu à Dieu à travers toutes les Œuvres de Création, qui de nouveau s'était assemblé dans toutes ses particules individuelles et qui pouvait s'incorporer comme âme dans l'homme, pour parcourir maintenant le dernier trait du retour et accepter en connaissance de cause l'Aide de Jésus-Christ, car sans Lui son effort pour monter vers le Haut resterait sans succès. Aucun homme ne peut et ne doit passer outre Jésus Christ, parce qu'il n'y a aucune libération du pouvoir de l'adversaire de Dieu sans Lui, Lequel au travers de Sa mort sur la Croix a vaincu l'adversaire et maintenant Il lui enlève chaque âme qui est de bonne volonté pour prendre la voie vers la Croix, pour arriver de nouveau au retour vers le Père. Ce savoir sur la Signification de l'Œuvre de Libération doit être guidé aux hommes, et avec Son Aide ils doivent atteindre leur but, ils reviendront dans la Maison de leur Père, vers leur Dieu et Créateur et ils resteront avec Lui éternellement.

Amen

La destruction de la Terre

B.D. 8304 from 20 octobre 1962, taken from Book No. 87

Une chose est certaine, c’est que Ma Parole est et reste Vérité, et que l'homme n'a pas besoin de douter de ce qui a eu son Origine en Moi. Et vu que maintenant vient le temps qui termine une période de Salut, pour qu'une nouvelle puisse commencer, Mes Clarifications vous arriveront de façon toujours plus dévoilées. Je vous initierai encore avant la fin dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et Je vous donnerai des informations sur les choses qui vous sont restées cachées jusqu'à présent, parce que le savoir sur cela n'était pas jusqu'à présent nécessaire pour le bien de votre âme. Mais maintenant est venu le temps dans lequel Mon Plan de Salut vient à exécution, en ce qui concerne la transformation de la Terre qui est devenue inutilisable comme station d'école pour le spirituel, et donc elle doit être renouvelée, pour pouvoir de nouveau s'acquitter de sa destination. Vous devez vous tenir présent que tout Mon Amour va au spirituel encore lié dans les Œuvres de Création, et que Je veux donner à ce spirituel une nouvelle forme pour lui donner la possibilité de se développer vers le Haut. Parce que déjà depuis un temps infiniment long le spirituel languit dans la matière dure dont est faite la Terre. Et cette matière dure doit un jour être dissoute, c'est-à-dire, devenir libre, pour pouvoir passer dans de nouvelles formes. Ce processus, l’Œuvre de destruction, sera pour vous les hommes d'une insaisissable dimension et par conséquent on peut parler de la dissolution totale des Créations de la Terre. Avec cela il ne doit pas être perdu de vue que les composantes matérielles restent conservées d’une certaine manière jusqu'à ce qu’elles soient liées de nouveau dans des formes qui servent d’enveloppe au spirituel. L'Œuvre de Création, la Terre, donc, ne passera pas, parce que Ma Volonté consolidera de nouveau tout ce qui est dissous et créera avec cela de nouvelles formes, pour lesquelles on peut aussi parler d'une « nouvelle Terre ». La fin de cette période de Salut est donc un Acte de la plus grande Miséricorde pour tout ce qui se trouve sur la Terre et pour le spirituel lié dans les Œuvres de Création, cela signifie une totale transformation, mais pas une annulation de la Planète Terre. Cette transformation sera cependant reconnaissable seulement à la surface de la Terre, parce que les hommes ne pourraient pas constater ou suivre le processus du changement intérieur, même s’ils observaient la transformation consciemment. Mais cela ne sera pas le cas, parce que ce sera l'Œuvre d'un instant, parce que toutes les conditions sont présentes, pour vivifier les Nouvelles Créations vite avec du spirituel qui a atteint le degré de maturité. Parce que toutes ces particules existent, elles doivent seulement être de nouveau transférées dans les formes extérieures qui leur conviennent. Mais vous les hommes ne pouvez vous faire aucune idée de la dernière Œuvre de destruction, même si vous-mêmes en êtes la cause et pénétrez avec des expériences contraires à la volonté divine à l'intérieur de la Terre et déchaînez des forces que vous ne dominez pas et dont vous ne connaissez pas les effets. Mais Je ne vous l'empêche pas, parce que le temps que J’ai établi pour cette période du Salut, est passé. Et Je veux toujours de nouveau souligner que Je ne laisse rien dans le vieil état et qu'aucun être vivant n’existera plus sur la Terre. Mais Je donnerai à tout le spirituel lié pour un temps court la liberté, ce qui signifie que même la matière dure doit libérer le spirituel et à cet effet elle sera dissoute, pour être de nouveau consolidée et ensuite pouvoir de nouveau accueillir du spirituel, comme c’est Ma Volonté. Vu que la matière même est du spirituel qui se trouve encore au début de son développement, donc il ne peut pas passer totalement. Et ainsi l'Œuvre de Création « Terre » ne peut pas passer, mais seulement être transformée. Vous pouvez donner crédibilité à ces Paroles, même si tout le processus de la fin de la vieille Terre vous est encore incompréhensible. Mais à Moi tout est possible et dans Mon Amour infini tout a sa motivation. Si donc vous voyez dans Ma Conception de l'Œuvre de destruction seulement une absence d'Amour de Ma part, alors vous êtes encore très loin de la juste connaissance. Vous voulez toujours seulement voir le destin des hommes, mais vous ne pensez pas au spirituel encore lié dans la matière dure, pour lequel doit aussi venir un jour l'instant de la libération de la forme actuelle, pour que son développement vers le Haut puisse procéder selon Mon Plan de l'Éternité. Et vu que l'instant de la fin s'approche toujours plus, Je vous annonce donc Mon Plan de Salut, pour que vous puissiez vous orienter en conséquence et maintenant vous vous acquittez avec ferveur de Mes Commandements, de sorte que vous ne fassiez pas partie de ceux qui se jouent de la Grâce d'être un homme sur la Terre et courent le danger d’être relégués dans la matière. Je vous instruis vraiment dans toute la Vérité ! Mais seulement celui qui veut être dans la Vérité, et qui a la sérieuse volonté d’atteindre son but sur cette Terre accepte Mes discours.

Amen

Les Preuves de la Grâce du Père dans le dernier temps

B.D. 8305 from 21 octobre 1962, taken from Book No. 87

Dans le dernier temps avant la fin il ne doit pas vous manquer de preuves des Grâces parce que vous en avez besoin pour devenir et rester forts et résister aux attaques de l'adversaire. Je Me ferai reconnaître par vous d’une manière évidente et vous devrez seulement vous occuper de votre vie quotidienne, pour Me sentir toujours près de vous, parce que Je veux vous montrer que Je connais toutes vos misères et souffrances et que Je prends soin de vous. Certes, une mesure de souffrance ne pourra vous rester épargnée même pas à vous vu que Je veux que vous concluiez votre vie terrestre dans la maturité la plus haute possible de l'âme et cela durera seulement un bref temps et toute la souffrance sera passé, vous vous rappellerez reconnaissants ce que vous avez dû vivre jusqu'au bout, parce que vous verrez le succès que vous a apporté la souffrance. Néanmoins Je vous assiste et Je vous guide à travers tout ce qui vous est destiné selon le sort. Une chose seulement est importante, c’est que votre foi se fortifie, parce qu'alors vous pouvez accomplir tout et n'avez à craindre aucun échec. Je veux toujours de nouveau vous parler, Je veux vous éclaircir tout ce qui vous est nécessaire de savoir, Je veux Me révéler Moi-Même à vous dans Mon Être pour que vous Me remettiez pleinement confiants toutes vos misères et demandiez à Moi-même Mon l'Aide que Je vous concèderai ensuite certainement. Et dans n'importe quelle chose qui s'approche de vous, vous devez toujours de nouveau reconnaître Ma Conduite, vous devez savoir que Moi-même Je guide et mène tout et qu'aucun événement ne s'approche de vous d’une manière fortuite, mais que tout est prévu dans Mon Amour et Ma Sagesse pour que ce soit pour votre Bénédiction et celle de votre prochain. Vous qui avez évidemment à dérouler une tâche sur la Terre, vous qui Me servez consciemment dans la libre volonté, vous êtes sous Ma Garde particulière et vous ne devez pas vraiment vous préoccuper, parce que Je vous pourvois et vous aide à mener à bonne fin votre tâche, parce que Je sais combien elle est nécessaire et quelle bénédiction peut encore s’en lever. Donc donnez-vous seulement confiants dans Ma Main, parce que Qui pourrait vous pourvoir mieux que votre Père Qui aime Ses fils et veut toujours seulement leur mieux ? Soyez toujours seulement prêts à Me laisser vous parler, parce qu'il est encore nécessaire beaucoup d'Éclaircissements, parce que l'humanité marche dans l'erreur et dans l'obscurité spirituelle. Vous serez encore souvent étonnés par Ma Conduite, et vous pourrez expérimenter des preuves de Grâce si évidentes que votre amour pour Moi augmentera et de nouveau vous serez toujours fortifiés dans votre foi, chose qui est nécessaire dans le temps qui arrive, parce que maintenant Mon adversaire vous tentera toujours de nouveau, parce que c’est toujours son effort constant que de vous détourner de votre mission spirituelle, de toute tendance spirituelle. Il est dérangé par la Lumière qui rayonne autour de vous dans le lien constant avec Moi et veut la faire éteindre. Mais il n’y réussira pas parce que c’est Mon Action contraire contre lui, et pas seulement la vôtre. Il ne pourra pas vraiment M’évincer. Car vous êtes sous Ma Protection, vous M'appartenez déjà à travers votre collaboration volontaire, et ainsi Je saurai vous protéger aussi de lui et de son action. Donc ne craignez pas, quel que soit ce qui s’approche de vous de la part de ceux qui sont ses vassaux, qui tenteront de toute façon de vous empêcher de porter en avant Mon Œuvre, en mettant des doutes dans vos cœurs, pour vous rendre incapables de continuer à Me servir. Tout ricochera sur votre foi et votre lien solide avec Moi et Moi-même Je Me révèlerai toujours de nouveau à vous et Je serai présent. Mais sachez que vous êtes pleinement prêts à l'action pour Moi lorsque vous vous serez éloignés totalement du monde. Ainsi vous comprendrez aussi pourquoi Moi-même Je vous aide, pour que vous deveniez libres de tous les désirs mondains, vous comprendrez pourquoi vous êtes souvent empêchés corporellement pour donner seulement la moindre concession au monde. Mais croyez-le, Je bénirai votre souffrance et ce à quoi vous devez renoncer vous sera un jour récompensé en abondance. J'ai cependant encore besoin de vos services, parce que la Terre git dans la misère la plus grave, les hommes ne pensent pas à la fin, ils vivent sans réfléchir au jour le jour et ne pense pas à ce qui arrive, à leur état après leur mort, parce qu'ils croient que la vie sur la Terre est sans signification, et qu'ils ont à s'acquitter d'une tâche et qu'eux-mêmes se créent leur état après leur mort, que cependant ils ne pourront plus éviter, s'ils ne changent pas sérieusement. Donc Je tente encore tout, pour apporter aux hommes la connaissance du but de leur vie terrestre, pour sauver encore des âmes avant la fin, qui ne se fera plus beaucoup attendre, parce que le temps est accompli, la fin est proche.

Amen

Sympathie et antipathie

B.D. 8306 from 22 octobre 1962, taken from Book No. 87

Quelle que soit la question spirituelle qui vous préoccupe, vous devez avoir la Réponse, parce que Je veux que vous marchiez dans la Lumière, mais vous devez désirer aussi toujours la Lumière de Moi-Même. Et Je veux donc vous expliquer à quels courants d'esprit vous êtes soumis dans vos rapports avec vos prochains et comment vous êtes touchés par ces courants. Vous devez savoir que tous les hommes, tant qu’ils ne sont pas libérés, se trouvent encore dans les filets de l'adversaire, qu’ils sont enchaînés et qu’ils sont aussi influencés par lui en fonction de leur état de maturité que détermine uniquement leur degré d’Amour, et cela se manifeste aussi dans leur être et il est compréhensible que les êtres semblables dans leur caractère s’attirent, c'est-à-dire que l'homme cherchera toujours le lien avec le prochain qui se fait remarquer par des dispositions semblables. Parce que ces personnes agréables lui sont sympathiques, tandis que des personnes totalement contraires dans leur nature le répugnent, c'est-à-dire lui sont antipathiques. Cette explication est donc la plus accessible, elle sera aussi bien compréhensible pour tous. Mais il existe aussi des hommes dont les âmes sont plus éclairées lorsqu’ils commencent la vie terrestre en tant qu’homme, car dans leur développement précédent dans l'état d'obligation ils se sont soumis avec plus de bonne volonté aux exigences, donc leur résistance a déjà cédé de sorte qu'ils commencent leur vie en tant qu’homme dans un état de maturité plus élevé et donc montrent aussi plus d'amour. L'amour aura toujours un effet bénéfique sur le prochain et même sur le spirituel très immature que montre souvent certains hommes ; il est atténué au moyen de l'amour et ainsi il est explicable que des premiers émane une atmosphère qui peut être décrite comme sympathique et elle a un effet de bénédiction sur le prochain, parce qu'un tel homme ne montre plus de résistance et son influence sur des personnes moins mûres sera aussi très favorable et parfois elles augmentent leur degré d’amour. L'amour réveille l’amour en retour, de tels hommes affectueux seront affrontés seulement par des hommes totalement immatures d’une manière hostile, qui cependant touchent ceux-ci d’une manière antipathique. En outre tous les hommes se bougent dans une sphère correspondant à leur maturité que le prochain ressent, s'il est sensible. Parce que si cette sphère est dense du fait d’essentialités adverses, alors l'homme est encore entièrement sous l'influence de l'adversaire et alors il aura aussi un effet répugnant sur ces hommes qui sont déjà plus avancés dans leur développement, aucun accord ne sera possible, parce que l'homme se défend contre de tels courants qui sont contraires à sa tendance et à ses sentiments. Donc sympathie et antipathie peuvent être expliquées seulement comme des courants spirituels, parce que chaque homme a sa propre sphère dans laquelle il se sent à son aise et tout ce qui ne correspond pas à cette sphère le touche d’une manière désagréable. Et seulement peu d'hommes sont ancrés avec l'amour divin jusqu'au point où ils manifestent un rayonnement outre mesure fort, qui peut aussi toucher du spirituel non mûr et donc il ne porte aucun refus non conscient au premier. Les particularités de caractère qui sont aussi conditionnées par les incorporations antécédentes, déterminent également le degré de sympathie ou de refus réciproque des hommes. Parce que ce que l’un peut déjà avoir dépassé depuis longtemps, peut être encore présent dans l'autre dans une grande mesure et donner également motif à un sentiment de refus intérieur. Mais si l'amour dans un homme est déjà devenu plus fort, alors il supportera avec patience les faiblesses et les défauts de l'autre et cherchera à l'influencer de la manière la plus avantageuse, et cela est en Vérité un service au prochain, c’est une œuvre de l'amour pour le prochain de la plus grande importance. Parce que la sphère d'amour d'un homme peut agir d’une manière vivifiante sur le prochain et réveiller dans celui-ci à nouveau l'amour, et vu que l'amour est l'unique moyen de salut de tout le mal, même à l'ennemi il doit être porté l'amour et en vérité, vous les hommes vivrez ensuite sur la Terre pour la bénédiction de votre entourage. Vous ne devez pas vous éloigner des hommes qui vous touchent d’une façon antipathique, mais chercher à exercer sur eux une influence positive, seulement lorsqu’ils vous affrontent ouvertement en mode hostile, alors évitez les, parce qu'alors Mon adversaire cherche par-là à vous faire tomber, cela signifie que pour ceux-ci il n'est pas encore venu le temps où ils peuvent changer de façon de penser. Et alors le rapport avec eux peut seulement être dommageable, parce qu'ils n'accepteront rien de vous, peu importe si vous voulez les aider d’un point de vue terrestre ou spirituel, parce qu'alors Mon adversaire se trouve derrière eux, et vous le percevez, fuyez de tels hommes et demandez-Moi Protection contre eux. Le spirituel en vous, votre âme, est plus ou moins touché par les courants qui vous arrivent du prochain, et lorsque ce spirituel peut déjà enregistrer un degré de maturité plus élevé, il est aussi opprimé par Mon adversaire qui se sert de tels hommes qui lui sont encore soumis, et alors la défense de l'âme est très compréhensible, parce qu'elle s'est détachée de l'ennemi et ne veut pas avoir à faire avec sa suite. Mais si l’âme a un grand amour, alors elle peut même réussir à agir favorablement sur un homme non mûr, alors il se rendra et alors elle a réussi vraiment en lui une grande œuvre qui a été accomplie par l'amour auquel rien n’est impossible. Parce que l'amour est une Force à laquelle aucun homme ne peut résister longtemps, seulement un tel amour est rare parmi les hommes sur la Terre. Donc il est difficile d’aimer l'ennemi, mais ce n’est pas impossible, autrement Jésus n'aurait pas prêché l'amour pour l'ennemi, qui demande un haut degré d'amour, mais ensuite produit aussi une grande conquête spirituelle, soit pour l’offrant, soit aussi pour celui qui le reçoit.

Amen

Avertissement vis-à-vis des « guides spirituels »

B.D. 8307 from 23 octobre 1962, taken from Book No. 87

Quel que soit ce qui vous est offert comme transmissions du monde spirituel, cela peut être seulement Ma très pure Vérité lorsqu’il vous est ouvert le savoir sur Mon Œuvre de Libération, sa signification et sa motivation spirituelle unie avec Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, parce qu'alors vous savez que J’agis Moi-Même à travers Mon Esprit, que ce n'est pas seulement des Communications du monde des esprits qui n'ont pas encore été admis à une activité d'enseignement, qui cependant veulent se faire connaître, mais souvent ce sont des âmes décédées qui ne sont pas encore dans le savoir, c'est-à-dire dans la Lumière. Mais elles ont un fort besoin de se communiquer aux hommes et de leur transmettre maintenant ce qu'elles ont présenté dans la vie terrestre. La Béatitude des êtres de Lumière consiste à guider au-delà la pure Vérité du Courant de Lumière, dont eux-mêmes sont rayonnés par Moi. Ceux-ci peuvent donner la très pure Vérité et ils ont été admis par Moi à être des enseignants pour ces hommes qui Me demandent intimement la Vérité, parce que ceux-ci sont protégés de tout enseignement erroné. Mais le Règne des esprits comprend d’innombrables âmes qui sur la Terre ne sont pas encore arrivées au perfectionnement, qui sur la Terre ont déjà répandu beaucoup d'erreurs, bien qu’étant dans la ferme conviction d’être dans la Vérité. Celles-ci n'ont encore aucune pleine Lumière, mais elles ne renoncent pas à l’activité habituelle qu'elles ont eue sur la Terre. Et encore dans le Règne de l'au-delà elles cherchent à influencer les pensées des hommes en particulier, lorsque ces derniers s'ouvrent librement à leur influence pour l'accueil de communications spirituelles, lorsqu’ils établissent la liaison avec le monde spirituel cependant eux-mêmes ne peuvent pas contrôler quels êtres spirituels s'approchent d’eux. Il doit toujours être dit pour leur excuse, qu'eux-mêmes veulent le meilleur, mais ils parcourent des voies erronées toutefois dans leur sérieux désir pour la Vérité ils manquent de se tourner vers Moi-Même. Combien de fois des êtres spirituels se présentent à eux comme « guides » et trouvent une parfaite foi auprès des hommes qui maintenant acceptent librement tout ce qui leur est transmis. Si maintenant ces êtres spirituels sont mis à l'épreuve, en exigeant d’eux une pleine déclaration sur l'Œuvre de Libération de Jésus, alors ils transmettront toujours seulement ce qui leur était connu comme homme sur la Terre, mais le juste savoir leur est étranger. Donc ils ne parleront jamais d'une Unité dieu-Jésus, parce que cette Lumière n'a pas encore pu briller en eux, parce qu'eux-mêmes ne reconnaissent pas en Jésus leur Dieu et Créateur, parce qu'eux-mêmes n'ont pas pu encore être rayonnés par la Lumière de la Vérité. Si des Forces spirituelles d'enseignement qui ont Ordre de Moi de guider aux hommes la Vérité, qui sont en intime liaison avec Moi-Même, sont actives, alors elles transmettent le Courant de la Lumière d'Amour qui procède de Moi et qui les rayonne elles-mêmes. Alors elles allumeront aussi une juste Lumière sur l'Œuvre de Libération et sur Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus. Mais ce qu’un être spirituel ne possède pas lui-même, il ne peut pas le donner à d’autres. Mais la bonne volonté du recevant détermine aussi le degré de Lumière de l’offrant qui, dans la meilleure volonté, voudrait donner aux hommes sur la Terre son savoir et donc il exploite chaque occasion dans laquelle il peut se manifester. Il doit cependant toujours être souligné que Je ne leur commande pas cette tâche, parce qu'ils ne sont pas encore assez mûrs pour enseigner dans la très pleine Vérité, mais leur volonté n'est pas repoussée. Ma Protection cependant consiste dans le fait que Je ne laisse pas marcher dans l'erreur ceux qui désirent intimement la très pure Vérité de Moi. Mais ceux qui se contentent de transmissions d’êtres spirituels qu’eux-mêmes ne peuvent pas contrôler, qui croit sans préoccupation tout ce qui leur arrive du monde des esprits, leur désir pour la pure Vérité n'est pas encore assez fort pour pouvoir être protégé de l'erreur. Et à nouveau vous devez faire une distinction entre « Action de l'Esprit », de « Mon Action dans l'homme » et des résultats du monde des esprits, que vous entendez avec l’oreille de votre corps au travers de médium ou bien qui est prononcé dans l'état médiumnique dans les rapports avec votre prochain. Je vous ai donné un signe sûr de reconnaissance pour l'examen à travers l'indication, si et comment obtenir la connaissance sur l'Œuvre de Libération de Jésus et sur Ma Venue en tant qu’Homme. Si sur cela il ne règne pas encore la très pleine clarté, vous devez être prudents avec l'acceptation d'un bien spirituel, et il peut toujours seulement être donné un conseil, c’est de vous mettre en liaison directement avec Moi en tant que l'Éternelle Vérité Même, et Me la demander à Moi. Et en Vérité, Moi-même Je vous guiderai dans la Vérité, comme Je l'ai promis.

Amen

Action de Jésus sur la Terre

B.D. 8308 from 23 octobre 1962, taken from Book No. 87

J'ai enseigné à vous les hommes l'Évangile de l'amour, lorsque Je marchais sur la Terre, parce que vous devez porter au plus grand développement l’amour, et vous devez aussi connaître son effet que vous pouviez constater sur Moi-Même, parce que Je guérissais les malades et faisais des Miracles de toute sortes et Je le pouvais seulement grâce à l'Amour qui demeurait en Moi, qui Me comblait totalement et qui a eu pour conséquence l'union avec le Père, l'Éternel Amour, qui est le but de chaque être créé par le Père. Donc, J’ai vécu pour vous une vie d’exemple une vie dans l'amour, et Je rayonnais sur Mon entourage toujours seulement l’Amour. Par conséquent Je pouvais aussi enseigner en toute sagesse, Je pouvais apporter aux hommes une Lumière qui éclairait leur obscurité spirituelle, parce que le Feu de Mon Amour rayonnait cette Lumière de la Sagesse. Et ainsi vous aussi les hommes arriverez à la connaissance toujours seulement lorsque vous menez une vie dans l'amour, parce que celui-ci est le divin courant de Lumière qui répand la Clarté dans le cœur de l'homme, de sorte qu’il arrive à un profond savoir qui lui donne l'Éclaircissement sur lui-même et sur son rapport avec Dieu, son Père de l'Éternité. Les hommes vivaient dans une totale absence de Lumière, leurs pensées étaient erronées, parce que leurs cœurs étaient sans amour, et donc il leur manquait le Feu qui pouvait rayonner comme une Lumière. Et Je vins à eux, Je Me présentais au milieu de l'humanité et leur apportais une Lumière, mais ils ne Me reconnurent pas, ils n'acceptèrent pas la Lumière. Ils Me persécutèrent et ils M’attaquèrent, parce que leur chemin de vie sans amour était aussi un chemin dans le péché. Mais Je pardonnais tout mal seulement avec l'Amour, Je prenais Soin avec Compassion de leurs souffrances, Je les libérais des maladies et enseignais toujours seulement l’Amour, parce que cela était l'unique moyen de guérir physiquement comme aussi spirituellement. Il y en eu seulement peu qui Me reconnurent, qui Me suivirent et qui s'employèrent pour un chemin dans l'amour, et en ceux-ci il se fit aussi la Lumière, et ils Me suivaient, parce qu'ils reconnaissaient le Messie en Moi, le Sauveur de la misère la plus profonde, qui leur avait été annoncé par des prophètes déjà beaucoup de temps auparavant. Mais ils étaient seulement peu qui donnaient foi à Mes Paroles et les vivaient jusqu'au bout, qui changeaient dans l'amour et qui étaient guidés à travers l'obscurité de l'esprit à la Lumière, parce que la Lumière demeurait au milieu d'eux. Je prêchais sans interruption l'Amour, et J’annoncerai toujours de nouveau aux hommes la divine Doctrine de l'Amour, Je la leur représenterai comme la chose la plus importante et J’exhorterai tous les hommes à mener comme Moi une vie dans l'amour pour arriver de cette façon à la connaissance, but pour lequel ils sont dans le monde, ce qui est leur tâche et auquel ils doivent tendre. Et dès que sera tombée dans leurs cœurs une petite lueur de Lumière, dès qu’ils s'unissent avec Moi, l'Éternel Amour, pour agir dans l'amour désintéressé, en eux il deviendra toujours plus clair, ils croîtront dans la connaissance et ce savoir correspondra aussi à la Vérité, parce que Moi, la Vérité et l'Amour Sommes Un. Celui qui vit dans l'amour, sera uni avec Moi et il se trouvera aussi dans la très pleine Vérité. Il est sorti de la nuit de l'esprit et il est entré dans la Lumière, et toute obscurité aura disparu de lui. Seulement l'amour produit cela, et donc à vous les hommes il est annoncé toujours de nouveau l'Évangile de l'amour, et tout ce qui vous est apporté comme patrimoine mental de l'extérieur doit toujours faire éclater votre cœur dans l'amour, cela doit toujours être des invitations à mener votre vie terrestre dans l'amour, vous-mêmes devez toujours vous changer dans l'amour, vous devez mener une lutte contre l'amour propre et chercher à le changer en amour désintéressé pour le prochain. Moi-même Je dois vous être présenté comme un Dieu de l'Amour, Que vous pouvez atteindre de nouveau seulement par l'amour, parce que l'amour est tout, il est Force et Lumière, il est Béatitude. Celui qui marche sans amour est encore chargé d'obscurité, et son chemin terrestre git devant lui dans le noir. Celui qui s'est formé dans l'amour ne s'effrayera plus de rien, parce qu'il reconnaît son Dieu et Créateur comme un Père aimable et il tend consciemment vers Lui. L'Amour libère de toute contrainte, l'amour rend heureux et offre des Béatitudes dans une grande mesure. L'Amour procède de Moi et reconduit de nouveau à Moi, parce que l'Amour unit le fils avec le Père. L'Amour offre le bonheur le plus haut déjà sur la Terre et un jour dans l'Éternité, parce que l'Amour Est Dieu, il unit le Père et le fils dans toute l'Éternité.

Amen

La Réponse directe ou indirecte de Dieu

B.D. 8309 from 24 octobre 1962, taken from Book No. 87

Tenez- vous en à Ma Parole qui vous arrive d'en haut, que Je guide comme Preuve de Mon Amour et de Ma Grâce pour vous les hommes dans le temps avant la fin. Cette Parole vous donnera le plein éclaircissement, dès que vous la désirez sérieusement, parce qu’elle vous enseigne en premier l'amour, et si vous vous acquittez de Mon Commandement de l'amour, alors cela signifie aussi qu'il fait clair en vous et que votre pensée est bien guidée, que vous ne pécherez alors plus, parce que vous vous efforcez de vous acquitter de Ma Volonté que maintenant vous reconnaissez aussi. Et si maintenant à travers la Lumière intérieure vous voyez la voie juste devant vous, alors parcourez-la tranquillement et ne vous laissez pas retenir, n'écoutez pas ceux qui veulent vous attirer sur une autre, mais sachez que la vôtre mène au But, à Moi, Qui vous appelle et vous attire en haut, que vous pouvez entendre Ma Voix et que Je vous précède comme un bon Berger pour vous mener à Maison. Alors laissez parler les autres et ne craignez pas leur vengeance ou leurs menaces, parce que sous Ma Garde vous êtes vraiment protégés. Et vous sentirez si et quand votre Père vous parle et suivez cette Voix. Pour cette raison Je vous parle à travers la bouche d'une personne, parce qu'il doit toujours de nouveau vous être guidé la Force et la Lumière. Et tant que vous M’appartenez, vous recevrez aussi la Force et la Lumière et vous ne devez pas vous occuper de ce qui vous est offert d'une autre part. Car qui peut vous enseigner mieux que Moi Qui sais tout et peux aussi vous guider dans la Vérité ? Et ainsi Je veux aussi prendre Soin de toutes vos préoccupations que vous Me soumettez pleinement confiants. Ce que vous croyez ne plus pouvoir supporter, mettez-le sur Mes Épaules et en Vérité, le poids vous deviendra plus léger jusqu'à ce que Je vous l’enlève entièrement et vous montre que Je suis votre Père et que Je ne laisse pas dans la misère Mes fils. Et demandez-Moi intimement, lorsque vous avez besoin d'un Conseil et ensuite écoutez la Voix intérieure ; occupez-vous de ce que votre cœur vous demande de faire et tout ce que vous entreprenez sera juste : Parce que Je mets à chacun de Mes fils la Réponse dans le cœur, lorsqu’il Me la demande intimement, vous devez seulement vous occuper de ce que vous ressentez comme juste après une telle prière, parce qu'alors en vous il y a Ma Volonté et vous ne pouvez maintenant plus vouloir rien de faux, vous ne pouvez plus pécher, en particulier, lorsque l’amour vous remplit et que vous cherchez à vous acquitter seulement de Ma Volonté. Je viendrai certainement à votre rencontre, tout est disposé de manière que vous reconnaissiez Ma Conduite et soyez heureux de Mon Amour. Celui qui se confie pleinement croyant à Moi, sa demande est déjà accomplie, parce que Je ne laisserai pas tomber en ruine une foi ferme. Et la foi obtient cette fermeté seulement à travers l'amour et l'amour est Lumière et maintenant l'homme n'aura plus besoin de demander, parce qu'il reconnaît la Réponse en lui-même. Et vous soyez certains que rien de ce que vous faites par pur amour désintéressé n’est péché, parce que l’amour veut donner, rendre heureux et préserver du malheur. Un tel amour ne peut faire aucune injustice parce que l'amour est divin et tout péché est loin de lui .... Car le péché est seulement un viol contre l'amour parce qu'alors vous agissez contre Moi-même qui suis l'amour .... Et si maintenant vous êtes liés par l'amour avec Moi, vous ne ferez aussi aucune injustice ....

Amen

Annonce Finale et Signes du Temps

B.D. 8310 from 25 octobre 1962, taken from Book No. 87

Les annonces d'une fin prochaine semblent pour les hommes incroyables et donc ils les refusent et elles les font même douter de la Vérité de tous les messages spirituels que Je guide à la Terre. Et il ne se passera plus beaucoup de temps avant que ces annonces s’accomplissent parce que Ma Parole est Vérité. Et vraiment la circonstance que les hommes n'ont plus beaucoup de temps pour la transformation de leur être en amour Me stimule à vous indiquer de façon toujours plus pressante la fin et à vous exhorter sévèrement à écouter Ma Parole et à mener maintenant une vie en conséquence. Mais les hommes ne veulent pas croire et Je ne peux exercer aucune contrainte sur leurs pensées et leur volonté. Je peux seulement leur donner l’Annonce de ce qui les attend et Je dois leur laisser la libre volonté du comment ils évaluent ces Communications. Et vu qu’il s'agit à la fin d'un processus qui n'a jamais eu lieu sur cette Terre parce que les hommes ne savent rien d'une chose semblable, il leur est difficile de le croire, bien que J’aie toujours indiqué cette fin dès le début de cette période de la Terre. Cependant ils devraient s’occuper des signes que J’ai aussi prédits. Et ils reconnaîtront que les signes augmentent et que même du point de vue purement mondain il doit arriver un changement, parce que tout s'intensifie, même les hommes se trouvent à un niveau qui devrait leur faire penser à cela. Il ne règne plus aucun amour, et les hommes se dépassent en absence d'amour, il n’y a plus de vies ensemble en harmonie, mais les hommes se font la guerre et laissent libre cours à leurs instincts et passions ignobles. Ils donnent la chasse à des biens matériels et ils ne tendent pas vers quelque lien spirituel. C’est comme au temps du déluge, les hommes cherchent seulement la jouissance mondaine et ils se les procurent même par des voies illicites parce que l'amour s'est totalement refroidi. Et celui qui regarde autour de lui avec des yeux ouverts devrait déjà reconnaître les signes de la fin du temps et savoir qu’il doit venir un jour une compensation, qu'un jour il devra se manifester le Pouvoir et la Justice d'un Dieu s'il croit encore en un Dieu. Et lorsque cette foi manque entièrement alors les hommes sont vraiment arrivés à un état si bas qu'il attire la fin de cette Terre. Mais de Ma part il ne peut pas être fait autre chose que d’indiquer continuellement la fin, que de parler aux hommes toujours de nouveau à travers la bouche de prophètes et de voyants et de leur expliquer la cause et l'effet de la vie des hommes, en leur laissant cependant toujours la libre volonté de donner ou non crédit aux annonceurs de Ma Parole. Mais plus rapidement que ce que vous pensez votre destin se déroulera, vous devrez éprouver tout le temps dans lequel vous n'aurez pas la Grâce d’être rappelés prématurément, parce que Mon Plan de Salut est établi depuis l'Éternité et il sera exécuté parce que le temps qui a été concédé au spirituel dans cette période de Salut pour la libération de la forme, est accompli. Et le temps extrêmement bref qui vous reste encore jusqu'à la fin, peut suffire pour cette libération définitive si seulement vous affirmez la sérieuse volonté de vous acquitter du but de votre vie terrestre et tendez consciemment vers Moi et Me demandez de l’Aide pour votre perfectionnement. Parce qu'en Vérité à cette demande sérieuse il sera répondu. Je vous aiderai dans tout besoin spirituel pour vous attirer à Moi dans une profonde Miséricorde, pour que vous n’alliez pas vous perdre pour un temps infiniment long lorsque sera venu la fin de cette Terre.

Amen

Éléments déchaînés de la nature

B.D. 8311 from 27 octobre 1962, taken from Book No. 87

Ma Préoccupation sera éternellement pour vous qui êtes encore très loin de Moi et vous vous refusez de prendre le chemin du retour vers Moi. Et Je regarde plein de Compassion en bas l'humanité qui ne fait rien pour se tourner vers Moi, pour dérouler le détachement de Mon adversaire. La fin de celle-ci s'approche toujours davantage, et elle est décisive pour tous ses habitants pour leur sort ultérieur. Je laisse résonner Ma Voix avec une urgence toujours plus grande et J’avertis, et pour cela il passe sur la Terre une mesure de souffrances et de misères qui pourrait vraiment suffire pour opérer un changement de pensée des hommes. Mais la plupart en reste intouché tant qu’eux-mêmes n'en sont pas frappés, au contraire, leur amour propre devient toujours plus fort, de sorte qu’ils se récompensent avec des jouissances mondaines et pensent à peine à leurs malheureux prochains. Et même si les désastres et les catastrophes augmentent, les hommes augmentent eux-mêmes encore les misères et les souffrances avec leurs machinations et avec cela ils poussent d’autres hommes dans une grave oppression ; le péché prend le dessus, et les actions de chaque individu sont irresponsables dans leurs rapports avec leurs prochains. Ils sont si loin de Moi que Ma Voix a du mal à les atteindre, et donc ils Me poussent à la laisser résonner fort d'en haut, pour que maintenant ils arrivent encore dans une extrême misère au travers des éléments de la nature, et ils ne peuvent plus rendre responsable le prochain pour ce qui surgit sur eux, mais ils doivent reconnaitre la manifestation d’une Puissance à laquelle eux-mêmes ne peuvent pas opposer résistance. Je dois employer ce dernier moyen, bien que celui-ci ne les oblige pas à croire, parce que les hommes se donneront toutes sortes d’autres explications que celle que leur Dieu et Créateur veut Se manifester pour être écouté des hommes. La foi en Dieu existe partout mais elle est extrêmement faible, et beaucoup d'hommes renoncent même à cette faible foi en raison des travaux de destruction que les éléments déchaînés de la nature ont accomplis et malgré cela, J’emploie ce dernier moyen, parce que quelques hommes Me trouveront à cause de lui car dans la plus extrême misère ils prendront la voie vers Moi et M’enverront en haut une prière en esprit et en vérité. Et d’une manière merveilleuse ils expérimenteront le salut, et ils ne voudront maintenant plus renoncer à Moi, parce que Mon Aide pour eux aura été évidente, cependant seulement ceux qui M’invoquent en esprit et en vérité pourront la connaître. D’innombrables hommes perdront leur vie et devront échanger la Terre avec le Règne de l'au-delà, mais à ceux-ci il sera toujours donné la possibilité de monter, parce que les Portes du Règne spirituel ne sont pas encore fermées, et pour beaucoup d'hommes c’est une Grâce que d’être rappelé de la Terre encore avant la fin. Et Je connais vraiment la constitution de leurs âmes, jusqu'où elles peuvent encore être instruites dans le Règne de l'au-delà. Mais aux hommes survivants sur la Terre un temps de misère les attend encore, et il sera supportable seulement avec le recours à Ma Force et à Mon Aide. Parce qu'il y aura un immense chaos dont vous les hommes ne pouvez pas tous seuls devenir maitres, et maintenant on verra que les Miens sont guidés à travers toute misère, parce que Mon Aide pour eux sera évidente. Et maintenant ils donneront encore du courage et de la force à leur prochain en M'indiquant à eux, car Moi seul peut améliorer leur situation, mais Je veux être invoqué du plus profond du cœur. Même cette dernière Intervention avant la fin de Ma Part sera une grande Grâce, bien que la plupart des hommes douteront de Mon Amour, et même renieront ouvertement un Dieu Qui a fait venir sur les hommes un tel désastre. Mais il n’y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin, et donc d'abord il doit être tout tenté pour sauver les hommes du sort d’une Nouvelle Relégation dans les Créations de la Nouvelle Terre ; parce que ce sort est si horrible que vous les hommes ne pouvez pas vous l'imaginer. Et Je veux vous préserver de cela ; et donc J’emploie encore des moyens qui promettent un petit succès, même si vous les mettez en doute comme Action d'un Dieu vivant Qui en soi est Amour. Pour Moi il s’agit seulement que les hommes dans leur misère pensent à Moi, qu'ils prennent la voie vers Moi, qu'ils Me reconnaissent dans le cœur, et ensuite ils ne seront pas perdus lorsqu’ils seront rappelés, parce qu'alors leur remontée dans le Règne de l'au-delà est garantie. Et s'ils survivent à ce violent événement de la nature, ils ne renonceront alors plus à Moi, mais à eux il est concédé encore un temps de Grâce jusqu'à la fin, dans lequel ils peuvent se décider sérieusement s'ils sont encore indécis. Le temps va vers la fin, et l'humanité doit s’attendre à encore quelque chose de très difficile. Mais ceux qui croient en Moi peuvent aller tranquilles à la rencontre de ce temps, parce qu'ils expérimenteront toujours Mon Aide, et même cette misère passera dès que le but sera atteint. Parce que vite Je viendrai Moi-même et Je prendrai les Miens de cette Terre, lorsque viendra le dernier jour, comme cela est prévu dans Mon Plan d'Éternité.

Amen

Avertissement sur les réceptions médiumniques - « Guides spirituels »

B.D. 8312 from 28 octobre 1962, taken from Book No. 87

Il est compréhensible que Je prenne soin de tous les hommes dans ce dernier temps avant la fin, que Je cherche partout à instruire les hommes et à leur parler, dès qu’il se trouve seulement un cœur réceptif qui Me fait lui parler et apporte Mon Discours à nouveau au prochain. Pour Moi il s’agit en particulier que les hommes soient exhortés à l'amour, parce qu'autrement il n'y a à attendre aucun salut de la ruine. Là où maintenant se rassemblent des hommes qui soignent cet esprit d'amour, qui eux-mêmes mènent une vie dans l'amour et cherchent à stimuler leur prochain à la même chose, là il sera aussi possible de faire arriver aux hommes des Messages d'en haut qui doivent toujours seulement avoir pour but que les hommes tendent spirituellement, qu’ils mettent à l’arrière-plan le monde avec ses prétentions et s’efforcent pour le salut de leur âme. Ainsi Je pourrai M’annoncer à travers la Parole intérieure, là où il existe toutes les conditions qui rendent possible l’Action de Mon esprit dans l'homme. Alors il sera toujours guidé seulement la même Vérité sur la Terre, parce que les hommes doivent marcher dans la Lumière pour re-parcourir la voie juste vers le Haut. Mais Mon adversaire agit aussi et il se revêt de l’habit d'un ange de Lumière pour enjôler les hommes et de cela Je ne peux pas les avertir assez. Cela pourra être constaté au travers de communications qui dévient de la pure Vérité, chose que vous les hommes pouvez examiner à tout instant, parce que lorsque Moi-même J’instruis les hommes, Je ne guiderai pas un autre savoir ici qu'ailleurs sur la Terre. Dès que le bien spirituel transmis coïncide, J’agis Moi-même. Mais s'il existe des contradictions, c’est Mon adversaire qui est à l'œuvre, qui combat contre la Vérité seulement pour conserver l'obscurité. Si cependant la volonté des hommes est bonne, ils peuvent se savoir protégés de l'influence des forces adverses, et tout aura effet pour la Bénédiction des âmes, parce que la volonté de l'individu est déterminante si elle est touchée par la pure Vérité et si elle reconnaît celle-ci comme telle. La volonté est bonne, lorsqu’il se donne à Moi-Même, parce qu'il tend à l'unification avec Moi et s’efforce pour mener une vie d'amour dans le désintéressement. Il n'a alors pas à craindre de tomber aux forces obscures, alors il lui est prêté de l’aide de différentes manières. Je dois toujours seulement de nouveau mentionner que les hommes doivent se garder autant que possible de réceptions médiumniques, parce que même si elles ne doivent pas nécessairement être erronées, vous les hommes ne posséderez pas toujours la faculté de jugement pour discerner l'erreur de la Vérité de chaque message reçu en état médiumnique depuis le Règne spirituel, et c’est là le danger car vous devez toujours craindre d’être guidés dans l'erreur. Parce que les êtres de la Lumière qui dans des cas particuliers s’annoncent par un médium, chercheront toujours et toujours de nouveau à inciter les hommes à exclure la réception médiumnique et à demander consciemment Ma Parole, ils vous indiqueront que vous devez seulement former vos cœurs à travers des actions dans l'amour pour que Moi-même Je puisse l'utiliser comme vase d'accueil pour Mon Esprit et maintenant Je déverse le courant de la Force d'Amour dans un cœur ainsi préparé. Mais si dans l'état médiumnique des « guides spirituels » s’annoncent à vous, alors vous devez toujours être en garde, parce qu'alors soit le recevant comme aussi son entourage doivent être d’une haute maturité spirituelle et désirer intimement seulement la pure Vérité pour expérimenter la protection par le monde de la Lumière qui repousse tout ce qui n'est pas spirituel et qui cherche à s'inclure. Mais vous les hommes devez savoir que Mon Esprit peut agir et agira dans chaque homme qui s'acquitte des conditions : c’est-à-dire qui mène une vie dans l'amour et avec cela il arrive à une foi solide de sorte que maintenant il écoute consciemment en lui après une intime prière pour être guidé dans la pure Vérité. Il doit sérieusement désirer la Vérité, pour que maintenant elle lui soit guidée par l’action de Mon esprit en lui. Mais vous n'avez alors plus besoin d'aucun enseignement du monde des esprits qui pour vous est incontrôlable, bien que de cette façon il peut aussi vous arriver la Vérité, parce que le monde de la Lumière transmet seulement avec Mon Ordre ce qui lui arrive de Moi, mais cela doit à nouveau se produire par l'esprit dans l'homme qui établit le contact avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Et des guides spirituels qui sont actifs dans Ma Volonté, chercheront toujours à stimuler les hommes pour que Ma Promesse se réalise : « Je vous enverrai le Consolateur, l'Esprit de Vérité qui vous guidera en toute Vérité .... » et « à celui qui M’aime et observe Mes Commandements, Moi-même Je viendrai et Je Me révélerai à lui... ». Comprenez que Je suis toujours prêt à vous parler et à vous annoncer tout ce qui vous est utile de savoir pour le salut de votre âme. Donc prenez directement la voie vers Moi, Qui suis l'Éternelle Vérité Même et Qui voudraient vous libérer de tout ce qui est encore une part de Mon adversaire, qui en tant que prince des ténèbres cherche à vous retenir dans l'obscurité. Moi-même Je vous apporte la Lumière et acceptez celle-ci, laissez-la rayonner dans votre cœur et en Vérité ce sera seulement pour votre Bénédiction.

Amen

Le Courant de Force de Dieu

B.D. 8313 from 29 octobre 1962, taken from Book No. 87

Chaque lien avec Moi, chaque pensée tournée vers Moi, est une très grande Bénédiction pour votre âme. Je vous le dis toujours de nouveau, parce qu'alors de nouveau vous êtes toujours touchés par le Courant de Ma Force, parce qu'alors vous vous ouvrez pour que ce Courant puisse couler en vous. Vous ne pouvez pas mesurer quel lien cela signifie, vu qu’il est un conscient détachement de Mon adversaire et le retour à Moi qui suspend aussi votre péché de la chute d'autrefois, parce que maintenant vos pensées demeurent près de Moi si vous voulez que la séparation soit suspendue. Et alors il est créé la possibilité que le Rayon de Mon Amour vous frappe de nouveau, parce que vous ne le repoussez alors plus. Et être rayonné de Mon Amour signifie aussi que votre être change de nouveau lentement dans ce qu’il a été au début : une Force d'Amour rayonnée de Moi, donc un être rempli d'amour qui était incommensurablement bienheureux. Croyez que chaque pensée tournée vers Moi rend possible ce Rayonnement d'Amour et que votre âme doit irrémédiablement mûrir sur cette Terre pour que ne lui soit plus refusée l'entrée dans le Règne de Lumière. Parce que pouvoir être rayonné par Mon Amour inclut en soi-même tout le reste, ce qui suppose que vous soient ouvertes les Portes dans le Règne de Lumière. Parce que vous-mêmes agirez dans l'amour, parce que la Force qui coule de Moi vous poussera à cela et l'Amour allumera en vous une claire Lumière de manière que déjà sur la Terre vous puissiez arriver à un haut degré de connaissance. Et ainsi vous comprendrez aussi l'Œuvre de Libération de Jésus et cela signifie aussi que les Portes dans le Règne de la Lumière vous seront ouvertes à votre entrée dans le Règne de l'au-delà. Et le but de votre vie terrestre pourra être accompli seulement lorsque votre âme recevra constamment la Force de Moi. Mais le Courant de Force de Moi demande d'ouvrir librement votre cœur, il demande le lien conscient avec Moi que vous établissez à travers des pensées tournées vers Moi, parce que Je ne laisse inaperçue aucune telle pensée, vous M’attirez Moi-Même lorsque vos pensées s’occupent avec votre Dieu et Créateur et maintenant Je peux bien guider ces pensées, Je peux aussi prendre possession de votre âme et repousser de vous l’adversaire. Parce qu'alors vous vous donnez à Moi et si ce dévouement à Moi se déroule consciemment, si vous-même M’offrez votre volonté, si vous voulez être saisi et guidés par Moi car vous M’avez choisi comme votre Guide à travers cette vie terrestre, si vous Me priez pour que Je sois votre Ami et Frère, votre Père, Lequel marche avec vous lors de votre pérégrination sur cette Terre, alors vous pouvez aussi vous en remettre à Moi tranquillement, parce qu'alors vous atteindrez certainement votre but sur la Terre : la totale unification avec Moi. Alors vous aurez parcouru avec succès la voie du retour dans la Maison du Père, et donc vous êtes de nouveau avec Moi, dont autrefois vous étiez sortis. Donc chaque minute du jour que vous M’offrez est bénie et vous demeurerez toujours plus longtemps avec Moi, parce que la Force d'Amour qui vous touche a comme effet que vous désirez toujours plus Ma Présence, vous ne menez alors pas seulement votre vie terrestre, mais le Règne spirituel vous sera toujours plus désirable et votre vie terrestre sera toujours plus orientée spirituellement. Il n'y a alors plus aucun danger que vous vous précipitiez en bas et que vous désiriez le monde avec ses biens. Parce que ceux-ci ne vous séduisent plus, dès que vous avez pu prendre en possession les Biens spirituels qui vous ont été offerts sous la forme de connaissances à travers le croissant Courant d'Amour. Et Mon Amour vous attirera, en vous la poussée à agir dans l'amour deviendra toujours plus forte et donc vous vous acquittez du but de votre vie terrestre. Parce que seulement l'amour vous rend libre de toute contrainte, l'amour vous libère de n'importe quelle forme et vous pouvez abandonner le corps terrestre à l’état mûr à l'heure de la mort et entrer comme être spirituel libre dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, dans lequel maintenant vous pouvez créer et agir en union avec Moi, comme c’est votre destination.

Amen

Le Discours aux ouvriers de la Vigne

B.D. 8314 from 30 octobre 1962, taken from Book No. 87

Celui qui s'offre pour Me servir, en participant en tant que collaborateur passionné à l'Œuvre de Libération, en aidant pour que des âmes errantes soient guidées sur la voie, peut aussi être vraiment certain de Ma Bénédiction et de Mon Aide, parce qu'il est seulement important qu'il s’emploie avec toute la Force pour exécuter ce qui est nécessaire, mais qui peut être exécuté seulement par des hommes, parce que Je ne peux pas et Je ne dois pas agir inhabituellement, autrement il serait vraiment facile pour Moi de donner connaissance à tous les hommes de leur Dieu et Créateur et du but de la vie terrestre. Mais la vie terrestre est pour chaque homme une décision dans la libre volonté et donc Je peux de nouveau Me servir seulement d'hommes qui veulent être actifs pour Moi dans Ma Vigne. Parce que les hommes peuvent vous accepter, mais aussi vous refuser selon leur volonté qui, au travers de l'apport de Ma Parole, n'est pas forcée à la décision. Et si maintenant vous savez combien J’ai d'urgence besoin pour Moi de fidèles ouvriers, parce que c’est le dernier temps avant la fin et tous les hommes n'ont plus beaucoup de temps pour mûrir sur cette Terre, vous pouvez aussi vraiment croire que Je vous aiderai de toute façon. Il y a seulement la condition préalable que vous fassiez reconnaître la sérieuse volonté de prêter ce travail de la Vigne. Mais si maintenant vous voulez Me servir avec toutes vos Forces, vous ne pouvez pas servir en même temps un autre seigneur, vous ne pouvez pas en même temps vous acquitter de la volonté de celui qui est Mon adversaire et dont l’effort sera toujours de cacher aux hommes le savoir sur la Vérité que Je veux leur apporter. Qui donc le sert, ne peut pas Me servir en même temps. Vous devez considérer cela très sérieusement et vous devez aussi vous demander si et de quelle manière vous êtes de sa volonté. Il doit vous être clair que Je ne peux pas vous soutenir et que Je ne le ferai pas dans une activité qui est avec évidence l’action de l'adversaire, avec laquelle celui-ci peut tenir une riche récolte. Comment pourrais-Je Me déclarer d'accord avec cela si Mon effort constant est de libérer les hommes de leur désir du monde et de tourner leur désir seulement vers le Règne spirituel ? C’est une lutte que chaque homme doit mener contre lui-même et qui coûte aussi une grande force de dépassement, mais pour cela Je concéderai toujours Mon Assistance. Mais vous aussi qui voulez Me servir, vous devez chercher à obtenir la même chose, vous devez pousser votre prochain à reconnaître et éviter les dangers du monde. Vous devez agir ensemble avec Moi, mais pas contre Moi lorsque vous leur offrez l'occasion de donner un regard dans le règne de Mon adversaire et lorsque vous augmentez leur désir pour le monde. Car alors vous servez deux seigneurs, vous jouez l'Un contre l'autre. J’ai vraiment besoin de fidèles serviteurs auxquels Je peux assigner un travail dans Ma Vigne et Je Me réjouis de chaque collaborateur disponible et Je le bénirai, mais J’exige son plein engagement pour Moi et Je ne peux pas approuver lorsqu’il est en même temps de la volonté de Mon adversaire qui cherchera vraiment tout pour le repousser totalement de Moi, parce qu'il veut remporter la victoire sur Moi en voulant conquérir plus d'âmes pour lui que ce qu'il n’y en a de sauvées pour Moi. Mais rappelez-vous que Moi en tant que Maître de maison Je pourvois pour Mes serviteurs spirituellement et matériellement, afin qu'ils n'aient besoin de souffrir aucune misère s’ils ont confiance dans Mon Assurance. Mais comprenez aussi Mes Avertissements et Mes mises en garde, comprenez tous les obstacles que vous rencontrez sur la voie, parce que Moi-même Je les permets, parce que Je veux vous conquérir entièrement pour Moi et pour Mon Règne, parce que Je ne veux pas vous donner à Mon adversaire, parce que votre travail pour Moi est outre mesure précieux, donc Je veux vous posséder entièrement, vous devez vous employer pleinement pour Moi et Mon Royaume, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps et ce que vous conquérez matériellement vous le perdrez, mais la conquête spirituelle vous dédommagera en abondance. Vous vous approcherez toujours davantage de Mon Cœur et en Vérité, vous pourrez percevoir Mon Amour, parce que vous Me montrez votre amour à travers tout votre travail pour Moi et Mon Royaume. Rappelez-vous que d’innombrables âmes sont dans la plus grande misère. Diminuez cette misère, mais ne l'agrandissez pas. Pensez toujours que Je lutte pour chaque âme pour la sauver de l'obscurité et donc vous ne devez pas tomber dans l'obscurité, mais vous le faites à travers chaque recel, à travers chaque aide au péché, parce que les hommes sont faibles et doivent être protégés, là où il y a un danger d'être poussé au péché. Je sais bien que l'individu ne peut pas faire beaucoup contre l'impiété des hommes, mais lui-même ne doit pas contribuer à ce que l'impiété soit avantagée. Parce que chaque individu est responsable pour lui-même, mais celui qui stimule à la mauvaise humeur, porte la même faute. Vous devez prendre à cœur cela et vous efforcer toujours d'entrer en liaison avec Moi avec un cœur pur, alors vous Me serez de vrais serviteurs que Je peux compter parmi les Miens et vous pourrez expérimenter avec évidence Ma Bénédiction, parce que J’ai besoin de chacun qui veut Me servir et celui-ci ne doit vraiment plus se préoccuper, ni pour son bien-être terrestre ni pour celui spirituel, parce que pour les Miens Je veux toujours Être un Père fidèle.

Amen

La Parole d'en haut allume une Lumière

B.D. 8315 from 31 octobre 1962, taken from Book No. 87

Il vous est donné le plus grand Cadeau de Grâce avec l’apport direct de Ma Parole et vous devez seulement avoir la volonté d'accepter ce Cadeau, vous devez seulement l'écouter volontairement, c'est-à-dire sans résistance intérieure, vous devez l’examiner et maintenant la vivre en conséquence. Il vous est annoncé clairement et simplement Ma Volonté, il vous en est donné connaissance parce que vous devez vous acquitter de Ma Parole et il vous a aussi été donné la Force ensemble avec Ma Parole pour pouvoir vous acquitter de Ma Volonté. Et alors vous vous acquittez aussi du but de votre vie terrestre et le succès spirituel sera assuré du fait du mûrissement de votre âme. Cela vous est toujours de nouveau expliqué et malgré cela vous pensez peu à Mon Cadeau de Grâce et la conséquence est que les hommes passent à travers la vie terrestre sans connaissance et tendent à des buts qui sont faux et dangereux, parce qu'ils mènent à l'abîme, s’ils ne sont pas encore reconnus à temps comme faux. Mais personne ne peut vous donner sur cela un juste éclaircissement, si Je ne le fais pas Moi-même ou bien Mes domestiques appelés pour cela, et auxquels il a été offert par Moi la juste connaissance, parce qu'ils doivent la transférer sur vous, si vous êtes disposés à accepter Mes enseignements. Moi Seul peux vous donner une juste image de toutes les liaisons spirituelles, Moi Seul peux vous offrir le savoir sur vous-mêmes et sur votre rapport avec Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité, Moi Seul peux vous donner le juste éclaircissement de ce que vous étiez, de ce que vous êtes et ce que vous devez de nouveau devenir. Et seulement un tel savoir selon la Vérité peut vous pousser à faire votre Ma Volonté et à être disposé à vivre selon cette Volonté reconnue par vous. Je ne prétends d'aucun homme qui est complètement aveugle en esprit un changement de son être, auparavant Je lui donne une petite Lumière avec laquelle il peut et doit s'orienter. Et donc Moi-même Je M’efforce constamment d'éclairer l'état spirituel des hommes, parce que seulement lorsqu’ils sont en mesure de penser bien, ils se décideront bien et à cela Je veux les aider. Mon adversaire vous a fait tomber dans la plus profonde obscurité, mais Je veux vous guider hors de celle-ci dans la Lumière, parce que l'obscurité est la mort, mais la Lumière est la Vie. Et Mon Amour infini veut donner la Vie à tout ce qui est mort, parce que seulement la Vie est l'état de Béatitude. Vous-mêmes autrefois vous vous êtes librement éloignés de Moi et vous vous êtes éloignés librement de Mon Amour, de Ma Lumière et de Ma Force, donc vous êtes devenus impies dans une mesure qu’en tant qu’homme vous ne pouvez pas saisir. Et donc vous étiez totalement dépourvus de n'importe quel amour, de Lumière et de Force. Et maintenant Je vous offre de nouveau tout si vous êtes seulement disposés à accepter le Cadeau de Mon Amour. Parce que Je guide Ma Parole sur la Terre, et comme preuve de Mon infini Amour pour vous elle est bénie avec Ma Force, et elle peut vous changer, c'est-à-dire votre être, pour que vous vous approchiez de nouveau de Moi, pour qu’en vous il fasse clair et que vous vous serviez aussi de Ma Force que vous pouvez recevoir à travers l’acceptation volontaire de Ma Parole. Mais vu que le Cadeau de Grâce de Mon Amour ne doit pas forcer les hommes à la foi, il vous est offert à travers une personne que Moi-même J’ai choisi pour Moi comme moyen, que cependant vous pouvez accepter ou bien aussi refuser comme non croyable. Mais Je dois vous laisser cette liberté de la volonté, parce que vous devez décider librement quel rapport vous voulez maintenant établir avec Moi. Et si votre volonté est bonne, alors dans Ma Parole vous Me reconnaîtrez aussi Moi-Même, vous sentirez par Qui vous êtes interpelés et ensuite vous vous acquitterez de vous-même de Ma Volonté, c'est-à-dire que vous mènerez une vie dans l'amour, parce que Je n'exige rien d’autre de vous que l’amour, parce que seulement à travers l'amour vous pouvez être racheté. L'amour est le principe de base et donc dans tout enseignement de Ma Part Je dois mettre l'amour au premier plan, Ma Volonté doit toujours être reconnue dans l'accomplissement des Commandements de l'amour. Et ainsi Ma Parole qui vous est guidée d'en haut doit avoir pour contenu l’amour pour Moi et pour le prochain, aux hommes il doit toujours et toujours de nouveau être prêché l’amour comme le plus urgent et à vous il doit être mis devant les yeux les conséquences d’une vie dans l’amour comme aussi d’un chemin de vie sans amour et celui qui maintenant s'acquitte de Ma Volonté, à celui-ci brillera vite une claire Lumière et il se reconnaîtra lui-même comme « créature » de Dieu, qui sur la Terre doit se former en « fils de Dieu » qui doit toujours seulement tendre vers son Père, pour être et rester éternellement bienheureux dans l'union avec Lui.

Amen

Les messagers le long du chemin vers le Haut

B.D. 8316 from 1 novembre 1962, taken from Book No. 87

Je vous mettrai toujours de nouveau Ma Volonté dans le cœur, si seulement vous demandez à recevoir l'éclaircissement de Moi sur ce que vous devez faire. Alors Je sais que vous vous efforcez de vous acquitter toujours de Ma Volonté et vous ne prendrez certainement aucune décision fausse. Je soignerai chaque individu, parce que chacun a besoin de Force pour sa remontée vers le Haut, mais celui qui a la volonté de parcourir cette voie vers le Haut, doit aussi s’occuper de toutes les indications et aussi des messagers qui sont le long de la voie, parce que de cette voie il s’embranche toujours de nouveau des voies secondaires qui mènent dans l'abîme, et dont vous devez être averti. Et vraiment ces voies fausses sont des voies initialement très séduisantes, elles offrent aux yeux tant de choses agréables, fascinantes, que les hommes sont facilement enclins à les parcourir dans l'espoir de voir des choses toujours plus fascinantes. Mais elles mènent dans les buissons les plus obscurs, dont le pèlerin ne peut plus se libérer par lui-même et il doit demander de l'Aide. Donc Je vous dis, occupez-vous des messagers qui sont le long du chemin, qui ont connaissance de la voie et que Moi-même J’envoie à la rencontre des pèlerins pour qu'ils ne marchent pas sans guide et ne s'égarent pas. Ne murmurez pas lorsque le chemin monte ou est difficile à dépasser. Pour cela il vous arrivera toujours la Force et votre volonté peut aussi toujours augmenter la Force, si seulement vous demandez à Moi l'apport de Force, parce que cette demande vous sera vraiment satisfaite, parce que J’ai la nostalgie de votre retour à la Maison et Moi-même Je Me donne du mal pour pouvoir vous attirer vite sur Mon Cœur qui vous désire depuis votre chute de Moi. Votre parcours terrestre est riche en tentations de toutes sortes, parce que Mon adversaire veut vous retenir pour lui, et il vous mettra toujours seulement les biens du monde devant les yeux, vous verrez devant vous une voie large, praticable et outre mesure belle, qui vous promet le but le plus beau et que vous prendriez sans réfléchir si vous n'étiez pas toujours avertis par Mes messagers qui ont Ordre de Moi de vous guider de sorte que vous trouviez la voie juste et que vous vous détachiez de la large. Ces guides vous crient toujours de nouveau, que vous vous trompez dans votre marche, que vous devez revenir en arrière et prendre la voie juste, si vous voulez arriver au but, si vous voulez arriver à la fin de votre parcours de pèlerin sur cette Terre et arriver dans la Maison de votre Père, qui vous ouvre vraiment toutes les Magnificences qui vous dédommageront richement pour les joies auxquelles vous avez renoncées, si vous choisissez la voie étroite qui mène à ce magnifique but. Écoutez ces messagers, croyez qu'ils ont été envoyés à votre rencontre par Moi, votre Père de l'Éternité, parce que Je vous aime et Je veux vous rendre possible votre retour définitif à Moi. Ne vous laissez pas effrayer par les obstacles apparents, parce qu'ils peuvent être dépassés facilement, si seulement vous vous confiez à vos guides qui vous accompagnent outre les rochers et les gouffres et maintenant la voie vous semblera plus légère, plus proches vous êtes du but, parce que Moi-même Je veux vous guider, et avec Moi vous dépasserez vraiment toutes les difficultés, avec Moi le chemin sera facile, même le plus raide, parce que Ma Force vous afflue constamment dès que vous vous confiez seulement à Moi, et vous irez à la rencontre des Hauteurs lumineuses et ne désirez plus l'abîme. Mais vous ne pourrez jamais atteindre ce but sur la voie large qu'initialement vous parcouriez et qui vous a promis beaucoup de choses, mais elle mène irrévocablement dans l'abîme, or vous devez monter en haut ! Même si vous ne pouvez pas vous décider pour encore longtemps à abandonner cette voie large, vous reconnaîtrez parfois toujours de nouveau des voies secondaires et toujours de nouveau Mes messagers vous crieront de prendre ces voies pour atteindre le but, pour lequel vous marchez sur la Terre, parce que Je ne cesserai jamais de vous courtiser, et Moi-même Je viendrai toujours à votre rencontre dans ces messagers, Moi-même Je parlerai à travers eux, parce que Je ne veux pas que vous alliez vous perdre, que pour des joies futiles vous vous jouiez de la Vie éternelle, qui cependant est accessible seulement lorsque vous vous détournez de la voie large que Mon adversaire orne avec les plus belles images et avec des lumières trompeuses qui ne répandent aucune Lumière, parce qu'il veut de nouveau vous mener dans l'abîme d'où Mon Amour vous à aider à remonter jusqu'à votre existence comme homme, mais maintenant vous devez parcourir vous-mêmes la voie finale dans la libre volonté, pour laquelle Je vous offre maintenant de nouveau Mon Aide que vous devez seulement accepter.

Amen

Peur et affliction – l'Intervention de Dieu – la lutte contre la foi

B.D. 8317 from 1 novembre 1962, taken from Book No. 87

Vous pouvez accepter avec certitude que bientôt vous entrerez dans la dernière phase avant la fin, parce que les signes qui ont été prédits dans la Parole et dans l’Ecriture seront évidents. Mais vous n'êtes pas forcés d’aucune manière de le croire, parce que chaque homme est libre de se donner une explication, si maintenant cela correspond à la Vérité ou bien non. Mais ceux dont les pensées sont orientées spirituellement, savent que maintenant un trait de temps se termine, et ils savent aussi qu'un nouveau commence, parce qu'encore infiniment beaucoup de spirituel qui est en partie lié, en partie libre, et qui passe sur la Terre dans le but de son retour de Dieu doit être libéré. Tout se déroulera dans l'Ordre de Loi, que ce soit la dissolution de la Création comme aussi la nouvelle reformation de la Terre, parce que Mon Plan de Salut est établi depuis l'Éternité. Et vous les hommes de la fin du temps vous pourrez prendre connaissance de ce qui vous attend, du fait de la grande Grâce de votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Vous serez initiés dans Son Plan de Salut, si vous êtes de bonne volonté pour savoir la Vérité. Et donc vous pouvez accueillir Sa Parole qui vous donne éclaircissement en toute Vérité sur tout ce qui concerne l'Acte de Création et de Divinisation. Parce qu'Il ne veut pas que vous expérimentiez la fin totalement ignorants, si seulement vous possédez une petite lueur de connaissance, et donc vous vous efforcerez aussi de porter à terme l'Acte de Divinisation dans la vie terrestre et alors vous atteindrez votre but. Mais pour cela il faut que votre libre volonté veuille être dans la Vérité. Et alors vous pourrez aussi croire tout ce qu'il est guidé à vous les hommes au travers de la Parole de Dieu d'en haut. Alors une fin prochaine vous sera crédible ainsi qu’une totale transformation de la Terre. Parce qu'alors votre esprit vous explique beaucoup de choses, et toutes les liaisons vous seront claires. Et maintenant vous pouvez aussi observer les événements dans le monde, qui se manifesteront d’une manière menaçante sur toute l'humanité. Vous observerez le comportement réciproque des hommes et les dispositions qui sont délivrées par tous les participants pour faire valoir leur force (la course aux armements). Vous-mêmes serez poussés dans les plus grandes peurs, parce que sur vous les hommes pèse la menace d’une guerre de destruction de la plus grande dimension. La peur de celle-ci sera grande et seulement les peu qu'ils se donnent totalement à leur Dieu et Créateur, à leur Père de l'Éternité en seront épargnés et donc ils seront portés hors de toute misère. Car Sa Conduite sera vraiment extraordinaire, parce que Lui-Même interviendra. Mais la misère ne diminuera pas, mais elle deviendra encore plus grande. Parce que maintenant les hommes se voient face à un événement de la nature, face à la rage des éléments auxquels ils sont exposés sans défense et que l'homme ne peut pas commander, parce que maintenant s’exprime la Puissance de Celui à Qui appartient tout Pouvoir et Auquel les éléments doivent se subordonner, comme le veut Sa Volonté. Et maintenant commence un temps qui peut vraiment être considéré comme la plus grande affliction qui ait jamais frappé la Terre, qui cependant ne sera pas perçue aussi lourdement par les Siens, parce qu'ils peuvent expérimenter toujours l'Aide inhabituelle de Dieu.

Mais ceux qui sont loin de leur Dieu et Créateur, qui n'ont aucune foi dans Son Amour et dans Sa Sagesse, dans Son très grand Pouvoir, ceux-ci doivent passer à travers une grande misère, parce qu'ils n'invoquent pas l'Unique Qui peut les aider dans leur misère. Ils ne Le reconnaissent pas et sont encore du même esprit contraire, comme ils étaient lors de leur chute de Dieu. Et ainsi ils reviendront de nouveau dans l'abîme, dont ils s’étaient déjà élevés avec l'Aide de Dieu et ils avaient seulement à satisfaire la dernière épreuve de volonté, pour devenir totalement libre de toute faute. Parce que dans le dernier temps une dure lutte s’enflammera contre Jésus Christ, Que vous les hommes devez reconnaître comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans Lequel Dieu Lui-Même est devenu Homme, pour que vous puissiez maintenant entrer rachetés dans le Règne spirituel. Mais l'adversaire de Dieu déclarera inexorablement la lutte à tous ceux qui croient en Jésus Christ, et pour cela chacun devra Le confesser ouvertement devant le monde. Et seulement ceux qui ont accepté Sa Parole qui a été donnée d'en haut sur la Terre pourront Le confesser. Parce que ceux-ci reconnaissent la Vérité et ils savent Qui a été Jésus Christ et pourquoi Il doit être reconnu. Et ceux-ci lui resteront fidèles jusqu'à la fin et feront partie de ceux qui seront ôtés lorsque sera venu le jour de la fin. La lutte contre la foi sera pour vous les hommes encore la dernière épreuve d'affirmation que vous pourrez soutenir seulement si vous marchez dans la Vérité. Et pour cela Dieu guide toujours de nouveau Sa Parole sur la Terre, pour que tous les hommes puissent recevoir la Vérité, et ensuite aussi La soutenir dans la dernière lutte contre la foi devant le monde. Parce que seulement la Vérité leur donne l'éclaircissement sur Jésus Christ, et seulement la foi en Lui vous donnera la Force de tenir bon jusqu'à la fin, jusqu'à ce que Lui-Même vienne vous prendre pour vous porter dans Son Royaume.

Amen

La caducité du terrestre – prière pour les âmes

B.D. 8318 from 2 novembre 1962, taken from Book No. 87

Vous les hommes vous pouvez toujours de nouveau constater la caducité du terrestre et voir déjà de cela que les biens terrestres sont inutiles pour l'Éternité, parce que vous ne pouvez rien emporter dans le Règne de l'au-delà lorsque vous devrez abandonner le corps terrestre. Et vu que vous ne savez pas l'heure de votre mort qui peut déjà avoir lieu le jour de demain, vous ne devez alors pas employer la force de votre vie seulement pour la conquête de biens terrestres, mais l'employer seulement pour vous conquérir des biens qui ont de la consistance pour l'Éternité, qui vous suivront comme richesse spirituelle dans le Règne de l'au-delà. Alors vous agiriez vraiment avec plus d'intelligence, vous rempliriez vos lampes avec l'huile et vous n'auriez alors plus besoin de craindre l'obscurité. Et toujours de nouveau il vous est présenté devant les yeux la caducité de tout le terrestre, vous voyez tous les jours de nouveau le rappel d'hommes de cette vie, vous voyez toujours de nouveau des biens matériels exposés à la destruction ; vous pouvez toujours de nouveau apprendre que rien de ce qui appartient à ce monde n’a de subsistance. Votre corps passe, comme passe tout le terrestre-matériel. Mais votre âme n’a à craindre aucune comparution, lorsqu’elle échappe au corps terrestre. Elle est la partie spirituelle qui ne peut jamais disparaître, parce qu'elle est une Force autrefois rayonnée de Moi, et qui reste existante pour l'Éternité. Seulement son état peut être très différent à la mort du corps. Elle peut entrer dans la Lumière, la Force et la Liberté dans la Vie qui dure éternellement, mais elle peut aussi s'arrêter dans l'état de mort encore pour des temps éternels. Et l'homme lui-même décide le sort de l’âme pendant sa vie terrestre, parce que vous pouvez employer dans la libre volonté la Force de Vie qui vous est offerte, soit pour le corps comme aussi pour l'âme, pour qu'elle arrive à la Vie et n'ait pas à craindre la mort qui ensuite est son sort si l'homme laisse languir l'âme pendant la vie terrestre, s’il ne fait rien pour l’aider à la Vie, lorsqu’il cherche à se procurer des biens du monde qui sont périssables seulement pour le corps. Alors l'âme après la mort entre dans le Règne de l'au-delà dans la maigreur et la pauvreté, dans un état d'absence de force et de la plus amère misère. Parce que rien de ce que l'homme a conquis sur la Terre, il ne peut l’emporter avec lui, il n'entre pas dans le Règne de la Lumière mais il se bouge dans la plus grande obscurité et dépend seulement de l'aide affectueuse d'êtres de Lumière que cependant il ne reconnaît pas comme tels et donc il les repousse presque toujours. Et alors il peut seulement être aidé par des prières affectueuses des hommes sur la Terre, pour qu'il reçoive assez de force pour pouvoir tendre à l'amélioration de sa situation digne de pitié. Une telle âme doit payer chèrement les biens du monde, parce que ce sont ceux-ci qui l'ont jeté dans cette grande misère, parce que le corps avait la suprématie sur l'âme, mais maintenant elle doit en porter les conséquences. Si vous les hommes pouviez voir la terrible misère de telles âmes, vous auriez vraiment de la compassion et vous ne leur refuseriez pas l'aide pour leur apporter un allègement de leur situation. Et vous pouvez le faire seulement par une prière affectueuse que vous leur offrez, qu'elles ressentent comme un apport de force et elles renoncent à leur volonté de refus. Alors même les êtres de Lumière qui les approchent sans se faire reconnaitre, sont écoutés et elles peuvent lentement arriver à la connaissance de ce qu’elles ont manqué de faire sur la Terre, parce que des âmes à qui arrive dans l'Éternité une prière de la part des hommes ne vont pas se perdre, parce que chaque prière est un Rayon de Force et cette Force ne peut jamais plus aller se perdre, donc il exerce sur ces âmes un effet qui est positif. Donc rappelez-vous de toutes les âmes qui languissent dans l'obscurité et occupez-vous en affectueusement. Aidez-les par votre prière, pour qu'elles ne se précipitent pas plus bas, parce que votre prière les protège. Elles sentent une prière dans l'amour comme une fortification de la volonté et même comme une petite étincelle de Lumière qu’elles suivent et ainsi elles arrivent jusqu'à vous qui avez pensé à elles dans la prière. Et alors elles resteront toujours près de vous, en espérant un apport renouvelé de Force et de Lumière. Donc vous les hommes vous pouvez contribuer beaucoup à la Libération des âmes dans le monde spirituel, si vous cherchez à leur apporter consciemment de l'aide, lorsque vous vous occupez de leur misère et cherchez à l'adoucir lorsque vous portez près d’elles Ma Parole, que maintenant elles peuvent écouter, si seulement elles sont de bonne volonté d'améliorer leur situation, si seulement elles sentent de votre part un courant d'amour et savent que vous vous occupez d'elles dans leur misère. Mais d'abord une prière affectueuse doit toujours casser leur résistance qu’autrefois elles possédaient sur la Terre dans une forte mesure, parce qu’elles n'ont pas accepté l'aide spirituelle sur la Terre. Mais l'homme qui aime outre mesure son corps, de sorte qu’il aide seulement celui-ci au bien-être, sera aussi inaccessible pour des instructions spirituelles, et c’est en cela que consiste la grande misère de l'âme qui a été privé de nourriture spirituelle et sans celle-ci elle entre dans le Règne de l'au-delà dans un état terrible. Mais l'amour des hommes peut adoucir beaucoup de misère, une prière dans l'amour pour ces âmes les aidera vraiment à sortir du royaume obscur et l'âme pourra monter en haut même dans l'au-delà, si seulement il lui est toujours concédé l'assistance de la part des êtres de Lumière et des hommes sur la Terre.

Amen

Seulement l'amour est Béatitude

B.D. 8319 from 3 novembre 1962, taken from Book No. 87

Devoir se passer de Mon Amour est un état malheureux dans lequel peut se trouver un être que Mon Amour a créé. Mais lui-même s’est créé cet état, parce qu'il a repoussé Mon Amour qui est rayonné à chaque être sans limite tant que lui-même ne s'oppose pas à Moi et ne se ferme pas à n'importe quel Rayonnement d'Amour de Ma Part. Alors un état malheureux surgit dans lequel se trouve l'être aussi longtemps qu’il ne s'ouvre pas de nouveau librement et laisse rayonner en lui Mon Amour. Être sans Mon Amour est un état de mort, un état d'absence de Vie et un état d'obscurité la plus profonde. Et Je ne veux pas laisser les créatures qui sont autrefois procédées de Mon Amour dans ce malheur, et pour cela Mon Amour infini vous en offre la garantie. Parce que Celui-ci a poursuivi l'être même dans l'abîme le plus profond et il ne se reposera pas tant que l'être n'est pas de nouveau remonté de cet abîme avec Mon Aide, tant qu’il n'est pas de nouveau arrivé à la conscience de soi qu'il avait perdue dans l'abîme et maintenant en tant qu’être auto-conscient il s’ouvre volontairement pour recevoir le Rayon de Mon Amour. Et à lui il a toujours de nouveau été annoncé à travers Ma Parole que ce processus du Rayonnement de l'Amour de Ma Part peut avoir lieu seulement lorsque vous-mêmes vous vous efforcez de vivre dans l'amour, donc lorsque vous déroulez librement votre re-transformation dans l’amour, comme vous avez autrefois renoncé librement à l'Amour. Au début de votre incorporation comme homme vous ne savez pas encore quelle Béatitude est de donner et de recevoir l’amour, parce que votre moi pense seulement à lui-même, l'amour propre que Mon adversaire a planté en vous et qui a été le motif de la chute de Moi est encore fortement développé. L'amour propre le rend probablement bienheureux, mais il ne crée aucun état de Béatitude, parce que l'amour n'est vraiment pas d’origine divine, mais appartient à Mon adversaire. Mais dès que vous cherchez à changer l’amour propre en amour désintéressé pour le prochain, en amour offrant, altruiste, qui veut rendre heureux, vous percevrez aussi la Béatitude d'agir dans l'amour, parce qu'alors, à travers votre action d'amour, vous établissez le lien avec l'Éternel Amour, et ce lien doit aussi inévitablement vous procurer la Béatitude, parce que Je peux ensuite de nouveau vous rayonner, comme au début. Parce que ce qui procède de Moi doit préparer la Béatitude, parce que Moi-même Je suis l'Amour Qui veut toujours seulement donner la Béatitude et Qui ne se reposera pas tant que n'est pas terminée l'Œuvre de retour dans son pays de tous les êtres tombés de Moi. Vous les hommes sur la Terre devez de toute façon toujours vous rappeler que vous êtes infiniment aimés, que l'Amour de l'Être le plus haut et le plus parfait, de l'Esprit le plus grand de l'Infini est pour vous, et que vous devez devenir Ses fils, et Il veut un jour créer et agir avec vous en tant que votre Père pour Son et votre bonheur. Vous devez percevoir fortement dans votre cœur cette conscience d'être aimé avec toute l'Intériorité et déjà pour cela être bienheureux, parce qu'alors vous vous donnerez librement à Moi, vous désirerez Mon Amour et désirerez ardemment le bonheur d'une unification avec Moi. Et alors votre retour à Moi est garanti, parce que l'amour attire à Lui ce qu’il désire. Vous les hommes sur la Terre vous devez donc apprendre à connaître votre Dieu et Créateur comme un Être Qui veut Être votre Père et Qui est Lui-Même l'Amour dans la plus sublime Perfection. Et si vous avez connaissance de Mon Être, alors vous vous unissez aussi consciemment avec Moi. Et donc Je veux aussi toujours vous faire arriver ce savoir et donc Je vous parle, Je vous guide Ma Parole d'en haut pour vous guider dans le grand Mystère de Mon Être, que vous pourrez aimer seulement lorsque vous savez qu'Il est Lui-Même l'Amour. Mon adversaire déformera toujours de nouveau Mon Image, il cherchera à Me représenter comme un Dieu de vengeance, comme un Juge sévère et comme un Être impitoyable qui condamne, mais qui ne libère pas. Mais la pure Vérité vous arrivera de Moi toujours de nouveau, parce que Je vous aime et veux conquérir votre amour. Et l’Amour est vraiment plus fort que la haine et ainsi Mon très grand Amour réussira à vous rayonner de nouveau en tant que Mes créatures, à allumer en vous-mêmes l’amour et alors il accomplira aussi un jour l’unification avec Moi, ce qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre qui cependant doit se dérouler dans la libre volonté, mais vous-mêmes pouvez prolonger le temps de la séparation de Moi. Mais Je vous aiderai toujours à parcourir la voie du retour vers Moi et J’emploierai tous les moyens qui, même si à vous ils semblent douloureux, sont de toute façon fondés sur Mon infini Amour et ils mèneront un jour sûrement au but. Parce que vous êtes procédés de Mon Amour et vous reviendrez aussi sûrement de nouveau à l'Éternel Amour.

Amen

L'apport de Nourriture et la Boisson à travers la Parole divine

B.D. 8320 from 4 novembre 1962, taken from Book No. 87

Je guide constamment Nourriture et Boisson à votre âme, c’est une Nourriture qui lui sert pour devenir bienheureuse dès que vous venez seulement à Ma Table pour que Je puisse tenir avec vous le Dîner. Moi en tant que votre Dieu et Créateur de l'Éternité, Je conserve tout ce qui est procédé de Ma Main ; J’assure la Vie et la subsistance à toutes Mes Créations, mais Ma plus grande Préoccupation Je la tourne vers les êtres qui sont autrefois tombés de Moi et donc se trouvent dans un état malheureux aussi longtemps que de nouveau ils ne sont pas revenus à Moi, ce qui doit se produire dans la libre volonté, parce que la chute de Moi a eu lieu dans la libre volonté. Et lorsque maintenant cet être est arrivé au stade de la libre volonté de nouveau sur le chemin du retour à Moi, car après un état infiniment long il obtient de nouveau la volonté en tant qu’homme, Je prends particulièrement soin de lui, parce qu'au début de l'incorporation comme homme il est une pauvre créature qui a besoin d'Aide pour mûrir et pouvoir se former de manière que Je puisse de nouveau l'accepter et l’accueillir dans Mon Règne de Lumière et de Béatitude. Donc il doit recevoir constamment la Nourriture de Moi, il doit être nourri et abreuvé, parce que l'âme, cet être qui se trouve sur le chemin du retour, est malade et a besoin de fortification, elle a besoin d’une médecine salutaire, elle a besoin de l'Amour de Ma Part, et que Je lui tourne tout ce dont elle a besoin pour mûrir jusqu'à la mort de son corps. Et Mon Amour lui amène tout, Mon Amour lui offre quotidiennement la juste Nourriture, Mon Amour lui transmet la Lumière et la Force, pour qu'elle guérisse et puisse atteindre une maturité qui a pour conséquence son unification avec Moi et ensuite sa vie terrestre a été parcourue avec succès de sorte qu'elle puisse de nouveau s'unir définitivement avec Moi et être de nouveau incommensurablement bienheureuse, comme au début. La Nourriture journalière qui est offerte par Moi est Ma Parole, parce que dès que Moi-même Je parle à l'âme, la Lumière et la Force peuvent lui être guidées en même temps et elle doit seulement accepter librement Mon Don d'Amour et de Grâce, elle doit seulement venir à Ma Table et se laisser nourrir et abreuver par Moi, mais sans Ma Parole elle ne pourra pas mûrir, parce que vraiment comme le corps a besoin de nourriture et de boisson pour son édification, il en est de même pour l'âme, mais du fait qu'elle est un être spirituel, elle a besoin de Nourriture spirituelle. Et cette Nourriture peut lui être offerte seulement par Moi-Même, même si elle ne la reçoit pas directement, mais est apportée par Mes messagers. Mais cette Nourriture a toujours son origine en Moi, parce qu'elle est une Force d'Amour qui s'écoule de la divine Source d’Ur et elle aide inévitablement l'âme au perfectionnement si elle accepte avec bonne volonté Mon Don, si elle écoute Ma Parole et la vit jusqu'au bout, si donc elle évalue dans le juste sens la Nourriture et la Boisson. Et vu que l'âme qui est procédée autrefois de Moi, ne peut jamais plus disparaître, son état doit aussi être bienheureux. Il ne doit pas être un état de pauvreté et de misère, dans lequel elle ne peut pas se réjouir de son existence, mais elle doit pouvoir créer et agir dans la Lumière, la Force et la Liberté et elle doit en être capable, donc elle-même doit avoir atteint le degré de Force et de Lumière qui fait d'elle un être divin. Et donc elle doit toujours être dans un intime lien avec Moi et l'établir déjà sur la Terre, chose que doit décider sa libre volonté elle-même, mais alors la Lumière et la Force lui afflueront sans limite sous la forme de Ma Parole qui peut vraiment être appelée un Pain des Cieux, une Eau de la Vie, parce qu'elle offre à l'âme tout ce dont elle a besoin pour arriver au perfectionnement. Ma Préoccupation d’Amour Me pousse maintenant à un Discours toujours continu, à un constant apport de Ma Parole d'en haut, parce que tous les hommes sont dans une disposition où ils ont d'urgence besoin d'une Aide directe de Ma Part. Ils sont tous plus ou moins dans le besoin d’une Nourriture fortifiante et sans celle-ci ils ne peuvent pas mûrir et atteindre le but de leur vie terrestre. Mais il dépend de la volonté de chaque âme, si elle accepte Ma Nourriture offerte, si elle participe au Dîner avec Moi, si elle se laisse nourrir et abreuver par Moi ou bien repousse l'Invitation de venir à Ma Table et passe au-delà de la Source de Grâce de Mon Amour. Mais un jour elle se repentira amèrement, lorsqu’elle sera arrivée dans le Règne de l'au-delà et pourra embrasser avec le regard les nombreuses possibilités rendues inutiles, que sa libre volonté a laissé passer au-delà. Et elle ne pourra jamais récupérer ce qu’elle a manqué de faire dans la vie terrestre, même si pour elle une remontée sera toujours encore possible, cependant celle-ci lui sera beaucoup plus difficile que sur la Terre. Mais tant que l'homme vit sur la Terre, Je lui proposerai Ma Parole, parce que chaque âme doit être nourrie et abreuvée, chaque âme qui désire seulement la Nourriture, doit être rassasiée pour se perfectionner.

Amen

Devenir libre de l’adversaire seulement par Jésus Christ

B.D. 8321 from 5 novembre 1962, taken from Book No. 87

Il existe seulement un moyen pour devenir libre de tout état de relégation, c’est de se tourner librement vers Jésus Christ, le divin Rédempteur. Lui Seul a le Pouvoir de vous donner la liberté, parce qu'Il a payé pour vous le prix du rachat de votre geôlier et celui-ci ne peut plus vous tenir enchaînés, si vous-mêmes désirez la liberté. Et cela est déterminant, parce qu'il est laissé à vous-mêmes vers quel Seigneur/seigneur vous voulez vous tourner. Mais rester avec lui signifie aussi languir de nouveau dans la captivité de celui qui est sans amour et qui vous prépare seulement un sort malheureux. Mais si vous voulez de nouveau devenir bienheureux comme vous l'étiez au début, alors vous devez vous détacher de lui et vous donner à Jésus Christ, vous devez accepter Sa Libération et donc vous servir de toutes les Grâces qu'Il a conquise pour vous sur la Croix. Vous devez Le prier pour la fortification de la volonté, parce qu'elle est nécessaire, vu que l'ennemi de vos âmes a affaibli votre volonté et donc la remontée vers le Haut vous serait difficile si le divin Rédempteur ne vous fournissait pas la fortification nécessaire. Il a vaincu l’adversaire, Il lui a enlevé les âmes qui voulaient devenir libres. Et Il a payé le prix du rachat pour ces âmes avec Sa mort sur la Croix. L'Âme de Jésus Est un Esprit d’Ur non tombé, Il s'est attendrie de la grande misère de ses frères tombés et s’est offert Lui-Même à Dieu en Sacrifice d'Expiation, pour éteindre leur faute. L'Âme de Jésus, un pur Être de Lumière, est descendu sur la Terre et a pris demeure au milieu de l'humanité rempli de la Volonté d’apporter la liberté à cette humanité, vu qu’elle languissait dans les chaînes de l'adversaire et n'était pas en mesure de se sauver par elle-même. Le parcours d'une Âme de Lumière dans l'obscur monde terrestre cependant n’aurait pas pu être accompli par elle-même si elle n'avait pas eu l'Amour en elle Qui lui donnait la Force, parce que l'Amour Est Force. Mais l'Amour Est aussi l'Élément d’Ur de Dieu, du Père, dont était procédé cet Esprit de Lumière. Il s'est donc disposé en tant qu'Homme Jésus qui Était entièrement rempli d'Amour, ce qui signifie aussi que l'Amour Lui-Même le rayonnait totalement et donc a pris demeure dans Son Enveloppe humaine. Son Corps cachait l'Éternelle Divinité Même, Qui Est imaginable seulement en tant qu’Amour. Et cet Amour a accompli maintenant sur la Terre l'Œuvre de Libération. L'Amour Lui-Même a éteint la faute en poussant l'Homme Jésus à Se sacrifier pour l'humanité, pour porter au Père une Œuvre d'Expiation, à travers laquelle l'humanité devenait libre de cette faute. L'Amour donc a combattu l'ennemi et l'a vaincu. Il devait délivrer les prisonniers, il devait les libérer parce qu'il a payé le prix de leur rachat. Et ainsi chaque homme pourra devenir libre de lui s'il accepte cette Œuvre de Libération de Jésus, s’il connaît et reconnaît dans le divin Rédempteur le Père Lui-Même et maintenant s’il tourne vers Lui librement sa volonté, comme autrefois il s'est éloigné de Lui librement. Lui-même doit seulement vouloir devenir libre de l'ennemi de son âme et prier Jésus pour de l'Aide, lui-même doit prendre la voie vers la Croix avec sa faute du péché et prier pour son Pardon, alors il sera accepté et sa faute sera éteinte, il aura échappé à la captivité et sera saisi par Jésus Christ Lui-Même, lequel le guidera sûrement dans le Règne de la Lumière, qui auparavant avait été fermé pour les êtres qui étaient devenus impies à travers leur chute de Dieu. Devenir libre de l'adversaire de Dieu est une très grande Grâce que l'homme doit cependant seulement demander, parce qu'avec cela il témoigne sa volonté d'être libéré et de revenir de nouveau au Père. Et sa volonté sera satisfaite, parce qu'il s'agit seulement du changement de la volonté, il s'agit seulement de la reconnaissance de Dieu dans la libre volonté, qu'autrefois il avait nié. L'adversaire sait qu'il perd sa suite à travers l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, et donc sa tendance constante sera de cacher aux hommes ce savoir ou bien de détruire toute foi. Et donc Dieu s’efforce à nouveau constamment de guider aux hommes le savoir dans toute la Vérité, pour que les hommes évaluent maintenant à juste titre la liberté de leur volonté, pour qu'ils reconnaissent le sens et le but de l'Œuvre de Libération et maintenant prennent consciemment le chemin vers la Croix, parce qu'il est l'unique moyen qui mène aux Portes du Règne de la Lumière qu’uniquement Jésus Christ peut ouvrir. Mais Il n'a aucun autre but que de venir vers l'homme et lui mettre devant les yeux Sa très grande Œuvre de Miséricorde. Et bienheureux celui qui le reconnaît et se donne à lui, parce que celui-ci deviendra libre de toute chaîne, il pourra se libérer de toute chaîne, parce que Jésus-Christ Lui-Même les lui dénoue dans Son Amour.

Amen

« Ne vous préoccupez pas de ce que vous mangerez ou de ce que vous boirez….»

B.D. 8322 from 6 novembre 1962, taken from Book No. 87

Je voudrais toujours de nouveau crier à vous les hommes : Ne vous préoccupez pas de ce que vous mangerez et de ce que vous boirez et avec quoi vous vous vêtirez, mais cherchez d'abord le Règne de Dieu, tout le reste vous sera donné en surplus. Vous ne devez jamais oublier que vous vivez sur la Terre pour un but : c’est de parcourir le chemin du retour vers Moi, qui doit se produire consciemment, en Me cherchant Moi-Même, en vous donnant du mal pour vous relier avec Moi, pour établir le contact qui marque le rapport d'un fils envers son Père. Vous devez chercher Moi-même et Mon Royaume. Cela est l'unique but de la vie terrestre, parce qu'il ne s'agit pas du bien de votre corps, mais du bien de votre âme qui est impérissable. Pour cela Je vous ai donné l'existence comme homme, et il vous est donc entièrement compréhensible que Je vous conserverai aussi, que Je couvrirai tous les besoins du corps, lorsque vous vous occupez principalement des besoins de l'âme, lorsque vous vous acquittez du vrai but de votre vie terrestre. Je Suis votre Père et Je porte à votre rencontre un très grand Amour qui veut vous rendre bienheureux dans toute l'Éternité et qui s’efforcera donc de vous faire atteindre déjà sur la Terre le degré de maturité qui vous procure une telle béatitude. Mais Je Suis aussi votre Dieu et Créateur, Je sais ce dont vous avez besoin, pas seulement spirituellement, mais aussi matériellement. Et si Je vous ai créé, si Je vous rends possible le chemin comme homme sur la Terre, alors Je ferai aussi en sorte que vous soyez pourvus de façon à pouvoir dérouler votre vraie tâche. Je ne prétendrai rien de vous pour lequel il manque les conditions, parce que Je sais que votre corps nécessite beaucoup de choses dans la vie terrestre, et Je les lui offrirai vraiment. Mais sur cela Je mets une condition, c’est que vous cherchiez d'abord Mon Royaume, que la tâche de votre âme soit prédominante et que vous fassiez passer au second plan la préoccupation pour votre corps, pour que vous expérimentiez maintenant les preuves de Mon Amour Paternel : pour que Je vous pourvois et vous donne tout ce dont vous avez besoin. Et en Vérité, vous pourriez passer à travers votre vie terrestre totalement sans préoccupation, si vous prenez à cœur Ma Promesse et observiez seulement Mes exigences, c’est-à-dire si vous pensiez d'abord à l'âme. Et donc vous devez observer Ma Volonté qui toujours de nouveau vous est annoncée au moyen de Ma Parole : vous devez vivre dans l'amour, vous devez toujours seulement chercher à vaincre votre amour propre et à exécuter des œuvres d'amour dans un total désintéressement, vous devez donner, vouloir rendre heureux, vous donner du mal pour votre prochain pour l'aider ou pour le préserver du péché. Parce que lorsque vous exercez l'amour, alors vous vous reliez avec Moi, alors vous prenez contact avec Mon Règne où il y a seulement l'amour, où règne Moi-Même Qui suis l'Amour. Et si vous vivez dans l'amour, alors vous menez aussi une vie dans la justice, parce qu’autrement vous ne pouvez pas donner à chacun de ceux qui vous entourent ce qui lui revient. Vous ne tolérerez aucune injustice parce que cela enfreint le Commandement de l'amour, vous entrerez totalement dans Ma Volonté et alors vous serez aussi de vrais aspirants à Mon Royaume. Et votre vie terrestre glissera sur des rails tranquilles, parce que Moi-même J’assume toutes les préoccupations pour vous et pour votre vie corporelle, parce que Je vous maintiendrai, Je vous nourrirai et Je vous vêtirai, comme Je pourvois à tout ce qui existe dans la Création, parce que Mon Être Est Amour, Sagesse et Puissance. Et ne devrais-Je pas pouvoir assumer pour vous toutes les préoccupations, vu que pour Moi tout est possible ? Croyez que chaque Promesse de Ma Part se réalisera si seulement vous vous acquittez des conditions sous lesquelles J’ai donné la Promesse. Je tiens vraiment Ma Parole, et donc vous pouvez avoir confiance fermement qu'aucune préoccupation ne doit vous charger, dès que c’est seulement votre tendance de vous approcher de Moi et de Mon Règne, dès que vous êtes seulement prêts à vous donner du mal pour rendre possible le mûrissement de votre âme sur la Terre, parce que seulement à cet effet vous marchez sur la Terre. Et dès que vous établissez le vrai rapport avec Moi, le rapport d'un fils envers son Père, Je vous pourvoirai paternellement et Je vous donnerai tout pour que vous n'ayez pas à languir pendant votre vie terrestre. Mais si vous ne vous occupez pas de Ma Promesse, il vous est vraiment destiné un sort terrestre où vous ne sortez pas des préoccupations et des misères. Mais alors c’est votre propre faute, parce que vous ne croyez pas à ce que Je vous ai promis lorsque Je marchais sur la Terre, où J’ai vécu tout jusqu'au bout Moi-même en tant qu’Homme et donc Je savais aussi toutes vos misères que Je voulais éliminer. Mais ensuite J’exige aussi de vous que vous exécutiez Ma Volonté et que vous vous occupiez d'abord de votre âme, pour ensuite recevoir tout ce dont votre corps a besoin.

Amen

Sermons d'amour - les Souffrances et les misères doivent réveiller l'amour

B.D. 8323 from 7 novembre 1962, taken from Book No. 87

Si les hommes observent si peu les Commandements de l'amour, cela ne dépend pas du fait qu'ils ne savent pas Ma Volonté qui leur demande seulement d’agir dans l'amour, mais cela dépend plutôt du fait qu'ils n'allument pas en eux l’étincelle d'amour qui repose en eux, qu’ils pensent presque toujours seulement à eux-mêmes, que leur propre moi est si important qu'ils tournent maintenant vers eux-mêmes toutes leurs pensées, leur volonté et leur actes, qu'ils cherchent à obtenir pour eux tout ce qui existe en plaisirs. À eux le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain n'est pas étranger, en outre ils savent aussi par expérience, qu’une œuvre d'amour les touche eux-mêmes avec bienveillance et donc ils pourraient tourner l'amour au prochain par leur propre poussée. Alors éclaterait aussi en eux l’étincelle de l'amour et cela signifie aussi établir une liaison avec Moi, leur Dieu et Créateur de l'Éternité. Mais Mon adversaire a une grande influence sur chaque homme qui ne s'est pas encore libéré de l'amour propre, et il agira toujours sur l'homme pour lui empêcher d'exercer l’amour. Parce qu'alors il l'entrave aussi dans chaque lien avec Moi, Qui Suis l'Amour Même. Donc, il peut être agi seulement contraire à son influence, lorsque aux hommes toujours et toujours de nouveau Mes Commandements de l'amour sont prêchés, lorsqu’il leur est présenté l'effet d'une vie juste dans l'amour comme aussi les conséquences d'une vie sans amour, lorsqu’ils sont exhortés à se former eux-mêmes à une rétrogradation consciente de leur « Je » et à une préoccupation renforcée pour le prochain dans tout le désintéressement. Donc il est d’une grande importance de prêcher Mon Évangile de l'amour, bien qu’il ne soit pas volontiers écouté par ceux qui restent dans leur amour propre et donc sont encore entièrement sous l'influence de celui qui est dépourvu de n'importe quel amour. Mais sans amour aucun homme ne peut s'acquitter de sa tâche terrestre, sans amour aucun homme ne peut atteindre le perfectionnement sur la Terre, sans amour aucun homme ne peut devenir bienheureux, parce que sans amour il est un être mort, bien qu’il vive encore comme homme sur la Terre. Mais il perdra cette vie corporelle, et ensuite l'âme entrera totalement morte dans le Règne de l'au-delà, elle sera impuissante et d'esprit totalement assombri et donc aussi malheureuse. Seulement à cet effet il est sur la Terre, pour changer de nouveau son être en amour, comme il était au début, lorsque l'être a été procédé de Moi. Et si maintenant l'homme ne se procure pas ce changement dans la vie terrestre, alors il a parcouru la voie terrestre inutilement et peut même de nouveau retomber dans l'obscurité la plus profonde. Mais seulement l'amour peut lui apporter le succès, parce que l'amour est Lumière et dans la Lumière il reconnaîtra aussi tout et saura Mon Amour infini et Ma Sagesse, et il cherchera à s'unir avec Moi-Même dans l'amour. Et donc Je peux chercher à bouger les hommes à l'amour seulement à travers des souffrances et des misères, pour qu'ils se sentent touchés par la misère du prochain et lui prêtent l'aide ou bien pour qu’eux-mêmes expérimentent l’amour qui réveille l’amour en retour. Parce que Je ne peux forcer aucun homme à l'amour. Ces Commandements doivent être accomplis dans toute la liberté de la volonté, parce que l'amour obligé n'est pas l’amour. Mais chaque homme est capable d'aimer, parce que J’ai mis dans le cœur de chaque homme l’étincelle de Mon éternel Esprit de Dieu, Mon Élément d’Ur, et parce qu'il faut maintenant seulement la volonté d'attiser cette étincelle. Mais que dans le temps de la fin l’amour se soit refroidi parmi les hommes, est aussi le motif pour le tournant qui se déroulera sur cette Terre, parce que sans amour aucun homme ne poursuivra dans son développement vers le Haut, sans amour le but de la vie terrestre ne peut plus être réalisé et donc la Terre a perdu son but pour les hommes auxquels elle devait servir comme station de mûrissement. Et donc elle expérimentera un total changement, pour que même le spirituel lié dans les Créations reçoive de nouvelles formations et puisse parcourir le chemin de développement, mais cette dernière formation sur cette Terre, l'existence comme homme, doit toujours procurer un changement dans l'amour si le dernier but sur cette Terre doit être atteint, si l'âme doit de nouveau arriver à cette Béatitude qui est sa destination et qui est toujours seulement possible à travers le Rayonnement d'Amour de Ma Part.

Amen

Prédisposition des hommes envers Marie, la mère de Jésus

B.D. 8324 from 8 novembre 1962, taken from Book No. 87

Je Suis toujours prêt à vous répondre lorsqu’une question spirituelle vous préoccupe, parce que vous qui devez répandre Ma Vérité, vous devez êtes vous-mêmes dans la Vérité, vous devez être en mesure de pouvoir distinguer la Vérité de l'erreur. Et pour cela il doit vous être allumé une Lumière, là où dans l'esprit il fait encore sombre, là où il n'existe pas de clarté. Parce qu’il faut qu’il vous soit dit que des enseignements erronés ont toujours pour conséquence une autre erreur. Sur la prédisposition de vous les hommes envers Marie, la mère terrestre de Mon Corps, Je vous ai toujours de nouveau envoyé des clarifications dans le sens où, bien qu’elle puisse être appelée un être digne d'adoration dans Mon Royaume de Lumière, et auquel vous les hommes pouvez offrir votre amour, mais toujours avec la réserve que grâce à sa haute maturité spirituelle elle se trouve certes dans Mon Royaume, mais qu'elle y séjourne seulement comme « fille de Dieu », tandis que Moi-même J’y règne comme Dieu et Créateur, comme Père, comme Source de l'Éternité de la Lumière et de la Force, comme Esprit le plus sublime et le plus parfait dans l'Infini. Elle est donc Ma créature revenue de Moi comme fille, tandis que Je Suis le Créateur Même, et donc Je voudrais expérimenter de votre part l'amour illimité que vous M’offrirez lorsque vous serez entrés totalement dans Ma Volonté, et maintenant vous désirez ardemment de tout cœur l'unification avec Moi. Je veux posséder cet amour illimité, et tous les êtres dans Mon Règne de Lumière, qui M’aiment intimement, s’efforceront toujours seulement d'agir ainsi sur les hommes, pour que ceux-ci se tournent vers Moi. Mais ils ne contribueront jamais à faire que l'amour des hommes se cherche un autre but différent de Moi, or c’est cependant ce qui se passe lorsqu’un être de Lumière jouit d’une vénération inhabituelle de la part des hommes, alors que celle-ci doit être uniquement pour Moi. Et pour cela un être de Lumière ne se manifesterait jamais à un homme d’une manière qui donnerait recours à une vénération accrue à cet être de Lumière. Parce qu'une telle manifestation renforcerait toujours seulement une fausse doctrine dans laquelle l'adoration de « Marie mère de Dieu », serait considérée comme elle a pénétré auprès des hommes. Aucun être de Lumière et Moi-Même ne favoriserons jamais de telles apparitions pour avantager avec cela des doctrines erronées. Et vu que tous les êtres de Lumière sont entrés totalement dans Ma Volonté ils sont aussi informés sur les désavantages de telles doctrines erronées pour les âmes des hommes, il ne sera jamais entrepris de la part des êtres de Lumière une telle tentative. Mais Mon adversaire se sert vraiment de telles doctrines erronées pour faire arriver la foi sur de fausses voies et il cherchera à la renforcer avec des apparitions dont il est lui-même l'auteur. Parce que dès qu’il réussit à dévier toujours plus l'attention des hommes sur « des dieux étrangers » auprès de Moi, il Me pousse Moi-Même Qui veux être l'unique but du désir ardent des hommes. Mon adversaire cherche toujours de nouveau avec astuce et ruse à guider les hommes seulement dans des pensées erronées, et il est compréhensible qu’il peut agir là où au moyen de doctrines erronées il a déjà préparé la terre pour l'accueil de sa semence vénéneuse. Mon Amour et Ma Sagesse se révèlent toujours de nouveau aux hommes pour l'apport de Ma Parole, pour qu'ils soient introduits dans la Vérité. Et ainsi vous devez aussi être informé sur l’action de Mon adversaire qui cherche à conquérir la foi des hommes au moyen d'annonces d'événements dont ils ont une bonne connaissance. Et vu que Je ne peux pas Moi-même agir directement sur ces hommes qui ont édifiés sur son fondement, alors il fait encore davantage sur ceux-ci au travers d’œuvres d’éblouissement. Mais les hommes ne reconnaissent pas de telles apparitions comme des œuvres d’éblouissement de Mon adversaire, car il ne craint pas de se présenter sous le masque de la plus sublime être de Lumière, parce que sous ce masque il a accès à beaucoup d'hommes. Il ne doit pas être mis en doute que des âmes d'hommes spirituellement mûrs sont en mesure de voir spirituellement dans des cas particuliers, mais dès qu’il s'agit de transmissions qui doivent être faites aux hommes de Ma Part pour le salut de leurs âmes, cela se produit au travers d'une Révélation directe au moyen de l'Esprit, qui ensuite est lié avec l’Ordre de porter cette Révélation au prochain et de ne pas la tenir secrète. Mais ces Révélations ne viendront pas au travers d’enfants mineurs et ensuite en plus avec la défense d'en parler. Dans le temps de la fin Mon adversaire a un grand pouvoir, et il l'exploite vraiment bien, et là où il existe déjà l'erreur, son action prendra des racines, et avec cela l'erreur sera toujours plus renforcée. Qu'à vous les hommes il vous soit offert l'erreur, on le voit déjà du fait que toujours de nouveau cet être de Lumière est mis au premier plan, alors qu’il voudrait employer son influence seulement dans le fait de guider les hommes seulement à Moi en tant que divin Rédempteur, parce qu'il sait dans quelles chaînes ils languissent, et qu'ils peuvent trouver du salut seulement au moyen de Moi en Jésus Christ. Mais de telles apparitions réussissent seulement à donner un élan à l'adoration de la mère de Mon Corps ce qui est seulement la volonté de Mon adversaire pour que les hommes se créent des dieux étrangers, et pour adorer ceux-ci il a été érigé un grand édifice de mensonge dont les murs sont renforcés toujours davantage, et il peut être détruit seulement par la pure Vérité qui est guidée par Moi sur la Terre. Et celui qui maintenant désire être dans la Vérité, reconnaîtra tout cela clairement et sera en mesure de séparer le mensonge de la Vérité, et il M’appellera Moi-Même pour la clarification, et Je ne lui retiendrai pas vraiment la Vérité.

Amen